
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Abemaciclibe, palbociclibe e 
succinato de ribociclibe para pacientes adultas com câncer de mama com HR+ e HER2- - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento deve ser acessível a todos que precisarem por meio do SUS.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A pessoa que está diagnostica com câncer além de lutar pela vida, tem que lutar pelo financeiro. O 
governo incluindo esses medicamos pelo SUS vai aumentar nossa esperança. Fé e acreditar que está dando certo.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tomo injeção nas nadegas e uma na barriga para não menstruar e a cada 04 meses uma aplicação na veia devido a 
metástase óssea (não recordo os nomes)., Positivo: Sou paciente a 04 meses, mas acredito na recuperação., Negativo: nenhum

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas mulheres precisam desse medicamento para ter uma vida mais leve durante a luta contra o 
câncer.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A inclusão de novas drogas para os pacientes com câncer metastático é de fundamental importância 
para garantir acesso a novos protocolos, consequentemente ter mais acesso a qualidade de vida

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Capecitabina, Docetaxel, Anastrazol, Positivo: Na hormonioterapia os efeitos colaterais foram amenos e 
me permitiu ter uma vida normal, Negativo: Os quimioterápicos, tanto oral como intravenoso tiveram efeitos colaterais bastante intensos, como 
síndrome mão pé grau três e forte fadiga.

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ser incorporado URGENTE no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, porque é um beneficio que alem de melhorar a qualidade de vida é um custo muito alto para a 
população poder desembolsar.

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É direito universal o acesso à saúde com qualidade a todos, de modo que o tratamento é mais digno 
e moderno, sem afetar a qualidade de vida e a vaidade feminina.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclib, Positivo: Dignidade e qualidade de vida do paciente., Negativo: Preço inacessível para a 
maioria da população., Dificuldades: Dificuldade de encontrar e aquisição., Facilidades: Qualidade de vida e longevidade.

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Milhares de pacientes com câncer de mama dependem do SUS para ter qualidade de vida e poder 
viver mais histórias com as pessoas que amam, entendo que é necessário e URGENTE a incorporação de novas terapias para essas pessoas.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ampliar opções de tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A classe de CDKs promove um aumento significativo na resposta ao tratamento de câncer de mama 
metastático. O ambiente privado já tem acesso a essas tecnologias e 75% da população ainda não podem fazer uso de medicamentos que podem 
fazer muita diferença em suas vidas. Outros perfis de câncer de mama também já tiveram medicamentos inovadores incorporados no SUS enquanto 
este perfil ainda é tratado com tecnologias ultrapassadas.

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes com cancer de mama merecem ter acesso a novas tecnologias do tratamento pelo SUS. 
Há quase 20 anos não há atualização de novas tecnologias no SUS para tratar essa população de pacientes. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Além de ser paciente nesse momento, também sou profissional da saúde, enfermeira, trabalhadora 
do SUS. E consigo ter as duas visões, por muito tempo cuidei de pessoas oncológica e hoje estou vivenciando essa situação como paciente. Eu 
acredito que se o produto ou procedimento já teve algum teste efetivo e positivo, mesmo não sendo concluído os estudos deve sim ser incorporado 
e mantido tbm a continuidade das avaliações. Pois o paciente oncológica não tem tempo para ficar esperando,  quando o resultado vir a chegar 
pode já ser tarde para alguns.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Até o momento o procedimento que tive foi cirúrgico., Positivo: O resultado positivo é que a cirurgia retirou o tumor 
que tinha., Negativo: O negativo é que infelizmente aqui na minha cidade não temos um médico patologista que pudesse participar da cirurgia. 
Então foi encaminhado pra biopsia na capital do meu estado, e isso demorou 30 dias até chegar o resultado, que contatou que os linfonodos já 
estavam afetados pelo câncer. Agora vou ter que me submeter a outra cirurgia. Se tivemos um patologista poderia já ter feito o esvaziamento da 
axila na mesma cirurgia, não precisaria esperar 30 dias para o resultado da biopsia. Sem falar em todo o transtorno psíquico que isso causa. E agora 
após essa nova cirurgia esperarei mais 30 dias para a nova biopsia chegar e, somente após esse resultado definir o tratamento. É ainda um processo 
muito demorado. E como todos sabem o câncer é fulgaz.

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento com palbociclibe deveria estar disponível para todas as mulheres que tem o 
diagnostico de câncer de mama com metástase ou não que se encaixam dentro desse tratamento inovador, pois todas as mulheres são 
merecedoras de um tratamento inovador e de qualidade. NÃO acho certo e justo, somente mulheres que tenha plano de saúde seja contempladas, 
mais SIM as mulheres que fazem uso do SUS (pessoas mais carentes), pois lutamos com direitos igualitários e a saúde seria um deles. Precisamos 
lutar por um tratamento de qualidade e de eficiência (já comprovado pelo Palbociclibe). Merecemos o que a de melhor e eficiente, para manter 
nossa qualidade de vida.  Olhem por essas mulheres batalhadoras, chefes de famílias muita das vezes, talvez algumas desamparadas por maridos e 
familiares, precisamos ajudar a estabelecer o Palbociclibe na lista de medicamentos nos SUS, não somente ele mais as outras duas medicação 
citadas. Precisamos trazer dignidade a essas mulheres merecedoras da Vida. Ter mais QUALIDADE DE VIDA e um tratamento eficiente, sem que 
tirem da sua rotina de vida.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Faço uso do Palbociclibe (Ibrance) + Letrozol, desde março de 2018 ate dias atuais., Positivo: Na verdade eu não tive 
nenhum efeito colateral, pelo contrario só obtive pontos positivos., Após 3 meses da medicação os tumores reduziram todos (da mama e na 
escapula D), com isso não precisei fazer a mastectomia radical e nem esvaziamento axilar;, Não tive queda de cabelo (grande aliado para auto 
estima da mulher);, Na questão de pele (opacidade e coloração acizentada) não tenho (isso ajuda na auto estima da mulher);, Continuei as viagens 
programadas (após as cirurgias);, Continuei praticando atividade física (normalmente);, Cuidei do meu filho (recém-nascido agosto de 2017 ate 
julho de 2019) e minha família, normalmente;, Retornei ao trabalho (julho de 2019) ate dias de hoje (Fisioterapia hospitalar); , Com esse tipo de 
tratamento pude ter mais QUALIDADE DE VIDA., , É isso que as mulheres que dependem do SUS precisam., , , Negativo: Devido eu ser pessoa jovem 
(30 anos no inicio do tratamento), tive que entrar na pré menopausa e depois menopausa (tenho todos dos sintomas da menopausa), mais isso foi 
devido ao tipo de câncer que eu desenvolvi (tipo Neuroendocrino). Mais afirmo que isso não é nada ruim comparado ao tratamento convencional 
(quimioterapia e seus sintomas). Esse tratamento me proporciona muita mais coisas boas do que os sintomas de uma menopausa., Dificuldades: 
Não tive dificuldades., Facilidades: A medicação é de uso fácil, só tenho que ter disciplina na questão de horário e dias programados (21 dias 
tomando e 7 dias em descanso isso Palbociclibe) e o letrozol é de uso continuo.

3ª - Não

Página 3 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse avanço terapeutico vai possibilitar melhor tratamento para as pacientes com cancer de mama

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é direito de todo cidadão receber o melhor atendimento médico e complementar visando seu 
conforto e saúde; afinal todos pagamos impostos e temos esse direito

2ª - Sim, como paciente, Qual: tamoxifeno, Positivo: tamoxifeno, Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: femara, Positivo: , Negativo: meu plano de saúde não cobre esse medicamento e nem o sus oferece gratuitamente

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente paliaruca e recebo medicação de alto custo ( assistência médica)  onde a medicação é 
de uso oral,  com  doença estacionada.  Enquanto amigas e colegas passam por tratamento  VIA SUS COM EXAMES DEMORADOS E 
QUIMIOTERAPICOS QUE ACABAM COM A AUTOESTIMA. DEIXANDO O PACIENTE DESSISTIMULADOS. ASSIM COMO DEVERIA TER TERAPIAS 
HOLISTICAS PARA COMPLEMENTAR A MEDICINA  ATUAL   PACIENTES ONCOLOLOGICO PRECISA DE CONFORTO . ACORDA 4:00 DA MANHÃ PARA 
CONSEGUIR   UMA CONSULTA E A MEDICAÇÃO QUIMIOTERAPICA É  FALTA DE HUMANIDADE AO PACIENTE ONCOLOGICO. JÁ  TEMOS   A CONSIGNA 
DA morte e da culpa que a sociedade mal informada nos designa. Sou a favor de medicação de alto custo para todos os pacientes oncológicos.  

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclib, zoladex, letrozol e tamoxifeno, Positivo: Ribociclib , zoladex e letrozal  doença  estacionada. , Negativo: A 
demora em  assistência médica promover  o repasse  da medicação 12 meses em uso da medicação,   só  5 foram da assistência médica, 1 comprei 
com ajuda de amigos, 2ganhei de uma médica e  6 caixas foram de uma pesquisa da clínica onde faço  tratamento., Dificuldades: , Facilidades: 
Conforto e bem estar . 

3ª - Sim, como paciente, Qual: QUIMIOTERAPICOS vemos os,  16 sessões é e 30 sessões de radioterapia , Positivo: Foi satisfatório até o câncer voltar 
novamente. No mesmo local  mama esquerda, linfonodos e pulmões , Negativo: O câncer voltou.

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes com cancer não podem esperar

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tdm1, transtuzumabe deruxtecan, Positivo: Diminuicao do tamanho dos nodulos e da atividade celular, melhor 
qualidade de vida, Negativo: 

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Anastrazol, Positivo: Ainda não sei, minha mãe está no inicio do tratamento., Negativo: 

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como cuidadora, percebo como foi importante as pacientes terem acesso ao Kisqali para que 
tenham mais qualidade de vida, fiquem menos em hospitais e mais curtindo sua vida até a morte., O câncer não deve matar a pessoa, antes do 
corpo morrer;, Trazer dignidade para as pacientes com câncer de mama é dever do Estado.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Kisqali - Ribociclibe, Positivo: A paciente voltou a ter qualidade de vida há muito perdida por conta 
de outras quimioterapias. Além disso, a doença ficou sem progressão durante muitos meses, Negativo: Não teve, Dificuldades: Produto está 
disponível apenas para quem tem dinheiro ou plano de saúde., Ela teve que judiciliazar o estado o que, fatalmente, acaba voltando para o 
contribuinte porque na judicilização o Estado paga muito mais do que deveria se negociasse com a empresa farmacêutica, Facilidades: Fácil de 
tomar, quando tinha que fazer administração de comprimidos, era só aumentar o número de capsulas e as pausas ajudavam também.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia intravenosa, Positivo: Não tinha muitos pontos positivos, Negativo: Queda de cabelo 
(perda de auto-estima), vomitos, diarreia - essas quimioterapias acabam com a qualidade de vida das pacientes

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS por ser universal deve contemplar tudo e todos...

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Remédio que ajuda no tratamento tem q ser incorporado e fornecido 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Pertuzumabe , Positivo: , Negativo: Vou ter que buscar conseguir o remédio por meio de ação judicial
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10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu sou portadora de CA de mama com metástase no pulmão, faço uso do ribociclibe junto com 
letrosol desde novembro de 2019, esse é o terceiro tratamento de câncer de mama que faço, já tive de três tipos, incisivo, infiltrante e agora o 
luminol B. Conheço todos os tratamentos, pois já passei por todos eles. E o tratamento em casa hj e o que há de mais moderno para nós que 
sofremos tanto com o Ca de mama. Hj recebo o meu medicamento pelo meu plano de saúde, mas tive que entrar na justiça para ter meu 
medicamento custeado. Os efeitos colaterais existem, mas, em número bem menor que os tratamentos convencionais. Se eu fizesse o tratamento 
oferecido pelo SUS teria somente 40% de sobrevida e com os novos medicamentos chega a mais de 80,%, isso com controle. Eram 04 tumores. Um 
já desapareceu completamente e os outros três estão em remissão. Não tenho cura. Tenho controle, já esperando drogas mais modernas. Tenho 
certeza que no caminho que a ciência anda, câncer será crônico  como uma pressão alta e não mais mortal.  Me coloco a disposição para dar meu 
testemunho público. Sou uma vitoriosa por poder ter acesso a tratamento. Não estou questionando a eficácia do SUS, longe disso, mas poucas 
pessoas tem a chance de viver uma vida praticamente normal,  Tem gente que morre sem ao menos ter tentado. Todos somos iguais perante a lei e 
temos o direito a saúde e somente e tão somente os medicos oncologistas, que estudam anos e anos, que conhece seu paciente profundamente 
sabe decidir o que é melhor para ele. Não quem fez Administração, ou tem interesses financeiros para não permitir que um tratamento com o 
dobro de eficácia não seja utilizado de forma igualitária em todos que sofrem com essa doença maldita., , 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclib, Positivo: Tenho cá com metástase no pulmão do tipo luminol B, sendo que o da mama que deu o início a 
tudo está em completa remissão e os três do pulmão já diminuíram bastante. Faço controle com tomografias e marcadores tumorais de três em 
três meses. Sou uma paciente completamente sob controle. Não tem evolução de metástase para outros órgãos, principalmente ossos e cérebro 
que é o caminho costumas do luminol tipo B., , , Negativo: Lógico que tem efeitos colaterais, como ressecamento de todas as mucosas a baixa dos 
neutrófilos segmentados, como em qualquer outro tratamento convencional, o que muda e a chance de controle aumentar  em mais de 80%., 
Dificuldades: Não tem dificuldade. O uso é em casa. Via oral, vc não corre riscos de outras infecções devido a internação hospitalar. Só tenho a 
agradecer a Deus pela oportunidade que eu tenho de ter acesso, mesmo que com liminar judicial há um tratamento tão eficaz. , Facilidades: Todas 
as facilidades possíveis. São 21dias de tratamento com 07 de descanso e em ??. Onde vc pode seguir sua vida de maneira tranquila. Escolher a hora 
do medicamento. Não tem queda de cabelo, o que para a mulher isso faz uma diferença gritante no tratamento. O psicológico ajuda e muito no 
tratamento

3ª - Sim, como paciente, Qual: Rádio e quimio convencional, Positivo: Fui salva nas duas primeiras vezes. Mas sempre havia a rescindiva. Hj estou 
completamente sob controle. E cada dia melhor, Negativo: Para o portador de câncer não há nada experiência negativa, enquanto vc está vivo. Essa 
é a diferença. A gente só quer viver

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os medicamentos ajudam no tratamento e diminuir metástase 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A tecnologia inibidora de CDK é uma das terapias de maior resultado e garante uma qualidade de 
vida para pacientes de Mama. Sem dúvida uma ótima opção para pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essas tecnologias devem ser incorporadas no SUS para que possam ajudar ainda mais pacientes com 
câncer de mama no Brasil, com medicamentos mais novos e melhores.

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque todos tem direito ao melhor tratamento para que possa sobreviver a esta doença.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Piqray, Positivo: O medicamento está fazendo efeito para o meu tratamento, Negativo: nenhuma., Dificuldades: 
efeitos colaterais previstos pelo uso do medicamento., Facilidades: não avanço do câncer.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe e Letrozol, Positivo: o medicamento funcionou por um período, contudo em abril deste ano não houve 
mais eficacia no meu tratamento, tendo reativado um tumor., Negativo: efeitos colaterais previstos pela utilização do medicamento.

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Opções de tratamento para pacientes que precisam por já estarem em fase avançada da doença. 
Estudos clínicos de todas as opções nesta inclusão mostram claros beneficios clinicos as pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Capecitabina., Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais opções e terapias forem implantadas melhor para o tratamento

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: O uso no momento é do Examestano 25 mg, Positivo: O tratamento ainda está em andamento, os 
efeitos colaterais e esperados pelo uso são poucos ou até nulos, Negativo: No momento não tenho pontos negativos, pois o tratamento ainda não 
terminou, Dificuldades: Não há dificuldade, sinto-me até privilegiada em ter acesso ao medicamento, onde outros não conseguem, Facilidades: Não 
houve dificuldade em consegui-lo

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho que deve ser incorporado no SUS porque muitas pessoas precisam e não tem condições de 
comprar 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclib, Positivo: O medicamento impediu a progressão do câncer em alguns casos e em outros até 
mesmo diminuiu , Negativo: Efeitos colaterais comuns do medicamento, Dificuldades: Dificuldade no acesso, Facilidades: A aderência ao 
tratamento 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Alpelisibe, Positivo: O medicamento impediu a progressão do câncer em alguns casos e em outros até 
mesmo diminuiu , Negativo: Efeitos colaterais comuns

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que pode salvar vidas deve estar disponível no SUS para que garanta igualdade 
de direitos

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que contribuirá no tratamento de muitas pessoas que não possuem condições de arcar com 
os custos para acessar aos medidamentos

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, novas tecnologias melhoram tratamento e sobrevida de pacientes que podem também contribuir 
economicamente ativa para sociedade, e toda medicação disponível, é bem gerenciada pelo medico e protocolos bem definidos

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: torvexol; paclitaxel- quiomenterapia adjuvante para câncer de mama triplo negativo. cirurgia e radioterapia, Positivo: 
retornei ao trabalho após 07 meses findado as aplicações..., Negativo: efeitos colaterais

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estou em tratamento de câncer de mama Her2+ e entendo que não deve existir restrição de 
remédios ou tratamento para quem quer que seja.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe, Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A quimio oral tras menos efeitos colaterais. Além  de poder ser administrada  em casa.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclib, Positivo: Não tive enjoo. Nem diarreia. Meu cabelo nao caiu. Além de poder tomar a medicação no 
conforto de minha casa., Negativo: Minha imunidade caiu., Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Poder tomar a medicação no conforto de casa.

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas tem o direito a vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol, toxifeno, zoladex, zometa, Positivo: Aumentou minha sobrevida, Negativo: 

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que toda incorporação de novos medicamentos é válida.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pela sua importância 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno e anastrosol, Positivo: Impediram a volta do tumor, Negativo: Alguns efeitos colaterais leves
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10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Estado Brasileiro tem por obrigação constitucional proporcionar todas as possibilidades na área da 
saúde! A eventual realização de uma quimio em casa pode trazer além de um maior conforto, a possibilidade da pessoa continuar produzindo, 
trabalhando e até mesmo evitar eventual benefício por incapacidade!

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Fiz quimio vermelha e branca, realmente são procedimentos muito agressivos!, Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Isso ajudara muitas pessoas que precisam do medicamento para receberem um tratamento digno e 
adequado

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Saúde é um direito de todos e dever do estado, todo enfermo deve ter acesso gratuito aos 
medicamentos necessarios para seu tratamento

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Positivo: Curs ou remissão de cancer metastasico, Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Atualmente não, Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhor tratamento para os mais necessitados

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A metástase é fatal, em privilégio a preservação da vida, todo e qualquer medicamento/tratamento, 
deverá ser oferecido, mediante consentimento do paciente.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é importante pois dá esperança e qualidade de vida 

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento apresenta resultados bons e poderia ajudar muito no tratamento do câncer se fosse 
distribuído pelo SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Beneficiando também pacientes dia SUS ao acesso à novas tecnologias em saúde e proporcionar 
mais vida.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou a favor da inclusão de  novos medicamentos para o tratamento de cancer 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes de SUS necessitam do acesso de amplo espectro para tratamento de doenças como o 
câncer, especialmente o de mama que tem cura na maioria dos casos. Lei da equidade.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Paclitaxel, Positivo: Melhora clínica e involução da doença, Negativo: Reações da medicação, efeitos 
colaterais

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu tive uma amiga que teve câncer de mama com 18 anos e a mesma veio a óbito antes de 2 anos 
após a descoberta. Se ela tivesse o acesso a esta classe de medicamentos ela ainda poderia estar aqui e se beneficiando.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com Ribociclibe , Positivo: Ganho em sobrevida global, ganho em qualidade de vida., Negativo: A 
neotropenia , Dificuldades: Acesso, Facilidades: Posologia cômoda.

3ª - Não

13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quadrantectomia e radioterapia , Positivo: Diagnóstico em fase inicial possibilitou a cura, Negativo: 

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas que não  tem condições de comprar

2ª - Não

3ª - Não
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14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qem tem cancer ate qe seja apenas pra ganhar tempo e qalidade de vida ja esta valendo a 
medicacao...uso oral da sim mais qalidade de vida...tenho cancer metastase

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclib, Positivo: Menos efeito colateral, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Ganho atravez do meu convenio 
medico, Facilidades: Meu plano nunca me negou pq eles priorizam a vida

3ª - Sim, como paciente, Qual: Radio qimio, Positivo: Melhor medicacao e menos efeito colateral cm o do ribociclib tenho vida muito perto do 
normal, Negativo: Qimio acaba cm o paciente

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pelo relato de uma paciente que está conseguindo uma qualidade de vida satisfatória, já vale a 
inclusão deste medicamento. E também, deve ser dado ao profissional médico a opção pelo uso desse medicamento se entender eficaz. O impacto 
no orçamento será elevado em primeiro momento, mas é necessário raciocinar a longo prazo: quantas internações serão evitadas, vidas salvas, 
qualidade de vida preservada. A quimioterapia convencional não evita o óbito e também tem custos que poderão ser redirecionados ao uso desse 
novo, Medicamento. Minha singela opinião de uma paciente diagnosticada com carcinoma no seio triplo negativo, agressivo, Her2- e que está em 
tratamento com quimioterapia, quarta sessão.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia convencional ( quimio vermelha), Positivo: O tumor está regredindo., Negativo: Muita náusea, dor de 
cabeça, fraqueza.

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Inserção de tratamento que proporcionem mais e melhor qualidade de vida. Foco em mulheres 
jovens.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Kisqali, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas mulheres precisam disso

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: quimioterapia , Positivo: , Negativo: 

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento na rede particular é infinitamente mais moderno que o sus, incluindo a crioterapia 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Crioterapia , Positivo: Redução em 50% da queda de cabelo, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhuma , Facilidades: 
Maior auto estima, sigilo do tratamento 

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação destes medicamentos ao sistema de saúde permitirá o avanço da ciência e qualidade 
de vida aos pacientes que necessitam. SUS é referência para o mundo. 

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicaçao com impacto importante de sobrevida em pacientes selecionadas

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Cirurgias , radioterapia e quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: palbociclibe, abemaciclibe e succinato de ribociclibe, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tamoxifeno, Letrozol, Anastrozol, Positivo: , Negativo: 

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Jpa demonstrou aumento de sobrevida global. Muito injusto as mulehres do SUS não poderem fazer 
uso desta medicação

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: palbociclibe, abemaciclibe, ribociclibe, Positivo: melhroa da sobrevida, boa tolerancia, Negativo: 
nenhum, Dificuldades: os pacientes do sus não tem acesso, pelo ipe demora muito para vir, Facilidades: dificuldade de acesso

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimio, Positivo: acesso mais facil, Negativo: piora da toxicidade e sobrevida

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é fruto dos nossos impostos. 

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos têm direito a um tratamento justo de saúde 

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A classe do iCDK4/6 mudou história da doença CMA, HR+, HER2-. Estudos demonstram que a 
combinação dos iCDK + IA/Fulvestranto aumentam a sobrevida livre de progressão em 1ª linha em seus objetivos primários quando comparado ao 
IA isolado. Os estudos MONALEESA’s 3 e 7 (Ribociclibe) apresentam dados de sobrevida global com significância estatística e manutenção da 
qualidade de vida em pacientes pré e pós menopausa. Os dados atualizados de sobrevida global nestes estudos se aproximam de 5 anos com 
manutenção da qualidade de vida e aumento do tempo para início da quimioterapia (citotoxica). Ribociclibe possui estudo dedicado para pacientes 
pré-menopausa (MonaLEEsa-7). Pacientes jovens com câncer de mama possuem pior prognóstico e os dados do estudo corroboram para aumento 
da sobrevida global destas pacientes não impactando em sua qualidade de vida e aumentando o tempo para a 1ª quimioterapia. , Objetivo do 
tratamento oncológico para doença metastática consiste em conciliar terapias de alta eficácia com baixa toxicidade. Os iCDK4/6 em combinação 
com IA ou Fulvestranto trazem esse benefício às pacientes, reduzindo os gasto com internamento decorrente da Quimioterapia e eficácia superior à 
Hormonioterapia Isolada. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia (CMF, FAC, Paclitaxel, Gencitabina, Capecitabina e Vinorelbina) e Hormonioterapia 
(Tamoxifeno, Anastrozol, Exemestano, Fulvestranto), Positivo: Sem dúvida, a combinação de inibidor de ciclina com IA ou Fulvestranto, possui uma 
taxa de resposta maior que a Hormonioterapia Isolada e quando comparados à quimioterapia a resposta da combinação (iCDK4/6 + 
IA/Fulvestranto) possui resposta rápida com maior duração, menor toxicidade e manutenção da qualidade de vida., Negativo: Quimioterapia - 
toxicidade, resposta rápida porém de baixa duração e redução da qualidade de vida., Hormonioterapia - reposta lenta, com duração maior que a 
QT, porém a principal falha se dá por conta da alteração da via das ciclinas, presente em 50% das pacientes HR+, Her2-, Dificuldades: 
Quimioterapia - Internamento, EA’s: Neutropenia febril, flebite, alopecia, náusea vômito, perda de peso. Depressão da paciente., Hormonioterapia: 
Dores articulares, tromboembolismo, osteoporose, falha na adesão ao tratamento., Facilidades: Rápida resposta, manutenção da qualidade de vida, 
posologia conveniente. EA’s previsíveis e manejáveis, não há necessidade de internação. 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia (CMF, FAC, Paclitaxel, Gencitabina, Capecitabina e Vinorelbina) e Hormonioterapia 
(Tamoxifeno, Anastrozol, Exemestano, Fulvestranto), Positivo: QT - reposta + rápida , HT - Resposta + duradoura, Negativo: Quimioterapia - 
Internamento, EA’s: Neutropenia febril, flebite, alopecia, náusea vômito, perda de peso. Depressão da paciente., Hormonioterapia: Dores 
articulares, tromboembolismo, osteoporose, falha na adesão ao tratamento.

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes dos sus precisam dessas fórmula novas.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: Controle da doença que já se encontrava em avanço , Negativo: Nenhum , Dificuldades: 
Conseguir a medição via judicial , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrasol,  zoladex, Positivo: Controle da doença , Negativo: Nenhum 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento disponível na rede pública nem sempre é necessário para combater com efetividade o 
câncer. A medicina está caminhando muito mais rápido que as políticas públicas de saúde e as medicações em comento, de benefícios comprovados 
pela comunidade médica, precisam estar à disposição de toda população - não somente a um seleto grupo que possui recursos financeiros para 
banca-lo caso não hajam outros meios de conseguir. É DEVER do Estado garantir a disponibilidade de medicamentos e terapias capazes de 
promover a cura e um tratamento justo a todos os cidadãos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Nolvadex 20mg,medicamento referência do tamoxifeno., Positivo: Controle da doença e impedimento da recidiva., 
Negativo: Até o presente momento não experimentei nenhum efeito colateral ao medicamento.

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento inovador e deve estar à disposição das pacientes que precisam do maior número 
de opções possíveis.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Capecitabina e oxaliplatina , Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento é inovador e pode salvar vidas das pessoas que lutam contra o câncer de mama.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo paciente deve ter direito ao acesso a medicamentos da melhor qualidade, de acordo com seu 
tipo de doença. Paciente oncológico não tem tempo pra esperar, todo dia é uma vitória por estar vivo ainda, e ter um medicamento que possibilita 
que o paciente tenha isso é válido!

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Kiswali, Positivo: Melhora da qualidade de vida e sobrevida, Negativo: Primeiros meses de efeitos 
colaterais, como todo medicamento oncológico, Dificuldades: Nenhuma. Medicamento oral permite que o paciente tenha liberdade para fazer o 
tratamento sozinho., Facilidades: O paciente tem liberdade para fazer o tratamento sozinho, e ter uma qualidade de vida.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Everolimus, Ibrance, Positivo: , Negativo: 
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10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS já ajuda muita gente, e saber que existe a possibilidade de salvar ainda mais vidas dessas 
mulheres, não tem preço.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vai contribuir para o acesso ao tratamento de pessoas de baixa renda. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Não há dúvidas sobre os benefícios clínicos e de sobrevida de tais medicações.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe , Palbociclibe e Ribociclibe, Positivo: Ganho de sobrevida, Negativo: Pouco evento adverso, 
Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Via oral

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, Positivo: Discreto beneficio, Negativo: Maior risco de morte por uso de quimioterapia

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que deveria ser incorporado para baratear o tratamento para hipossuficientes.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Amplifica o leque de possibilidades de tratamento

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Paclitax e doxorubicina , Positivo: Tive resposta completa no tratamento de cancer de mama triplo negativo, 
Negativo: Efeitos colaterais

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todo medicamento que possa ajudar com bons resultados no tratamento do Câncer 
deve ser de alcance de todos.

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Saúde direito de todos

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para o tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Um, Positivo: Salvou a vida de uma colega/amiga e não teve efeitos colaterais, Negativo: Nenhum, 
Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devemos ser protegidas e tratadas pelo nosso governo q é representado pelo SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: N/A, Positivo: N/A, Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Transtuzumabe , Positivo: A cura , Negativo: N/A

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento relativamente barato que deixa o paciente sem os efeitos da quimioterapia, ganhando 
em qualidade de vida e não ocupando leitos hospitalares.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento do SUS é muito demorado e sem inovações. Gostaria de experimentar quimioterápicos 
orais.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgias, quimioterapia, radioterapia, hormonioterapia., Positivo: Poucos resultados. Estou em tratamento pela 
terceira vez, câncer de mama agora com metástase óssea., Negativo: Enfraquecimento, cansaço, etc, tratamento desde 2004.

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda medicação que aumenta sobrevida de um paciente é de direito oferecer a tal. Todos temos 
direito a lutar pela vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin, Perjeta, Kadcilla, Xeloda, Lapatinibe., Positivo: A doença estar controlada por longo período de tempo., 
Negativo: Algumas poucas reações.
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10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento dá tempo, esperança e qualidade de vida para as mulheres com cancer de mama 
avançado. Eu sou prova viva disso!!, Faço uso do Ribociclibe + Fulvestranto e o meu quadro de metastase óssea e pleura melhorou muito!!, Entrei 
com pedido do Ribociclibe no SUS em Março/2021, mas foi recusado. É desesperador. Os medicamentos são de alto custo, e sem eles temos pouco 
tempo de vida., Tenho acesso aos medicamentos através do meu plano de saúde, mas por liminar., 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe e Fulvestranto, Positivo: As dores melhoraram muito, melhora a disposição e psicologicamente tb. 
Reacende a esperança. , Negativo: Indisposição gástrica, queda de cabelos., Mas isso é muito pequeno perto do benefício oferecido., Dificuldades: 
Indisposição gástrica, queda de cabelos., Mas isso é muito pequeno perto do benefício oferecido., Facilidades: Tomar os comprimidos de Ribociclibe 
diariamente em casa. Sem precisar fazer uso de agulhas e ir ao Hospital.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Fiz quimioterapia e radioterapia no Hospital AC Camargo na 1a. Fase do tratamento em 2015 e comprimidos de 
Tamoxifeno de 2016 até 2021, quando houve a recidiva com derrame pleural e lesões ósseas., Positivo: Redução do tumor primário da mama, fiquei 
quase curada, até a recidiva em Janeiro de 2021., Negativo: Tratamento mais agressivo, a longo prazo, deslocamentos ao Hospital e a recidiva da 
doença.

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Certamente ajudará muitas mulheres que necessitam do medicamento e não tem condições de arcar 
com os custos. Saúde é obrigação do SUS. Muitas vidas podem ser preservadas com o medicamento incorporado ao SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devemos fazer todo possível para elevar e melhorar a condição de vida do paciente.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia , Positivo: Devido ao agravamento do câncer, não fora possível obter resultado 
positivo, Negativo: Ausente, Dificuldades: Ausente, Facilidades: Total acesso

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ausente, Positivo: Ausente, Negativo: Nenhuma
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10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Femara, Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes já tomaram e se deram muito bem, sem avanço da doença e sem efeitos colaterais

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palboclibe, Positivo: Sem evolução da doença e sem efeitos colaterais., Negativo: Nenhum, Dificuldades: 
Nenhum, Facilidades: Sem efeitos colaterais

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: N sei o nome, Positivo: Sobrevida maior aos pacientes e com qualidade de vida., Negativo: Nenhum

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diante das comprovações dos estudos e a verificação dos benefícios, penso com profissional da 
saúde, na possibilidade de muitas pessoas serem beneficiadas pelo tratamento sem tantos efeitos colaterais

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Acompanho pacientes oncológicas em tratamento com quimioterapicos, Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Um medicamento que pode ser usado no tratamento de câncer sem a grande gama de efeitos 
colaterais que diminuem muito a qualidade de vida durante o tratamento deve ser algo disponível à população de forma gratuita. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trabalhei, fora do Brasil, com pacientes em tratamento com células tronco, Canabidiol, outros 
procedimentos ainda em estudo ou não autorizados no Brasil., Positivo: Há muitas pessoas que não querem ou não podem, por questões técnicas 
ou financeiras, usar os medicamentos  e métodos convencionais de tratamento e acabam perdendo a esperança, sendo praticamente abandonados 
pelo sistema de saúde. Isso afeta totalmente a qualidade de vida dos pacientes., , , Negativo: Falta de conhecimento dos profissionais. Não 
presenciei problemas técnicos com o uso dos procedimentos  e medicamentos., Dificuldades: Dificuldade de acesso aos medicamentos e 
procedimentos que tornavam o custo do tratamento altíssimo., Facilidades: Aumento de possibilidades de cura ou de tratamento paliativo mais 
digno ao paciente

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para saúde pública

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É importantíssimo que  população tenha acesso a esse medicamento. Minha amiga fez uso e se 
curou do câncer sem efeitos colaterais. Todas as mulheres precisam, inclusive as que não têm acesso a planos se saúde. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe , Positivo: Curou o câncer de mama em metástase sem efeitos colaterais. , Negativo: , 
Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Nenhum, Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Constituição Federal garante acesso a saúde de todos os brasileiros. Cabe ao estado a garantia 
deste direito.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia e radiotetapia . Morfina, Positivo: Alívio do sofrimento e dor., Negativo: Efeitos colaterais 
dos medicamentos.

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Irá beneficiar muitas pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos tem direito ao tratamento inovador e de alta tecnologia. Ter esse direito garantido pelo SUS 
conforta em partes os pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Garantia de qualquer cidadão brasileiro ter a possibilidade de lutar pela vida mediante a um 
medicamento já existente. Enquanto houver possíveis tratamentos para o câncer estes devem ser ofertados como direito à vida. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho relevante ser incorporada ao SUS em, Prol dos pacientes e de ser uma medicação muito 
necessária 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Somos muitos pacientes que dependem do tratamento pelo Sus devido o alto valor no particular 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Estou fazendo uso de quimioterapia, Positivo: Não foram aunda realizados exames para avaliação do tratamento, 
mas fisicamente me sinto melhor, Negativo: Efeitos colaterais dores, perda de paladar, cabelo

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Super importante o SUS auxiliar no tratamento e pesquisa para novos desenvolvimento de cura

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A inclusão desses medicamentos faz parte da universalização do SUS, e um direito humano básico

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um direito

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente oncológica e vejo a necessidade de melhorias no tratamento oncológico, só vivendo 
essa realidade para saber a falta de melhorias para o bem estar dos paciente 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Positivo: , Negativo: 

Página 20 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento com baixa toxicidade, que aumenta sobrevida dos pacientes 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclib , Positivo: Aumento sobrevida com qualidade de vida , Negativo: Nenhum, Dificuldades: 
Nenhum, Facilidades: Nenhum

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemacclib, Positivo: Qualidade de vida, Negativo: Nenhum

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho que isso vai favorecer muito os pacientes 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia oral , Positivo: Satisfatório , Negativo: As reações , Dificuldades: Nas reações do 
medicamento , Facilidades: Em precisar ir até o  hospital pra fazer a quimioterapia intravenosa 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não lembro , Positivo: Não lembro Não lembro , Negativo: Não lembro 

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Facilitaria o tratamento e vida de muitas mulheres

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Apenas com cirurgia e tratamento quimioterapico, Positivo: Ainda nao sei, Negativo: Ainda nao sei

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer tipo de medicamento deve ser incorporado ao SUS, mediante a quantidade de impostos 
pagos ao setor público 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse remédio além de diminuir o sofrimento causado pelos tratamentos tradicionais, representa 
economia futura 

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Como se prever a Constituição, ""saúde é direito de todos e dever do Estado"", então, nada mais 
justo que o Sus disponibilizar o medicamento."

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Claro que o governo deve incorporar este benefício para a população 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque é muito importante para as pessoas que estão em tratamento do câncer de mama.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Remedio de infecção na urina, Positivo: Economia significativa, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, 
Facilidades: Facilidade de sair do posto e ja obter o medicamento 

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, Positivo: Cura, Negativo: Lentidão no sistema, Dificuldades: Burocrático o processo, 
Facilidades: 

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, muitos casos de cancer de mama, a populacao precisa ser atendida

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pessoas deveriam ter acesso a medicamentos de ponta.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamentos que venham a proporcionar bem-estar aos pacientes deve sem dúvida ser liberado 
para dispensação no SUS 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe, Positivo: Qualidade de vida e não progressão da doença.  , Negativo: Nenhum , 
Dificuldades: Apenas que não está sendo dispensado no sus , Facilidades: Nenhum 

3ª - Não
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10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin, Positivo: O tumor diminuiu, Negativo: Muitas reações  alérgicas 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso ao tratamento, principalmente os usuários dos SUS.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Radioterapia, Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Sus deve ter este medicamento gratuitamente.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pela qualidade vida dos pacientes.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe , Positivo: Qualidade de  vida , Negativo: Nenhum, Dificuldades: Não ter no sus Pará outras pacientes se 
beneficiem como fui., Facilidades: Não ter a progressão da doença 

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que dara melhores resultados so tratamento deve ser incorporado ao sus

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxol e trastuzumabe, Positivo: Controle das lesões, Negativo: Nenhum

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos Devem ter direito a um digno tratamento

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as pessoas devem ter acesso a esse tratamento que aumenta sobrevida de forma significativa 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Kisqali , Positivo: Pacientes com maior qualidade de vida, podendo realizar o tratamento em casa, 
mantendo se ativas economicamente, além do aumento significativo no tempo de vida. , Negativo: , Dificuldades: Dificuldade de acesso ao 
medicamento , Facilidades: Terapia oral que pode ser realizada em casa, sem queda de cabelo, facilidade no manejo de EAs  

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Químio , Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Seria de uma grande ajuda a todos os que precisam

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nós pacientes com comorbidade e câncer devemos ser tratados com maior atenção ñ ser jogada fora 
como alguns profissionais saúde vem fazendo. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu concordo plenamente com a incorporação desses medicamentos visto que é sabido e demostrado 
cientificamente a eficácia, importância e controle da doença nas mulheres que necessitam deste tratamento. Somente quem convive com o câncer 
sabe o quanto ter acesso a medicação é de suma importância neste momento tão delicado da vida de alguém. Essa incorporação é para salvar vidas 
e dar dignidade aos pacientes que são merecedores de todos cuidado e amor. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia TCHP , radioterapia, e uso isolado da Herceptin, cirurgia de adenomastectomia 
esquerda, Positivo: A cura da minha mamãe, Negativo: Alguns efeitos colaterais relacionados a quimioterapia, e o desenvolvimento de uma 
fragilidade vascular importante

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como paciente oncológica o acesso ao tratamento alvo de primeira linha ao herceptin associado ao 
pertuzumabe foi imprescindível a um novo prognóstico,  trazendo_ me esperança,  saúde emocional e física diante do diagnóstico de câncer 
metastatico, deu_ me qualidade de vida e uma sobrevida . O acesso às medicações de ponta é fundamental a qualidade de vida e sobrevida a 
paciente oncológica,  é angustiante você saber que têm as medicações de ponta e não ter acesso,  a elas ! 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin e pertuzumabe , Positivo: A regressão do câncer,  qualidade de vida e sobrevida. , Negativo:  Nenhum

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Radioterapia, químio…., Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento comprovadamente eficaz, deve ser 8ncorpiradi ao SUS. Sendo o SUS 9 maior e 
melhor plano de saúde. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Radioterapia. Cirurgia., Positivo: Estou curada!, Negativo: Radioterapia.

Página 24 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante ver a saúde da mulher como suma importância.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não , Positivo: Nenhuma, Negativo: Nenhuma

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A pandemia agravou muito os estágios em que os cânceres poderão ser descobertos. No caso do 
câncer de mama, antes a mulher fazia o seu exame preventivo, por causa da pandemia exames foram evitados e, possivelmente, os cânceres serão 
descobertos em estágios mais avançados. Sendo assim, ter disponibilidade de tratamentos inovadores para câncer de mama avançado é uma 
grande prosperidade para a sociedade e equidade no sistema de saúde.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente oncológica desde 2017. Fiz todos exames pelo SUS, nunca demorou foi tudo rápido e o 
que puder incluir para melhorar devera ser feito, pois já o tratamento é  dolorido.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Já fiz quimioterapia , Radioterapia.tomei tamoxifeno e hj tomo heceptina., Positivo: Resposta foi positiva,pois não 
tive demora ao atendimento , Negativo: O herceptina  houve demora pq é  mais caro, mas o hospital resolveu pq além de mim mais precisa desde 
medicamento., Dificuldades: Como disse na resposta anterior. Já quanto tamoxifeno depende do hospital. Pois alguns dão., Facilidades: Mesmo 
com pandemia o acesso foi facilitado.

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS deve prover com todas as condições para o tratamento

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Arimidex, Positivo: Controle da doença sem recidiva, Negativo: 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faz 20 anos que não há atualização de terapias para câncer de mama avançado no SUS, as mulheres 
que dependem do sustema público merecem ter acesso aos tratamentos de ponta que podem prolongar suas vidas.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Positivo: Nenhuma, Negativo: efeitos colaterais terríveis, como enjoo, dor de estômago, indisposição, 
fraqueza, anemia, perda de peso, perda dos cabelos, fraqueza nas unhas, pele seca

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter o direito a vida, e tudo que a mantenha. Igualmente de tratamento é fundamental. 
O SUS deve poder oferecer  medicamentos e tratamentos que salvem vidas.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno , Positivo: Chance de viver, Negativo: 

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as mulheres, independente de classe social, têm direito a tratamento digno, de ponta, sempre 
disponível em rede pública e privada.

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante no tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Excelente 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Radioterapia , Positivo: Excelente , Negativo: Trombose 

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito q TD medicamento deve ser disponibilizado aos pacientes de doenças graves em especial

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas mulheres com câncer merecem acesso a medicamentos!! 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Radioterapia, tamoxifeno, cirurgia , Positivo: , Negativo: 
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11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamentos inovadores que não debilitam o paciente devem ser acessados por todos que 
necessitam, porque encarar a doença já é um grande fardo

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado ao SUS visto que é um excelente medicamento que aumenta a sobrevida das 
pacientes com câncer de mama metastático. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe , Positivo: Controle da doença, sem recidiva., Negativo: Nenhum, Dificuldades: Insegurança no momento 
da prescrição de não conseguir adquirí-lo., Facilidades: Facilidade de uso oral, bem tolerado.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia de mastectomia radical modificada, quimioterapia, radioterapia, tamoxifeno, Letrozol., Positivo: Controle da 
doença, sem apresentar recidiva desde o início do medicamento. , Negativo: Nenhum

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo e qualquer medicamento desenvolvido e seguro que alivie o sofrimento dos pacientes 
proporcionando qualidade de vida é obrigatorio a integração no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser um medicamento que controla a doença metastática, aumentando a sobrevida das pacientes.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe , Positivo: Controle da doença. Ausência de recidiva desde o início da medicação. , 
Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Medicamento de uso oral, bem tolerado.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, mastectomia radical modificada, radioterapia, Tamoxifeno, Letrozol., Positivo: 
Controle da doença com o Palbociclibe. Desde o início da medicação não apresentou mais recidivas. , Negativo: Nenhum

11/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se há algum medicamento, procedimento ou produto q possa beneficiar as pessoas com câncer, isto 
deve ser disponibilizado no SUS para que todos possam usufruir. Hj o tratamento para o câncer de mama é bastante agressivo e é necessário evoluir 
esses tratamentos. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Mastectomia, Tamoxifeno , Positivo: Com a mastectomia foi retirado todo o câncer. Ainda estou em tratamento com 
o Tamoxifeno e ainda não tive nenhum efeito adverso., Negativo: Não tive nenhum resultado negativo. 

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho que teve sim é uma tentativa. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Radioterapia foi demorada e sem explicaçao ., Positivo: Nenhuma , Negativo: Todos

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que as pessoas tem direito ao acesso a todas as medicações eficientes no tratamento contra o 
câncer. 

2ª - Não

3ª - Não
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11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Hercept, Positivo: , Negativo: 

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, na minha opinião, todos os tipos de terapias para saúde devem ser incluidos no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as mulheres devem ter a oportunidade de um melhor tratamento para o câncer de mama, 
com medicamentos orais que melhorem a sua qualidade de vida e sejam tão eficazes quanto a quimioterapia.

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que é necessário para que nós pacientes  tenha uma maior sobreviva.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrazol hercepitin tamoxfeno e faslodex, Positivo: Ainda estou viva e feliz , Negativo: 

11/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Paciente de câncer de mama triplo negativo.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Paclitaxel, doxorrubicina, carboplatina, Positivo: Resposta completa, Negativo: Efeitos colaterais

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento aumenta a qualidade e perspectiva de vida do paciente 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclib , Positivo: Qualidade  de vida e remissão da doença, Negativo: Sem resultados negativos, uma benção 
ganhei mais tempo de vida  , Dificuldades: Sem dificuldades , Facilidades: Uso oral

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, Positivo: Remissão da doença , Negativo: Sem resultado negativo 
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11/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, novas terapias, possibilidades de tratamento desde que sejam com comprovação cientifica sempre 
trazem benefícios para a saude da população e ampliam o leque de opçoes de terapias.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: ja atuei em sala de quimioterapia e estava presente na implantação do trastuzumabe na terapia de 
cancer de mama em pacientes com her 2 + e pude observar um maior sucesso no tratamento e recuperação das pacientes., Positivo: sempre que é 
implementada uma terapia nova no tratamento do cancer, podemos observar uma ampliação no leque de opçoes de tratamento o que resulta em 
um aumento das chances de sucesso nos tratamentos proporcionados., Negativo: o unico resultado negativo que tenho a relatar e a resistencia em 
alguns profissionais em confiar nas terapias novas implantadas que vem a agregar no tratamento as pacientes.

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibi, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Letrozol,  xgeva, fulvestranto , Positivo: 1 ano de redução da doença , Negativo: 

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A importância de ter mais uma opção é mais uma etapa terapêutica 

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais opções para o paciente, melhor 

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sus é o mais abrangente. , Todos usam de alguma forma. 

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É  de grande importância os medicamentos,pois são caros e as pessoas estão cada vez mais 
discapitalizadas, e há  quem depende dos medicamentos para sobreviver!

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxafeno, Positivo: A esperança de não rescindir o câncer de mama., Negativo: Enjoos e calor, Dificuldades: Não 
percebi dificuldades, Facilidades: A praticidade de ingerir só um comprimido 

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é o sistema essencial e quase único no mundo. Ele está presente em todos os municípios por 
menor que sejam. 

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que quanto mais opções de tratamento melhor para dar a tantos pacientes um tratamento 
digno .. E com tantos estudos comprovando a eficácia da medição não tem porque não dar uma oportunidade .. 

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é o nosso guardiã

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação de medicamentos pelo SUS é importante para a realização do direito universal à 
saúde 

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já tive câncer de mama ...tava em tratamento no Ac Camargo pelo convênio só que perdi o convênio 
tentei lá pelo SUS mais não consegui...gostaria de continua meu tratamento lá pelo o SUS meu relatório tá lá já né

2ª - Sim, como paciente, Qual: Câncer de mama, Positivo: Retirada da mama esquerda, Negativo: Nenhuma, Dificuldades: E ser atendida pelo SUS 
no Ac Camargo, Facilidades: E ser atendida pelo SUS no Ac Camargo

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Que todo o Sus tenha os remédios necessários a quem tem câncer seja ele qual for?

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisa muito os novos tratamentos, salvam vidas

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Hercepin, Positivo: Estoy viva!, Negativo: No experiência e muito boa, tomei por um ano somente

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Xeloda, Positivo: Controle da doença , Negativo: Efeitos colaterais como: síndrome mãos e pés,  cansaço e refluxo.

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhora a qualidade de vida da paciente 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Amabeciclibe, Positivo: Estabilização do quadro clinico, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Fácil 
utilização , uso oral 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Fluvestranto, Positivo: Ainda em uso , estabilização da evolução da doença , Negativo: Nada digno de nota

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pessoas trm o direito do arendimento 

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não
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11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todos os pacientes devem ter direito ao melhor no tratamento de câncer metastático 

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente oncológica, tive câncer de mama em 2018, e descobri metástase óssea, pulmonar e 
hepática em Maio do ano corrente (2021). Faço meu tratamento pelo SUS e necessito dos inibidores de cíclica para ter uma sobrevida melhor.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ibrance (Palbociclibe), Positivo: A doença está estável. Ganhei algumas caixas de doação e tenho tomado. Mas já só 
tenho uma e agora estou aguardando a decisão judicial., Negativo: Nenhum. Tenho respondido muito bem ao tratamento , Dificuldades: A única 
dificuldade é ter o medicamento todo mês., Facilidades: Eu parei de sentir dores e tenho mais qualidade de vida.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno (e a doença progrediu), agora tomo Anastrazol, mas só ele não adianta, o tratamento precisa ter o 
inibidor de ciclina também para ser completo., Positivo: Com o Anastrazol a doença estabilizou, mas só ele não é suficiente para este resultado, é o 
uso dele com o Palbociclibe que fizeram a doença não progredir., Negativo: 

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pessoas precisam ter acesso a medicamentos 

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Necessitamos de medicações mais modernas que possam possibilitar uma sobrevida com qualidade 
aos pacientes com metástase.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia, quimioterapia, radioterapia e hormonioterapia., Positivo: , Negativo: 

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito os necessitados

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se há uma possibilidade de um controle no avanço da doença, e os remédios podem ser custeados 
pelo SUS, ficaria viável que outras pessoas tenham acesso também.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Minha irmã está fazendo uso do palbociclibe e a doença não avançou, sendo que ela já é uma 
paciente metastática., Positivo: Minha irmã está com a doença controlada com o uso apenas de 3 meses da doença, Negativo: Não tenho relato, 
Dificuldades: Só a dificuldade dela conseguir a medicação pelo SUS., Facilidades: A doença não ter avançado.

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Gemzar e Docetaxel , Positivo: Estou sem evidência do câncer desde dez de 2017, Negativo: Fiquei com sequelas 
como neuropatia periférica, cansaço e linfedema. 
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11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante ter um critério de utilização, mas toda forma de amenizar a dor e prolongar a vida de 
mulheres que estão passando por tratamento de cancer deve estar disponível para ser uma alternativa aos tratamentos atuais

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nem todos possui recursos suficientes para arcar com as despesas. 

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS deve abranger mais e mais as necessidades da sociedade e este é um excelente meio para tal 
prática.

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu tomo o ribociclibe desde que a Anvisa incorporou ao Rol e os convênios passaram a fornecer.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: Não tive enjôos, ou mal estar com esta medicação., Negativo: Nenhum., Dificuldades: Nenhum, 
Facilidades: Comprimidos em um tamanho bom.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Aromasim, carboplatina, plaxel, gentabicina, doxorubina , Positivo: Estabilidade da doença, sem vomitos., Negativo: 
Ainda nenhum

12/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para q pacientes possam ter mais qualidade de vida e acesso total as alternativas de medicamentos 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Fiz químio p Her2+, Positivo: O tumor diminuiu muito e foi positivo , Negativo: Muitos efeitos colaterais 

12/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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12/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pessoas de baixa renda, também tem direito a sobrevida! 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe, tamoxifeno, Positivo: Diminuição do tumor, Negativo: Fogachos

12/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pessoas de baixa renda também tem direito a sobrevida.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Trastuzumabe,tamoxifeno, Positivo: Diminuição dos nódulos., Negativo: Muito calor

12/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quando você é diagnosticada com um tumor, todas as possibilidades de tratamento devem ser 
consideradas

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Atualmente faço hormonioterapia com anastrozol, , Positivo: , Negativo: O tratamento do câncer está muito 
compartimentado. Tive câncer no seio e agora estou com uma ferida no lábio exterior e não há uma sequência pois a mastologista não é 
dermatologista...., 

12/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Transtec , Positivo: Alívio da dor, menor administração de analgésicos, menos eventos adversos e 
mais qualidade de vida e do sono , Negativo: Nenhum, Dificuldades: Disponibilidade e custo ao paciente, Facilidades: Praticidade de administração 
e ação rápida

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tramal , Positivo: Maior qualidade de vida, menos dor e outros eventos adversos, Negativo: Nenhum

12/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Hoje às pessoas que trabalham nós hospitais do câncer inclusive o do andaraí , deveriam ter mas 
suporte técnico pra dar um atendimento melhor pra nós com equipamento e remédio novos pra nós porquê essa doença e cluel com agente

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , biópsia e remédio pra suportar a quimioterapia, Positivo: Ótimos ,, Negativo: O pós remédio que é 
dolorido demais até 3 dias , Dificuldades: O tempo de espera até a colocação da medicação, Facilidades: Nenhum

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sua precisa de tudo que pode ajudar os pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todo tratamento  que pode salvar uma vida ou apalear a dor de um doente deve ser 
fornecido pelo SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Mercaptopurina , Positivo: , Negativo: Muito efeito colateral.

12/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um direito dos pacientes que necessitam destes medicamentos mediante todos os impostos que 
pagamos, que são muitos e caros. É um dever do governo oferecer ás pessoas que dependem exclusivamente do SUS os mesmos recursos 
oferecidos na rede privada.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Xeloda, Novantrone, etc...., Positivo: O resultado positivo é que estou viva, 10 anos após o diagnóstico 
do câncer inicial e 7 anos após a primeira metástase., Negativo: Nenhum. ESTOU VIVA!!!!

12/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha irmã faz uso do medicamento para o tratamento de CA de mama neurodócrino com 
metástase óssea. A expectativa de vida dela era de 2 anos, e esse ano farão 4 que ela faz o tratamento, onde todos os tumores foram regredindo e 
retirados, e não houve mais nenhuma alteração. Ela seguiu e segue a vida normalmente, pois ainda faz uso do medicamento, ela trabalha , estuda, 
cuida da família e tem um filho de 4 anos. , Esse tipo de tratamento fez toda a diferença na qualidade de vida dela, pois não houve efeitos 
colaterais, além das cirurgias que precisou fazer. E deu a ela um futuro promissor onde ela possa ver seu filho crescer. 

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Só quem tem familiares que precisam dessas medicações sabe o quanto é importante e NECESSARIO 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

12/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Docetaxel , Positivo: , Negativo: Tive neutropenia febril e pneumonia e precisei ser internada., Dificuldades: 
Dificuldade no acesso venoso., Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: """quimioterapia vermelha""", Positivo: Tive menos efeitos colaterais, Negativo: 

12/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É direito de todo cidadão o tratamento à saúde 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, radioterapia, taxofemo, Positivo: , Negativo: Efeitos colaterais graves 

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pacientes do SUS tem o direito de receber os tratamentos mais modernos e eficazes

2ª - Não

3ª - Não
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12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faço uso e desejo q todos possam receber! Direito a todos.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, Positivo: Estou em experiência.... começo do uso(3 meses), Negativo: Nenhum, Dificuldades: Só o prazo 
pequeno para a retirada! , Facilidades: Por enquanto estou o começo e não tenho como opinar! 

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as mulheres estamos sujeitas a esse tipo de enfermidade, porém nem todas temos condições 
financeiras para o tratamento

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tive um câncer de mama (duas) Luminal A e B recentemente e fica difícil tratar pelo SUS. Muito 
demorado e sem informações necessárias.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Fiz rádioterapia. Medicamentos prefiro não expor até pq não saberia dizer por conta da difícil tarefa do profissional 
te dizer o que tá aplicando, estamos fragilizadas e isso nos constrange qdo o profissional não  tem disposição de informar., Positivo: Ainda em 
tratamento, Negativo: Efeitos colaterais e procedimentos demorados., Dificuldades: Demora nos procedimentos, demora pra entregar os 
medicamentos e não ter muita opção de escolha de laboratório., Facilidades: Facilidade de tomar uma quimio oral, com efeitos colaterais menores

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio oral, Positivo: Menos invasivo, Negativo: Ainda em observação

12/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento SERÁ bem vindo 

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as mulheres detectadas com CÁ de mama devem ter direito aos medicamentos mais eficazes 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Químio , rádio , e 1 ano de químio p não tomar a medicação por 5 anos , Positivo: Tratamento mais eficaz e rápido , 
Negativo: Espera pela reconstrução , Dificuldades: Somente as primeiras químicos com as reações , Facilidades: Tratamento mais pesado por 1 ano 

3ª - Não
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12/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nós  paciente dependemos do SUS Z para tratamento cirúrgico ou por medicamento 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno (câncer de mama), Positivo: Tive excelente recuperação e ausência de retorno da doença , Negativo: A 
burocracia e péssimo atendimento para retirada do medicamento , Dificuldades: Maior dificuldade é obter o medicamento , Facilidades: Não tenho 
opinião formada 

3ª - Não

12/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que possa contribuir com o tratamento deve ser incorporado ao sus.

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento)/ tratamento que apresente possibilidade de tratamento  ou controle de uma 
doença deve ser prontamente incluído no rol do SUS 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faço uso da medicação pabociclibe, tenho câncer mama metastático. Acredito que irá contribuir 
para qualidade de vida de muitas pacientes.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifwno, anastrozol, flazodex, gensar,., Positivo: Na estagnação da doença., Negativo: Alguns efeitos colaterais, 
dores nas articulações., Dificuldades: Nenhum , Facilidades: Estagnação da doença 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterápico, tamoxifeno, anastrozol., Positivo: Estagnação da doença , Negativo: Nenhum 

13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Passei por câncer de mama e sei o quanto é doloroso, se há medicação para melhoras no tratamento 
o SUS deve incorporar.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno e anastrozol, Positivo: Hoje estou em remissão., Negativo: Inchaço, dores nas articulações, Fibromialgia
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13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as mulheres devem ter acesso a estes medicamentos caso precisem. Conheço várias pacientes 
com câncer de mama que os utilizam e todas elas garantem que conseguem viver com mais qualidade de vida e, às vezes, sequer lembram que são 
pacientes metastáticas. Conheço uma paciente metastática que utiliza uma das medicações em análise há pelo menos 5 anos e vai muito bem, sem 
progressão da doença. Da mesma forma, os estudos que os corroboram são suficiente, mas caso vocês não acreditem neles, fiquem à vontade para 
contatar as pacientes do mundo real que utilizan as inibidores de ciclina, todas serão categóricas em dizer que os remédios funcionam. As pacientes 
dos planos de saúde já tem acesso a elas, por qual motivo negar para as pacientes do SUS? e continuar promovendo o abismo social entre plano e 
SUS é o que está matando nosso sistema público de saúde. E não adianta escolher somente uma das três inibidoras de ciclina: conheço pacientes 
que trocaram de uma para outra, pois se adaptaram melhor, especialmente em função dos efeitos adversos. Nossas pacientes querem viver e é um 
crime negar este acesso a elas. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Abemaciclibe, Palbociclibe e Ribociclibe., Positivo: A experiência que eu tive foi na escutiva ativa de 
pacientes metastáticas que melhoraram de vida, que não precisam ir até o hospital fazer o tratamento, podendo fazer no conforto de casa, por 
serem orais. Da mesma forma, os exames de todas elas comprovam que a metástase está livre de progressão há muito tempo. Se isso não é sucesso 
para casos de câncer de mama metastático, eu já não sei o que é., Negativo: Alguns poucos efeitos adversos e algumas pacientes precisam trocar de 
um para outro para tolerar, visto que cada paciente é uma e precisa de acesso a medicina personalizada para o seu caso específico. Por isso é 
importante que todas os três sejam incorporados., Dificuldades: A única dificuldade encontrada por enquanto foi o acesso mesmo. Antes nem 
plano de saúde, nem no SUS. A única forma de acesso a esta droga eram estudos clínicos (há alguns anos) e, por último, judicialização. Para que 
fazer com que pacientes neste estágio precisem judicializar os medicamentos (uma vez que isso vai continuar acontecendo, pois todas tem 
interesse em continuar vivendo), um processo desgastante sendo que a demora e a falta do medicamento podem fazer com que a doença delas 
progrida desnecessariamente? Acesso é a única dificuldade encontrada por enquanto., Facilidades: A fato de ser uma quimioterapia oral é uma das 
principais facilidades mencionadas pelas pacientes, além dos resultados.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Esses três medicamentos analisados são medicamentos inovadores e de medicina personalizada. Os 
demais são eficientes, mas não tanto quanto esste. Inclusive, podem ser utilizados em conjunto se obter o melhor quadro clínico para a paciente., 
Positivo: , Negativo: 

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pacientes necessitam desta opção que é reconhecidamente muito importante para o tratamentyo 
com cancer de mama tanto pela eficácia e qualidade de vida .

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais tratamento e medicação mais chances de sobreviver., 

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, No Brasil, segundo o INCA, o Câncer de Mama é o tipo que mais acomete e a principal causa de 
morte por câncer nas mulheres do país. O Brasil apresenta altas taxas de câncer de mama avançado, estimadas em 40%. Este estágio é também o 
mais grave, assim a incorporação destes tratamentos é necessária porque prolonga a vida das pacientes, melhorando a sua qualidade de vida e 
postergando, muitas vezes, a necessidade de quimioterapia. Há muitos anos não há uma atualização das diretrizes e disponibilização de novos 
tratamentos de Câncer de Mama para este grupo em discussão desta consulta pública  (pacientes com Câncer de Mama receptor hormonal positivo 
e HER2 negativo -- RH+/ HER2-).

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, TODOS TEM O DIREITO AO TRATAMENTO EM SUAS VÁRIAS FORMAS. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe, Docetaxel , Carboplatina , Pertuzumabe ,  Aprepitanto, Lipegfilgrastim, Positivo: REDUÇÃO 
SIGNIFICATIVA DO TUMOR, Negativo: FRAQUEZA, DOR NO CORPO

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os dados de eficácia e ganho de sobrevida classe de iCDKs são muito robustos. Ribociclibe, em 
especial, possui dados muito significativos de ganho de sobrevida global tanto na pré quanto na pós menopausa, levando as pacientes a 58,7 meses 
de SG com qualidade de vida. , Estas pacientes estarão mais ativas socialmente, podendo seguir trabalhando e estudando e também podendo 
acompanhar filhos em crescimento., Os resultados são muito superiores aos apresentados pelas drogas oferecidas pelo SUS atualmente., Em 
tempos de pandemia as pacientes estão chegando ao médico com a doença mais avançada, já em período metastático e drogas mais potentes se 
tornam ainda mais urgentes para que possamos atingir a regressão da doença o mais rápido possível.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe , Positivo: Doença regredindo em duas semanas, redução rápida da dor óssea, fechamento 
de feridas ulcerosas, paciente recuperando a auto-estima, doença em resposta completa, pacientes já vivendo por quase quatro anos desde o início 
do tratamento com qualidade de vida., Negativo: Nenhum , Dificuldades: Não percebi dificuldades no uso de ribociclibe., Facilidades: Tolerabilidade 
e fácil manejo de eventos, rápida redução nos escores de dor, fácil redução de dose com ribociclibe. , Rápida resposta e controle da doença.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Anastrosol, fulvestranto e quimioterapia., Positivo: Controle rápido da doença , Negativo: Resposta curta 
em termos de sobrevida livre de progressão e sobrevida global, alta toxicidade, dor no local da aplicação, cardiotoxicidade, necessidade de 
deslocamentos muitas vezes diários para o centro de infusão, pacientes se afastando do emprego para poderem realizar tratamento.
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13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Está na cosntituição, saúde é direito do cidadão, quem tem plano de saúde tem acesso a esses 
medicamentos e quem depende do SUS não tem acesso. Alguns desses medicamentos comprovam aumento de sobrevida global, ou seja, o 
paciente consegue viver mais. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: tamoxifeno, anastrozol, Positivo: a doença ficou estabilizada durante um período de tempo, 
Negativo: depois de um tempo os medicamentos não funcionaram mais.

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais opções de tratamento estiverem disponíveis, melhor será as chances de tratamento ou 
até cura da doença. Todos tem este direito

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As mulheres que passam por esse problema não tem condições financeiras para suportar o 
tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque as pessoas não estão tendo condições financeiras para fazer tratamentos em 
estabelecimentos particulares 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Estou desde 2019 Para fazer uma endoscopia e até agora estou esperando , Positivo: Nenhum , Negativo: Por 
enquanto todos 

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Podendo gerar a oportunidade de melhorar a vida de pessoas que passam por esse tipo de 
problema, o medicamento poderá trazer novamente o direito de viver, de contribuir e gerar opoia aos cidadãos que não tem capacidade financeira 
para comprar o medicamento. O direito de viver é de todos, mas aqueles que possuem maior dificuldade não devem ser esquecidos, e precisamos 
apoioa-los para garantirmos a eles mais uma chance nesse mundo.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, o resultado não foi 100%, Positivo: , Negativo: 

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, muitas mulheres morrendo por falta dos medicamentos não fornecidos pelo sus

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente oncológica ! Tive somente acesso ao trastuzumabe! Enquanto outras pacientes do 
particular tem acesso a dois bloqueadores com o Perjeta ! A medicação tem que ser para todos 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe , Positivo: Vida, Negativo: Nenhum 
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A saude e direito de todos e esses medicamentos aumentam a sobrevida de mulheres com cancer 
pacientes do Sus

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Doxorrubicina ciclofosfamida docetaxel pegfilgrastima, Positivo: A dininuicao do tumor, Negativo: Os 
efeitos colaterais tradicionais

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os inibidores de CDK 4/6 trazem uma nova perspectiva para as pacientes de câncer de mama 
metastático, ainda mais nesse cenário pós pandemia, onde tivemos retardo no diagnóstico e as pacientes começam tratamento com muito mais 
volume de doença. A sobrevida global demonstrada nos estudos, especialmente Monaleesa, trouxe grande benefício para as pacientes tanto que 
essa classe terapêutica já faz parte de guidelines nacionais e internacionais de tratamento de Câncer de mama avançado. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe , Positivo: Maior sobrevida com qualidade de vida , Negativo: Alguns eventos adversos, 
porém todos manejáveis por serem de baixo grau, , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamoxifeno , Positivo: , Negativo: 

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhoraria de forma significativa a qualidade de vida de pacientes!

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Perjeta Her, Positivo: Pouco resultado para a doença , Negativo: 

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É preciso que pacientes de todos os tipos, classes sociais, faixas etárias, raças e etc, tenham acesso 
ao melhor tratamento. Hoje, no SUS, a maior parte dos tratamentos para câncer de mama é voltado para mulheres pós-menopausa e precisamos 
mudar essa realidade. 

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pelo relato dado pela paciente, além da incorporação recente dos medicamentos pela ANS, penso 
que a disponibilização pelo SUS é um direito da cidadã brasileira. , Essa mulher que hoje não consegue pagar por um plano de saúde precisa ainda 
mais de um medicamento oral, que proporcione dê a ela mais tempo para cuidar da família , trabalhar e etc. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibe, Positivo: Uma vida com mais qualidade , Negativo: Nenhum , Dificuldades: A forma como 
se usa o medicamento deve ser muito bem explicada , Facilidades: Programa de suporte ao paciente oferecido pela empresa ajuda muito no 
cuidado multidisciplinar 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia infusional, Positivo: A quimioterapia dá mais tempo de vida , porém sem qualidade , 
Negativo: A pessoa fica completamente acabada 

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tem mais de 20 anos que não existe nenhuma tecnologia nova no sistema único de saúde, E as 
pacientes com câncer de mama metastático merecem o tratamento com equidade dentro de um sistema tão importante e fundamental para a 
nossa Sociedade.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, UM MEDICAMENTO DE GRANDE RELEVÂNCIA PARA O TRATAMENTO DA DOENÇA QUE, ASSIM COMO 
AMIGOS QUE DEPENDEM DESSE MEDICAMENTO, TODOS QUE NECESSITEM TENHAM A OPORTUNIDADE DE CONTINUAREM BATALHANDO PARA A 
CURA.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As terapias anti CDK oferecem a possibilidade das pacientes com câncer de mama vierem mais 
tempo. As pacientes do SUS têm o direito  de ter este tratamento de acordo com a constituição.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamoxifeno, doxorrubicina, Positivo: A doença teve controle por um tempo, Negativo: Depois de um 
tempo de controle, a doença voltou a progredir 

13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A medicação Ribociclibe deve ser incorporada no sus por proporcionar melhor qualidade de vida e 
mais tempo de vida livre de doença aos pacientes com câncer de mama metastático.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe , Positivo: Além de estar com a doença controlada com ótimos resultados, consigo ter um bom controle 
dos efeitos colaterais o que me proporciona melhor qualidade de vida, Negativo: Em 2 anos de tratamento não tive resultados negativos , 
Dificuldades: Não tive dificuldades no uso do Ribociclibe, mas vejo que muitas pacientes tem dificuldade no acesso à medicação. , Facilidades: 
Efeitos colaterais moderados e de fácil manejo

3ª - Sim, como paciente, Qual: Radioterapia, Positivo: Controle da doença , Negativo: Fiquei bem frágil durante do período do tratamento
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13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer é uma doença grave , e o acesso à saúde e direito de todos e dever do Estado. E o Estado ( 
sentido ao) deve custeAr o tratamento c medicamentos modernos. Se o direito à vida é fundamental, esse mesmo Estado deve atualizar sua lista de 
medicamentos, acompanhando a revolução da farmacologia 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, APESAR DO IMPACTO FINANCEIRO NOS CUSTOS DO SUS, A MELHORA NA QUALIDADE E TEMPO DE 
VIDA DAS MULHERES COM O CANCER É INEGÁVEL. QUANTO VALE UMA VIDA?

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já fiz terapia alvo. Acho que todas deveriam ter acesso aos medicamentos!

2ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin, Positivo: Até hj funcionou., Negativo: Dores nos ossos!, Dificuldades: Por ser injetável, Facilidades: Sem 
efeitos colaterais

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia e rádio, Positivo: Prolongou a vida, Negativo: Nenhum

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Câncer de Mama é uma das doenças que mais impactam os brasileiros e eu mesma já tive amiga 
nesta situação e sei o quanto é importante o atendimento do medicamento mais eficiente via SUS, gera expectativa de vida para a pessoa e demais 
da família.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, , A paciente e o medico podem decidir junto o quanto seria valido para?este paciente 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, todo e qualquer tratamento de combate ao câncer deve ser distribuído para todas as pacientes

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque esses medicamentos estão dando ótima resposta ao tratamento 

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer novo tratamento que vise a Cura ou melhora de vida de qualquer paciente oncológico,  
deveria ser disponibilizado  pelo sus

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Com um picolé  que ajudava na mucosite, Positivo: Melhora da mucosite e alívio nos sintomas, 
Negativo: Nada de ruim, Dificuldades: Estar disponível no mercado, Facilidades: É só  chupar o picolé que melhora a mucosite

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oportunidades de tratamentos mais eficazes e atualizados .

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Salvar vidas é o mais importante. Qualidade de vida é importante. É um direito do ser humano de ter 
atendimento adequado para a saúde. Isso é ser digno.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é relevante para a qualidade de vida das pacientes que necessitam deste tratamento

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisa trazer à população o que existe de novo para dar qualidade de vida e sobrevida

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha sobrinha de apenas 33 anos faleceu sem conseguir medicamentos através da justiça

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É necessário, a população pobre não tem condições de fazer o tratamento, sobrevivendo com 1 
salário. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: É difícil conseguir consulta médica, medicação e exames por meio de  assistência de saúde pública. , 
Positivo: O paciente consegue ter uma melhor qualidade de vida. , Negativo: Que a lentidão, a burocracia e a má vontade do poder público 
contribui para o que ocorre., Dificuldades: Não. , Facilidades: Não 

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais opções de tratamentos menos invasivos tiver no SUS melhor.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais medicamentos e procedimentos forem incorporados no tratamento do Câncer de 
Mama, mais mulheres terão chances de se tratar e de sobreviver a essa doença.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes precisam de tratamentos modernos, melhores resultados 3 menores efeitos adversos

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno , Positivo: Proteção com poucos efeitos adversos, Negativo: Risco aumentado de câncer de ovário 

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento muito importante para os pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho  que  todo novo procedimento deve ser incorporado, dando oportunidades aos pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Salvará vidas.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho válido que o paciente tenha a opção de escolha. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Doxorrubicina, Genuxal, Taxol, Positivo: Diminuição do tumor, Negativo: Muitos efeitos colaterais. 

13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas não possuem condição financeira, é muito importante ser disponibilizado 
gratuitamente 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha esposa está em tratamento de câncer de mama, ter tratamentos mais modernos 
proporcionam ao paciente melhores resultados clínicos, menos eventos adversos, maior expectativa de vida, menor impacto socioeconômico 
emocional. Isso porque a patologia envolve além do paciente também toda família, com impacto inclusive na atividade profissional e contribuição 
com o crescimento econômico do país. , 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Minha esposa foi submetida até o momento a quadrantectomia, está realizando sessões de 
radioterapia, ainda faltam 4 sessões, na sequência iniciará terapia medicamentosa. , Positivo: Resultado de expectativa de cura, de vida. , Negativo: 
Dores emocionais por não existir acesso ao tratamento , Dificuldades: Acesso por falta de fornecimento pelo governo , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Radioterapia e tamoxifeno, Positivo: Expectativa de cura, Negativo: Dor física e emocional 
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14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, radioterapia e tamoxifeno, Positivo: Muito importante para o tratamento , Negativo: 
Efeitos colaterais 

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Secretaria Municipal de 
Saúde

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente em remissão e sou usuaria de medicamentos continuos e sei o quanto pesa em nosso 
orçamento 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Controle da doença , Negativo: Efeitos colaterais 

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia (Série branca e vermelha), Cirurgia mastectomia radial com esvaziamento axilar, Radioterapia, 
Medicamento xeloda durante a Radioterapia , Positivo: , Negativo: 

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Irá atender a muitos pacientes, aumentando a longevidade destes por ser mais alvo específico este 
tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Docetaxel, cisplatina, Positivo: , Negativo: Muitos efeitos colaterais e com pouca eficácia porque as 
pacientes mesmo os utilizando tinham metástases.

Página 47 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este processo é essencial na jornada de acesso público em nosso país, visto que há quase 20 anos 
não há atualização de novas tecnologias no SUS para tratar essa população de pacientes, que representam 70% dos casos de câncer de mama 
avançado.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque irar facilitar a vida de muitas pessoas que não tem como adquirir 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter direito a TRATAMENTO 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio act dd, neulastim , Positivo: Neulastim, evitando neutropenia e infecções durante o tratamento , Negativo: 
Nenhum

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho importante a incorporação de medicamento s e e procedimentos no SUS, pois tenho 
experiência em ter que colocar processo judicial p ter alguns medicamentos q uso p fibromialgia e outros problemas de saúde q ela me trouxe , e 
tem muitos procedimentos que se fossem feitos juntos com o tratamento com medicação, seriam muito mais eficaz , por isso acho importante 
procedimentos serem incorporados ao sua, Eu tenho informações e fui procurar na justiça meus remédios, que todos juntos são muito caros p 
nosso orçamento, mais muitas pessoas não tem essas informações, e outras nem condições de fazer todo o processo, porque é um monte de 
etapas, mais eu fiz,vê assim que a defensoria pública colocou nas mãos do juiz tive uma resposta em três dias , fiquei muito surpresa com a rapidez 
na época, já fazem quase 6 anos que fiz isso 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As medicações são caro

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes precisam ter acesso a todas as alternativas de tratamento

2ª - Não

3ª - Não
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14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um direito de todo cidadão brasileiro 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pela experiência que tenho no uso da medicação com sucesso a 3 anos

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclib, Positivo: Estou em tratamento desde outubro de 2018. Os resultados positivos na doença apareceram 
logo nos primeiros 6 meses com redução das lesões e em 1 anos com desaparecimento das lesões nos ossos e mediastino. Até hj após 3 anos de 
uso, não surgiram novas lesões e a situação é de controle. Fora isso durante todo o período de uso, a qualidade de vida é excelente e os efeitos 
colaterais muito controláveis. , Negativo: A única preocupação é com a baixa imunidade , Dificuldades: Nenhuma dificuldade já que é administrado 
em casa via oral, Facilidades: Justamente o descrito acima. Via oral em casa. Permite vida normal

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia e radioterapia , Positivo: Foram utilizados em outra fase da doença. Depois das metástase só usei 
Palbociclib , Negativo: Efeitos colaterais muito ruins, necessidade de aplicação em local adequado 

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É preciso que se salve mais vidas

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo o paciente tem direito ao tratamento adequado seja no SUS ou na rede privada igualdade no 
tratamento de qualquer doença  e um direito de todos principalmente uma doença que não pode esperar. 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia (taxanos, antraciclinas, fluoroporimidina, etc), hormonioterapia (tamoxifeno, anastrozol, 
exemestano), Positivo: , Negativo: 

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O cidadão brasileiro trabalha 5 meses só para pagar impostos. É inadmissível que ele não tenha 
apoio e direito ao atendimento integral quando ele mais necessita. Não é favor, o medicamento já está pago pelos impostos.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Mastectomia, quimioterapia vermelha, quimioterapia branca, cuidados paliativos, avaliação nutricional, 
suporte nutricional., Positivo: Melhora da qualidade de vida., Negativo: 
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14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos igualar o atendimento do SUS aos demais oferecidos na rede particular 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Minha mãe teve câncer de mama metastático. Realizou cirurgia, quimioterapia e radioterapia. Veio a 
óbito em 2005., Positivo: , Negativo: 

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quando o tratamento não dá certo e a doença só avança como é o meu caso toda experiência é 
valida e traz esperança 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Evrolim não deu certo , Zometa não deu certo , Positivo: Ainda não tive resultado positivo poisxa doença está 
avançando , Negativo: O zometa provocou necrose na mandíbula , O everolimo intoxicou pulmão 

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos deveriam ter as mesmas condições de tratamento que o sistema privado já oferece.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda medicação, mesmo que tenha sido desfavorável pela CONITEC, por onerar o SUS, deve estar 
incorporado. Não tem como não dar qualidade de vida para um ser humano

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Câncer é a segunda causa de morte no país e essas novas tecnologias devem ser discutidas no 
sistema, os dados de sobrevida global são bem robustos 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclib , Positivo: Uma resposta profunda, uma paciente que é mãe de família voltou a viver sua 
vida com qualidade após iniciar a medicação , Negativo: Não houve ponto negativo , Dificuldades: Não percebi , Facilidades: O fato de ser oral em 
um momento de pandemia 

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as pessoas devem ter direito ao tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os medicamentos são inacessíveis pra comprar e  muitas vezes a única opção de tratamento . 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é preciso deixar o paciente decidir se aceita uma alternativa ainda em estudo. , Para quem não tem 
nenhuma perspectiva esse pode ser a única luz no fim do túnel.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: cirurgia, radioterapia, tamoxifeno, Positivo: estou em inicio de tratamento e não tenho como avaliar, Negativo: n/a
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14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os produtos tem mostrados dados constistentes e robustos, trazendo benefícios inequívocos às 
pacientes com câncer de mama.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As medicações citadas são de uso no cenário de câncer de mama RH+/HER2 negativo metastático ou 
locamente avançado com ganho de sobrevida para tais pacientes. Seu uso é recomendado pelas sociedades de Oncologia Clínica mundialmente 
devido ao seu benefício comprovado. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Positivo: Melhora da qualidade de vida, controle de doença, ganho em sobrevida, Negativo: 
Eventos adversos inerentes ao tratamento, Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Seu uso por via oral. 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hormonioterapia, quimioterapia, Positivo: Controle de doença, ganho de sobrevida, Negativo: Eventos 
adversos das medicações 

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu tive câncer de mama mas, graças a Deus, descobri no estádio I e fui acompanhada por um ótimo 
hospital Federal (Hosp. dos Servidores) e não precisei fazer quimioterapia, radioterapia e nem tomar remédios por longos anos. Mas sei que existem 
milhares de mulheres que não tiveram a mesma chance que eu com o tratamento  recebido E sei também que se a ciência puder colaborar com o 
tratamento e prolongamento da vida dessas mulheres seria, no mínimo, um ato de dar mais dignidade à elas.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento muito seguro e eficaz, com alta capacidade de estender e melhorar a qualidade de 
vida de inúmeras pacientes do SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Kisqali (ribociclibe), Positivo: Aumento de sobrevida, poucos eventos adversos, ótima eficácia , Negativo: 
Nenhum , Dificuldades: Nenhum, posologia simples , Facilidades: Posologia simples e descomplicada

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Favorável a inclusão da classe CDK pois as pacientes precisam de opções que aumentam a sobrevida. 
Principalmente agora na pandemia que as pacientes chegam mais agravadas aos centros de tratamentos...

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um tratamento muito caro, nem todas tem condições de ter plano de saúde ou fazer particular.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrazol, Positivo: Bloqueou os produção de hormônios  , Negativo: Muita dor nas articulações

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que os pacientes do SUS devem ter acesso aos melhores medicamentos e procedimentos, assim 
como no setor privado

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quadrantectomia e radioterapia, Positivo: Fiquei curada, Negativo: Nenhum

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A descoberta de um câncer e o tratamento já é acompanhado de muito sofrimento e com a inclusão 
da medicação será mais fácil e o tratamento será mais digno.

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia e radioterapia, Positivo: , Negativo: 

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho importante incorporar ao sus para dar oportunidade a pacientes testarem novos 
medicamentos e de recuperarem. A saúde e o acesso a ela tem que ser para todos. 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu tive cancer de mama HER2+ e fiz uso da imunoterapia o qual me levou a ter total cura.

2ª - Sim, como paciente, Qual: 4 quimioterapias vermelha docetaxel, 4 quimioterapias brancas junto com uso de traztuxumabe o qual fiz 17 
aplicações e 20 sessões de radioterapia., Positivo: Excelentes pois já voltei a minha rotina normal e trabalhando., Negativo: Efeitos colaterais das 
quimioterapias brancas como acidez nas fezes e urina secura da pele entre outros o qual sabemos fazer parte do tratamento., Dificuldades: Minha 
dificuldade foi em começar o tratamento pelo Sus, depois foi muito bom. , Facilidades: O Sus me disponibilizou todos os medicamentos 
gratuitamente.

3ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais acesso a medicação os pacientes de câncer de mama tiverem maior a chance de 
tratamento e qualidade de vida para pacientes paliativos inclusive.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Nenhum, Positivo: Melhor qualidade de vida dos pacientes, Negativo: Nenhuma, Dificuldades: 
Nenhuma, Facilidades: Nenhuma

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Nenhum, Positivo: Nenhum, Negativo: Nenhum

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes do SUS merecem ser tratados igualmente ao setor do privado!!! Cancer de mama tem 
vários tipos então temos que tratar adequadamente e personalizar o tratamento de mama também no Sus! Saúde igual a todas as mulheres com 
poder aquisitivo ou não! Grata

2ª - Não

3ª - Não
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14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pessoas terem acesso as todas as possibilidades de tratamento disponiveis gratuitamente 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, São muitos importantes para o tratamento das pacientes que passam pelo tratamento do câncer de 
mama

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin, Positivo: , Negativo: 

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser  incorporado prq são medicamentos muito caro

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os medicamentos irão ampliar as opções de tratamento para pacientes com câncer de mama 
metastático, oferecendo mais chances de vida e qualidade de vida. As pacientes precisam de mais opções disponíveis no sistema público. 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, os pacientes de cancer de mama devem ter mais opçoes de tratamento. 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, TODAS as pacientes devem ter acesso a medicamentos de qualidade que atuam na sua qualidade de 
vida. Dignidade e igualdade.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pacientes de câncer de mama precisam desse medicamento para lutarem contra a doença. 
Somente o Sus pode ajudar a maioria delas. Acesso ao tratamento é vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin, tamoxifeno, letrozol, docetaxel e outros que não me lembro., Positivo: A minha qualidade de vida 
melhorou muito a partir da utilização das terapias alvo e hormonioterapia. Também não tive mais recidivas., Negativo: Os efeitos negativos, como 
queda de cabelo e menopausa adiantada são suportáveis e vantajosos quando se pode viver mais.
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15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todo medicamento deve estar disponível para que a doença seja tratada da melhor forma

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, tem muitas pacientes que não tem condições de comprar o remedio.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: tamoxifeno e anastrassol, Positivo: , Negativo: 

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, como sou portadora de cancer de mama Her 2 +, sei muito bem como sao caros os  medicamentos. 
Por este motivo acredito ser fundamental a inclusao para melhorar a qualidade de vida das pacientes.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Doxorrubicina,Ciclofosfamida,Paclitaxel + Trastuzumabe + Pertuzumabe + PegFilgrastin, Positivo: Meu tratamento 
esta finalizando e meu tumor zerado., Negativo: Nenhum

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mais campanhas

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Cancer no intestino, Positivo: Nenhuma, Negativo: Sim

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pelo SUS muitas pessoas terão mais acesso ao tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes como eu com câncer de mama tem ganho de sobrevida e qualidade de vida 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe , Positivo: Tive 2 anos livre de quimioterapia , Negativo: Só benefícios , Dificuldades: Não consegui pelo 
sus , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Inibidor de aromatase , Positivo: Poucos efeitos colaterais , Negativo: Progressao rápida da doença 

15/09/2021 Paciente 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, As pessoas não podem serem cobaia de experimento

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tomoxifeno, Positivo: ????, Negativo: ????, Dificuldades: ?????, Facilidades: ??????

3ª - Não
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15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas das pessoas que estão em tratamento contra o câncer não têm poder aquisitivo para arcar 
com as despesas que, na maioria das vezes são bastante altas, para compra de medicamentos. Além disso, o câncer é uma das doenças com maior 
índice de mortalidade, indicando ser um assunto de saúde pública e que necessita do apoio dos órgãos públicos nessa luta.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É preciso ter acesso a todos medicamentos em uso

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palmo, Positivo: Controlou a doença por um longo período , Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: 
Controle da doença 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Eribulina, Genzar taxoten, Doxopeg , Navelbine xeloda, Positivo: Controle doença , Negativo: Alopecia, Dores 
musculares

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existem várias medicações totalmente essênciais para o tratamento que o SUS, não fornece! Pessoas 
são prejudicadas pá falta de poder aquisitivo e não t condições de adquirir tais.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, Positivo: Bons, Negativo: Faltaram medicamentos para que os efeitos colaterais 
fossem ensinados ., Dificuldades: "Paciente cm dificuldade de voltar sua vida ""normal"".", Facilidades: Fornecido pela equipe médica do hospital 
em tratamento.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Medicamentos mais eficazes ., Positivo: Faltou medicamento, Negativo: Perda da locomoção e 
medicamentos mais incisivos para atuar na cura da doença.

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como os constantes avanços tanto em pesquisa, como produção de novo fármacos, e considerando 
que as drogas usados em nosso país encontram-se defasadas, penso ser de extrema importância oferecer à população, novos 
tratamentos/medicamentos tanto para buscar cura ou atenuar o sofrimento dos pacientes e familiares.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterápicos e Imunoterápicos, Positivo: Melhora das condições da paciente., Negativo: Apenas 
reações normais que constam da bula do fármaco.

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Meus familiares sofrem de Câncer e acredito no tratamento precoce e preventivo.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quantos mais alternativas de tratamento melhor.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que técnicas e medicamentos inovadores devem ser sempre adotados pelo SUS.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Mastectomia., Positivo: A eliminação da doença., Negativo: Trauma físico e psicológico.
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15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: 5 fluoracil, Positivo: , Negativo: 

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que puder favorecer a saúde pública deve ser agregado como fator importante.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Aparentemente as pesquisas relataram uma melhora no tempo e de vida dos pacientes e também na 
qualidade de vida. Ter um aumento de sobrevida livre de progressão da doença acho que é um dos primeiros paços de esperança para a melhora do 
quadro do paciente, ou da qualidade de vida dele.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer forma de tratamento é uma esperança para quem está com câncer de mama avançado. É 
muito importante para os pacientes do SUS, juntamente com seus familiares, poderem optar se desejam tratar a doença com esses medicamentos 
ou não.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Letrozol, Capecitabina, Vinorelbina, entre outros. , Positivo: Diminuição do tumor com a 
capecitabina. Letrozol não vi diferença nenhuma. Vinorelbina também não vi diferença., Negativo: Mãos e pés vermelhos, ressecados e muito 
doloridos com a capecitabina, sendo o paciente obrigado a parar o uso por conta disso.

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento deve ser acessível a toda população. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia venosa e oral. , Positivo: Diminuição do tumor da mama., Negativo: Efeitos colaterais severos.

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapicos, Positivo: , Negativo: 

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pois sou uma paciente jovem que de acordo com as pesquisar científicas aumentaria aumentaria 
minha expectativa de vida e qualidade de vida.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de mais políticas públicas q beneficiem a população..

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que oferece uma chance para uma doença tão complexa deve ser oferecido a 
todos que necessitam ,incluindo aqueles que utilizam o SUS por se tratarem muitas vezes de pessoas sem recursos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia para câncer de mama ., Triplo negativo, Positivo: A princípio a cura , Negativo: 

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes de câncer não tem recursos para tratamento e medicação

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tem que ser pelo sus..muitas pessoas não tem condições de pagar o tratamento..que é muito caro.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia e radioterapia , Positivo: Obtive a minha cura. , Negativo: A quimioterapia da muito efeito colateral. 

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faço tratamento paliativo e o SUS já está ficando sem opção de tratamento para meu caso

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer medicamento para o tratamento de câncer deve ser direito de todos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapias vermelhas e brancas, Positivo: Fiquei livre da doença , Negativo: Sintomas comuns do tratamento,  
mas não tive sintomas graves

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que esses medicamentos devem ser incorporados no SUS. De acordo com o estudo Paloma 
III, as pacientes tratadas com palbociclibe associado a inibidor da aromatase apresentam aumento da sobrevida global e da taxa de resposta.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe, Positivo: Diminuição e desaparecimento de algumas metástases. , Negativo: O alto custo 
da medicação. , Fadiga. , Dor muscular., Dificuldades: , Facilidades: Por ser uma medicação via oral facilita muito o uso. 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Anastrozol, Positivo: Nenhum., Negativo: Dor muscular.
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15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, ribociclibe, abemaciclibe, Positivo: Melhora de sobrevida e qualidade de vida, Negativo: 
nenhuma, Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, isso pode ajudar milhares de pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sem o SUS a população sem acesso a teve privada, estaria condenada a morte.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Após o período de uso necessário, que preencha os requisitos para ser usado em saúde pública acho 
que deve ser usado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Uso de Anastrozol por 5 anos. Fiz quadrantectomia e mastectomia. Cirurgia de simetrização. , Positivo: Comprimido, 
fácil de tomar e fornecido pelo SUS. , Negativo: Medicamento necessário. Tive como efeito colateral já no final do tratamento um aumento de 
colesterol. 

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que toda população tenha acesso.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que for para melhorar quero contribuir, pois tinha convênio e perdi e bem diferenciado o 
atendimento SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: O cancer não ter voltado, Negativo: Me sinto pessima dores na articulação inchaço entre 
outros, Dificuldades: Sinto fadiga e dores na articulação, Facilidades: Nenhuma

3ª - Não
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15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O uso de inibidores de cíclina contribuem para o aumento da sobrevida global das pacientes com 
câncer de mama metastático com receptores hormonais positivos. Atualmente essas pacientes têm poucas opções terapêuticas pelo SUS e têm que 
geralmente ser submetidas a várias linhas de quimioterapia. Esse tratamento mais tóxico poderia ser adiado com o uso dessas drogas.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe , Positivo: As pacientes têm ótima resposta clínica com duração longa e baixa toxicidade, 
Negativo: Nenhuma, Dificuldades: O acesso devido ao preço, Facilidades: Menor toxicidade com ótimas respostas clínicas

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Diversas linhas de quimioterapia, hormonioterapia, anticorpos monoclonais e imunoterapia, Positivo: Há 
controle de doença de curto tempo geralmente e há toxicidade considerável, Negativo: Toxicidade

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante ampliar as opções terapêuticas para tumores de mama metastáticos 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Positivo: Aumento da sobrevida global, Negativo: Custo , Dificuldades: Custo, Facilidades: 
Administração 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Inibidores de aromatase e serms , Positivo: , Negativo: 

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicação que é extremamente eficaz contra o câncer de mama, Cujas evidências científicas 
provaram sua eficácia em ganhos de sobrevida livre de doença e global

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclib e palbociclib, Positivo: Melhor resposta do tumor e ganho em qualidade de vida, Negativo: 
Não tive, Dificuldades: , Facilidades: Posologia e poucos efeitos colaterais

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, Positivo: Resposta clínica as custas de toxicidade, Negativo: Maior toxicidade

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer é uma doença que pode se espalhar rapidamente, então todo tratamento e/ou 
medicamento q possa frear esse avanço deve estar ao alcance de todos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Anastrozol,radioterapia e Zometa, Positivo: A radioterapia serviu para acabar com uma micrometastase 
no linfonodo sentinela e a medicação age preventivamente. E o Zometa além de preventiva da perda de massa óssea, tbm serve para reposição 
desta , Negativo: A radioterapia queima não só as células doentes, mas tbm as células boas. E os efeitos q vc vê por fora são bem piores por dentro. 
A medicação te induz a uma menopausa e seus efeitos

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhora expressiva em tempo livre de progressão e sobrevida

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Positivo: Melhora de sintomas ,resposta tumoral , boa tolerância , Negativo: Dificuldade de 
acesso via SUS, Dificuldades: Nenhuma , Facilidades: Aderência ao tratamento 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia e hormonioterapia convencionais, Positivo: Resposta objetiva , Negativo: Efeitos 
colaterais 

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como oncologista que trata câncer de mama sou a favor pelos resultados favoráveis em sobrevida 
global. E a de se considerar que com o tempo e com o uso el grande escala os preços desses medicamentos devem cair causando menor impacto . 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe , Ribociclibe , Palbociclibe , Positivo: Melhora , Negativo: Efeitos colaterais , Dificuldades: 
Acesso , Facilidades: Aaaaa

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos para câncer de mama , Positivo: Melhora de sobrevida , Negativo: 
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15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Grupo medicamentoso (inibidores de ciclina) que modificaram completamente a expectativa de vida 
e qualidade de vida nesse cenário.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe e abemaciclibe, Positivo: Melhora significativa na qualidade de vida e ganho de sobrevida., 
Negativo: Neutropenia e diarreia, porém, manejáveis., Dificuldades: Nenhuma , Facilidades: Comodidade posológica  

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Melhora na qualidade de vida e sobrevida , Negativo: Diarreia manejável 

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não lembro, Positivo: Bom, Negativo: Poucos 

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Desejo que qualquer medicamento ou procedimento que cure ou dê mais dignidade e tempo de vida 
as pessoas com câncer estejam ao alcance de todos 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia , Radioterapia , Positivo: Uma melhora significativa , Negativo: Enjoos, E mudanças de 
humor

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como médico oncologista tenho tido experiências bastante positivas com anti CD4/6. Excelente 
resposta terapêutica com sobrevida extensa e baixo perfil de toxicidade.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Positivo: Excelente resposta terapêutica com baixíssimo nível de para efeitos., Negativo: 
Leucopenia., Dificuldades: Nenhum., Facilidades: Via oral, grande adesão pela facilidade posológica, baixíssimo perfil de toxicidade.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Taxanos, antraciclina, ciclofosfamida, 5 fluouracil, gencitabina., Positivo: Controle de doença, 
entretanto, com perfil de toxicidade muitas vezes importante., Negativo: Perfil  de toxicidade, medicação de via endovenosa com necessidade de 
deslocamento até o centro de infusão, baixa adesão a medida que o tratamento torna-se crônico.

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É essencial que todos tenham acesso ao tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que todos possam ter acesso, acredito que vá ajudar muitas pessoas.

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ter no Sus

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Obtemos excelentes respostas e longo tempo de controle da doença com ótima  qualidade de vida 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe e abemaciclibe , Positivo: Resposta parcial / resposta completa  e aumento de sobrevida 
associado a melhora dos sintomas relacionados à doença , Negativo: Efeitos colaterais manejáveis na sua maioria , Dificuldades: Nenhuma , 
Facilidades: Posologia e poucos efeitos colaterais 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Não , Positivo: , Negativo: 

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Grande benefício clínico 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos , Positivo: Maior resposta é maior tempo de controle da doença , Negativo: Apenas controle mais 
restrito , Dificuldades: Confusão do paciente as vezes no uso , Facilidades: Manejo simples

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos os 3 , Positivo: , Negativo: 

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, .

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A maioria dos brasileiros não tem renda para contratar um plano de saúde e os remédios estão cada 
vez mais caros

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos deveriam ter acesso ao tratamento

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estudos evidenciam melhora em sobrevida global, não há discussão quanto a quantidade de 
pacientes que podem se beneficiar desse tratamento.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Ribociclibe e Abemaciclibe, Positivo: ótima tolerancia e sobrevida livre de doença longo. , 
aumentar a sobrevida com ótima qualidade de vida ao paciente metastático. , Negativo: efeitos colaterais manejáveis , Dificuldades: acesso, 
Facilidades: boa tolerancia e poucos efeitos colaterais

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Ribociclibe e Abemaciclibe, Positivo: , Negativo: 

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante contribuir para a qualidade de vida da mulher com câncer metastático

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de  mais um medicamento de alto custo ,destinado a uma doença especifica que já conta 
com várias medicações para seu tratamento e controle é mais um medicamento para tratar pacientes em fase avançada da doença. Penso que 
nosso pais não pode incorporar esses avanços da ciência a um custo monetário alto a saúde nacional, somos um pais pobre,  deveriamos distribuir 
igualitariamente os recursos da saúde.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual:  nessa linha palbociclibe ribociclibe, Positivo: minha experiência não é grande com esses medicamentos 
,os pacientes tiveram respostas parciais, Negativo: sem resultados negativos, Dificuldades: nenhuma , efeitos adversos controláveis, Facilidades: 
utilização via oral

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: varios inibidores da aromatase, citrato de tamoxifeno,varios quimioterapicos,terapias alvo, Positivo: 
tamoxifeno e utilizado há mais de 40 anos e ainda é um bom medicamento ,superior a ele temos os inibidores da aromatase com resultados 
excelentes .outro avanço fantástico foi o trastuzumabe revolucionou a sobrevida de pacientes portadoras de her-2, Negativo: todos medicamentos 
citados apresentaram boa eficácia

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Demora muito para saber de resultados porque é difícil ser chamada para fazer mamografia, eu 
mesmo tô na espera do exame., , , 

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que possa contribuir para tratar curar a população e valido

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tive carcinoma incito fiz conização, Positivo: Fiquei totalmente curada isso foi a 30 anos atrás nunca  mais tive  nada , 
Negativo: 

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos as novas tecnologias que são embasadas e cientificamente testadas e aprovadas, devem ser 
sim utilizadas.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Docetaxel, Positivo: Diminuição parcial dos nódulos da mama e do fígado., Negativo: Após 12 meses 
com o uso do medicamento, os nódulos voltaram a crescer.

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos ter, nem todos podem pagar um tratamento..

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Hhhhggfffv

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Já fiz cirurgia da mama direita , Positivo: Foi tudo bem com minha saúde , Negativo: 

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer tratamento que possa possibilitar uma sobrevida a qualquer cidadão não pode ser 
negligenciado., Como sabemos,nós cidadãos,contribuintes pagamos muitos impostos ,nada mais justo que tenhamos o direito de tratamento digno 
e que nos de condições de um pouco mais de tempo de vida., Se financiamos o governo ,e seus privilégio pq não financiar o tratamento para 
pacientes com câncer?

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Positivo: Espero não ter reinvidica de CA de mama ou metástase., Negativo: Cansado,dor nos 
membros inferiores, constipação, náusea

15/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Está salvando a minha vida, se o medicamento existe, todos nós temos o direito de usar.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe e Ribociclibe , Positivo: Estagnação da metástase óssea , Negativo: Insônia, boca seca e dores de cabeça , 
Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Tomamos em casa e por via oral.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxol e Carboplatina, Positivo: Diminuição nas metástases, mais mobilidade, as dores sumiram, parei de usar morfina 
e até voltei a fazer exercícios., Negativo: Queda de cabelos e pelos, tontura, muita fome, insônia, pele seca e dentes sensíveis.
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15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Isso deveria ser uma das escolhas das pacientes!!! 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Não me recordo do nome específico das medicações., Positivo: Prolongaram a vida das pacientes, com 
um pouco mais de qualidade..., Negativo: 

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas precisam destes medicamentos para o seu tratamento mas não possui condições 
financeiras para adquiri-los.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Onco Bcg, Positivo: , Negativo: 

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais opções terapêuticas tivermos melhor a qualidade de vida do paciente em tratamento e 
as chances de cura.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Doxorrubicina, Ciclofosfamida, Paclitaxel, Positivo: Ainda em uso , Negativo: 

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas precisam desse medicamento e não tem condições financeiras de adquirir. 

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os inibidores de ciclina surgiram para facilitar o tratamento dos pacientes com câncer de mama 
metastático e como droga oral de fácil manejo. Essa classe de medicamentos trouxe qualidade de vida para estes pacientes com câncer de mama 
metastático e como destaque permitiram que esses pacientes vivessem mais. Privar a população do sus de ter acesso a tal classe é uma grande 
infração à constituição e merece ser revista.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Qualidade de vida, resposta completa, restauração da vida dos pacientes, 
acalento num momento crucial., Negativo: Nenhum., Dificuldades: Acesso a terapia, Facilidades: Entrada no rol da ANS

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Positivo: Resposta completa, Negativo: Muita neutropenia, infecções, por sorte não febril.

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que essa incorporação possa abrir caminhos para novos tratamentos, e que é necessária.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Já utilizei três medicamentos em quimioterapia, na veia. Paleativos para náusea/enjôo Vonau, plasil, dramin, 
aplicação de hirudoid constante, analgésico e também laxativos., Positivo: Diminuição da náusea, meu principal sintoma pós quimio, com o vonau e 
dramin. Plasil não ajudou. Diminuição dos hematomas e consegui evacuar, tirando o desconforto., Negativo: Estômago sensível. O plasil dava azia 
junto.

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ganho muito expressivo 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe e abemaciclibe, Positivo: Varios, Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Qt e hormonioterapia , Positivo: , Negativo: 
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16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrosol , Positivo: , Negativo: 

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamentos quimioterapicos por exemplo,  são  excessivamente caros e a grande maioria do povo 
não  tem condições de arcar com estas despesas.

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, ESSA DLASSE DE MEDICMENTOS PROPORCIONA POSSIBUKIDADECDASCPACIENTES VIVEREM MAIS 
COM QUALIDADE DE VIDA E SEM OS DANOSOS EFEITOS DA QUIMIOTERAPIA

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: RIBOCICLIB, Positivo: REDUCAO DOS SINTOMAS E MELHORA NA QUALIDADE DE VIDA SEM QUEDA DE 
CABELO, Negativo: NAO PERCEBI PONTOS NEGATIVOS, Dificuldades: NAO PERCEBI DIFICULDADES, Facilidades: PELO FATO DE SER ORAL E SIMPLES 
DE TOMAR SEM NECESSIDADE DE IR PARA CLÍNICA OU HOSPITAL

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou a favor da incorporação dos novos medicamentos para que se aumente o escopo de 
possibilidades de tratamento do CA de mama avançado ou metastático. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Paclitaxel, doxorrubicina, cisplatina, carboplatina, etc., Positivo: , Negativo: 

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Fulvestranto e trastuzumabe , Positivo: , Negativo: 

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Levando em consideração a quantidade de mulheres que são acometidas pela doença, incorporar a 
medicação ao SUS é uma forma de atingir o maior número de pessoas. 

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para tratamento dos pacientes com novas tecnologias.

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por trabalhar num posto de saúde, vemos muitos pacientes com cancer e na minha opinião quanto 
mais medicamentos e alternativas é melhor. 

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento deve ser incorporado ao SUS para possibilitar e ampliar o acesso a um tratamento 
digno e de qualidade para pessoas com baixos recursos.

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para termos mais opções e linhas de tratamento para o câncer de mama metastático 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Traztuzumabe, pertuzumabe, docetaxel, Positivo: Estabilização e controle da doença , Negativo: 

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Hoje temos disponíveis para tratamento do Câncer no SUS alguns fármacos que têm eficácia, mas 
que em alguns casos não são o suficiente para frear o desenvolvimento dos tumores e a inclusão destes novos medicamentos (que sabemos que 
tem um custo elevado para a população em geral) poderá garantir que a maioria da população que apresenta este tipo de câncer e que não tem 
renda suficiente para pagar um tratamento mais eficaz,  tenha acesso aos medicamentos de maior eficácia sem que se perca ''Tempo'' (Saúde) com 
a '' Judicialização'' dos processo para aquisição destes fármacos. É constitucional o direito à Saúde e dever do estado.  

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: abemaciclibe, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: Acesso do paciente ao medicamento, Facilidades: 

3ª - Não

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento é um direito da população e um dever dos nossos gestores possibilitarem esse 
tratamento. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol , Positivo: Começando a tomar agora, pq acabrunhe fazer a radioterapia , Negativo: 

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Onde se atende a classe social mais carente de tratamentos e oportunidades

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Aromazim, Positivo: A cura do câncer em si, Negativo: Alguns efeitos  colaterais como 
enfraquecimento de unhas e cabelo
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16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pars que as pessoas sem plano de saúde possam ser assistidas tbm

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Radioterapia, Arimidex, Positivo: Cura, Negativo: 

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dados clinicos e estatisticamente significativos demonstram aumento de sobrevida global e melhor 
qualidade de vida para pacientes que utilizam inibidores de ciclina, a não incorporação reduz a expectativa de vida das pacientes 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Positivo: Melhores desfechos clínicos, melhor status performance dos pacientes em uso 
frente as demais opções terapêuticas disponíveis, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Medicamento de uso oral, facilidade de 
utilização e comodidade para o paciente

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia, terapia endócrina, Positivo: Possibilidade de serem tratados, apesar de não ser a melhor 
terapia existente, Negativo: Eventos adversos menor sobrevida

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Incorporação ao SUS possibilita a sobrevida das pacientes

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Hercptin + Pergeta e XGeva, Positivo: Tem possibilitado a minha sobrevida com qualidade mesmo com câncer 
metastático. , Negativo: 

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os inibidores de ciclinas CDK 4/6 ofertem ganho de sobrevida global com excelente taxa de controle 
de doença e mínimos efeitos adversoa

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Palbociclibe e Abemaciclibe , Positivo: Excelente tolerância, rápida taxa de resposta com 
alívio de sintomas e controle de doença , Negativo: Nenhum, Dificuldades: Somente dificuldade de acesso a droga , Facilidades: Administração oral

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia , Positivo: Eram os únicos disponíveis até entao, Negativo: Maior taxa de efeitos 
colaterais e pior qualidade de vida

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dentre os tratamentos aprovados em oncologia, os estudos com inibidores de ciclina enquadram-se 
entre os que mais beneficiaram pcts oncológicos ao longo de décadas, chegando a trazer benefício de sobrevida global de mais de um ano, além de 
retardar necessidade do uso da quimioterapia, diminuindo assim toxicidade e necessidade de internação 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe e palbociclibe , Positivo: Redução de efeitos colaterais , Benefício de sobrevida global , 
Negativo: Nenhum , Dificuldades: Nenhum , São drogas orais, com perfil de efeitos colaterais perfeitamente manejáveis , Facilidades: Drogas orais e 
menos tóxicas que a quimio 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, terapia alvo, hormonioterapia , Positivo: Benefício de sobrevida em comparação ao 
placebo , Negativo: Mais efeitos colaterais , Mais necessidade de internação  , Menor sobrevida em relação ao inibidor de ciclina 

16/09/2021 Paciente 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estamos falando de um grupo de medicamentos que demonstrou aumento do intervalo livre de 
progressão da doença metastática, com melhora da qualidade de vida e da resposta tumoral.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Abemaciclibe e Ribociclibe, Positivo: Melhora importante da qualidade de vida das paciente 
com recuperação da sua capacidade funcional., Negativo: Nenhuma experiência negativa., Dificuldades: Nenhuma dificuldade. Droga via oral de 
fácil posologia e facilidade de uso pela paciente., Facilidades: Uso oral que pode ser feito em casa.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Fulvestranto e Anastrozol., Positivo: Posologia oral., Negativo: Menor tempo de controle da doença 
metastática que os Inibidores de Ciclina, e, consequentemente, piora dos sintomas oncológicos.

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se existe um medicamento que pode salvar uma vida, devemos sim por obrigação principalmente. 
Deus de incluir no Sus. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe. , Positivo: Tive metástase óssea e meus ossos estavam tomados … pós o uso do Palbociclibe os tumores 
sumiram e hoje eu consigo viver e ver a vida colorida novamente. Posso e tenho certeza que irei ver meu bebê de 11 meses crescer ??. , Negativo: 
Nenhum. , Dificuldades: Nenhuma. , Facilidades: Voltei a andar e as dores acabaram junto com os tumores. 

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Olamparibe, Positivo: , Negativo: 

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os usuários do SUS são os que mais precisam de acesso a medicamentos.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qto mais medicamentos forem disponibilizados, maior a chance de cura.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS já deve receber a medicação testada, pobre não é cobaia

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que for para melhorar e bom

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sus já é tão pobre msis meficamentos e fundamental

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Examestamo , Positivo: , Negativo: 
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18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes do SUS ou mesmo da rede privada devem ter acesso a tudo o que vier tornar mais 
eficaz o tratamento

2ª - Sim, como paciente, Qual: Farmorubicina,genuxal, trastuzumabe,perjeta,docitoxel, anastrozol , Positivo: Estou livre do câncer, Negativo: 
Nenhum, Dificuldades: As reações pós medicação, Facilidades: Resposta rápida 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Pristiq e Decadron , Positivo: Resposta rápida, Negativo: Nenhum

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas tem esse direito! Direiro à vida ou qualidade de vida não deveria ser medido por ter dinheiro 
ou não ter.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sim

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS deve incorporar para que mais pessoas tenham acesso

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as pessoas devem ter direito a tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento é válido para lutar contra as doenças 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes acabam morrendo por não ter condições financeiras para fazer o tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente precisa de um tratamento mais rápido e menos ofensivo. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia,  cirurgia , Positivo: Desconheço , Negativo: Desconheço , Dificuldades: Nada, Facilidades: Nada

3ª - Sim, como paciente, Qual: Nao tenho conhecimento dos medicamentos , Positivo: Estou aguardando a cura, Negativo: Muita fraqueza 

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Incorporado ao SUS, as pessoas com diagnóstico de câncer terão condições de ter um tratamento 
adequado.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamentos testados e comprovados cientificamente, devem com certeza ser incorporados no 
nosso sistema público 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Acompanhei uma tia em tratamento de câncer de mama, Positivo: , Negativo: 

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que for uma esperança para tratamento e cura do câncer vale tentar , principalmente para 
quem depende do SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tivemos experiência com radioterapia , quimioterapia ,cirurgias e várias medicações porém não 
recordo o nome em específico, Positivo: Teve pontos positivos por um bom período ,poder o câncer voltou com metástase , Negativo: Reações , 
Dificuldades: As fragilidades  que o paciente fica e lidar com as reações adversas que provocam, Facilidades: Não tive 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não lembro o nome, Positivo: Em um primeiro momento a diminuição de marcadores e cura, 
Negativo: A falsa cura e o retorno agressivo da doença

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo paciente tem direito a medicação completa.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Redução do tumor, Negativo: Muito efeito colateral

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Podia uma quimio sser mais barato.

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento pode fazer com que as mulheres consigam viver mais tempo e retarda em mais de 
1 ano o início da quimioterapia. É uma outra alternativa de tratamento (via oral e com pouca toxicidade). Todas as mulheres nesta situação 
deveriam ter acesso ao medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mais qualidade de vida, nesse momento já difícil.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com quimioterapia convencional, Positivo: Aumentou um pouco a vida da paciente, Negativo: Vários 
efeitos colaterais que acabaram por não oferecer uma boa qualidade de vida para a paciente tratada.

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos precisam de todos os tipos de  terapias necessárias para combater as doenças. 

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quem tem câncer precisa de tratamento urgente e eficiente 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Sandostatin , Positivo: Estabilidade , Negativo: Enjoos

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É extremamente necessário para as pacientes. 

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Não adianta incorporar e não criar apac especifica para o custo de aquisição maior.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Todos, Positivo: Resposta e sobrevida melhor, pouca toxicidade..., Negativo: Custo, Dificuldades: Liberação em 
convênios , Facilidades: Pouca toxicidade

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Citotoxicos, Positivo: Resposta e sobrevida,  com toxicidade., Negativo: Toxicidades

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Fundamental o SUS proporcionar a medicacao para qualidade de vida para as pacientes em 
tratamento

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: ONCOTYPE, ZOLADEX, AROMASIN, Positivo: ONCOTYPE ME LIBEROU DA QUIMIOTERAPIA, Negativo: NENHUM
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16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Aumento de sobrevida global para pacientes com câncer de mama 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclob, ribociclob e abemaciclib , Positivo: Aumento de sobrevida, melhora da qualidade de vida , 
Negativo: Nenhum , Dificuldades: Dificuldade para acesso , Facilidades: Comodidade posologica 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, hormonioterapia, Positivo: Aumento de sobrevida , Negativo: Toxicidade 

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trabalho em uma UBS e vejo muitas pessoas com essa doença e que não têm condições de comprar 
medicamentos. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Estou tomando Tamoxifeno., Positivo: Estou no primeiro ano de uso, ainda não posso avaliar sua eficácia. , Negativo: 
Nenhum.

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou pcte oncológica, CA de mama estrogenio positivo, tentei todos os protocolos disponíveis no SUS, 
sem sucesso. O medico prescreveu palbociclibe e fulvestranto como nova tentativa. Estou lutando na justiça para conseguir.

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: QT IV, RT, mastectomia, QT oral, bloqueador hormonal, Positivo: , Negativo: 

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque muita gente depende do SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Não lembro de nenhum nome ( depois que operei a cabeça)., Positivo: Só com minha médica, Negativo: Só com 
minha médica, Dificuldades: Só com minha médica, Facilidades: Só com minha médica

3ª - Sim, como paciente, Qual: Só com minha médica, Positivo: , Negativo: Só com minha médica

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, todo medicamento que possa ter probabilidade de cura deveria ser admitido pelo Sus.

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A população brasileira que depende do SUS deve ter o direito a acesso aos melhores medicamentos, 
produtos ou procedimentos para todas as enfermidades

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou totalmente a favor da incorporação pois ja existem estudos de fase III demonstrando ganho de 
sobrevida livre de doença e sobrevida global quando da incorporação dos inibidores de ciclina  a terapia hormonal .Assim como já tenho 
experiencia na clinica privada e vemos na prática clinica que os dados do estudo se replicam.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclib, Positivo: Excelente resposta ao tratamento associada a ótima tolerabilidade pelo paciente , 
Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: A posologia do ribociclib e a facilidade para o paciente quando houve necessidade ( em 
apenas uma paciente) para redução da dose da medicação  , ouseja apenas omitir um comprimido da dose anterior.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hormonioterapia, Positivo: Que a hormonioterapia associada a inibidores de ciclina de fato aumentam a 
sobrevida global e sobrevida livre de doença nesta população de pacientes mais especificamente em pacientes o Ribociclib em pacientes pré 
menopausa ( unica classe de inibidor testada exclusivamente para  esta população , Negativo: Nenhum
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16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tem que tentar de todas as maneiras salvar vidas. Principalmente de mulheres que são mães, filhas, 
ou avós . A mulher é o esteio da família.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não lembro, Positivo: Estou viva, Negativo: Náuseas, fraqueza, queda de cabelo

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as pacientes, não importa a classe social, devem receber tratamento igualitário. 

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os paciente precisam ter acesso a outras formas de tratamento, mesmo agressivas.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Sem muitas reações e com bom resultados., Negativo: Nenhuma , Dificuldades: Nenhum, 
Facilidades: As reações foram poucas, não precisa de acesso para tomar, toma em casa. Fica perto dos familiares e o melhor a reação e mínima.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Eu fiz quimioterapia com docetaxel, Positivo: E me ajudo no tratamento, Negativo: Tive reações, minhas veias são 
muito fina.

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que é pra melhorar a saúde da mulher na luta contra o câncer é bem vindo..

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que ainda seja uma fase imatura de evidências para suporte à eficacia e efetividade desses 
medicamentos. Conforme item 6.7.2 Qualidade de Evidencia pela revisao sistematica os resultados sao insuficiencias diante de vários vieses 
incluidos na NMA. Sabendo que a PBE também parte da experiencia do paciente, o numero de relatos descritos no relatório para Sociedade (9 
pacientes) ainda não me soa quantitativo representativo do impacto de uma tecnologia incorporada num sistema tão colossal com o SUS.  As 
estatistica pelo INCA (2021) estima novos mais de 66 mil casos, e mais de 18 mil em número de morte, sendo em torno de 27% de mortalidade 
sendo significativa, por isso urgencia em ouvir mais relatos pessoais de pacientes e manter radar de atualizacao de novos estudos para melhorar o 
alicerce de evidencia. 

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como paciente oncológica de CA de mama defendo que seja incorporado os medicamentos no rol do 
SUS pois merecemos viver mais e com qualidade de vida 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, tamoxifeno , Positivo: Garças a Deus, aos médicos e ao SUS estou viva e com qualidade de vida , 
Negativo: 
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16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Traztuzumabe, Positivo: , Negativo: 

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é  fundamental para que o tratamento alcance todos os pacientes.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxeno, Anastrazol, Positivo: Excelentes resultados , Negativo: Efeitos colaterais semelhantes aos da quimio.

16/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia com Taxol e AC, Positivo: Dimunuiçao do tumor em 50%, Negativo: Efeitos colaterais , Dificuldades: 
Nenhum , Facilidades: 

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Com o aumento da oferta de medicamentos com melhores tecnologias e baseados em estudos mais 
atuais, o tratamento/cura podem vir a ficar mais dinâmico e eficaz. Com a inclusão desses fármacos na rede Sus, pacientes que dependem da rede 
pública de saúde podem ter mais opções mais assertivas para tratar neoplasias.

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oferecer a todas  as mulheres condições justas para seu tratamento no câncer de mama 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe e Abemaciclibe, Positivo: Aumento da sobrevida, melhor controle da doença é melhor 
qualidade de vida, Negativo: Nenhum quando comparado com a quimioterapia , Dificuldades: , Facilidades: Uso oral com melhor adesão ao 
tratamento pelos baixos efeitos colaterais 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Medicamentos hormonais e quimioterápico , Positivo: Os hormonais apresentam boa tolerabilidade 
porém com resposta terapêutica menor , Negativo: Quimioterapia com efeitos colaterais adversos e piora da qualidade de vida 

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais recursos o médico possuir para o tratamento, mais possibilidade de sucesso ele terá. 

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, De importância essencial no tratamento, garantindo o que o SUS preconiza, que é o atendimento 
integral.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, inibidor da aromatase, bloqueador da função dos ovários, Positivo: , Negativo: 
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17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Estou aguardando início da quimio , Positivo: , Negativo: 

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente oncológica  preciso  lara viver.

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou uma sobrevivente do Câncer Her2+,  e todos nós, TEMOS MESMOS DIREITOS.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Transtumizabe, Positivo: Até aqui não tive reincidir , Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Não 
tinham efeitos colaterais

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia vermelha e branca, Positivo: , Negativo: Queda de cabelo e efeitos colaterais já conhecidos.

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento ou procedimento que sirva para melhorar o tratamento da pessoa com câncer 
deve ser incorporado no sus

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno , Positivo: , Negativo: 

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Graças a deus tenho o privilégio tenho convênio então meu procedimento consegui fazer tudo 
rápido, mas penso sobre as outras pessoas que nao  consegue então acredito que SUS tendo essa tratamento então muitas pessoas iriam 
sobreviver. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tinha câncer de mama HR2 fiz a cirugia da retirada do quadrante depois 6 sessão quimioterapia 16 radio e agora 
tomo tamoxifeno tenho que tomar 5 anos. Já faz 1 ano estou muito bem graças a deus , Positivo: Meus exames que faço a cada 3 meses estão 
excelente , Negativo: Sinto muito calor , Dificuldades: Nenhuma , Facilidades: Minha medicação eu pego pelo convênio nao tenho dificuldade. 

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer se não tiver um bom tratamento mata.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol, Positivo: Controle e prevenção , Negativo: 
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17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os medicamentos em avaliação são de extrema relevância para pacientes de câncer de mama 
metastático HR+ e HER2-, que representam 70% das pacientes de câncer de mama. Há aproximadamente vinte anos não são incluídas novas 
terapias para essas pacientes. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Succinato de ribociclibe, Positivo: Melhoria da qualidade de vida da paciente, menos eventos adversos 
relacionados ao tratamento., Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Fiz o uso da medicação Ribociclib e tive que entrar judicial para conseguir aonde teve uma demora 
de quase 6 meses e sendo disponível ao SUS ajudaria a salvar mais VIDAS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclib, Positivo: Pude parar com a quimioterapia venosa e ter uma qualidade de vida melhor, Negativo: Nenhum, 
Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Praticidade porque fazia uso em casa

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia venosas, Oral Navelbine Capecitabina, Positivo: Uso em casa, Negativo: Nenhum

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo paciente oncológico necessita ter acesso rápido ao tratamento e a todo tipo de medicamento 
existente 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Estabilidade da doença e até regressão da doença , Negativo: Não houve, Dificuldades: Os 
efeitos colaterais como a diarreia e ânsia , Facilidades: Fácil de tomar por ser um comprimido pequeno, podendo tomar em casa

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol , Positivo: Controle da doença por um bom tempo , Negativo: Não houve 

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo e qualquer medicamento , produto, procedimento que possa trazer melhora ou esperança para 
a cura de qualquer doença deve ser incorporado sempre sob a orientação do médico e equipe que acompanha o paciente.

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Direito ilimitado a tto precisa ser assegurado 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia paclitaxol , Positivo: Tto efetivado , Negativo: 
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17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existe medicamentos mais eficazea ainda não disponível para a população 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol, tamoxifeno, zoladex , kaidsaila , Positivo: Redução significativa do tumor , Negativo: Alguns não são 
fornecidos pelo sus é isso dificulta o acesso , Dificuldades: Tamoxifeno fornecido pelo sus não bloqueia totalmente os hormônios , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol e zoladex altamente efecaz no bloqueio hormonal, Positivo: , Negativo: 

17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado para dar acesso pleno as mulheres em tratamento, de forma que possam 
desenvolver a possibilidade de cura.

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Xeloda, Positivo: Combater o cancer, Negativo: Muitos efeitos colaterais, Dificuldades: Efeitos colaterais, Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrazol, Positivo: Sus mantém , Negativo: Não resolveu

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Aromanci, xeloda, anastrozol, Positivo: Diminuição hormonal, Negativo: Dores ósseas 

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Inibidores de cíclica são fundamentais para sobrevida de pacientes metastático, como eu

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe , Positivo: Estabilização da doença , Negativo: Alopecia, neutropenia, osteopenia, Dificuldades: A 
aquisição foi difícil por conta do custo, Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol, Positivo: Estabilização da doença, Negativo: Ganho de peso, dores  articulares

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um absurdo mulheres morrerem por falta de assistência e tratamento/medicação pelo SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Paclitaxel, Positivo: Responde ao tratamento, Negativo: Recidiva, Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não lembro, Positivo: , Negativo: 

17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, a classe de inibidores de CDKs é uma inovação muito importante no tratamento de câncer de mama 
mestastático HR+. HER2- com ganhos significativos em sobrevida e qualidade de vida para as pacientes.

2ª - Não

3ª - Não
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17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou favorável à incorporação pois o tratamento é eficaz e gera muito mais conforto ao paciente. Há 
que se considerar também que o tratamento é feito em casa, sem necessidade de deslocamento às clínicas e salas de quimioterapia, reduzindo o 
processo e também os custo desse tipo de quimioterapia.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Estou há um ano tomando abemaciclibe. Desde 2001 venho fazendo tratamento contra o câncer e as alternativas 
intravenosas disponíveis geraram toxicidade inaceitável. Já fiz e mais de 250 sessões de quimioterapia nesses quase 21 anos., Positivo: Pelos 
exames, foi constatada uma redução nos marcadores tumorais e estabilidade dos incontáveis nódulos pulmonares, metástases do câncer de mama 
(já em 2002)., Negativo: A necessidade de aprender a lidar com efeitos colaterais e ajuste da dose., Dificuldades: Redução do apetite., Facilidades: A 
facilidade que tomar os comprimidos em casa além de poder viajar levando medicamento junto. Também pude liberar os cuidadores que me 
acompanhavam para a quimioterapia.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Iniciei a quimioterapia em 2001 com doxorrubicina, após mastectomia radical. Em 2003 fiz toracotomia para 
diagnostico dos nódulos pulmonares que revelou metástases do câncer de mama nos dois pulmões. Nos anos seguintes fique em quimioterapia 
tendo experiência com paclitaxel, vinorelbina e taxotere., Positivo: Positivo: apesar do sofrimento permaneci viva., Negativo: Toxicidade muito 
grande, Amenizo com a medicina integrativa (ozonioterapia, autohemoterapia, viscum album e outros.

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Seria  mas uma opção para um.tratamento mas eficaz 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ainda não tive a oportunidade de fazer uso de nenhum , Positivo: Eu ainda não tive a experiência  mas gostaria 
muito que fosse inserida no sus para podermos ter um resultado positivo no meu tratamento , Negativo: Nenhum , Dificuldades: Nenhuma , 
Facilidades: Ainda não usei 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe. E placlitaxel , Positivo: Excelente resultado , Negativo: Nenhuma 

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Estou inserida numa pesquisa com o uso associado de abemaciclibe+tamoxifeno para câncer 
de mama de alto risco, fiz uso do abemaciclibe por dois anos e sigo agora com tamoxifeno. Não houve recidiva do câncer, nem metástase até o 
momento., Negativo: , Dificuldades: Tive como maior efeito colateral diarréia., Facilidades: Como foi pesquisa, não houve custo algum para o 
tratamento.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Mastectomia radical, quimioterapia e radioterapia., Positivo: Não houve recidiva do câncer, nem metástase até agora 
, Negativo: 

17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda mulher merece dignidade de tratamento adequado, com qualidade de vida.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Positivo: Paciente não parou a vida para fazer tratamento, não ficou debilitada, tem uma 
vida normal., Negativo: Nenhum, Dificuldades: Não tem na rede sus, Facilidades: Não precisou que o paciente tivesse que parar com suas atividades 
normais para realizar tratamento, e sim continuou fazendo tudo, vida normal.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, radioterapia, Positivo: Nenhum a maioria dos pacientes se debilitam sofrem com os 
efeitos colaterais náuseas vômitos inapetência, diminuição de força, não tem condições de ter uma vida normal, não conseguem fazer suas 
atividades básicas, precisam parar com suas vidas para o tratamento., Negativo: Muitos efeitos colaterais.

Página 79 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estou em tratamento quimioterápico após mastectomia toral. E todo tratamento está sendo feito 
pelo SUS. Tudo excelente. A única reclamação que tenho é que o SUS não cobre, não fornece o exame petscan.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ac doxorrubicina + gewxol poceitoxel 4 ciclos de 21/ 21 dias e 12 ciclos de 7/7 dias, Positivo: Nenhuma pois a 
medicação derruba a gente, Negativo: Depressão, Dificuldades: Depressão, falta de apetite, e sabor horrível paladar alterado, Facilidades: 

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como eu sou usuária  do ribociclibe e estou bem a 2 anos,quero que quem necessite  tenha acesso  
ao medicamento. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Novaldex,Arimidex,Ribociclibe e fulvestranto injetável., Positivo: Estou  a dois anos sem metástase. , Negativo: 
Efeitos  colaterais, cansaço, aumento  de peso,dor nas articulações, olhos  lacrimejando..., Dificuldades: Nenhuma,o meu plano autoriza e eu venho  
uma vez  por mês  a Porto Alegre, faço  a injeção  e levo o comprimido., Facilidades: É  não  ter que fazer mais quimioterapia. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Novaldex,arimidex,quimioterapia, rádio e cirurgia. , Positivo: Facilidade de tocar a vida adiante.Efei, Negativo: Efeito 
colaterais, mal estar,medo,ansiedade.

17/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante para o tratamento e para os pacientes que possuem dificuldades para um 
tratamento adequado e humanizado. 

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para melhor qualidade de vida e sobrevida 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe, Positivo: Estou viva há 5 anos, Negativo: Nenhum

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já fiz tratamento de câncer de mama pelo sus, não faltou medicamento, portanto espero q nunca 
falte medicamentos.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Não lembro o nome., Positivo: A minha cura., Negativo: Nenhum!, Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não foi preciso tomar eu tomar medicamento por 5 anos., Positivo: Cura, Negativo: 

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, E importante que seja para todos.e isto só o sua faz.

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para facilitar o tratamento daqueles que não tem outro meio para adquirir.

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol , Positivo: , Negativo: 

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de um medicamento de alto custo e muito importante para o tratamento do câncer de 
mama metastatico 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe , Positivo: Sem progressão da doença até a presente data, Negativo: Alopecia, ressecamento das 
mucosas e pele, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Poucos efeitos colaterais 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Afinitor , Positivo: Sem progressão da doença por 27 meses, Negativo: Diarreia, perda de massa muscular, 
enxaqueca, mucosite

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento, além de eficaz, é qualidade de vida em relação à tradicional quimio na veia 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: Meus tumores diminuiram consideravelmente com 3 meses de uso. Alguns tumores não são 
mais vistos nos exames de imagem e os remanescentes se mantém estáveis há mais de 3 anos., Negativo: Glóbulos vermelhos e brancos baixos. 
Mas fisicamente, vida normal., Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Posso tomar um simples comprimido no conforto da minha casa mesmo. Muito 
prático e sem os efeitos de uma quimio tradicional. Sem queda de cabelo, nem enjoos e outros sintomas. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio na veia. Não lembro os nomes. Mas foram 4 sessões com intervalo de 21 dias. Também usei Tamoxifeno., 
Positivo: Na verdade nenhum, porque o câncer acabou criando metástase, mesmo com o uso deles. Então não foram eficazes para o meu caso. , 
Negativo: Efeitos colaterais fortes: queda de cabelo e fraqueza. Tamoxifeno não fez o efeito que deveria ter feito em prevenir a progressão da 
doença.

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existem medicamentos quem é aposentado não consegue comprar 

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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17/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faço uso há 5 meses do medicamento palbociclibe associado ao letrozol. Pois, no nono ano de 
acompanhamento de câncer de mama, fui diagnosticada com metástase hepática inoperável. Com 4 meses deste tratamento já houve redução 
significativa do número de nódulos com redução do marcador tumoral. Apenas tive uma redução no número de leucócitos, que associado há uma 
alimentação saudável e caminhada, tem ajudado muito. Recomendo este tratamento a todos que estão necessitados, muito bom. Uma chance de 
vida para nos! 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Como mencionei anteriormente, palbociclibe 125mg com letrozol., Positivo: Exceção, em 4 meses de tratamento 
houve redução significativa do número de nódulos com redução do marcador tumoral., Negativo: Apenas a redução no número dos leucócitos. 
Mas, fui devidamente monitorada nos primeiros meses, não havendo se quer a necessidades redução da dosagem. Agora estabilizado, sigo o 
tratamento com tranquilidade. , Dificuldades: Não senti dificuldade com o uso do medicamento em questão. Ao contrário, quando fiz tratamento 
quimioterápico convencional em 2012, tive muitas complicações. , Facilidades: Por ser uso oral, posso realizar o tratamento em minha residência 
seguindo vida normal, incluindo a rotina de trabalho. Excelente. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Fiz 8 sessões de quimioterapia em 2012, com muitas complicações; já fiz idoso tamoxifeno e também anastrozol. , 
Positivo: Posso dizer que está com sobrevida até hoje. Mas, muitas dificuldades com efeitos colaterais. , Negativo: Hepatite medicamentosa  por 
quimioterapia, enjoo, vômitos, reação alérgica, inchaço severo nos membros inferiores; o tamoxifeno alterou a nível 8 a parede uterina e sofri 
muito com efeitos de menopausa; o anastrozol causava muita dor articular. 

18/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Em nome do Grupo de pacientes do Instagram Câncer sem Mistério venho por meio desta posicionar 
a favor da incorporação dos 3 inibidores de CDKs em análise no SUS. As pacientes de câncer de mama metastático devem ter acesso ao que há de 
mais inovador atualmente no cenário de câncer de mama. Os inibidores de CDks atendem 70% dos subtipos moleculares de pacientes de câncer de 
mama (RH+/HER2-), ou seja, a maior parte delas. O próprio SUS reconheceu há pouco tempo que 25% dos subtipos moleculares, HER2+, deveriam 
ter acesso ao trastuzumabe e pertuzumabe no SUS. Tal qual foi a decisão de outrora da CONITEC de incorporar essas duas drogas, deveria ser a 
decisão atual de incorporação destes inibidores de ciclina. Não pode haver iniquidade entre pacientes dentro do próprio SUS. Além disso, 
recentemente a Agência Nacional de Saúde Suplementar (ANS) reconheceu que os inibidores de CDKs são terapias importantes para constar na 
última revisão do rol de cobertura da Agência. Por que se a ANS reconhece estas terapias como disruptivas, a Conitec não reconheceria? Os 
inibidores de CdKs garantem mais tempo de vida, de acordo com os dados de sobrevida global presentes nos estudos clínicos destas moléculas. 
Além disso, permitem garantir mais qualidade de vida para mulheres jovens e idosas. Gostaríamos de ressaltar que a análise das terapias em pauta 
pela CONITEC em reuniao publicada no YOUTUBE demonstrou falta de acurácia. Primeiramente, não foi feita análise dos inibidores de CDKs com o 
que está disponível hoje no SUS, foi feita apenas análise em relação aos 3 inibidores, entre si. Adicionalmente, quando se fala em relação ao que 
está disponível atualmente no SUS, há evidências claras de comparação head to head com terapias como Letrozol, Anastrozol e Fulvestranto, que 
mostram benefícios clinicamente relevantes em desfechos como sobrevida global e sobrevida livre de progressão. Não há qualquer dúvida sobre o 
ganho de Sobrevida Global, cujo benefício foi comprovado através de estudos pivotais. Outro ponto de atenção é que a CONITEC considerou os 
inibidores de CDks como drogas experimentais na reunião, o que não condiz com as evidências e práticas clínicas mundiais, onde são recomendados 
como padrão ouro no tratamento do câncer de mama (NICE, CADTH são alguns exemplos). Outro fato lamentável desta reunião fatídica foi a falta 
de atenção dada pelos presentes na reunião à paciente de nome Silvia. Em seu relato emocionante, não foi dada qualquer atenção aos pontos 
trazidos por ela e pouco exploraram sua experiência,o que me causa desconforto em relação a forma como este momento está sendo tratado pela 
Conitec… Não resta dúvidas que esta recomendação preliminar deve ser revista e estas terapias devem ser garantidas o mais rápido possível. Somos 
um grupo de pacientes e cuidadores do Instagram que já somam 1.025 pessoas interessadas em temas oncológicos relevantes como esse.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Letrozol, Tamoxifeno e Everolimus , Positivo: Controle de doença , Negativo: Efeitos colaterais como 
ressecamento vaginal, perda de libido, mucosite.
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18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para ter uma outra opção de tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Aramsin, Zoladez, Fosladex, Abemaceclib, zometa, Positivo: Sobreviva com câncer mestatico , Negativo: Efeitos 
colaterais: fogachos, dor articulações, hipertensão, cefaléia , Dificuldades: Efeitos colaterais citados acima e dor na utilização , Facilidades: Melhora 
do diagnóstico.

3ª - Não

18/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Resultados de extensos trabalhos mostram impacto positivo no tratamento do cancer de mama

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Positivo: Resposta efetivas em todos os sitios da doença local e metastases . Toxicidade 
facilmente controlavel , Negativo: Nada digno de nota, Dificuldades: Falta de acesso , Facilidades: A partir da incorporação na DUT todas as 
pacientes elegíveis receberam a medicação a contento

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Inumeros quimioterapicos ( doxo, ciclo,genvitabina, platinas, taxanos), Positivo: No cenario metastatico 
resposta moderadas , Negativo: Progressão de doença e toxicidade limitante 

17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamentos já comprovadamente eficazes. Estou usando na rede privada e é extremamente 
notória as respostas das pacientes. É importante igualar a acessibilidade para as pacientes do sus.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Positivo: Resposta clínica e de imagens, aumento de sobrevida e de tempo de progressão 
de doença., Negativo: Efeitos adversos manejáveis como neutropenia., Dificuldades: Somente acessibilidade., Facilidades: Medicação oral.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapias, hormonoterapias., Positivo: Melhor eficácia e qualidade de vida., Negativo: Nenhuma.

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo mundo direito a medicação do sus para viver. É um direito e é um dever dos nossos políticos 
votar favoravelmente ao bem do nosso povo.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, muitas pessoas não tem condição para comprar o medicamento por ser de preço elavado

2ª - Sim, como paciente, Qual: citrato de tamoxifeno, Positivo: estou em tratamento, Negativo: nenhuma, Dificuldades: nenhuma pois tenho plano 
de saúde da empresa que trabalho e o plano esta fornecendo o medicamento, Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: quimioterapia, Positivo: bom, Negativo: nenhum

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A imensa maioria dos pacientes de câncer não tem condições nem de uma alimentação saudável e 
adequada. A medicação é de custo muito elevado e o tratamento é indeterminado o SUS significa a vida das pessoas com câncer. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Todos do protocolo de tratamento , Positivo: Já sou uma sobrevivente , Negativo: Nada a declarar
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18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibe, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibe, Positivo: , Negativo: 

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nós pacientes do SUS não temos acesso aos mais avançados tratamento e isso nos prejudica muito 
na trajetória de tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxofeno e rubo, Positivo: , Negativo: 

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pela constituição brasileira todos têm direito a a saúde. O SUS garante saúde de qualidade a todos

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vemos a vantagem do uso de iCDKs na prática privada. As pacientes toleram bem e tem ótimas 
repostas. Infelizmente o cenário público não é o mesmo. Devemos oferecer essa terapia a todas as mulheres com câncer de mama luminal. Os 
estudos mostram segurança e eficácia. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe, Palbociclibe, Ribociclibe, Positivo: Sobrevida global , Negativo: Nenhum, Dificuldades: 
Nenhum, Facilidades: Posologia - medicação oral. Redução de custos operacionais 

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as pessoas , independente da classe social, tem direito ao tratamento mais adequado. 

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo recurso para a cura deve ser direito de todos.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Atualmente com xeloda, Positivo: Diminuição de 95% do nódulo, Negativo: Nenhuma, Dificuldades: Nenhuma, tenho 
um ótimo atendimento, Facilidades: Ter facilidade de recebe lo

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia vermelha e branca. Não me lembro os nomes, Positivo: Objetivo aucansado, Negativo: Nemhum
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18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: NÃO LEMBRO, Positivo: , Negativo: 

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisa ser urgente incorporado ao SUS, essas medicações garantem a remissão de tumores malignos 
se usados continuamente, eu já vi vários casos, presenciados e documentado pelas minhas amigas que tiveram câncer com metástases, é de se ficar 
impressionada o tanto de benefícios que essas drogas fizeram e faz pra vida e sobrevida delas, fora que são medicamentos tomados em casa, 
aliviando hospitais, e diminuindo custos, pois as quimios venais saem muito mais caro para o governo, mas não é o valor só o valor, é a qualidade 
de vida, é a possibilidade de não ser tratada somente com drogas para dores metastasticas e sim ser tratada do câncer, podendo ter altas chances 
de remissão, e acompanho pacientes amigas que tomam como prevenção a metástase. Com essas drogas incorporadas no SUS, será o maior custo 
benefício para a saúde da história do SUS, e com o tempo conseguiríamos amenizar os danos causados pelo câncer na população tratando dele 
como uma doença “crônica” algo como diabetes ou o próprio HIV. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe abemaciclibe, Positivo: 2 amigas usam o Palbo e uma depois de um ano entrou em 
remissão e os tumores praticamente diminuíram. A outra toma o Palbo há 3 anos e a doença está parada. , 4 amigas tomam o abemaciclibe e uma 
entrou em remissão e é muito jovem, e as outras se mantém com a doença diminuindo. , Fora isso participo de grupos do WhatsApp de apoio a 
mulheres com câncer, e uma grande maioria que usa essa medicação está muito bem. , Negativo: Algumas relataram o que acontece com qualquer 
quimioterapia, náusea, vômito, cansaço, e outos colaterais. Porém todos suportáveis. , Dificuldades: Não vi nenhum tipo de problema, foi só uma 
adaptação do corpo, que aconteceu gradualmente . , Facilidades: Administrado em casa, no horário certo. , Não é venal, não precisa ir ao hospital, 
em comprimido o que é perfeito para a comodidade do paciente . 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Câncer de mama, com metástase no osso esterno, retirado em uma cirugia, porém com indicação de 
acompanhamento com inibição de hormônios , tomoxifeno e zoladex, Positivo: Todos os resultados possíveis, sigo em remissão, porém com um 
acompanhamento bem mais justinho, tendo que fazer exames de rotina ainda há cada 5 meses, , Negativo: Efeitos colaterais decorrente do uso. , 
Secura vacinal, os calores da pre meno pausa , as vezes uma fadiga

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nem todas as pessoas possuem condições de compra os medicamentos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Positivo: Diminuí o tumor e a metástase, Negativo: Nenhum

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as pessoas tem direito como cidadãos a receber os medicamentos necessários para o 
tratamento e é dever do estado fornecer.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A população precisa de melhores remédios, para a qualidade de vida.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acompanho uma amiga que teve câncer de mama, é jovem e utilizou a medicação que foi um 
sucesso.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Abemaciclibe, palbociclibe e succinato de ribociclibe, Positivo: Remissão dos tumores e a vantagem 
de não ser endovenosa e poder ser feita em casa, Negativo: Os mesmo problemas que todos os  medicamentos quimioterápicos: enjoo, fadiga, 
diarreia., Dificuldades: Preço da medicação e acesso. Na rede privada é utilizado, mas quem depende do SUS não tem acesso., Facilidades: É oral

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Acompanhei uma outra amiga, no hospital que fez a quimioterapia convencional, Positivo: Não achei 
nenhum ponto positivo., Negativo: Necessita de acesso que muitas vezes se torna foco de bactérias 

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento do Câncer deve ser iniciado o mais breve possível, desse modo, o doente terá maior 
possibilidade de cura. Com medicações avançadas, é possível disponibilizar ao SUS maior qualidade ao tratamento aos pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Atualizar as terapias disponíveis para as mulheres com câncer de mama metastático é fundamental 
para oferecer mais qualidade de vida às pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A grande maioria da população brasileira não tem plano de saude privado , e dependemdo SUS.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Novas medicações são muito importante na busca da cura ou melhora da doença, sendo assim 
devem estar disponíveis também pelo SUS

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Valor elevado não dando condições de ser utilizado pela maioria da população 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, Positivo: Cura , Negativo: , Dificuldades: Nenhuma pois tenho plano de saude, Facilidades: Somente 
retirar no plano de saude

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Nenhuma , Positivo: Nunhum, Negativo: Nenhum

Página 86 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A eficiência do medicamento

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quomioterápicos injetáveis para metástase óssea há mais de 20 anos. Ñ me recordo o nome deles., 
Positivo: Prolongou o tempo e a qualidade de vida de vida., Negativo: Toda vez q se fazia necessário tomá-los, tínhamos q viajar para internar. A 
droga era injetável. Viagem com paciente com dor, só sob sedação. Foi custoso demais.

18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de extrema necessidade que o SUS forneça a pacientes oncológicos e  de outras infermidades que 
exijam remédios e tratamentos específicos que possam ajudar no tratamento e na luta para salvar vidas., , 

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento importante para aumento de sobrevida nas mulheres com perfil biológico luminal, 
sendo impactante demais para não ser incorporado 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: ABEMACICLIBE, Positivo: Aumento na sobrevida global dos pacientes , Negativo: Poucos, dentre eles 
diarréia limitante , Dificuldades: Acesso para população geral. , Facilidades: Posologia 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: RIBOCICLIBE , PALBOCICLIBE  , Positivo: Impacto na sobrevida das pacientes, Negativo: Anemia , 
Neutropenia 

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, ParA que o mamor número de pessoas  tenha acesso

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo q for inovação pode sim ser de grande valia ao portador de CA.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia , Positivo: Isso depende do estágio e tempo de evolução...quimioterapia e  radioterapia. , 
Negativo: Náuseas...emeses...queda de cabelo..mal estar geral..., Dificuldades: As vezes falta na rede sus...falta o básico , Facilidades: Não vi 
nenhuma facilidade....leva as vezes meses e ano para conseguir o diagnóstico e depois inicia se um verdadeira peregrinação para adrentar na rede 
sus...para assim dar início O tratamento. 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Iodoterapia..procedimento de cirurgia de cabeça e pescoço retirada de carcinoma papilifero com 
esvaziamento glanglionar. , Positivo: Poucos tem resultados positivos., Negativo: Pelo atendimento tardio...perdi minha mãe..essa foi a parte 
negativa. 
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18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho casos de mama na família e, atualmente estou com suspeita de cancer de mama, será mais 
uma opção que pode aliviar o sofrimento causado por um câncer terminal, se faz necessário a incorporação de novos medicamentos no SUS 
aconteçam de acordo com as inovações científicas, aumentando assim as possibilidades.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, De acordo com a informação lida, essa novas drogas orais em análise na Consulta Pública pode 
proporcionar mais qualidade de vida aos pacientes de câncer de mama.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É maravilhoso saber que tem novos tratamentos inovadores, que pode estar ao alcance de todos

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Positivo: Boa, Negativo: Nenhuma

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O ganho na sobreviva global do paciente seria expandindo de forma significativa. Uma parcela 
considerável das mulheres descobrem o câncer já em estado de metastático, e ter um medicamento que forneça qualidade de vida e bem estar a 
essa mulher, torna tudo mais viável. Um grande número de mulheres tem descoberto o câncer na fase mais produtiva de suas vidas, ter a 
possibilidade de se tratar com o medicamento em casa abri portas inclusive para seguir as suas carreias profissionais e porque não viabilizar sonhos, 
muitas vezes interrompido pelo tratamento oncológico. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe , Positivo: Mais tempo sem a doença em progressão., Mais disposição,, Baixo efeitos colaterais, Negativo: 
Nenhum , Dificuldades: Necessidade de judicializar para conseguir o medicamento., Facilidades: Nenhuma, é um remédio simples de administrar.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol, Positivo: A possibilidade de se tratar em casa., Negativo: Nenhum

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda terapêutica comprovada que trouxer melhora ou alívio, no sofrimento do paciente deve ser 
disponibilizadas a população.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, radioterapia, Positivo: Muito enjoou, náusea e vômito., Negativo: Enjoou, náuseas, 
com dificuldade para retomada das AVD imediato

18/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acessibilidade e direito a cura tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que se é uma chance ou oportunidade de tratamento/cura para a paciente,vale incorporar sim

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, foi muito boa a,experiencia

2ª - Sim, como paciente, Qual: palbociclibe, Positivo: quase 3 anos de estabilização da doença, Negativo: nenhum, Dificuldades: nenhum, 
Facilidades: nao tive nenhuma reação, então tive uma vida tranquila

3ª - Sim, como paciente, Qual: anastrozol,afinitor com aromasin,xeloda, Positivo: nao tive nenhuma reação, Negativo: muito cansaço,erupção na 
pele, escamacao dos dedos com sensibilidade,aumento da glicemia,aumento do triglicerides

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas só poderão ter acesso a medicamentos via SUS pois não possuem condições 
financeiras de adquiri-los.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O paciente e os médicos devem ter acesso a medicamentos mais modernos e avançados

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, transtuzumabe, herceptin, kadcyla, Positivo: , Negativo: 

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ajudaria a muitas pessoas.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faco uso a 1 ano do Palbociclibe e tengo qualidade de vida , quero que mulheres que se tratem pelo 
SUS tenham a mesma oportunidade que estou tendo

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: estou em remissão a dois anos por um cancer de mama com metástase no fígado., Negativo: , 
Dificuldades: nenhuma difuculdade no uso da medicação, o unico problema é o alto custo, Facilidades: tomar um unico comprimido por dia ajuda 
muito

3ª - Sim, como paciente, Qual: letrozol 2,5 mm, Positivo: ajudar a não voltar nengum tumor pelo menos ate agora, Negativo: um pouco de dor nas 
articulações, que melhoram muito com exercícios físicos
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18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou favorável a inclusão dos Inibidores de CDKs no SUS uma vez que as pacientes de Câncer de 
Mama metastático se beneficiarão consideravelmente desta tecnologia no SUS. Trata-se de um novo horizonte para um nicho de pacientes pré e 
pós menopausa que correspondem a 70% dos subtipos moleculares (Receptor hormonal positivo/ HER2-). É absolutamente importante que haja 
mais vida e mais qualidade de vida para essas pacientes que representam a força socio econômica do país., Existe uma inequidade atualmente entre 
a Saúde Suplementar e o Sistema Único de Saúde (SUS), pois quem possui Planos de Saúde pode ter acesso aos 3 inibidores de CDKs. É revoltante 
que a Agência de Tecnologia não reconheça a eficácia destas moléculas, sendo que a outras entidades que fez análise de ATS para as mesmas 
tecnologias no cenário suplementar entendeu que tratam-se de terapias disrruptivas., Recentemente, a CONITEC incorporou o Trastuzumabe e o 
Pertuzumabe no SUS, o que beneficia 25% das pacientes HER2+. Agora chegou a vez das HER2- terem esse mesmo benefício., Através de 
Associações de Pacientes como Oncoguia e FEMAMA pude me empoderar e entender a importãncia destas novas tecnologias para o cenário de 
câncer de mama metastático. Gostaria de chamar atenção, em especial, ao Ribociclibe que através do Estudo MONALEESA-7 demonstrou aumento 
significativo em relação à sobrevida livre de progressão da doença, sobrevida global e qualidade de vida das pacientes pré menopausadas, 
mantendo a produtividades e permitindo que essas pacientes possam continuar tendo vida ativa e inserida na sociedade. Dentre os inibidores de 
CDKs, o Ribociclibe demonstrou em especial melhorar a qualidade de vida das pacientes jovens, feito que nenhum outro inibidor alcançou., Outro 
ponto benéfico para as pacientes que vivem sob uma realidade de pandemia é a possibilidade de tomarem as terapias analisadas aqui no conforto 
de seus lares, sem exposição ao ambiente ambulatorial. Aqui cabe um especial comentário à importância das terapias orais, como o ribociclibe, 
palbociclibe e abemaciclibe, no ambiente do COVID-19 para poupar estas pacientes de exposição desnecessária ao Coronavírus., 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Pouquíssimos efeitos colaterais  e controle da doença., Negativo: Dores nas 
articulações e ciclo menstrual irregular.

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Suo paciente de Câncer de mama em tratamento de anastrazol a 2 anos e meio. Assim como o 
medicamento foi todo o meu tratamento. Somente pelo SUS. Caso não existisse esta assistência tão tão e de muito empenho dos profissionais da 
rede  do SUS, talvez eu não estivesse mais neste plano. Assim como eu, imagino que 70% das mulheres acometidas pelo câncer não tem condições 
de obter um plano de saúde.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia com mastectómica da mama direita, quimioterapia, Radioterapia e hoje estou ingerido comprimidos de 
Anastrazol, Positivo: Estou viva, Negativo: As dores nas articulaçoes

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Maior eficácia do tratamento. 

2ª - Não

3ª - Não
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18/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os inibidores de ciclina trouxeram esperança para os paciente, que por eles mesmo estavam 
desacreditados. As taxas de resposta, controle da doença são impressionantes. Sem contar no real benefício que vemos na prática clínica. Melhora 
da qualidade de vida, doença visceral sendo controlada sem quimioterapia. Além de boa tolerabilidade do tratamento. Este tratamento é 
revolucionário e todas as pacientes que tem indicação de recebê-lo devem ter acesso a ele. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Palbociclibe , Abemaciclibe, Positivo: Excelente controle da doença, e controle duradouro. , 
Melhora da qualidade de vida e dos sintomas causados pela doença., Negativo: Alguns efeitos colaterais como diarréia ( Abemaciclibe), 
mielotoxicidade manejável. , Dificuldades: Necessidade de realizar exames de sangue rotineiramente., Facilidades: Medicação de uso oral, fácil 
administração.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, terapia alvo, imunoterapia, outras endocrinoterapias, Positivo: Controle da doença, 
Negativo: Maiores efeitos adversos, e respostas clínicas não tão duradouras como os inibidores de ciclinas. 

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento é válido para aliviar o sofrimento das pessoas com câncer.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Hormonioterapia, Positivo: , Negativo: 

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes oncológicos podem morrer por falta dos quimioterápicos orais.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não lembro , Positivo: , Negativo: 

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Capecitabina, Anastrozol. E outros quimioterápicos venosos que não me recordo nome., Positivo: , Negativo: 

18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por falta de socorro no tempo hábil e medicação mais efetiva vidas se perdem.. eu vi minha amiga 
Rosa ir definhando vítima da lentidão do SUS  e da falta de medicamentos mais eficientes e hoje vejo a falta que faz a família e amigos!??

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Meus pais precisou desse tratamento oncologico sem rede pública  não teríamos condições e acesso 
às equipes médicas tem um empenho notável em cuidar dos pacientes 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não lembro dos nossos nomes mas era tratamento de oncologia , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: 
, Facilidades: 

3ª - Não
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18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes que não tem condições de acessar a tratamentos nos quais é oferecido na rede 
particular devem conseguir ter acesso no SUS.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, tratamento mais ágil e personalizado ajuda na cura mais rápido 

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo paciente merece acesso ao melhor e mais moderno tratamento que existe para sua doença. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe , Positivo: A qualidade de vida proporcionada pelo medicamento, com pouquíssimo efeito colateral 
indesejável, permitindo vida normal durante o tratamento (utilizo há 2 anos)., Negativo: Pouquíssimos resultados negativos, um pouco de enjôo 
logo no início, até o organismo acostumar, totalmente contornável, usei chá de gengibre. , Dificuldades: Primeiramente o alto custo, tive de acionar 
meu plano judicialmente para ter acesso. Seria muito importante se o SUS pudesse fornecer a todos os pacientes. E também se as indústrias 
farmacêuticas pudessem diminuir o percentual do lucro (com mais pacientes utilizando a indústria lucraria mais sem precisar cobrar tão caro)., 
Facilidades: A possibilidade de fazer tratamento em casa, sem necessidade de acesso venoso nem comparecer ao hospital com tanta frequência, 
poucos efeitos colaterais, o que permite vida normal durante o tratamento. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Goserelina e denosumabe., Positivo: Os mesmos da medicação oral. , Negativo: Nenhum 

18/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Mastectomia com esvaziamento axilar, Radioterapia, Positivo: Liberta, Negativo: Nenhum

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estou iniciando tratamento de câncer de mama

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo o tratamento disponibilizado ao tratamento de câncer é importante para o paciente e seus 
familiares para garantir a sobrevida com qualidade de vida dos pacientes.Tambem acho muito importante a lei ser baseada em estudos científicos e 
a comunidade médica para melhor contribuição na realização de leis que auxiliem o paciente oncológico.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia, hormonoterapia (tamoxifeno) e Radioterapia, Positivo: A esperança e a cura para o câncer de mama para 
que eu tenha a qualidade de vida enquanto tiver vida., Negativo: Não tenho para relatar nenhuma experiência negativa exceto  relação aos efeitos 
colaterais da medicação,mas vamos convivendo afinal o importante é ficar na cura.

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é de extrema importância p nós, toda incorporação ao órgão será de suma valia!Recebo uma 
cx de anastrozol por mês, as vezes fico alguns dias sem tomar pq acaba e a data p retirar ainda não chegou, seria interessante se tivéssemos 1 cx a 
mais esses dias .Ao menos 1 cx a mais por ano, ajudaria muito pq esse medicamento é necessário o uso diário e é muito caro., Obrigada 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, , Positivo: Pelos resultados dos últimos exames está sendo de grande importância e necessidade de 
continuamos, resultado bom., Negativo: Não tive  resultado negativo., Dificuldades: Para pegar e coincidir com a data, fico as vezes alguns dias sem 
o medicamento , Facilidades: Atendimento no Hospital Amaral Carvalho em Jaú, pronto atendimento.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol/ Anya, Positivo: Está sendo bom, tendo alcançado o resultado bom e desejado., Negativo:  Muitas dores 
nas articulações, panturrilhas.

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ciclofosfamida e Doxorrubicina, Positivo: Ainda estou na terceira quimioterapia, não vi diferença ainda, Negativo: 

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Na verdade.n sei muito sobre o assunto, mas tudo que venha melhorar a vida de quem câncer de 
mama é bem vindo

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio, Positivo: Diminuição de tamanho, Negativo: Muita dor no.corpo, cansaço, peda de cabelo, sobrancelhas, 
furmigsmento mãos e pés 

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser usado todo medicamento q melhore a qualidade vida ou aumente as chances de sobre vida 
das pacientes 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia, radioterapia e tamoxifeno, Positivo: Hj levo uma vida normal , trabalhando, só faço acompanhamento 
médico periódico, Negativo: Não tive efeitos colaterais importantes.

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mesmo em.estagio, existindo uma alternativa,  está deve ser ministrada a todas as pessoas.

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faz parte de mais uma opção no tratamento.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociblibe, Positivo: Além dos efeitos colaterais não serem tão fortes, já faz 10 meses que está dando certo., 
Negativo: Náuseas moderadas, constipação, espinhas no rosto, olho secos e alguns efeitos colaterais leves., Dificuldades: O horário para tomar, 
Facilidades: Por ser oral, podemos fazer em casa, sem precisar se deslocar pra tomar.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno e Anastrozol, Positivo: Também por ser comprimido, não precisando sair tomar, Negativo: Tamoxifeno, 
após 7 anos de uso, apareceu lesões no fígado e tecido amorfo no mediastino. E o Anastrozol, após 9 meses de uso, houve progressão das lesões.

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, as pacientes do sus merecem igualdade no tratamento, já que possui o medicamento científicamente 
comprovado, que irá beneficiar o tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: trastrusumabe , Positivo: cura do tumor., Negativo: cardiotoxico.

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Que todas (os) tenham direito ao tratamento existente

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: QT adjuvante, Trastuzumabe, e tamoxifeno, Positivo: Me sinto curada, Negativo: Enjôo, sudorese

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Queremos viver., Queremos e merecemos tratamento de primeira linha.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Minha metastáse óssea melhorou, Negativo: Efeitos colaterais como enjôo, estômago 
estufado, diarréia, Dificuldades: Não tem no SUS, Facilidades: Tive que fazer um plano de Saúde pra receber o tratamento

3ª - Não
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19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que pode salvar vidas deve ser disponibilizado  pelo SUS!

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda forma de tratamento existente deve ser incorporada, pois esta doença pode ser fatal e merece 
atenção do Estado. Saúde é um direito garantido a todos pela Constituição Federal. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: A consulta que definirá meu tratamento pós cirúrgico ocorrerá dia 21/09/2021., Positivo: Aguardo consulta para 
esclarecimentos sobre a cirurgia , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia em quadrantes das mamas direita e esquerda. , Positivo: Operei as duas mamas dia 06/08/2021., A consulta 
para informações sobre a cirurgia e a continuidade do tratamento será dia 21/09/2021., Negativo: Após a cirurgia sinto dores na mama direita.

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que seja para melhorar a qualidade de vida e tornar o tratamento mais passível de salvar a vida 
da mulher deve ser incorporado ao SUS. Novas tecnologias devem ser trazidas para o cotidiano das pessoas que dependem do SUS.

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O paciente com câncer precisa do direito de ter a seu dispor toda e qualquer medicação que auxilie 
em seu tratamento

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Docetaxel, Trastuzumabe, Positivo: Poucos efeitos colaterais a curto prazo , Negativo: Queda da 
imunidade do paciente

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estamos tratando da vida de pessoas, qualquer possibilidade de sobrevida e qualidade de vida deve 
ser garantida aos pacientes. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzuabe, Positivo: Qualidade de vida e a tranquilidade de saber que há tratamento, para o meu câncer com 
metástases., Negativo: Nenhum.

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha Mãe teve também e o hercepetin não era fornecido pelo SUS absurdo , 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Como citei daí trocaram medicamento pra ela usar, Positivo: O câncer dela agrassivo diparou, Negativo: Trocou a 
medicação, Dificuldades: Porque no Hospital Escola daqui a responsável alegou ser idade avançada para usar essa medicação, Facilidades: Não sei

3ª - Não
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19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho Necessária a Incorporação desses Medicamentos para Melhorar a Qualidade de Vidas das 
Pacientes com Câncer. , Pois Acredito Também no Trabalho Científico e tecnológico dos Mesmos. 

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento oncológico e de suma importância aos pacientes, pois somente com a utilização dos 
médicos que estão disponíveis no sus muito consegui obter a curar e volta a ter uma qualidade de vida, mesmo enfrentando o tratamento que 
muito dolorido, mas necessário e o sus é que possibilita a muito essa esperança de cura.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Com o combo, carbo e as filogastina, pois estou em tratamento de quimioterapia., Positivo: No meu caso as 
medições estão me ajudando, no processo de busca da cura do câncer de mama., Negativo: O lado negativo e as vezes a falta de mas locais para da 
Assistencia as pessoas Oncológicas em alguns estados, por exemplo em Manaus o espaço de pronto socorro, deixa muito a deseja por ser muito 
pequeno para o número de pacientes que chegam a precisar de atendimentos., Acredito que precisa se revisto isso pelo governo. Da um 
tratamento mas humanizado a esses pacientes e seus familiares., Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oportunidade de cura.

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS, é o único plano de saúde mais caro que existe no Brasil, por isso deve atender todos os tipos 
de doenças inclusive o câncer

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado ao SUS o mais rápido possível para nos dar mais chances tanto de cura como 
de sobrevida

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia e uso de Tamoxifeno durante 3 anos, Positivo: , Negativo: Descubro metástase hepática

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A saúde é um direito fundamental e o cidadão paga impostos para o estado! O SUS deve ser 
fortalecido e fornecer os medicamentos necessários pra a saúde pra melhorar a saúde da população

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumab tamoxifeno, quimioterapia,, Positivo: Houve a remissão da doença, Negativo: Nenhum
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19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É dever do Estado prover a saúde de sua população

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Transtuzumabi e tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Hercepetin, , Positivo: , Negativo: 

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O CANCER É UMA DOENÇA SÉRIA, CUJO TRATAMENTO É MUITO CARO. ATINGE TODAS AS CLASSES 
SOCIAIS E A POPULAÇÃO BRASILEIRA, EM SUA GRANDE MAIORIA, NÃO TEM CONDIÇÕES DE ARCAR COM OS CUSTOS DO TRATAMENTO. ALÉM 
DISSO, ENTRE OS CANCERES, O CANCER DE MAMA ESTÁ EM PRIMEIRO LUGAR NAS MULHERES. 

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sistema UNICO de saude deve ofertar diversas  variacoes de tratamentos/ medicamentos

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno , Positivo: Creio que houve erradicação da doença , Negativo: "Meu organismo so aceitou "" Nolvadex"" 
e tive reacoes com tamoxifeno genérico "

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque se o  medicamento é  eficaz  temos que fazer uso 

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É  uma medicação que tem sido usada na rede privada, e todo usuário do SUS deve ter direito

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Positivo: Ao acompanhar uma amiga com câncer de mama avançado que fez uso do 
palbociclibe observei os resultados,  principalmente no controle do câncer e na qualidade de vida dela , Negativo: Da mesma forma,  que todo 
medicamento para tratamento do câncer,  pode ter efeitos adversos como a neutropenia, Dificuldades: O custo, Facilidades: O controle das 
metástase 

3ª - Não
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19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque vidas importam e tudo que Estado nos fornece já pagamos na forma dos altos impostos que 
nós cobram, portanto não está nos fazendo favor. Ademais saúde é obrigação constitucional do Estado Brasileiro. E por derradeiro, porque 
queremos viver e ser feliz sem dores ou limitações.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe + pertuzumabe, Positivo: "Estou em tratamento, fiz 6 ciclos a cada 21 dias a partir do diagnóstico do 
Ca, a seguir cirurgia, 30 ciclos de faltando radioterapia, e determinação médica de mais 11 ciclos de quimioterapia com 
pertuzumabe+trastuzumabe, há cada 21 dias, nesta fase já realizei 3, faltam 8. Até agora realizei as terapias no serviço privado de saúde, mas minha 
economia familiar não suporta mais este sacrifício. Na migração para o SUS, me foi dito que o SUS ""não paga o pertuzumabe"" que se quiser tenho 
que judicializar, mas a possibilidade de sucesso é remota. Sou Her3 triplo positivo.", Negativo: Até este momento não tive colaterais expressivos 
que dificultassem minha qualidade de vida.

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda pessoa portadora de câncer deve ter igual acesso à terapias e combates à doença.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Anastrozol, Positivo: , Negativo: 

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qto Mauá medicamentos para os paciente, mais cedo terão suas curas ou uma vida com dignidade.

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mais alternativas de cura e tratamento  eficaz para uma vida com qualidade. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não  lembro., Positivo: Não  foram suficientes, Negativo: Não  houve resposta satisfatória 

19/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter direito a ter um tratamento adequado a suas necessidades, para que possa ter ao 
uma chance de sobreviver a esta doença.

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Benefício comprovado na literatura médica de oncologia para tratamento de Ca de mama 
metastático. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com todos os inibidores de ciclinas , Positivo: Aumento da sobrevida livre de doença , Negativo: Efeitos 
colaterais mas são meneáveis pelo oncologista , Dificuldades: Nada digno de nota. O medicamento é muito bem tolerado. , Facilidades: Uso oral e 
bem tolerado pelas pacientes

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia injetável e oral, Positivo: Os medicamentos oncológicos devem ser indicados de acordo 
com estudo histopatologico e características com receptor hormonal positivo e HER 2 negativo , Negativo: Efeitos colaterais mais pronunciados 
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19/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como oncologista, trata-se de medicacoes revolucionarias, capazes de reduzir ou sumir com lesoes 
metastaticas e aumentar sobrevida.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, ribociclibe e abemaciclibe, Positivo: Pacientes com resposta completa ou parcial duradoura, 
com excelente quslidade de vida., Negativo: Sem resultados negativos., Dificuldades: Trata-se de drogas orais de facil manejo clinico., Facilidades: O 
perfil de toxicidade e muito favoravel e as taxas de resposta muito elevadas.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos incluidos no rol da ANS., Positivo: Todos medicamentos sao inferiores aos inibidores de ciclina., 
Negativo: Todos medicamentos sao inferiores aos inibidores de ciclina

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, radioterapia, zometa, anastrozol, Positivo: Estou curada, Negativo: 

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sabe-se da luta das mulheres com câncer de mama e os efeitos colaterais dos tratamentos. Com o 
avanço científico novas alternativas de medicamentos vão surgindo e com certeza, serão inovadores auxiliando na luta das mulheres e salvando 
vidas 

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS tem ajudado a população que não tem condições de comprar o remédio . 

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes oncológicos devem ter total acesso ao que tem de melhor e existente no mercado para o 
tratamento do CA. O acesso as medicações prescritas pelo oncologista devem estar ao alcance de todo cidadão. 

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrazol, Positivo: Melhoras, Negativo: Sem comentarios, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: E fornecido 
mensalmente

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia, Positivo: Melhoras, Negativo: Nenhum
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19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que todos tenham acesso

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos tem o direito de um atendimento de excelência, o sus não é de graça todos pagam pra ter 
saúde 

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo paciente oncológico tem urgência em tratamentos que lhe proporcione a cura. Independente 
de classe social. Precisamos de tratamentos dignos. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapias brancas e vermelhas.  Herceptin, anastrozol, Positivo: Graças a Deus e ao tratamento estou bem. 
Com efeitos colaterais, mas bem , Negativo: Se foi para meu bem, porque resultados negativos? Os efeitos colaterais são menores do que os efeitos 
da doença.

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que deve ser inserido em razão de sua comprovada eficácia no tratamento do cancer de mama, 
já estando disponibilizado na rede particular de saúde. 

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todos medicamentos devem estar disponível na rede SUS pois o câncer é implacável e 
não espera o paciente lutar financeiramente sozinho para se curar , então quanto mais disponível mais vidas serão salvas.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Radioterapia e quimioterapia, Positivo: , Negativo: Não tive resultado positivo pois o câncer da 
paciente não respondeu ao tratamento e faleceu.

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como contribuinte e consciente das desigualdades do país é imprescindível que o Sistema Único de 
saúde possa atender essa demanda dando dignidade a todos.

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito  que sera muito bom aos pacientes. Assim  tera mais um edicamento ao tratamento.

2ª - Não

3ª - Não
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19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito importante a garantia do tratamento integral aos pacientes.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Imunoterapia, radioterapia e quimioterapia., Positivo: Infelizmente, a quimio e radio estão gerando 
msis resultados negativos que positivos. E a imuno, que não gerou reações adversas, não teve o efeito esperado., Negativo: Muitos sintomas 
negativos: dor, vomitos, perda de peso, queda de cabelo, dentre outros., Dificuldades: Não conseguimos dar conforto ao paciente, o pós sessão é 
muito doloroso., Facilidades: Não tivemos facilidades.

3ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que muitas pessoas precisam da medicação pelo sus, muitas fazem tratamento particular e 
podem custear, mas muitos não têm o que comer, sobreviver como vão encarar o tratamento sem finanças... imagino que todos somos cobaias 
para algo determinado, e estamos na corda da avaliação... e deveria entrar sim pelo 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não tivesse com nenhum ainda, mas se tivesse oportunidade participativa iria tranquilo.... cuido de 
uma pessoa que toma uma medicação dos Estados Unidos... não sei o nome , Positivo: Meu ídolo tem mais disposição , Negativo: Por enquanto 
nenhum, Dificuldades: Dificuldade que é muito caro a medicação e pobre  não teria como comprar, Facilidades: Está medicação para quem é rico 
tem vantagem para comprar ou algo trazer.

3ª - Não

19/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Bom pq a população poderá ter acesso

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os medicamentos mais modernos devem ser incorporado ao SUS,para que todos pacientes com 
câncer possam se tratar e ter uma maior sobrevida.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Anastrozol., Positivo: Tomei tamoxifeno no primeiro câncer de mama e tinha muitas dores e depois de 
oito anos o câncer voltou,agora no segundo,tomo Anastrozol e tenho muitas dores nas articulações., Negativo: As dores.

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno e tomo no momento anastrozol, Positivo: Continuei com tratamento do Câncer de Mama, Negativo: 
Alguns efeitos colaterais , Mais faz parte., Dificuldades: Com os efeitos colaterais, Facilidades: Continuo com tratamento sem custos 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, Positivo: Com o uso do medicamento a doença segue afastado, Negativo: 
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19/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tomaxifeno , , , Positivo: Ate agora estou tomando ele , Negativo: Dores no corpo as veze engordei , Dificuldades: De 
ir busca  ele poderia chegar em casa pelo correio, Facilidades: Facilidade porque consigo ele pelo sus

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Positivo: Ajudo diminuir o tumor , Negativo: Passava muito mal enjoos dores no corpo etc

20/09/2021 Paciente 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, apenas se o paciente tiver conhecimento e aceitar

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Fosfoetalonamina, Positivo:  interrupção da evolução do câncer de mama , Negativo: Nenhum resultado negativo , 
Dificuldades: Tratamento com fosfoetalonamina não disponível no Brasil , Facilidades: Facilidade é saber que se fizer tudo direitinho vc fica 
protegido e os tumores controlados em sua evolução 

3ª - Não

20/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Em casos de câncer, toda oportunidade de tratamento é bem-vinda

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vários, não me recordo dos nomes, Positivo: Diminuição da dor, Diminuição dos marcadores de CA, 
melhora do bem-estar , Negativo: Náuseas e vômitos, fraqueza, inapetência - todos nós período de adaptação 

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como convive com familiares mulheres com câncer de mama creio ser imprescindível que todas as 
mulheres tenham o melhor tratamento possível com comprovação científica possível. 

2ª - Não

3ª - Não
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20/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Não existe razão para não incorporar os inibidores de CDks no SUS. Seguem aqui nossos 
argumentos:, - já foram incorporados na Saúde Suplementar. Se uma agência brasileira fez ATS para esta classe de medicamentos e a recomendou 
em sua totalidade, como a outra agência pode discordar? , - os inibidores mais do que dobram o tempo de vida dessas pacientes com controle de 
doença e com qualidade de vida conforme dossiês das indústrias e seus estudos clínicos PALOMA, MONALEESA e MONARCH;, - Pacientes na pré, 
peri e pós menopausa representam o esteio da sociedade sendo forças de trabalho , líderes familiares e seres emocionais que querem ver suas 
filhas e filhos se formando e tendo seus netos. Como negar isso a elas, CONITEC?, - A paciente Silvia que participou da sessão Paciente Testemunho 
da CONITEC trouxe um relato emocionante e corajoso que demonstrou que ela tem qualidade de vida, que ela é ativa, mantém sua vida social e 
conjugal tomando inibidor de CDK. Quer prova maior do que ouvir da boca da paciente o poder que são essas terapias?, - Precisamos garantir que 
pacientes de heR2- também tenham acesso as melhores tecnologias, já que hoje no sus as pacientes heR2+ já contam com as melhores terapias., - 
Muito me preocupa posições como a do representante do CFM que falou que os inibidores de CDKs são tratamentos experimentais e sem grau de 
evidência. Não podemos deixar que posições sem embasamento como essa contaminem a posição dos decisores da CONITEC. Se fosse experimental 
NICE ou a própria ANS não teriam incorporado em seus sistemas de saúde., - terapias como esta podem ser uma resposta ao impacto da COVID-19 
que causará um aumento considerável no casos de câncer de mama metastático. Para dirimir os efeitos desse aumento de casos avançados, nada 
melhor do que usar estas terapias para aumentar a sobrevida livre de progressão, já que algo precisa ser feito para controlar essa outra pandemia 
de câncer de mama que virá por  aí. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Os 3 inibidores de cdks avaliados , Positivo: Sobrevida global , Sobrevida livre de Progressão , 
Qualidade de Vida , Negativo: Diarreia (abemaciclibe), , Dificuldades: Dificuldades de acesso às terapias , Facilidades: Controle de doença.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamoxifeno e Everolimus , Positivo: Controle da doença , Negativo: Mucosite e dores no corpo

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A doenca evolui muito rapido e a demora por atendimento é  inviável. 

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, São cuidados em saúde que exigem procedimentos específicos e acompanhamento individualizado. 
O SUS é capaz de oferecer isso a população e cuidar da saúde da mulher na sua integralidade. 

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, Positivo: , Negativo: 

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que diminua o sofrimento e aumente a qualidade de vida do paciente é válido.

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas não tem condições para arcar com o tratamento

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia , Positivo: , Negativo: 
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20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nem todos tem condições de comprar

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, Positivo: Bloquear hormônios, Negativo: Fogachos e dores

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, melhorar a saúde publica

2ª - Sim, como paciente, Qual: ????, Positivo: ...., Negativo: ....., Dificuldades: ....., Facilidades: .....

3ª - Não

20/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito triste ver um familiar morrendo sem dinheiro para comprar medicamentos!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Morfina, Positivo: Alívio da dor do paciente!, Mas muito caro e difícil conseguir receita., Negativo: 
Infelizmente depois não adianta nada!, Dificuldades: Eles te jogam na sua casa, os familiares te vêem morrendo todo dia!, Facilidades: Não há 
facilidades!

3ª - Não

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pois nós mulheres que temos câncer de mama,precisamos ter mais opções de de remédios pq ara 
poder nos as judar a lutar contra o cancer

2ª - Sim, como paciente, Qual: Não me lembro o nome, Positivo: No momento estou em remissão, Negativo: Só os efeitos colaterais normais que 
todo mundo tem mesmo, Dificuldades: Os efeitos colaterais, Facilidades: Não facilidade nenhuma

3ª - Não

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Possibilidade de novos tratamentos já existentes nos planos de saúde.

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina, Positivo: Melhoras, Negativo: Nenhum 

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sim, faço uso do edicamento Ribociclibe a 10 meses e metástase está praticamente zerada. O meu 
plano Cassi cobre toda ela. Oportunizar para as pessoas do SUS devido a melhora significativa, efeitos colaterais são poucos nem perto de uma 
quimioterapia,  e devido ao valor do tratamento 18.000. 00 reais mensal, é onerosa devido a ser importada dos EUA.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: Melhora significativa da metástase, Negativo: Não tem nada de negativo, só positivo, 
Dificuldades: A demora para o plano autorizar devido a valores e distribuídoras, Facilidades: Após ingestão, melhora significativa

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Positivo: Melhora significativa, Negativo: Não tem resultado negativo, só positivo
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20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A maioria das pessoas na tem como fazer o tratamento  com medicação 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, Positivo: Muito bem, meu quadro estabilizou , Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: 
Qualquer localidade que a pessoa more , tem acesso através  das secretarias de Saude

3ª - Não

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faço uso de um dos medicamentos

2ª - Sim, como paciente, Qual: ribociclibe, Positivo: Estou em tratamento, Negativo: Estou em tratamento, Dificuldades: Nenhuma por enquanto, 
Facilidades: Estou em tratamento

3ª - Sim, como paciente, Qual: ribociclibe, Positivo: Estou em tratamento, Negativo: Nenhuma por enquanto

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento medicamentoso de câncer deveria ser totalmente custeado pelo SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Faz muito anos, não me lembro, mas minha quimioterapia fazia parte de estudos , Positivo: Tive meu tumor reduzido 
pela metade na 1° administração do medicamento. A princípio seriam 8 sessões, mas precisei de apenas 6., Negativo: Nenhuma. Apenas os efeitos 
colaterais quimioterapia foram mais fortes, Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Nenhuma específica 

3ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que uma parcela importante das pacientes em tratamento para câncer de mama metástico 
RH+ HER2- podem se beneficiar com aumento da sobrevida livre de progressão associada a diminuição de complicações pela doença / diminuição 
de internamentos e aumento de qualidade de vida. Dados recentes demonstram também aumento de sobrevida global com uso de inibidores de 
ciclina neste cenário.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclib e ribociclib, Positivo: Aumento da sobrevida livre de progressão com qualidade de vida , 
Negativo: Neutropenia sem infecção (detectada em exame laboratorial) e diarreia leve, Dificuldades: Acesso da medicação, Facilidades: 
Medicamentos são de uso via oral, não necessitam administração endovenosa/subcutanea/intramuscular

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hormonioterapia isolada (anastrozol / letrozol / exemestano / fulvestranto / tamoxifeno) , 
quimioterapia citotóxica e  ácido zolendrônico, Positivo: Aumento de sobrevida livre de progressão, Negativo: Hormonioterapia isolada - tempo 
curto de duração de resposta, Quimioterapia citotóxica - baixo benefício e toxicidade (neutropenia. anemia, plaquetopenia, diarreia, mucosite)

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faço uso do Palbociclibe com excelente resultado há 3 anos, por meio de um plano de saúde. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe e Letrozol , Positivo: *Redução do tumor de 9cm para microcalcificacões em 11 meses. E estabilidade da 
metástase óssea., *Melhor qualidade de vida., , Negativo: Apenas neutropenia ao final de cada ciclo do uso da medicação. , Dificuldades: 
Dificuldade em conseguir a medicação. Foi através da liberação judicial. , Facilidades: *A facilidade em ingerir a medicação via oral usado 
domesticamente, isto é, não ter que sair de casa para fazer quimioterapia., *Sem muito  efeitos colaterais.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Experiência pessoal nenhum, mas como profissional de saúde trabalhando com mastectomizadas 
durante 8 anos., Positivo: *Melhor qualidade de vida., *Vivo tendo cada dia como oportunidade de compartilhar minha condição de vida, 
auxiliando outras mulheres a terem boas perspectivas quanto a um tratamento adequado e a terem ânimo para lutarem pelos seus direitos à forma 
de tratamento melhor possível, por uma questão de dignidade humana., , Negativo: Só uma. Infelizmente não há cura definitiva.
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20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento do CA Mama evoluiu bastante onde essa nova tecnologia é um grande avanço no 
tratamento das pacientes com CA Mama, consequentemente salvando mais vidas.

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Droga de suma importância para o tratamento paliativo de pacientes com cá de mama metastático 
receptor hormonal positivo . 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaviclibe e ribociclib , Positivo: Ótima tolerância, poucos efeitos colaterais manejáveis. , Negativo: 
Astenia leve e neutropenia afebril , Dificuldades: Acesso , Facilidades: Aderência dos pacientes 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hormonioterapia  e quimioterapia , Positivo: , Negativo: 

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Adriamicina, Ciclofosfamida, Positivo: , Negativo: 

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os tipos de tratamento contra o câncer devem estar disponíveis para os pacientes. 

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É necessário que medicações que salvam a vida dos pacientes estejam disponíveis a todos. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe/pertuzumabe/ docetaxel/ carboplatina , Positivo: Cura de um câncer inicial, Negativo: Nenhum

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que pacientes do sus diagnosticado com câncer devem ter oportunidade de fazer uso de 
qualquer tipo de recurso para a sua recuperação .

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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20/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de outros tipos de tratamento para o câncer de mama pelo sus

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer de mama está entre o tipo mais comum na mulher e ao longo do tempo muitos avanços 
foram apresentados, principalmente, no tratamento dessa patologia e os iCDK4/6 fazem parte dessa história mostrando beneficio em pacientes 
metastáticas (RHs positivo e Her2 negativo) com aumento de SLP com efeitos adversos manejáveis, superando a quimioterapia e postergando o seu 
uso. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Já tive experiência com 3 iCDK4/6 disponíveis no mercado (ribociclibe, abemaciclibe e palbociclibe). , 
Positivo: Aumento em sobrevida livre de progressão, controle de doença e efeitos adversos mais manejáveis que a quimioterapia, priorizando a 
qualidade de vida e reduzindo internações hospitalares. , Negativo: De pacientes não tolerar o tratamento devido aos feitos adversos, mas são a 
minoria na prática clínica. , Dificuldades: Ajuste de dose com alguns dos iCDK4/6, manejo da diarreia e neutropenia não febril em pacientes já 
submetidas a quimioterapia ou radioterapia. , Facilidades: Efeitos adversos, na grande maioria, manejáveis. Facilidade na posologia, nao necessitar 
de sala de infusão. 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tive experiência com as terapias hormonais e a quimioterapia. , Positivo: As terapias hormonais 
acrescentam poucos efeitos adversos sistêmicos quando comparado a quimioterapia, tem menos consultas médicas e qualidade de vida. , Negativo: 
Principalmente com a quimioterapia os efeitos hematológicos (plaquetopenia e neutropenia febril), astenia, alopecia, inapetência e idas mais 
frequentes para consultas médicas e infusão que necessita de profissionais e local para administração da medicação. 

20/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Saúde tem que ser um direito de todos

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: A recuperação do paciente,com a diminuição do nodulo, Negativo: A baixa da imunidade, 
Dificuldades: As reações a medicação, Facilidades: Por ter sido via intravenosa a medicação faz efeito mais rapido

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Será um benefício para todas as pessoas.

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A maioria do povo brasileiro são pobres, não tem plano de saúde e nem condições de arcar com o 
tratamento oncológico. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia e radioterapia , Positivo: Eu estou viva e bem, Negativo: Nenhum., Dificuldades: Eu não  tive 
dificuldades , Facilidades: Sempre fui bem atendida

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrazol , Positivo: Eu o consigo pelo SUS, Negativo: O medicamento me faz muito mal e a médica não  o trocs por 
outro devido ao preço.

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Somos iguais nos direitos

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 
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20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia e medicação , Positivo: Cura, Negativo: Nenhuma , Dificuldades: Nenhum , Facilidades: 

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para mais mulheres terem acesso aos tratamentos.

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque a maior parte da população não tem Plano de Saúde. 

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho que deve ser incorporado no SUS, pois ajudaria milhares de mulheres que são acometidas 
do câncer de mama, como a minha mãe, que lutou bravamente contra a doença até julho deste ano.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Doxorrubicina e ciclofosfamida, Positivo: A diminuição do tumor., Negativo: Efeitos colaterais

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Há muitas pessoas sem condições nenhuma

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Muitos procedimentos e vários medicamentos, Positivo: Não houve resultado positivo, Negativo: 
Medicamentos não fizeram efeito esperado, Dificuldades: Muitos medicamentos, Facilidades: Não houve facilidi

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vários, Positivo: Não houve, Negativo: Muitos

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes não têm condição de.pagar o tratamento. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia , Positivo: A cura., Negativo: Reações 

20/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A ciência  evolui  cada dia, para tentar amenizar principalmente  as pessoas  q sofrem com câncer  ,se 
tem medicamentos  q podem auxiliar  no tratamento  ,pq não  oferecer ao pacientes  do Sus, pois é  onde está  a maior  concentração  de pessoas  
que  necessitam  sim de melhorias para sua saúde. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Minha mãe  começou  o tratamento  agora  ,não sei bem quais  são  os medicamentos  q vão  na 
quimio  dela, Positivo: , Negativo: 

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Cura, Negativo: 

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento tem demonstrado excelente resultado de controle de doença e sobreviva em 
pacientes com plano de saúde. O SUS deveria incorporar tão logo quanto possível os medicamentos liberados pela Anvisa ou pelo rol da ANS. Mais 
pacientes poderão ficar curadas.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Kisqali, Positivo: Excelente controle da doença mesmo em pacientes metastaticas., Negativo: Alopécia. , 
Dificuldades: Nao percebi. , Facilidades: Ótima adesão ao tratamento.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tamoxifeno e Inibidor da Aromatase, Positivo: , Negativo: 

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito importante para as pacientes oncológicas terem acesso à toda medicação possível pra ao 
sucesso do tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxel, Positivo: Em remissão., Negativo: 

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É obrigação do governo oferecer tratamento completo aos pacientes oncológicos 

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Conheço algumas pessoas que fazem ou fizeram tratamento do câncer, e a própria doença já é um 
desgaste fisico e emocional, tanto para paciente, quanto pra o familiar. E se ver na situação de necessitar de um medicamento pq ñ tem no Sus, e 
mais um sofrimento, que pode ser pago com a vida, que é o bem mais valioso. E mais  é  dever do estado garantir a saude da população. 

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas mulheres que usam o SUS podem se beneficiar destas medicações 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe, Pertuzumabe, Zoladex e Femara , Positivo: Estou com a doença controlada , Negativo: 
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20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que tem que ser implantado no sus para as pacientes ter uma chance a mais de cura de ter 
uma sobrevida melhor.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tive CA de mama hormonal positivo.Fiz 8 quimio ., Positivo: Meu tratamento foi um sucesso., Negativo: Não tive 
experiência negativa., Dificuldades: Não tive dificuldade., Facilidades: Acho que a equipe multidisciplinar que cuidou de mim ofereceu tudo que o 
Sus tinha de melhor.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Fiz quimio mas não sei o nome dos medicamentos que foram usados., Positivo: Todos meu tratamento foi um 
sucesso., Negativo: Não tive nada negativo.

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Novos tratamentos para o paciente oncológico no Sus, vão  ser de grande valia.

2ª - Não

3ª - Não
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20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, , As cinases dependentes de ciclina (CDKs) desempenham papel essencial na regulação da progressão 
do ciclo celular, permitindo a transição entre diferentes fases. Sua ativação depende de moléculas que são sintetizadas e degradadas durante o ciclo 
celular – as ciclinas., , Como reguladoras do ciclo celular, sua inibição garante que células doentes não entrem em divisão celular, evitando assim 
que se proliferem e morram, quebrando um ciclo de crescimento tumoral., , Para tratar essa condição, é preciso fazer a utilização de uma terapia-
alvo conhecida como inibidora de CDK. Este tratamento interrompe a atividade de enzimas promotoras de células cancerosas conhecidas como 
quinases dependentes de ciclina 4/6 (CDK 4/6)., , Os inibidores das enzimas CDK4 e CDK6 são utilizadas para o tratamento do subtipo mais comum 
de câncer de mama, chamado RH+/HER2- (receptor hormonal positivo/receptor do fator de crescimento epidérmico humano 2 negativo).,  , Os três 
tratamentos inibidores de CDK4/6 que estão sendo avaliados pela CONITEC já estão disponíveis nos planos de saúde desde abril de 2021. Agora 
chegou a hora de estender esse direito a todas as pacientes do SUS. Dessa forma, todas as brasileiras terão acesso ao que há de melhor e mais 
benéfico para o câncer de mama metastático hormônio positivo., , ESTÃO EM AVALIAÇÃO TRÊS MEDICAMENTOS DESSA CLASSE TERAPÊUTICA:, 
Abemaciclibe, Lançado nos Estados Unidos em 2017 e aprovado na Europa e no Japão em 2018, o abemaciclibe chegou ao Brasil em 2019. 
Entretanto, só foi incorporado aos planos de saúde num processo que se iniciou em 2020 e terminou em 2021. O tratamento quimioterápico oral 
está em análise para três indicações distintas:, , 1) Associado a fulvestranto no tratamento de pacientes com câncer de mama avançado ou 
metastático RH-positivo e HER2- negativo como terapia endócrina inicial ou após terapia endócrina, , O estudo MONARCH 2 demonstrou que as 
pacientes que fizeram uso de abemaciclibe + fulvestranto apresentaram uma sobrevida global mediana de 46,7 meses, representando 9,4 meses de 
incremento de sobrevida em relação àquelas que fizeram uso isolado de fulvestranto. A sobrevida livre de progressão foi prolongada no grupo que 
utilizou a combinação com abemaciclibe, atingindo uma mediana de 16,9 meses versus 9,3 meses para o braço comparador. A combinação de 
abemaciclibe + fulvestranto também prolongou o tempo até uma segunda progressão da doença, bem como o tempo transcorrido até a 
quimioterapia subsequente. O tratamento com abemaciclibe preservou os parâmetros de qualidade de vida e trouxe benefício de forma consistente 
para toda população avaliada no estudo, independentemente do local de metástase e do tipo de resistência endócrina apresentada., , 2) Associado 
a inibidor de aromatase como terapia endócrina inicial para pacientes com câncer de mama avançado ou metastático RH-positivo e HER2-negativo, 
, O estudo MONARCH 3, envolvendo a combinação de abemaciclibe e um inibidor da aromatase como terapia inicial para pacientes na pós 
menopausa, demonstrou uma mediana de sobrevida livre de progressão de 28,2 meses dentre as pacientes que fizeram uso de abemaciclibe, 
representando um ganho absoluto de 13,4 meses em relação ao placebo. Dentre as pacientes com doença mensurável, o estudo demonstrou uma 
taxa de resposta de 61% e uma mediana de duração de resposta de 27,4 meses. O medicamento trouxe benefício de forma consistente para toda 
população avaliada no estudo, inclusive para as pacientes que apresentavam características de doença mais agressiva., , 3) Monoterapia para 
pacientes com câncer de mama avançado ou metastático RH-positivo e HER2-negativo, que progrediram após terapia endócrina e quimioterapia 
prévia no cenário metastático., O estudo MONARCH 1, que avaliou o uso do abemaciclibe em monoterapia em pacientes refratárias e politratadas, 
demonstrou uma taxa de resposta de aproximadamente 20% e duração de resposta mediana de 8,6 meses. Penso que todas as pessoas com câncer 
devem ter a oportunidade de acesso, 

2ª - Não

3ª - Não
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21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dentro de alguns estudos realizados e como paciente, tenho sido parte legítima do processo de 
tratamento oncológico pelo SUS, e se existe alguma alternativa que possa contribuir com a melhora de qualidade de vida e com o tempo de 
sobrevida livre da doença, oferecendo uma oportunidade, creio ser justa e urgente  a.inclusao de toda medicação necessária para o paciente. Ao 
recurso para tal.existe o que falta é a administração correta, tendo em.vista que a maioria dos recursos do SUS vai para ralo ou da ingerência ou da 
corrupção.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno e Anastrozol, Positivo: "Não existe resultado positivo do ponto de vista esperado do tamoxifeno, ao 
menos no.meu caso, o mesmo não foi capaz de controlar a doença por um período de ao menos 3 anos com eficiência. Mesmo sendo um câncer 
inicial de alta.probabilidade de ""cura"" ou remissão como costumam dizer os médicos., Quanto ao Anastrozol, somente há 09 meses faço uso e 
devo passar por boca avaliação agora, para determinar sua eficácia no controle da doença.", Negativo: Os efeitos colaterais são bem expressivos e 
parece não haver nenhum estudo de melhoria para o desenvolvimento de novos medicamentos que possam ter mais eficiência e menos efeitos 
colaterais.

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes nao são atendidos.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso a medicamentos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno e zoladex, alem da quimio, Positivo: Eu me curei , Negativo: Efeitos adversos

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: nem uma , Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um direito de todo cidadão receber gratuitamente tratamento de saúde 

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Milhares de pessoas dependem do SUS., E é obrigacao dos governantes enviarem todos os 
medicamentos para o sus.

2ª - Não

3ª - Não
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21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todo recurso disponível para o tratamento do câncer de mama, deve ser incorporado ao 
SUS. Mesmo em fases avançadas.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Citrato de Tamoxifeno., Positivo: Não tive recidiva da doença e me sinto mais segura. Tomo há 9 anos., Negativo: 
Efeitos colaterais, como focachos, corrimentos e outros.

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as mulheres devem ter direito a mamografia 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Mamografia , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso a todos medicações 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Mastectomia e quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as chances da melhora no tratamento do câncer devem ser tentadas para uma melhor 
condição de vida do paciente 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não sei o nome dos medicamentos porque foram administrados pela Secretaria de saúde e não  
gravei os nomes , Positivo: Melhora temporária da Saúde , Negativo: Com o passar do tempo o organismo reagiu negativamente apresentando 
piora consideravel, Dificuldades: Reações adversas , Facilidades: Rapidez da administração 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não lembro o nome , Positivo: Os mesmos já informados, Negativo: Os mesmos já informados 

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não lembro o nome do medicamento no momento, Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essas mulheres precisam ter acesso a melhor forma de tratamento possível.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para melhores resultados com o TTO , 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Câncer , Positivo: , Negativo: 
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21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sempre é válido ter a dia suposição novos remédios e novos tratamentos.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Medicamentos hormonais , Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que os três medicamentos poderão contribuir para melhora do tratamento e qualidade de 
vida dos pacientes em tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Doxiciclina; radioterapia; tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Estou em tratamento. TAMOXIFENO, Positivo: Obtive só resultados positivos., Negativo: Nenhum, Dificuldades: 
Nenhuma, Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Positivo: Cura, Negativo: 

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS deveria cobrir todas as medicações que se mostrem eficazes.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não sei qual o.medicamento para a quimio, Estou tomando Anastrazol há 4 anos e meio, Positivo: A doença se 
mantém sob controle, Negativo: Neuropatia periférica por quimio

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pq só quem precisa, sabe as dificuldades q é conseguir medicação que contribua para o tratamento e 
cura

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tratamento quimioterapia e radioterapia de carcinoma neuroendocrino de pequenas células no pulmão esquerdo., 
Positivo: A cura até o momento , Negativo: Efeitos colaterais , Dificuldades: Neuropatia periférica , Facilidades: Eu fui muito bem atendida pelo 
SUSANA Santa Casa de Misericórdia de Maceió 

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirugia, Positivo: , Negativo: 
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21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Será importante para o tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não tive , Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pagamos tantos impostos  o mais justo é ter direito a todos os medicamentos  pelo sus

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Radioterapia  e tamoxofeno, Positivo: Faço uso ainda do tamoxofeno , Negativo: 

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS funciona!,  e deve ter todo tipo de tratamento para a populaçao

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É mais uma oportunidade do paciente ficar curado.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Perdi uma irmã com Leucemia recentemente e acho de extrema importância, todo tipo de acesso 
prontamente ao tratamento de qualquer câncer, bem como outras enfermidades crônicas. 

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado em razão dos estudos que mostram a melhora na qualidade de vida bem como 
na sobrevida livre de progressão das pacientes que fazem uso dos inibidores de ciclina para câncer de mama metastático com HR+ e HER2-.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é a uma instituição muito boa, que acolhe.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A ciência avança e os pacientes do SUS não podem ser excluídos da oportunidade de lutar pela vida. 

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais recursos houver, melhor será a expectativa de cura e até melhoria da qualidade de vida 
dos pacientes com CA de mama.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Somente quimioterapia, Positivo: 30 anos de sobrevida, Negativo: Nenhuma

21/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Penso que seria uma melhora na qualidade de vida das pacientes, e uma esperança de viver mais. 
Somente quem passa por esses tratamentos sabe da importância desses medicamentos para ser mais feliz.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se é necessário para a melhora dos pacientes acho que deveria ser incorporado.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as brasileiras devem ter acesso aos mesmos tratamentos, seja pelo SUS ou nao.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pois sabemos que os medicamentos usados pro tratamento do câncer de mama é em geral são 
muito caros , é nós brasileiros pagamos tanto impostos , então se esse medicamento vai trazer esperança então têm que ser utilizado.  

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Então não lembro , Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Inibidores de CDK4-6 já mostraram consistência em diversos estudos clínicos de fase III com aumento 
de PFS e SG, além de postergar o tempo para quimioterapia.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Positivo: Controle da doença e manutenção de qualidade de vida, Negativo: Poucos efeitos 
adversos, Neutropenia sem aumento de taxa de infecção, Alto custo, Dificuldades: Dificuldade de acesso, Depende de boa adesão da paciente, 
Facilidades: Uso via oral, não depende de estrutura hospitalar para administração de medicação, Menos toxicidades em relação a quimioterapia

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Sim, quimioterapias (doxorrubicina, paclitaxel, gemcitabina, vinorelbina, carboplatina, ciclofosfamida), 
Hormonioterapias isoladas (tamoxifeno, letrozol, exemestano, anastrozol), Positivo: Baixa toxicidade para hormonioterapias na 1a linha de 
tratamento., Negativo: Maior toxicidade de quimioterapia principalmente quando em uso prolongado.

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe e Palbociclibe, Positivo: Melhora da qualidade, melhora da sobrevida livre de doença e 
sobrevida goobal, Negativo: Neutropenia, porém grau 1, de fácil manejo, Dificuldades: Liberação perante sistema de saúde , Facilidades: Uso oral, 
de fácil uso pelo paciente 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia e outras terapias hormonais, Positivo: Pior sobrevida, e resposta oncologica curta, 
Negativo: Piora rápida da qualidade de vida

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Direito a vida,  sendo uma garantia constitucional fundamental, implica no acesso ao tratamento 
atualizado e mais eficiente para conseguir a cura do câncer para todos que sofrem dessa doença.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxefeno. Fiz a TAC em 2003., Positivo: Fiquei curada do câncer de mama , Negativo: Meu colesterol aumentou 
muito 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Demora na progressão de doença, Negativo: Custo, Dificuldades: , Facilidades: 
Posologia

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é muito importante para o acesso de todos que ele esteja disponibilizado no sistema único de saúde, 
pois o tratamento em geral é muito elevado.

2ª - Não

3ª - Não
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21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Anastrozol, quimioterapia, letrozol, tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de extrema necessidade que tenham esses medicamentos disponível pelo SUS para que a 
população tenha acesso para que possam executar seu tratamento com dignidade.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Câncer de mama é coisa séria também para as mulheres do SUS., No Amazonas temos a Fundação 
Cecon e sou só gratidão., Tenho orgulho da Fundação Cecon.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxol, antraciclinas, trastuzumabe., Positivo: O tumor reagiu muito bem ao tratamento., Negativo: Os efeitos 
colaterais são fortes e duradouros.

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamentos acessíveis a população são imprescindíveis,  novos medicamentos fazem a diferença 
nesta hora.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os estudos mostram claro benefício nos desfechos. Sou residente na Oncologia em hospital privado, 
podemos ver na rotina o beneficio às pacientes com essas medicações. Seria fundamental o acesso via sus.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, palbociclibe e abemaciclibe, Positivo: Aumento de tempo livre de progressão, sobrevida 
global e melhora na qualidade de via, Negativo: Anemia, Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Posologia fácil e boa aceitação 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia e terapias hormonais, Positivo: Eficácia , Negativo: Efeitos adversos e desfechos piores

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes com câncer já sofrem em demasia. É necessário medicamentos de ponta para minimizar 
esse sofrimento e aumentar a expectativa de vida desses seres humanos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Xeloda, Positivo: Aumentaram a minha expectativa de vida, Negativo: As reações adversas são muito 
agressivas

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Bloqueadores hormonais , Positivo: , Negativo: 
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21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faz muita diferença em termos de resultados, qualidade de vida e benefícios para as pacientes 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe , Positivo: Melhorou clinicamente e com menos efeitos adversos , Negativo: Nenhum , 
Dificuldades: Difícil acesso , Facilidades: Maior adesão 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia , Hormonioterapia , Positivo: Sobrevida, melhora sintomas , Negativo: Mais tóxicos 

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todo e qualquer medicamentos deve ser disponibilizado a todas as pacientes do Sus

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não gostaria de mencionar, Positivo: Nada a mencionar, Negativo: Nada a mencionar

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pacientes não tem condições comprar o remédio 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno  Evista, Positivo: Não tenho como avaliar, Negativo: Não tenho como avaliar

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Incorporação dos CDK's no sistema público de saúde irá auxiliar diversas mulheres em todo o país. 
E a incorporação de uma nova tecnologia, depois de mais de 20 anos, sem ter atualizações nenhuma para a paciente com cancer de mama, fará 
total diferença. Principalmente por ser um remedio oral, o que auxiliar muito no tratamento das pacientes, tanto por questoes financeiras, quanto 
de qualidade de vida.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibe., Positivo: Com o uso de ribociclibe, a paciente teve uma melhora na qualidade de vida, 
além de um ganho de sobrevida., Negativo: falta de medicamento disponivel no sistema público de saude., Dificuldades: falta de medicamento 
disponivel no sistema público de saude., Facilidades: Facilidade na administração

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os medicamentos para o tratamento de câncer, são medicamentos caros e de difícil acesso para a 
população que tem menos condição para comprar e por isso se faz necessário que o SUS forneça a essas pessoas.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, para tratamento de câncer de mama, Positivo: Uma melhora na respiração, Negativo: Apenas os efeitos 
adversos, Dificuldades: Apenas de adquirir o mesmo, Facilidades: O médico ter receitado

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno e Anastrozol, Positivo: Usado no período , Negativo: Ter deixado de usar o medicamento

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devido o auto custo, o transtorno  é estresse que a gente enquanto paciente passa até conseguir a 
medicação para iniciar o tratamento.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Faço uso do palbociclibe, Positivo: Estou tendo melhora e estou me sentindo bem com o uso da medicação., 
Negativo: , Até hj só me ajudou., Dificuldades: Não tive dificuldades me adaptei muito bem., Facilidades: Praticidade de tomar a medicação e se 
sentir bem

3ª - Sim, como paciente, Qual: Também faço uso do Anastrazok, Positivo: Me sinto muito bem, Negativo: Não tive resultados negativos.Estou muito 
bem.

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A maioria da população depende do SUS isso prova q  não tem condições de comprar o 
medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas necessitam deste tratamento e ele é de muito difícil acesso. Portanto seria 
importante incorpora-lo ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As doenças não escolhem classe social, elas acometem seres humanos e estes precisam ter o direito 
de lutar por sua vida através de um medicamento de qualidade. Se o medicamento não for ofertado pelo SUS como é que as pessoas sem condições 
vão se tratar?

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho muito importante sobre o uso deste medicamento que seja fornecido pelo sus

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS deve fornecer o que houver de mais avançado comprovado eficaz para combater o cancer

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe, Pertuzumabe, Entamsina, nextel, Positivo: Nao aparecimento de metastase, Negativo: Efeitos 
colaterais esperados . Anemia, neutropenia.

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque é um medicamento importante e pode atingir todos que precisam. 

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamentos som acesso pelo SUS salvariam mais vidas.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: arimidex, Positivo: , Negativo: 

Página 120 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes do SUS deveriam ter acesso aos mesmos tratamentos de quem tem convênio médico. Isso 
eh igualdade social. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Tomei o remédio por 1 ano e 3 meses e minha doença regrediu , Negativo: Alguns efeitos 
colaterais como diarreia. , Dificuldades: Alguns efeitos colaterais como diarreia , Facilidades: Fato de ser comprimido e poder tomar em casa como 
qualquer outro medicamento 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia da mama, cirurgia de retirada ovários, mais de 9 protocolos de tratamento , Positivo: Estou viva, Negativo: 
Alguns efeitos colaterais 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, OS ESTUDOS MOSTRARAM BENEFICIO EM SOBREVIDA LIVRE DE PROGRESSAO PARA PACIENTES 
METASTATICAS LUMINAIS. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: PALBO, Positivo: BOA TOLERANCIA, VIA ORAL, MELHOR PROGNOSTICO., Negativo: NENHUM, 
Dificuldades: NENHUM, Facilidades: VER A PACIENTE DEMORAR MAIS A PROGREDIR.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: INIBIDORES DA AROMATASE, Positivo: Q O USO DO PALBO FOI MELHOR., Negativo: AUMENTO EFEITOS 
COLATERAIS 

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Aumento de sobrevida global e sobrevida livre de progressão 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Ribociclibe e abemaciclibe, Positivo: Melhor tempo de controle para progressão de doença 
, Negativo: Alguns efeitos colaterais: neutropenia, diarreia, alopecia , fadiga, Dificuldades: Acesso, Facilidades: Uso oral , possibilidade de ajuste de 
dose

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Fulvestranto, tamoxifeno, everolimo, exemestano , anastrozol e letrozol e quimioterapia , Positivo: 
Melhor controle da doença , resposta (redução do tumor), Negativo: Neutropenia e efeitos adversos já mensionados 

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos merecem ter dignidade no tratamento

2ª - Sim, como paciente, Qual: Amebaciclib , Positivo: Me deixa mais consciente , Negativo: Fadiga, Dificuldades: Nenhuma , Facilidades: Tomar 
medicação via oral e em casa.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Aromasim e AFFINITOR , Positivo: Tomar em casa, Negativo: Muitos efeitos colaterais 

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O direito a maior chance de cura , qualidade de vida e expectativa deve ser direito de toda mulher . 

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que seja para ajudar  na cura e válido.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Me Fez mal, Negativo: Não pude usar o medicamento.
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21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente oncológica, faço uso do medicamento há 3 anos com estabilidade da doença . Absurdo 
pacientes do sus não receberem esse benefício 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe , Positivo: Três anos com estabilidade de doença , Negativo: Nenhuma , Dificuldades: Queda de cabelo , 
Facilidades: Qualidade de vida , consigo trabalhar e levar uma vida próxima da normalidade 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Químio venosa , rádio cirurgia , Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer de mama mata muitas mulheres, por isso a importância de novos medicamentos para 
tentar reduzir a taxa de óbitos por essa neoplasia.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo o que for de melhor para todas as pessoas que passam por essa terrível doença, eu apoio.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, cirurgia e radioterapia., Positivo: Nenhum ., Negativo: Minha mãe fez todos os 
procedimentos mas infelizmente veio a falecer.

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter os mesmos direitos, a pcte do sus deve ter o mesmo direito da privada

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, trara beneficos aos pacientes com cancer de mama metastatico 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: palbociclibe, quimioterapia, hormonioterapia , imunoterapia , Positivo: controle de dor, controle de  
sintomas, preservação qualidade de vida , Negativo: toxicidade  medular, Dificuldades: controle de neutropenia necessario para  manutençaõ dos  
ciclos , Facilidades: uso oral 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual:  quimioterapia, hormonioterapia , imunoterapia , Positivo: controle de sintomas de d oença  , aumento 
do tempo para  progressao , Negativo: toxicidade , reações imunomediadas 

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo ser deve ter direito a vida e se os medicamentos vão ajudar devem ser acrecentados a 
possibilidade de tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pessoas carentes, devem ter acesso a esses medicamentos, para recuperar a saúde.

2ª - Não

3ª - Não

Página 122 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento pelo SUS é muito parco em relação ao tratamento particular, sabemos q a diferença 
social faz uma diferença/discriminação enorme, pobres são vidas tão importantes ou mais do q uma pessoa abastada, merecem atenção, carinho e 
RESPEITO.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Em vários testes, foi comprovado a eficácia e melhora na vida dos pacientes. Todos os medicamentos 
que venham a ajudar a vida do paciente e consequentemente das pessoas que convivem com o mesmo, devem ser incorporados pelo SUS 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes do SUS devem ter direito a medicações e tratamentos gratuitos para suas patologias 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio vermelha, quimio branca, Herceptin, Positivo: Cura, Negativo: 

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicações aumentaram tempo devida das pacientes dobrando o tempo q as pacientes ficam com a 
doença comtrolada  , com excelente tolerância na minhapraticaclinica 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe   ( o mais usado ) , abemaciclibe , Positivo: Citados no item 17, Negativo: Poucos, q se 
resolveram c redução de dises, Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Medicação oral, não precisa se descolar p o hospital p receber 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Fulvestrsnto, e everolimus, e todas as quimioterapia , Positivo: Nenhuma vantagem em relação aos 
inibidores de CDK4/6, Negativo: Toxicidade 

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter direito a opções de tratamento e medicação .

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento muito carro...dificil acesso

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As mulheres com câncer necessitam do tratamento adequado 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda pessoa com câncer deve ter direito a medicação de primeira linha, todos têm o direito de ter 
um tratamento digno. A medicação é a única esperança que o paciente tem de se curar ou ter o seu tempo de vida prolongado. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Pertuzumabe + Transtumuzabe + Docetaxel, Positivo: Até o momento minha doença está controlada, algumas 
tumores sumiram e outros diminuíram significativamente , Negativo: Os únicos resultados negativos são as reações , Dificuldades: Não tive 
dificuldades , Facilidades: 

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que deve ser incorporado após a avaliação.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento pode fazer com que as mulheres consigam viver mais tempo e retarda em mais de 
1 ano o início da quimioterapia. É uma outra alternativa de tratamento (via oral e com pouca toxicidade).

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Elas merecem o melhor tratamento disponível 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como utilizo um dos medicamentos com bom resultado torço para que todos pacientes tenham 
acesso

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclobe, Positivo: Redução de tumor e qualidade de vida, Negativo: Baixa de neutrofilos , Dificuldades: , 
Facilidades: Qualidade de vida com independência, 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia venial, Tamoxifeno, , Positivo: , Negativo: 

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante que a pacientes do SUS tenham acesso abrangente às novas tecnologias. Que apesar do 
alto custo, oferecem uma maior qualidade de vida. Com menos efeitos colaterais, mais qualidade de vida e consequentemente, menos internações.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe, palbociclibe e succinato de ribociclibe., Positivo: Menos efeitos colaterai, melhor adesao e 
maior qualidade de vida., Negativo: Alto custo., Dificuldades: Alto custo., Facilidades: Melhor adesão pelos resultados clínicos eficazes.

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deverá ser incorporado ao sus, tendo em vista que, na maioria, são medicamentos de alto custo e q 
muitas de nós,  não  temos como comprar 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Docetaxel e ciclofosfamida, Positivo: Ainda não sei, Negativo: Efeitos colaterais fortes, queda de cabelo

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque ampliaria o leque das pessoas beneficiadas. 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação desses medicamentos ao SUS irá salvar muitas vidas! 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, . 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Será um grande avanço no tratamento

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento importante que vai ajudar na sobrevida de mulheres com câncer de mama 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, anastrozol, fulvestranto , Positivo: Ainda em teste com fulvestranto , Negativo: Tamoxifeno deu bom 
resultado e anastrozol resultado negativo.

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que benefície deve ser aceito e utilizado

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todas terapias integrativas, Positivo: Aumento do bem estar, , Negativo: Não tive, Dificuldades: Custos 
para o paciente, Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Acupuntura, Positivo: , Negativo: 
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22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as pessoas devem ter acesso ao que tiver de avanço médico, farmacêutico para o seu 
tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha irmã é oncologista e me orientou a respeito.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda medicação que trás benefícios para o tratamento ser ser incorporado ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A inserção dessas medicação no Sua, em muito auxiliara pacientes que muitas das vezes precisam 
intercorrer na justiça estadual para ter acesso e continuação ao tratamento devido ao alto custo das mesmas. É só ver estatística nos pedidos de 
medicação especializada nos órgãos competente para o mesmo. E para findar, toda medicação usada que dará uma nova esperança e qualidade de 
vida para quem sucumbe desse mal.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapico vermelha, quimioterapico ,_ taxol, Positivo: Os quimioterapico usados fizeram redução do nódulo 
mamário a contento conforme resultado de exames apresentado aos profissionais que hora me assistem- mastologista e oncologista, Negativo: 
Efeitos colaterais pertinentes durante o uso: rotineiro conforme informações prestadas e acompanhadas por equipe multidisciplinar e uso 
recorrente de medicações para amenizar sintomas e acesso de exames laboratoriais para poder dosar medicação e assim efetivar uma melhor 
qualidade de tratamento .

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação do medicamento no SUS fará que muito mais mulheres consigam tratamento. 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento é muito importante no nosso tratamento, pois ajuda no bem estar de uma vida 
normal.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe e o letrozol , Positivo: Ribociclibe: meu organismo reagiu muito bem e tive um efeito maravilhoso no meu 
organismo. O letrozol tive melhoras , Negativo: Os únicos efeitos colaterais que eu sinto é muito calor e um pouco de enjoo., Dificuldades: Não 
sentir difículdade nenhuma, Facilidades: Sinto que evolui bastante no meu tratamento pois agora consigo me alimentar, andar e enxergar.

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de qualidade devida, o câncer acaba com a gente.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapias, Positivo: Faz parte do protocolo, Negativo: Na quimio braba meu CA de mama só aumentou

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Urgência,muitas estão lutando para viver.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Hormonioterapia, Positivo: Sim , Negativo: Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acessos a essas medicação 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: A rápida resposta da medicação  sobre a doença , Negativo: Só o valor que é  muito alto, 
Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Todas

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia venosa, Positivo: Boa aceitação  , Negativo: Muito agressivo ao corpo

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito  necessário  para o Sus

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio terapia, Positivo: A cura, Negativo: Nenhum , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Positivo: , Negativo: 

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda medicação que venha melhorar a vida de um paciente oncológico será bem vindo. E que não 
seja preciso recorrer à justiça para conseguir a medicação.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Os utilizados na quimioterapia, Positivo: Como resultado positivo cito o fato do câncer não está avançando, 
Negativo: As reações que maltratam tanto

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que se há remédios capazes de melhorar a vida é o tratamento das pessoas com câncer, 
esses devem ser disponibilizados pelo sus.

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os Inibidores de ciclina tem estudos demonstrando aumento na sobrevida livre de progressão assim 
como sobrevida global em mulheres com cancer de mama hormonal positivo.  além de aumentarem o tempo sem quimioterapia, 
consequentemente diminuindo internações hospitalares.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: ribociclibe, palbociclibe e abemaciclibe, Positivo: melhora da qualidade de vida e resposta do tumor ao 
tratamento, Negativo: alto custo, dificil acesso, Dificuldades: risco de neutropenia, Facilidades: todos com uso oral

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapicos, homonioterapias, Positivo: resposta da doença, Negativo: risco de toxicidades de 
quimioterapia como neutropenia febril, toxicidades hepáticas e renais

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos temos direito a saúde, 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Consigo fazer meu tratamento sem custos, Negativo: Nenhuma, Dificuldades: Dores, 
Facilidades: Saúde

3ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por se tratar de um avanço no tratamento e não ter nada parecido disponível para as pessoas que 
necessitam de tratamento.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia e radioterapia , Positivo: Os efeitos colaterais são enormes e só resultou na 
mastectomia , Negativo: Efeitos colaterais que prejudicaram muito a qualidade e normalidade da vida, tanto pessoal quanto profissional.

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para o tratamento de câncer de mama

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento possível deve ser disponível para as pacientes pelo SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todas as brasileiros ao melhor tratamento possível e que deve existir uma equidade nos 
tratamentos oferecidos tanto por convênios quanto pelo SUS. 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A saúde é um direito de todo cidadão. Todos os impostos que pagamos devem subsidiar os 
tratamentos necessários durante a vida do cidadão.

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas a mulheres tem direito ao aceddo aos ultomad tecmologias para a cura do seu câncer

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia com carboplatina+ Poclitaxel para cancer de ovário., Positivo: Houve resistência a Platina do 
composto, ocasionando recidiva., Negativo: A recidiva, terei q realizar nova cirurgia, e nova quimioterapia e, talvez, outro medicamento.

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que mais pessoas tenham acesso

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Que se todos possam ter acesso aos medicamentos.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Positivo: , Negativo: 

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quando incorpora medicações e avaliações mais adequadas favorece melhor o paciente

2ª - Sim, como paciente, Qual: Medicações para quimioterapia, Tamoxifeno, agora estou com Femara e zoladex, as avaliações sempre foram feitas 
com bastante atenção, Positivo: Com as medições o percentual de cura que aumentou e a qualidade de vida que melhorou, todos os 
procedimentos tiveram avaliações médica, Negativo: Os efeitos colaterais dos medicamentos, Dificuldades: Não comigo, mas com algumas colegas 
de tratamento, a falta de disponibilidade nas farmácias, Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: As medicações da quimioterapia, tomoxifeno, Femara, zoladex, Positivo: O maior percentual de cura, Negativo: 
Efeitos colaterais

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Trastuzumabe, Positivo: Diminuição do tumor, Negativo: 

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pode que se pode adicionar para ajudar e bom

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O sus te um déficit muito grande referente  a tratamento para câncer. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tratamento  para câncer de mama metastatico ., Positivo: Aos que utilizei supriram as expectativas ., Negativo: 
Demora em exames , e a dificuldades para acesso a um tratamento digno para pacientes metastaticos , fora alguns profissionais que são altamente 
despreparados ., Dificuldades: No momento não tenho , Facilidades: Para poder utilizar sem muita demora 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia mastectomia , hormonioterapia e tratamento alvo , como tbm endovenosa. , Positivo: A remissão por algum 
tempo das lesões , Negativo: Nenhum

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos ver os acometidos dessa doença ter a dignidade de viver

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que esses medicamentos são de extrema importância para aumentar a sobrevida de mulheres 
acometidas pelo câncer de mama metastático e por isso deve ser incorporado ao SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe, Palbociclibe, Ribociclibe, Positivo: Aumento de sobrevida, Negativo: Nenhum resultado 
negativo., Dificuldades: A dificuldade diz respeito ao custo do medicamento., Facilidades: São medicamentos orais, de fácil adesão e que só trazem 
benefício ao paciente

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, toda mulher merece tratamento...inclusive is q não estão disponíveis 

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe e palbociclibe, Positivo: Paciente com qualidade de vida e boa resposta ao tratamento , 
Negativo: Não tive , Dificuldades: , Facilidades: Uso domiciliar oral

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hormoniotetapia com tamoxifeno , inibidores de aromatase, Fulvestranto,  quimioterapia entre outros , 
Positivo: Resposta terapêutica , Negativo: Progressão de doenca

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Encontra se disponível uma ampla gama de evidências que comprovam o benefício em sobrevida 
com uso de inibidor de cíclina associada a letrozol em paciente com câncer de mama metastática em primeira linha. , Além disso, é evidente nessas 
pacientes o benefício clínico, o intervalo livre de quimioterapia e baixa toxicidade. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: - inibidor de cliclina - palbociclibe, Ribociclibe e abemaciclibe , Positivo: - Aumento de sobrevida livre de 
progressão , - Aumento de sobrevida global , - Aumento do intervalo livre de quimioterapia , -  benefício clínico - ex redução de dor , - BAIXA 
toxicidade , Negativo: - sem resultados negativos , Dificuldades: - não há dificuldade no uso. , - medicação se fácil manejo de toxicidade e baixa taxa 
de efeito adverso. , - Benefício significativo em qualidade de vida. , Facilidades: - Baixa toxicidade , - Excelente benefício clínico , - Taxa de resposta 
elevada , - aumento de sobrevida 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Xeloda, Doxurrubicina, Paclitaxel, Docetaxel, Epirrubicina, Cisplatina, Carboplatina, Eribulina, Gemzar, 
MTX, Ciclofosfamida, Anastrozol, Fulvestranto, Tamoxifeno e outros , Positivo: - Aumento de sobrevida livre de progressão , Negativo: - elevada 
toxicidade - alopecia, diarreia, leucopenia, neutropenia e internamentos , - menor benefício de sobrevida quando comparada ao uso de Inibidor de 
Ciclina associada a Inibidor de aromatase 

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ganho de sobrevida e qualidade de visa

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe , Positivo: Controle da doença com baixa toxicidade , Negativo: Não houve, Dificuldades: 
Custo do medicamento , Facilidades: Via oral 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hormônio terapia sistêmico , Positivo: Resultado positivo quando associado, Negativo: Não houve

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que deva colocar mais oportunidades de tratamentos, pois a cada dia aumenta os casos de 
pessoas com vários tipos de câncer. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia e uma droga em teste, Positivo: Ainda sem resultados,  pois iniciei agora, Negativo: Nenhum 

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de medicamentos inovadores

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, a disponibilizacao desses medicamentos podem fazerbdiferenca na sobrevivencia de alguem

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: cancer de mama uso do medicamento importado por familiar, Positivo: aumento na probabilidade 
de sobrevivencia do paciente, Negativo: nao percebi, Dificuldades: nao percebi, Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: zejula para cancer ovario e peritonio, Positivo: aumento sobrevida paciente, Negativo: 

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As mulheres precisam de toda assistência pública. 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Necessário ter todo acesso do tratamento, prevenção, medicamentos pelo SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Teremos mas oportunidades para testar, para ver se vão dar resultado positivo.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pacientes em tratamento necessitam das medicações

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento de câncer pelo SUS precisa ser bem estruturado e nada melhor com bons remédios.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Não sei o nome, Positivo: Retrocesso muito rápido do câncer, Negativo: Efeitos colaterais necessários, Dificuldades: 
Uso de cateter para tomar o medicamento, Facilidades: Eficácia no tratamento

3ª - Sim, como paciente, Qual: Touca térmica para não cair o cabelo, escencial no tratamento e no psicológico da paciente, Positivo: Psicológico com 
melhor aceitação do problema, Negativo: Efeitos colaterais

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos têm direito aos medicamentos

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todas as pessoas devam ter a oportunidade de fazer o melhor tratamento.

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Análise de material em laboratório americano, Positivo: , Negativo: 

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque todas pacientes tem de acesso a todos tipos de tratamentos, principalmente que lhes de 
qualidade e viabilidade de viver.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os imunoterápicos permitem um tratamento mais específico, seletivo e com menos efeitos colaterais 
para os pacientes tratados.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Positivo: Uma melhor condição de saúde para o paciente., Negativo: , Dificuldades: , 
Facilidades: 

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Cuidar da saúde da população é muito importante

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os tratamentos são caros

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tomoxifeno, Positivo: Inicio tratamento, Negativo: Tristeza/depressão, Dificuldades: Não consegui via Sus, 
Facilidades: 

3ª - Não

23/09/2021 Empresa 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho necessário o sistema de saúde público prover e garantir medicamentos de alto custo e também 
um acompanhamento mais detalhado e eficaz aos pacientes de oncologia para aumentar a sobreviva destes pacientes em estado avançado da 
doença. 

2ª - Não

3ª - Não
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23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Imunossupressores, Positivo: , Negativo: 

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais opções de tratamento melhor será para os pacientes.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Está funcionando bem., Negativo: As vezes me sinto indisposta e cansada.

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incomodado ao SUS para que os pacientes de baixo renda tenham acesso ., Estes 
medicamentos na realidade o tratamento é oneroso para muitas famílias ., Meu pai e tia tiveram CA de mama e vias biliares e foi um processo difícil 
e sofrido ., Por isso , sou a favor de tudo que possa amenizar e possibilitar melhor qualidade de vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não me recordo pq meu pai faleceu em 2009 de CA de vias biliares , Positivo: As medicações são de 
fundamental importância pq amenizam o processo doloroso e dão esperança para a cura ., Negativo: 

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer é uma doença extremamente difícil e cara para qualquer cidadão e por isso, as despesas 
devem ser incorporadas ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que venha a ajudar mais pessoas em situações de vulnerabilidade deve ser vinculado ao SUS. 

2ª - Não

3ª - Não
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23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou a favor que toda tecnologia que agregue melhorias no sus seja implementado ,que medicações 
sejam de total acesso ao sistema ,assim todos podem ter acesso a um tratamento adequado e seguro .

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O aumento dos casos de câncer que precisam desse tratamento tem aumentado a cada ano, fazendo 
com que muita gente sem condições precisem dos medicamentos em questão pra continuar sua vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trastuzumabe, tamoxifeno, quimioterapias vermelha e branca, fulvestranto , Positivo: Regreção da doença e melhor 
qualidade de vida., Negativo: Reações adversas 

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O sus deve prover assistência médica p toda a população 

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não sei, Positivo: , Negativo: 

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito necessário  o apouo do SUS fornecendo a medicaçao necessária nessa hora difícil.

2ª - Não

3ª - Não
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23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser muito importante e primordial que pacientes atendidos pelo SUS tenham as mesmas 
condições e direitos que os da rede particular, ou seja daqueles que tem um condição econômica nível A.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol e cirurgia., Positivo: Até o momento meus resultados foram bem satisfatórios., Negativo: Nenhum

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho de suma importância incluir o medicamentos para que todas as mulheres tenham acesso para 
que possam realizar seu tratamento com sucesso e se possivel precocimente. O SUS é para todos. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Radioterapia , medicamento Tamoxifeno da minha irma que foi portadora de CA de Mama , Positivo: 
Todos positivos, Negativo: O Tamoxifeno pode ocasionar alguns outros tumores em outros órgãos. , Dificuldades: Nenhum resposta foi boa ao 
tratamento, Facilidades: 

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É necessário mais profundidade no tratamento de contra o câncer de mama, para que cada paciente 
seja tratada de forma única, levando em consideração a singularidade de cada paciente e  diferentes necessidades de cada uma.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Redução de internação hospitalar, reduzindo custos para o sistema de saúde., Redução da 
necessidade de quimioterapia com maiores efeitos colaterais aumentado sobrevida e qualidade de vida das pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tem melhora da qualidade de vida.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclib, Positivo: Melhora da sobrevida, Negativo: Astenia., Dificuldades: Aderência do convênio , 
Facilidades: Uso domiciliar e oral

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhora da qualidade de vida das portadoras, Posterga a quimioterapia aumento tempo de vida

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nosso país   cresce a cada dia com a contribuição das mulheres, saúde é o bem mais precioso,  dar e 
receber atenção e cuidados é ser justo com todas estas mulheres que fazem crescer nosso país.

2ª - Não

3ª - Não
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23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É  uma medicação que permite sobreviva sem avanço da doença. Uso Abemaciclibe desde final de 
2019 junti com Fulvestranto e um tumor sumiu e os outros 3 estao reduzindo.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe , Positivo: Os tumores diminuem e 1 sumiu., Negativo: , Dificuldades: Conseguir  a medicação. Recebo 
por ação  judicial., Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tomo 5 ml de Fulvestranto 1 vez ao mês,  em cada nádega., Positivo: O câncer está sumindo. Não teve avanço., 
Negativo: 

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito boa pesquisa., Que ajude quem for precisar

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente ,ca mama metastatico e poderei precisar , e nem imagino a hipotese de saber que ixiste 
o remédio e ñ tenho condições de compra-lo , somos todos iguais e ñ podemos aceitar que uns por ñ ter condições  ficara sem a oportunidade de 
um medicamento. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Hj sigo em hormônioterapia,  e estou tendo uma boa resposta , Positivo: , Negativo: Negativo acho que ñ teria , 
efeitos colaterais passa , , Dificuldades: Ñ uso porque ñ tenho condições.  , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia,  radioterapia,  radiocirurgia,  e hormônioterapia , Positivo: Estou viva !!, Negativo: Nenhum

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acredito que tudo quer for pra melhorar a saúde e a qualidade de vida da mulher será bem vindo.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Aumenta sobrevida das pacientes, reduz taxa de internação e impacto orçamentário para o sus

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: Menos internação e menos efeitos colaterais que a químio convencional, Negativo: Nenhum, 
Dificuldades: Custo, Facilidades: Melhor tolerância

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de suma importância, pois a maioria não tem como adquirir.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pode ajudar a salvar vidas ou deixar a vida de pessoas doentes mais confortável 

2ª - Não

3ª - Não
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23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo o remédio pra cancer de alto custo, muitos não tem condições de obter, e direito de todos

2ª - Sim, como paciente, Qual: Doxorrubicina, ciclofosfamida, taxol, herceptin, tamoxifeno, Positivo: Tive uma recuperação de 100% em relação ao 
câncer, agora só trato retocolite com infliximabe, Negativo: Desgaste físico e mental, Dificuldades: Muito cansaço, dor na juntas, dor de cabeça, 
Facilidades: Facilidade e que apesar de tudo já tô quase normal

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Penso que pelo Sus vai facilitar muito 

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sempre que houver medicamentos mais benéficos aos tratamentos necessários, eles devem ser 
oferecidos pela rede do SUS para quem não tem condições de adquiri-los. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Não lembro. Já faz bastante tempo. Era um remédio para o tratamento de problemas respiratórios. , É atualmente, 
todos os brasileiros estão fazendo o uso da vacina contra Covid, que não teve tempo suficiente de passar por todas as fazes de testes, mas era 
necessária e tem apresentado ótimos resultados. , Positivo: A experiência foi e está sendo boa. , Negativo: Nenhum. , Dificuldades: Nada. , 
Facilidades: Iguais aos demais. 

3ª - Não

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Tratamento de  Câncer  é  caro, poucas pessoas  têm o acesso rápido  ao tratamento sem 
burocracias 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Fiz hormonioterapia  com Herceptin  durante um ano, Positivo: Surtiu efeito direcionando a cura do Câncer de Mama 
Metastatico , Negativo: Negativo  - o tempo de espera p iniciar o tratamento , Dificuldades: A liberação da  medicação , Facilidades: 9  acesso ao 
produto por profissionais qualificados 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Remédios  p Quimioterapias , Positivo: A cura, Negativo: Náusea,  diarreia e  desconfortos., Falta acesso a 
profissionais para acompanhamento do paciente oncologico

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser medicamentos muito caro os pacientes não tem condições de comprar, então se SUS 
fornecer  vai ajuda muito na qualidade  de vida dos pacientes, porque já é  comprovada a eficácia desses remédios.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibe kisqali , Positivo: Minha irmã foi diagnosticada cm câncer de mama cm metástase e tava 
se espalhando muito rápido pra outros órgãos e quando ela começou fazer uso desse medicamento Ribociclibe kisqali os nódulos diminuíram e não 
se espalhou mais pra outros órgãos..minha irmã  não andava, não enxergava mais direito e não se alimentava, hj graças a Deus e a esse 
medicamento ela está levando uma vida normal..voltou andar, enxergar e se alimentar normal., Negativo: Nada grave..a única reação  que ela  tem 
é sente muito calor., Dificuldades: A única  dificuldade é que as vezes falta e não temos condições de comprar pois é  muito caro, Facilidades: 
Melhorou 100%A vida da minha irmã, quando ela está  fazendo uso do kisqali ela leva uma vida normal, nem parece que tem câncer.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Letrozol, Positivo: Também temos ótimos resultados no tratamento cm o uso do letrozol, Negativo: 
Nem um resultado negativo
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23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as mulheres têm direito ao tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A, Não temos atualização a mais de 20 anos no ambulatório de câncer de mama. Hoje a terapia alvo 
e as QTs orais trazem muitos benefícios aos pacientes, principalmente qualidade de vida. Os pacientes vivem mais e bem melhor, menos toxidade. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe e palbociclibe, Positivo: Adesão ao tratamento, menos toxidade, maior tempo tratando e muito mãos 
qualidade de vida., Negativo: Acesso a terapia. Somente ação judicial., Dificuldades: Muito bem tolerado é fácil de usar., Facilidades: Posologia 
cômoda e ajuste de dose fácil c ribociclibe..

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Afinito e hormonioterapia., Positivo: Rápida resposta, Negativo: Acesso a droga somente judicial

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é universal, portanto de acordo com a Constituição/88, direito dos usuários (cidadãos).

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, herceptin, radioterapia, tamoxifeno, ..., Positivo: Atualmente em acompanhamento por dez anos., 
Negativo: Somente experiências positivas., Dificuldades: Sem dificuldades, graças ao SUS., Facilidades: Todas as facilidades de direito de cidadã 
garantidos na Constituição/88.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin, Tamoxifeno..., , , Positivo: Em monitoramento por dez anos., Negativo: Nenhuma.

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS deveria continuar a crescer.. ainda existe muitas pessoas carentes de saúde.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é política de saúde pública e direito universal.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho de extrema importância a inclusão dessa medicação.

2ª - Não

3ª - Não
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23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faço  tratamento  contra o cancer na rede privada e faco uso dessa medicação  a minha qualidade de 
vida em comparação  a pessoas  que  tem o mesmo tipo de câncer  que o meu e incomparável  se todo  tivessem  acesso  à  essa medicação  seria 
maravilhoso 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Succinato de ribociclibe, Positivo: Embora o meu câncer  esteja no estágio  IV eu tenho minha vida  quase normal os 
efeitos  colaterais  foram poucos e o meu câncer  regrediu  muito  mesmo  , Negativo: Enjoos  e queda de cabelo , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho um auxílio para a avaliação. 

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Agilizar o tratamento

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que mulheres pobres tenham acesso ao medicamento 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio, rádio e medicamento LETROZOL, Positivo: Uma grande melhora, Negativo: Perda de cabelo

23/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que vier contribuir para um excelente tratamento de câncer de mama deve ser incorporado ao 
SUS.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Fiz mastectomia e esvaziamento axilar há dois anos., Positivo: Bons cuidados e atendimentos no hospital , Negativo: 
Falta de psicólogos no hospital , Dificuldades: A maior dificuldade foi o acesso ao procedimento , Facilidades: A facilidade foi só após o acesso

3ª - Sim, como paciente, Qual: Medicação Tamoxifeno , Positivo: Confiança no medicamento, para combater o câncer de mama , Negativo: Fadiga, 
calorão.

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante que a população mais necessitada tenha acesso a meios mais modernos e eficazes contra 
a doença.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicações que são utilizadas em benefícios dos pacientes, com melhora na qualidade de vida e 
também com bons resultados no tratamento, devem ser fornecidos de forma gratuita pelo Estado, para que se possa garantir de forma plena o 
direito à saúde e concretizar a dignidade da pessoa humana, 

2ª - Não

3ª - Não
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23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda paciente tem que ter acesso a medicamentos que melhor se adeque a seu caso

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pesquisas com a medicação se mostraram eficaz. Seria muito importante que a população que 
necessita do tratamento tivesse acesso à esta medicação.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhorar qualidade de vida e poucos efeitos colaterais, assim diminuindo custos para o SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Há comprovação científica de aumento de sobrevida global estatisticamente significativa com uso 
dos inibidores de ciclina em câncer de mama metastático receptor hormonal positivo e HER-2 negativo.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Positivo: Boa tolerância e sobrevida longa sem progressão., Negativo: Não tive., 
Dificuldades: Custo, Facilidades: Terapia oral

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, hormonioterapia, terapia anti-HER2, imunoterapia , Positivo: Aumento da sobrevida 
global, Negativo: Efeitos colaterais da quimioterapia.

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Assim como nós cidadãos temos obrigações e pagamos impostos ,o Governo poderia ao menos uma 
vez cumprir com sua obrigação e dar prioridade a Saúde aos menos favorecidos

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ajudem as mulheres

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ganho de sobrevida global significativo em relação a hormoniotetapia isolada em todos os cenários 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, palbociclibe, abemaciclibe , Positivo: Ganho de sobrevida, melhora da dor e qualidade de 
vida por retardar a primeira quimioterapia , Negativo: Neutropenia sem febre, Dificuldades: Nenhum, mais fácil manejo do que quimioterapia, 
Facilidades: Adiamento de quimioterapia, melhora de dor óssea 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Diferentes hormoniotetapias (fulvestranto, exemestane, anastrozol, letrozol, Tamoxifeno) e 
quimioterapias, Positivo: Ganho de sobrevida global, Melhora da dor óssea , Negativo: -

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento é  válido.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterápico , Positivo: Cura, Negativo: Enjoos 

Página 141 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Houve ganho de sobrevida livre de progressão e principalmente sobrevida Global em diferentes 
cenários 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, abemaciclibe, palbociclibe, Positivo: Ribociclibe é de fácil manejo com 3 comprimidos/dia, 
podendo retirar um caso toxicidade., Melhora das queixas de dor óssea , Negativo: Neutropenia com necessidade de redução de dose, mas sem 
neutropenia febril , Dificuldades: Necessidade de troca de caixas com medicações que tem dosagem única : palbociclibe e abemaciclibe, Facilidades: 
Fácil manejo de neutropenia, sem necessidade de filgrastima., Melhora da qualidade de vida e retardo da primeira quimioterapia 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hormoniotetapia, Herceptin e terapias anti-Her 2 e diferentes quimioterapias, Positivo: Uso oral, 
melhora da qualidade de vida, ganho de sobrevida global, Negativo: Nenhum

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A maioria dos cidadãos brasileiro não possuem plano de saúde, e utilizam o SUS na sua totalidade. É 
de extrema importância a incorporação.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante o SUS tem tratamento amplo e diversificado para todos, não é justo alguns tratamentos 
serem exclusivos da rede privada.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento igual para todos.

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Temos muitas pessoas precisando de ajuda. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Os mais fortes possíveis. , Positivo: Alívio de dor, Negativo: Não dura muito a sua eficacia

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho importante que tenha todo os medicamentos disponíveis pelo SUS para estes pacientes.

2ª - Não

3ª - Não
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23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Se está em avaliação, não existe respaldo científico para uso

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado ao sus

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante todas as pessoas em tratamento câncer, ter acesso aos mais modernos 
tratamentos.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe, Positivo: Menor efeito colateral e por acreditar nos médicos que prescreveram esse 
medicamento., Negativo: Nenhuma, Dificuldades: Nenhuma, a não ser algum atraso na disponibilidade, Facilidades: Por ser de uso oral, podendo 
ser feito em casa, com mais conforto.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tratamento quimioterapia 2 vezes por semana, com deslocamento até a clínica e muitos efeitos 
colaterais, Positivo: Menor efeito colateral, facilidade uso, mais qualidade de vida ao paciente, Negativo: O tratamento hormonal oral é muito 
melhor que o quimioterápico

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Herception, Positivo: , Negativo: 

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante  dar mais qualidade  de vida aos pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

Página 143 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos tem o direito a acessibilidade aos medicamentos e socorro imediatos. 

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É necessário melhorar o tratamento em pacientes com câncer

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo e qualquer medicamento deve ser acessível a todos os cidadãos que possam ser beneficiados 
por ele.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Nao lembro, Positivo: , Negativo: 

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ampliar tratamentos 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Câncer fase onicial com recuperação 100%, Negativo: Esteatose hepática , 
Dificuldades: , Facilidades: Recebimento pelo hospital de tratamento/ SUS 

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda e qualquer ação para melhorar e agilizar o tratamento contra o câncer e necessário. 

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Apesar do alto custo, o tratamento tem apresentado resultados satisfatório e pode trazer sobrevida 
de qualidade para milhares de mulheres que morrem anualmente em decorrência da doença.

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda possibilidade de cura deve ser disponibilizada a população

2ª - Não

3ª - Não
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24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para tratamento do câncer de mama 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Bevacizumav, Positivo: Bevacizumab, Negativo: Nenhuma , Dificuldades: Nenhuma , Facilidades: Fácil 
aplicação 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Mais de 30, Positivo: Boa mas não suficiente , Negativo: Progressão da doença 

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Incorporar no sus pois várias pessoas possam utilizar 

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tomei o ribociclib é consegui uma sobrevida de 3 anos.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclib , Positivo: Qualidade de vida, Negativo: Efeitos colaterais tipo depressão. , Dificuldades: Nenhum, 
Facilidades: Via oral

3ª - Não

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas mulheres com câncer de mama necessitam de algumas medicações de alto valor e precisam 
que o governo custei

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Medicamentos para quimioterapia orais caros, e outros para dor de alto custo., Positivo: Teve 
melhora do paciente, tanto no quadro de dor como na diminuição do tumor., , Negativo: Somente náuseas e queda de cabelo., Dificuldades: Não 
tivemos dificuldade no uso da medicação., Facilidades: Foi de fácil utilização e melhorava rapidamente a dor.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Somente os que citei anteriormente., Positivo: , Negativo: 

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu facoiso do palpociclibe através de um processo judicial porém que se sempre está em falta

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palpociclibe, Positivo: Diminuiu minhas metastases, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Dificuldade em conseguir a 
medicação , Facilidades: Comprimido vc faz o tratamento em casa vida normal

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio vermelha branca radioterapia , Positivo: Foram o início do meu tratamento, Negativo: Muitos efeitos 
colaterais
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24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque infelizmente muitos pacientes não tem condições de arcar com os custos da medicação.

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para salvar mais vidas, mais oportunidades de tratamento

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cloxorrubicina, ciclofosfamida, taxotere, docetaxel, Positivo: O tratamento está dando respostas positivas, Negativo: 
Efeitos colaterais da quimioterapia

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quem tem essa doença tem que ter apoio do governo, o SUS é muito bom os políticos que 
estragaram o SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não tive, Positivo: , Negativo: 

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS possui bons tratamentos, mas não os melhores e nem os mais novos e isso tem diminuído o 
acesso de novas terapias e ao mesmo tempo esperança de vida a pacientes que não estão obtendo sucesso com os tratamentos disponíveis 
atualmente. Tenho visto muitos pacientes morrerem por não terem acesso a medicamentos mais novos que poderiam trazer sobrevida. Saúde é 
VIDA!!! Quanto mais vida, mais SAÚDE! Acho que isso nem deveria estar em consulta pública, se existe uma medicação que comprovado 
cientificamente, prolonga a vida do paciente, pronto, deveria ser incorporado. Sabemos que é caro, mas o equilíbrio desta conta deve vir de uma 
gestão mais eficiente da saúde e não da economia por deixar de comprar medicamentos. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Kisqali , Positivo: Melhora na qualidade de vida, maior sobrevida livre de progressão da doença, 
Negativo: alguns efeitos colaterais ( náuseas, enjoos), Dificuldades: Nenhum - medicamento oral , Facilidades: Todos, adesão - uso oral. Muda a vida 
do paciente. Consegue ter adesão de qualquer lugar. 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia convencional , Positivo: redução do tumor , Negativo: perda de cabelo, perda de 
sensibilidade nos dedos e na palma do pé (condição vitalícia)

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS presiza da uma atenção especial pra esses pacientes q presiza e d tratamento e as vezes morre 
sem comersa o tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é o espaço mais adequado para a incorporação de novas tecnologias em saúde

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualidade de vida, melhoria e modernização no tratamento  deve ser um direito garantido pelo SIS.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxol - quimioterapia, Positivo: Eu tive poucos efeitos colaterais até agora, Negativo: Alopecia
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24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda medicação nova deve entrar imediatamente para os tratamentos de pacientes do SUS, dar 
possibilidade de cura ou Boa condição de vida.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Pigray, fulvestranto, Positivo: Aumento de taxa de sobrevivência, menor efeito colateral, Negativo: 
Índice glicêmico aumentou, Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Tratamento via oral diária e injeção mensal, menor ida ao hospital

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Letrozol e tamoxifeno, Positivo: Qualidade de vida, Negativo: Reações adversas como cansaço e 
dores no corpo

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, São medicações caras que o paciente não tem condições de custear e muitas vezes isso implica 
diretamente no tratamento.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Kisqali e Votrient, Positivo: Isso proporcional mais tempo de vida ao paciente, Negativo: Nenhum, 
Dificuldades: Conseguir comprar, Facilidades: 

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A comunidade precisa contribuir com as pesquisas e se beneficiar dela

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, E muito necessário esse medicamento  , pois a maioria que necessita ñ tem condições de pagar um 
medicamento tão caro e tao excencial 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Hormonioterapia , Positivo: Cura , Negativo: 

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que for de melhor para a população tem que ser gratuito 

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Positivo: Remissão do nódulo, Negativo: 

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos dar acesso a todas as mulheres a este tratamento 

2ª - Não

3ª - Não
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24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Primeiro porque o tratamento traz melhora considerável da doença, inclusive com aumento na 
qualidade de vida da paciente. Apesar do alto custo atual, este seria compensado a médio prazo tendo em conta que o tratamento exige menos a 
presença da paciente em clínicas/hospitais, retirando a pressão sobre o sistema como um todo. Além disso, a previdência social também se 
beneficiaria com menos afastamentos do trabalho e menos aposentadorias precoces.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: Este tem sido meu tratamento desde o início da doença (janeiro de 2019) e os resultados são 
excelentes. A dor inicial da coluna desapareceu, os nódulos da mama sumiram e o do fígado diminuiu consideravelmente. As metástases ósseas 
estão inativas. Levo vida normal, pois os efeitos colaterais são pequenos comparados com os tratamentos tradicionais., Negativo: Poucos e leves 
efeitos colaterais em comparação com os tratamentos tradicionais. Dores nas articulações tratadas com analgésicos comuns e ressecamento da 
pele tratado com hidratantes comuns. Pouca queda de cabelo e baixa imunidade tratada com alimentação específica., Dificuldades: A maior 
dificuldade foi ter acesso ao medicamento, mesmo pagando bom convênio médico. Até agora, a maior dificuldade, na minha visão, é o alto custo 
do tratamento., Facilidades: A maior facilidade está no fato de ser um tratamento oral, feito em casa, sem necessidade de muitas idas ao hospital.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Trato a doença desde o início (janeiro de 2019) com palbociclibe, letrozol, zoladez e denosumabe., Positivo: O 
palbociclibe melhora a resposta dos demais medicamentos., Negativo: Não consigo enxergar resultados negativos.

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pacientes não têm condições financeiras de arcar com o valor de medicamentos mais 
eficientes. 

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Após a leitura do relatório simplificado, constata-se que os medicamentos propostos possuem 
muitos benefícios, como o aumento da qualidade de vida e aumento do tempo livre do desenvolvimento da doença. Em contrapartida o único 
ponto negativo é o custo da implementação das medicações. Dessa forma, é vexatório que ao menos seja cogitada a não implementação, já que, a 
vida humana e a manutenção de sua qualidade não podem ser precificadas.

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sua inclusão aumentaria as possibilidades de prescrição aos médicos na tentativa de aumentar a 
sobrevida do paciente

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Anastrazol, Positivo: Efetividade , Negativo: Efeitos Colaterais

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como paciente Oncológico,  alguns medicamentos podem salvar nosss vida, pq nos proporciona 
qualidade de vida à mais!!

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, zoladex, anastrozol, Trastuzumabe, exemestano., Positivo: Qualidade de vida diante à doença, pois me 
proporcionou um período mais longo sem metástase. , Negativo: Somente alguns calorão, e problemas ósseos. 
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24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer medicamento, produto que traga alívio ou benefício deve ser incorporado ao SUS, claro 
obedecendo as normas de segurança. Porque qualquer tentativa que traga algum benefício é melhor que nada, mesmo que ainda esteja em 
avaliação.

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uma alternativa valiosa para tratamento. 

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, SUS servindo com competência a população brasileira

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque é um medicamento que possui eventos adversos mais brandos do que os outros utilizados 
em tratamento para câncer, o pior evento adverso é a diarréia, mas acontece só no primeiro ciclo e é bem previsível, então dá para administrar 
antidiarreicos nos primeiros sintomas. Os pacientes começam a apresentar melhora mais rápida e por esses motivos o paciente tem uma melhora 
na sua qualidade de vida e fica mais ativo e consegue lidar mais com o emocional durante essa fase que comumente o paciente fica abatido, 
estando mais ativo e com o psicológico melhor o paciente obterá melhores resultados no tratamento.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Verzenios (abemaciclibe), Positivo: O principal é o bem-estar visual da pessoa, ela diz se sentir melhor, 
está mais sorridente, com mais esperança que isso irá passar, consegue voltar para suas atividades e focar nelas, além da felicidade de algumas 
pacientes por não perder cabelo como nas outras terapias, elevando a auto-estima também., Negativo: Pacientes não atentos aos primeiros sinais 
do evento adverso diarreia sofrem durante o início do tratamento., Dificuldades: Não percebi dificuldades., Facilidades: É um comprimido via oral 
bem sinalizado da dosagem, e como a via oral é uma das principais ao se analisar todos os medicamentos disponíveis, ela é bem aceita pela maioria 
dos pacientes.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ciclofosfamida, doxorrubina, vincristina e prednisona., Positivo: Conseguiu terminar a terapia e 
voltar ao seu estado normal., Negativo: Total queda de cabelo, inchaço, enjoo, mal-estar, fraqueza, palidez, entre outros eventos adversos que 
impossibilitavam de realizar qualquer atividade nos dias da quimioterapia, chegando até a escutar que seria melhor morrer logo do que passar por 
aquela situação.
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24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Já perdi alguns failiares para o Cancer, incluindo o de Mama. O possibilidade de ter um tratamento 
quiomioterapico Oral que não agrida o paciente como os convencionais é um acalando para o paciente e seus familiares. Pois o diagnostico adoeçe 
toda a familia. Embora o custo do tratamento oral ser bem mais oneroso ao SUS, temos que olhar o ""todo"", pois um tratamento convencional tira 
o trabalhador (paciente) e muitas vezes se extende aos familiares do trabalho formal..diminuindo assim a arrecadação do INSS.  "

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto maior as opções de tratamento maior a chance de sucesso 

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Verzenios, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Produto importante para o tratamento de cancer de mama. Traz qualidade de vida para paciente

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essa é uma doença que a vários anos não temos novidades para esta patologia, e as pacientes 
merecem ter o benefício de ser tratadas da melhor maneira possível e com que os convênios estão tratando-a.

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Unica forma de dar acesso a populacao.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Verzenios em tratamento para câncer de mama avançado/ metastático , Positivo: lentidão 
acentuada  na progressão da doença, Negativo: nenhum, Dificuldades: nenhum, Facilidades: nenhuma

3ª - Não

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ibrance e letrozol, Positivo: Boa evolução no tratamento e poucos efeitos colaterais, Negativo: Nenhum, 
Dificuldades: , Facilidades: Poucos efeitos colaterais e ser de ingestão oral

3ª - Não

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sao muito caros , 

2ª - Não

3ª - Não
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24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho super importante incorporar medicamentos que ajudam pessoas com doenças agrecivas, como 
câncer. Acho que as pessoas precisam ter acesso e poder de escolha. A partir do momento que esse acesso é limitado as pessoas ficam impedidas 
de optar. Portanto, se existe um medicamento capaz de salvar vidas e curar as pessoas acometidas por essa doença, eu acho super válido que o 
estado disponibilze o medicamento de modo a atingir todas as classes sociais.

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma medicação que consta no ROL da ANS e considerando a universalidade da saude no Brasil, não 
há porque nao incorporar uma medicação tao importante para uma patologia tao prevalente, para que a mulheres no canal publico tenham acesso 
também. Inibidor de ciclinas, Verzenios, possui dados cientificos e clinicos robustos de forte impacto de sobrevida global e livre de progressão da 
doenca. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Verzenios, Positivo: Aumento de sobrevida, qualidade de vida e saude., Negativo: Nada a declarar., 
Dificuldades: Sem dificuldades. , Facilidades: Oral, medicação administrada em casa.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: nao aplicavel, Positivo: nao aplicavel, Negativo: nao aplicavel

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que apesar do aumento do custo para o SUS, a incorporações destes medicamentos 
facilitará o acesso de mulheres pobres ao tratamento do câncer avançado. Mulheres com mais recursos e que possuem convênio conseguem o 
tratamento de forma mais rápida e quando o convênio nega tem mais facilidade em buscar seus direitos através da justiça.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Paclitaxel 150 mg e Tratuzumabe, Positivo: Estes produtos foram utilizados no tratamento adjuvante para evitar a 
volta da doença, ainda estou em tratamento até agora está tudo bem., Negativo: Os efeitos colaterais na pele que ficou muito ressecada, a queda 
quase que total dos cabelos e muito comprometimento cognitivo durante o tratamento, além de afetar a saúde mental.

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pela melhoria do tratamento aos pacientes., 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio , Rádio, Hormônio Anastrozol, Positivo: Melhor resposta ao tratamento., Negativo: Reações adversas 

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Desejo a todas as mulheres que passam por esta doença que tenham o melhor tratamento, pelo 
direito à vida e à saúde.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclib (kisqali), Positivo: Minha esposa sentia dores terríveis, mal andava. Depois do uso da 
medicação ela precisa de cuidados mas as dores sumiram quase completamente. Anos antes quando teve câncer pela primeira vez acompanhei seu 
tratamento e ela ficou muito mal. Esteve hospitalizada e muito fraca. Desta vez, apesar de estar mais avançado tem sido melhor lidar com a 
medicação., Negativo: A imunidade baixa, principalmente em tempo de covid, dá muito medo. Ela sente fraqueza, cansaço, náuseas e manchas na 
pele não podendo mais tomar sol, Dificuldades: O acesso. Tivemos que entrar na justiça. Isso é desgastante e incerto de que vai conseguir., 
Facilidades: fácil de tomar sem ter que sair de onde a gente mora até um hospital ou clínica uma vez que moramos no interior do estado. 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Minha esposa passou anos antes por cirurgia, quimioterapia (vermelha) e radioterapia., Positivo: 
controle da doença, diminuição das dores, Negativo: ter que conviver com náuseas e cansaço
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24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é estimado que 35% dos casos de diagnósticos são realizados em casos já avançados, devido a 
grande parte da população não ter acesso a esse tipo de informação, bem como plano médico para tal, e isso acomete grande parte das brasileiras 
que poderiam ter suas expectativas de vidas aumentadas! , 

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou uma mulher de 82 anos, usuária do SUS e posso ter necessidade deste tipo de tratamento Assim 
como minha prima precisou 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Letrozol, Positivo: A doença estacionou , Negativo: A doença ficou estacionada por pouco tempo.

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se vai ser bom pros pacientes tem que ter os remédios.

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nós todos portadores de Câncer, e como contribuinte de impostos temos direito a uma melhor 
condição de vida, medicação pode salvar vida de muitos pacientes.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia com Paclitaxel, Positivo: Estou em tratamento, Negativo: 

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ter ca mama metastático é não ter alta do tratamento. Ou seja, não terá prazo para terminar o 
tratamento, e quando ele não funciona mais, a doença avança e começa outro e assim por diante. A cada mudança de tratamento, existe uma 
tendência de funcionar cada vez menos e causar mais toxicidade ao corpo. Muitas vezes, eles nem funcionam e as trocas são cada vez mais 
constantes, nem dando tempo para o corpo se recuperar. Essas medicações inibidores de ciclina (abemaciclibe, ribociclibe e palbociclibe) 
aumentam muito o tempo que terapias menos agressivas funcionam, permitindo viver mais e com qualidade de vida. Essas novas tecnologias são 
considerados um dos grandes avanços em décadas para câncer de mama metastático hormonal. Diante disso, não podemos negar o direito à vida 
de pessoas que não tem acesso a planos de saúde ou quem não possa pagar por essas medicações. , 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Eu trato de câncer de mama metastático a 7 anos, já fiz inúmeros tratamento ao longo desses 
anos. Antes do abemaciclibe, eu fiz 4 tratamentos mal sucedidos em que a doença estava avançado e já quase perdendo controle. Há 9 meses eu 
iniciei o tratamento com abemaciclibe e a doença foi controlada e algumas metástases diminuíram. Aumentando meu tempo e qualidade de vida., 
Negativo: Eu tive alguns efeitos colaterais que foram controlados com manejo de alimentação e mudança de alguns hábitos. Não foi nem 
necessário diminuir a dose da medicação. , Dificuldades: Dificuldade com efeitos colaterais que conseguiram ser controlados., Facilidades: As 
facilidades no uso do medicamento foram o uso ser oral sem necessidade de ir a clínica, menor risco de infecção e menor risco de contrair corona 
vírus por evitar sair de casa. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxotere, herceptim, pertuzumabe, tamoxifeno, tdm1, neratinibe, xeloda, doxorrubicina lipossomal, zoladex, 
navelbine, eribulina, gemzar, cisplatina. , Positivo: Resultados positivos são mais tempo de vida e com qualidade. Controle e diminuição das 
metástases., Negativo: Queda de cabelo, diarreia, prisão de ventre, ressecamento da pele, queda da imunidade, diminuição de libido, cansaço, 
dores nos ossos.
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24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pessoas carentes precisam ter acesso. 

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha mãe não teve a chance de um tratamento adequado no SUS justamente pelo fato que os 
remédios que estavam disponíveis era só em hospital particular ou em plano de saúde.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Minha mãe tomou o Predinisona, dexametasona, fez radioterapia e quimioterapia branca., Positivo: 
Os remédios aliviava as dores dela., Negativo: .

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "eu gostaria que tivesse uma investigação aprofundada ,em relação ao diagnostico , pois tudo que é 
feito é o básico do básico, fazendo com que  a cura  seja algo muito distante de quem precisa , e quer se tratar, porem os médicos pedem exames 
básicos ,e parece tudo ser um ""tratamento paliativo"" ,ja quem tem condições dispõe de muitas alternativas pra saber tudo sobre a doença e tratar 
corretamente a doença ., eu mesma ate hoje não tive o pedido de pet scan pois minha medica não acha necessário , embora sei que o mesmo é 
muito importante pra saber a extensão da doença em todo o meu organismo "

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já tratei um câncer. É desumano impedir que pacientes tenham acesso a medicamentos que podem 
significar vida dentre tanto sofrimento.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin, Positivo: Estou aqui, não é? Há 4 anos curada e lutando pelo mesmo direito para outras pacientes., 
Negativo: Nenhum 

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Avanços em medicação precisam ser oferecidos aos pacientes que dependem dessa evolução.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterápicos, Positivo: Estou curada já 11 anos, Negativo: Efeitos colaterais esperados

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não sei., Positivo: , Negativo: 

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Radioterapia, Positivo: , Negativo: 
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24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os medicamentos que possibilitem o controle ou cura da doença são responsabilidade do 
Estado.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno e letrosol, Positivo: Sem reação adversas, Negativo: Não tive resultado negativo

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, os medicamentos ja comprovaram ter eficácia no tratamento

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se trata de uma tecnologia melhor deve ser incorporado

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Infelizmente muitos que desenvolvem.o câncer morrem por falta de tratamento adequado.

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ganhi de sobrevida significativo. Mas devido a custo elevado, definir critérios para uso: idade, 
volume de doença..

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hormoniotetapia, quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Salva vidas, prolonga vidas de mães, pessoas que são importantes para alguém, que sofrem de 
câncer metastático! Já deveria estar sendo estudado pra adjuvancia, isso sim! Hehehe

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe! Maravilhoso!, Positivo: Aumento do tempo de sobrevida!, Negativo: Algumas vezes 
pacientes ficaram com anemia! , Dificuldades: Autorização na medicação! A única dificuldade , Facilidades: Posologia fácil!

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tamoxifeno, anastrozol… , Positivo: , Negativo: 

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A constituição federal  em seu artigo 196 diz: que a saúde e direito de todos e dever do estado., , 

2ª - Não

3ª - Não
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24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho familiares com câncer, acompanho a luta diária deles, a dedicação de todos os funcionários do 
Hospital Amaral Carvalho de Jaú e a necessidade das medicações para garantir a vida deles.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Mesilato de Imatinibe, Positivo: É o q mantém meu pai estável há 6 anos, Negativo: 

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É importante para o tratamento das pessoas com poucas ou nenhuma condição financeira. 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essencial para sobrevida do paciente matastatico , controle da doença 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno , anastrozol, Positivo: Reemissão da doença, Negativo: Os colaterais que qualquer medicamento causa , 
no caso menopausa , calor , dor nas articulações

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes do Sus têm direito e merecem ter acesso a todo tipo de medicação que  proporcione mais 
tempo de vida. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptin e Perjeta, Positivo: Sobreviva com qualidade, Negativo: Nenhum 

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vai salvar muitas vidas

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Uso o anastrozol e zoladex, Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Em virtude da visível melhora da minha mãe, após o início do uso dos inibidores de ciclina. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: ABEMACICLIBE , Positivo: Antes do tratamento minha mãe tinha dores que a incapacitavam para o 
trabalho, depois de dois meses já não havia mais nenhum sintoma incapacitante do câncer. , Negativo: Nenhum resultado negativo, mesmo com os 
efeitos colaterais que duraram menos de um mês, ainda assim sua condição de saúde tornou-se muito melhor depois do tratamento. , Dificuldades: 
A dificuldade enfrentada no primeiro mês com os efeitos colaterais foram superadas com a medicação adjuvante que fez sumir os efeitos colaterais 
em pouquíssimo tempo.  , Facilidades: O fato de ser quimioterapia oral, pode ser administrado em casa, sem necessidade de internação em 
hospital. 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Bloqueadores hormonais  , Positivo: Eles diminuíram as taxas de estrogênio, que alimentava o 
câncer.  , Negativo: Não houve resultado negativo. 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque são essenciais para os pacientes e assim todas as pessoas podem ter acesso.

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mulher com câncer de mama usuária do SUS que necessita de acesso a medicina personalizada para 
obter tratamentos mais eficazes, melhorar a qualidade de vida e o bem-estar.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Arimidex, Positivo: Positivo e eficaz , Negativo: Nenhuma , Dificuldades: Preço, Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Arimidex, Positivo: Eficaz e positivo, Negativo: Não teve

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes teriam oportunidade de sobreviver com o uso deste medicamento uma vez que os 
medicamentos sao muito caros

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Por ser uma quimio oral e eficaz no tratamento, Negativo: Menos efeitos colaterais ao ser 
usado, Dificuldades: Nao tive dificuldade no uso do abemaciclibe, Facilidades: O paciente pode usar a qualquer lugar de acordo com o horario 
estabelecido

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ralavel, Texol, Positivo: Excelente com o taxol, Negativo: Efeitos colaterais

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É direito do povo receber tratamento adequado às suas necessidades 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Câncer de Mama acomete e mata muitas mulheres em todo o Brasil. Existem perfis mais agressivos 
ou graves de câncer de mama, como é o caso da doença avançada ou metastática. Essa classe CDK de medicamentos já demonstrou inúmeros 
benefícios de eficácia, segurança e qualidade de vida, como é o caso do succinato de ribociclibe que se destaca no quesito sobrevida global, 
trazendo benefício real para as pacientes poderem viver mais e melhor. Proporcionar saúde pública para essas mulheres é fundamental para suas 
vidas, de seus familiares e também para o país, visto que grande parte das mesmas se encontram em idade economicamente ativa e contribuem 
com a sociedade como um todo. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Fulvestranto, Positivo: , Negativo: 

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia oral, Positivo: , Negativo: 

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda mulher com câncer de mama deve ter muito apoio...pq não é fácil passar p essa doença.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrazol, Positivo: Ainda em tratamento., Negativo: Muitas dores., Dificuldades: Ate o momento somente dores 
articulações.A, Facilidades: Todas para cura definitiva.

3ª - Não

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mulheres com câncer de mama já sofrem demasiadamente com a doença.As medicações custam 
caro e grande e parte das pacientes não tem condições financeiras de arcar com o tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, radioterapia,tamoxifeno, Positivo: Cura do câncer e processo de remissão, Negativo: Tamoxifeno tem 
efeitos colaterais como os fogachos,náuseas...
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24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A utilização de um medicamento de ponta como abemaceclibe deve ser um direto de toda mulher. 
Por isso a necessidade de ter esse tratamento pelo SUS.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaceclibe (Verzenios), Positivo: Melhora na qualidade de vida, Negativo: Não tive nenhum resultado negativo 
com o uso do abemaceclibe, Dificuldades: Não tive nenhuma dificuldade, Facilidades: Por ser um tratamento oral, facilita muito a vida do paciente 
que pode fazer uso em sua residência

3ª - Sim, como paciente, Qual: Femara, zoladex, zometa, Positivo: O tratamento em conjunto me fornece qualidade de vida e esperança no 
tratamento, Negativo: Não tive experiência negativa

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que auxilie no tratamento do câncer precisa ser disponibilizado para TODA a população.

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito importante garantir protocolos mais atualizados, garantindo uma melhor ou maior vida e/ou 
sobrevida. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Crizotinib, Positivo: Melhor qualidade de vida; menos efeitos colaterais, comodidade de tomar 
medicamentos em casa, maior eficiência no combate a doença., Negativo: Aquisição. Custo muito alto., Dificuldades: , Facilidades: Possibilidade de 
tratamento menos agressivo. 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia convencional e radioterapia, Positivo: , Negativo: Mais agressivas ao organismo. 
Muitos efeitos colaterais negativos. 

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Será um medicamento mais eficaz no tratamento do câncer de mama

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Positivo: Pouca, Negativo: Nenhuma

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existem uma grande demanda por pessoas que necessitam dessa medicação e não tem condições 
financeiras de adquirir.

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Td q for para mudar a condição de vida do paciente e contribuir para a evolução no tratamento  
deve ser colocado em prática 

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas temos o direito a ter o melhor tratamento.

2ª - Não

3ª - Não
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25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Examestano, Positivo: , Negativo: 

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as formas de tratamento adequadas devem ser disponibilizadas

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol, Positivo: Ajudou a cura do câncer de mama, Negativo: Nenhum

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque existem muitas pessoas necessitando do tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se a eficácia na qualidade de vida, não podemos permitir que apenas quem tem condições 
financeiras tenham acesso a tal benefício,pois a enfermidade acomete a todos os níveis sociais.

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Bom Dia Sou paciente oncologica keddima moro em MT tenho 31anos hoje. , Na época qndo iniciei 
tratamento eu tinha apenas 24, hj faço uso de uma medicação cara que não tem no SUS Alem de sofremos c doenças.. temos ainda que sofrer 
psicológico só de saber q essa doença não espera e SUS não proporciona essa medicação já ficamos apurados pensando no dia do amanhã. ??????

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno e anastrozol, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: De não ter no SUS e eu ter comprar, Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 

25/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Câncer de mama é muito prevalente e as mulheres são as provedoras, cuidadoras das famílias e 
podem se curar com tratamento. Precisamos detectar precocemente e tratar. 

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento aprovado, deve fazer parte do rol do SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Esses da consulta , Positivo: Redução do tumor, Negativo: Os efeitos esperados de uma quimioterapia , Dificuldades: 
Não tive, Facilidades: O uso e os resultados 

3ª - Não
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25/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os medicamentos via oral para combater o câncer deveriam automaticamente entrar no roll assim 
que aprovados pela Anvisa. 

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos liberar cada vez mais as opções de tratamento.o câncer não espera , só quem passa por 
isso sabe o qto e difícil.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: AC, taxol, carboplatina, Eribulina, abraxane,xeloda, Atezolizumabe,docetax e agora veneralbine e gentabicina, 
Positivo: Nenhuma, até agora a minha doença só progrediu tenho CATN, Negativo: A não estabilidade da doenca

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os cidadão devem ter o direito de prolongar sua vida e melhorar sua qualidade de vida 
durante o tratamento, até mesmo para se manterem pessoas ativas e contribuindo com a sociedade, já que a previsão é de que o aumento de 
diagnóstico de câncer irá aumentar muito nos próximos anos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol + Leuprorrelina, Positivo: Controle da doença , Negativo: Muitos efeitos colaterais, má qualidade de vida 
impossibilitando para o trabalho e impossibilidade de regressão da doença.

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Câncer é uma doença devastadora, ela não dá sinal, muito perigosa e é um tratamento muito caro, 
desde os medicamentos até a a alimentação, a grande maioria não tem condições de arcar com estes custos, as vezes morre por falta destes 
recursos. Por isto acho importante o SUS fornecer todo o tratamento.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Eu passei por está experiência, graças a Deus tenho um plano de saúde, ainda assim há medicamentos que o plano 
não quer cobrir, só mediante a liminar. Eu passei por está experiência de precisar tomar medicamentos e o plano negar, é uma angústia. Então é de 
suma importância o SUS fornecer estes medicamentos., Positivo: Não tive está experiência., Negativo: Não tive está experiência., Dificuldades: , 
Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Injeção para aumentar imunidade é quimio oral., Positivo: Não sei responder, Negativo: Não sei responder

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Em alguns tratamentos oncológicos a medicação é muito cara, e a maioria da população não tem 
condições de arcar com o tratamento.

2ª - Não

3ª - Não
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25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Inicialmente vida não é algo precificável. vida não tem preço e segundo o atr. 5 de nossa 
Constituição ""Todos são iguais perante a lei, sem distinção de qualquer natureza, garantindo-se aos brasileiros e aos estrangeiros residentes no 
País a inviolabilidade do direito à vida...""  Se vamos entrar neste caminho já que o discussão é o aumento de gastos do SUS:, , 1. Não são todas as 
mulheres que tem ou terão a doença que poderão seguir este tipo de tratamento;, , 2. Para aquelas que poderão fazer o uso de tais medicamentos 
terão mais qualidade e sobrevida. Como relatado em relatório uma das pacientes continua levando sua vida normalmente, o que significa que pode 
continuar a gerar receita para o governo se permanece trabalhando além de que mulheres que vierem o óbito pela doença por não terem recebido 
o tratamento mais adequado para tipo e estágio do câncer passam a gerar custo para o governo uma vez que o mesmo terá que pagar pensar para 
cônjuge e/ou filhos."

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É  muito importante que todas as mulheres,  independente da condição econômica,  tenham acesso 
a tratamentos mais avançados.  O direito à vida, um direito fundamental previsto na nossa CF/88, deve ser estendido a todas as brasileiras. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Inibidor de aromatase , Positivo: Controle da doença , Negativo: Riachos.

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho que deve ter tratamento as pacientes proximo a suas residencias nã mandando p longe pois 
é muito sofrido.

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para todos ter acesso a medicação sem precisar lutar na justiça.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Kisqali succinato de ribociclibe, Positivo: Diminui o tumor, Negativo: Só nos primeiros dias  vômitos, diarréia, 
Dificuldades: Falta de apetite, Facilidades: Por ser comprimidos posso tomar em casa

3ª - Não

25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes usuário do SUS não tem condições de pagar particular

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Avastim , Positivo: A paciente foi curada , Negativo: Não tive , Dificuldades: Efeito colateral, 
Facilidades: A facilidade que é gratuito 

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado ao SUS pois grande parte dos pacientes tem poucas condições financeiras.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: O benefício maior e aumentar a espectativa de vida de pacientes oncológicos , Negativo: Os 
medicamentos possuem efeitos colaterais bem desagradáveis e os procedimentos nos deixa limitados., Dificuldades: A dificuldade se dá pelo valor e 
os efeitos colaterais., Facilidades: Nenhuma facilidade

3ª - Sim, como paciente, Qual: Remédio para enjôo e antialérgico, Positivo: Ao usar como profiláticos amenizava os sintomas, Negativo: Efeitos 
colaterais
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25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente oncológica e seu como é importante ter todas as opções para se, Viver melhor 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe , Positivo: Controlou minha doença durante 9meses, Negativo: Não tinha efeitos colaterais relevantes , 
Dificuldades: Sem dificuldade , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Hoje tomo uma droga experimental Selpercatinib que tem me ajudado a, Controlar o CA ha mais de 1,5anos, 
Positivo: Doença sob controle , Negativo: Alguma diarreia 

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, São medicações caros que a maioria das pessoas em tratamento não podem pagar.

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estamos no século XXI. Não podemos ignorar o avanço da medicina. A cada dia teremos novos 
medicamentos com mais eficácia e menos efeitos colaterais., Tratamento oncológico “tradicional” por muitas vezes incapacita o paciente de exercer 
seu trabalho e gerar ganhos para si e para a sociedade. , Medicação intravenosa requer hospital, equipe médica, enfermagem, medicações extras 
para tentar minimizar efeitos colaterais. Além de debilitar o paciente e causar internações e interrupções frequentes do tratamento, levando a 
óbito mais cedo do que deveria. , Se existem opções com eficácia, menos efeitos colaterais, e opção de medicação em casa desonerando o hospital, 
o estado deve optar por essa alternativa como primeira via., Não é questão de impacto financeiro. Eu já fiz uso de medicações infinitamente mais 
caras com internações longas. , É questão de honestidade e empatia pela vida do outro. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: Resultado incrível logo após os três primeiros ciclos. Pet scan zerado! Controle da doença por 
22 meses.  Poder fazer minhas atividades do dia a dia, trabalhar, viajar, viver. Considerar o câncer uma doença crônica e conviver com ela. Não ficar 
refém da quimioterapia intravenosa. , Negativo: Precisar interromper o tratamento uma vez ou outra por neutropenia. Sem infecção durante o uso 
do palbociclibe. , Dificuldades: Não me lembro de dificuldades, muito pelo contrário. , Facilidades: O uso do palbociclibe me proporcionou um 
sentimento de segurança no tratamento, sem queda de cabelo e com autonomia da minha própria vida. Sem agenda hospitalar. Podendo trabalhar 
no escritório, viajar, encontrar amigos. Sem náusea. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Já tinha passado por uns 7 protocolos. O anterior ao Palbociclibe era Carboplatina AUC-4 D1 (redução de dose por 
toxicidade) + Gencitabina D1 q2w (omitido D8 por neutropenia G4), Positivo: Controle da doença por um período. , Negativo: Cardiopatia (arritmia, 
taquicardia, pressão alta). Queda de cabelo, internações frequentes, diagnóstico de sepse, náusea 24 horas por dia, e idas semanais ao hospital 
para receber a quimioterapia intravenosa. Além de doses altas de corticoide. 
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25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A paciente de câncer de mama atendida pelo SUS merece ter acesso a toda forma de tratamento e 
medicamentos que uma paciente de rede privada tem acesso. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Fauldoxo 2mg/ml, Genuxal 1000 mg, Onicit 0,05 mg/ml, tarvexol 6 mg/ml, Positivo: , Negativo: Não tive efeitos 
colaterais

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todos tem que ter um tratamento inovador, todos precisam ser cuidados da mesma forma 
é uma questão de equidade

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento foi incorporado rol ANS importante igualdade de acesso de saúde íntegral

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe, Positivo: Diminuição de tumores após metástase de câncer mamario, Negativo: 
Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Ser quimioterápico oral

3ª - Não

25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nem todo mundo tem plano de saúde e dinheiro para o tratamento

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito importante para o SUS e as mulheres

2ª - Não

3ª - Não
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25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, E um avanço diante de um tratamento tão difícil, que pessoas em situação de vulnerabilidade 
tenham acesso a esses medicamentos. É um direito de todos terem saúde, cuidados e prevenção.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: , quimioterapia vermelha, uma vez por mês., Quimioterapia branca semanal com taxol (paclitáxel), docetaxel. E agora 
tamoxifeno-Hormonioterapia. Recentemente passei pela cirurgia de mastectomia radical direita, com esvaziamento da axila direita., , , 
https://youtu.be/VdfnmMXRY_w, Positivo: Tive uma resposta positiva ao tratamento, vou continuar até o fim para ser diagnosticada CURADA., 
Negativo: Tratamento muito agressivo. Gera muitos efeitos colaterais negativos no organismo, além dos riscos de efeitos colaterais tardios. Muita 
enxaqueca, dores pelo corpo, dor nos ossos. Dentes e unhas escuras de tom amarelado ou marrom, se quebrando. Perda de memória, raciocínio 
lógico comprometido, outros órgãos do corpo afetados como visão, garganta, nariz, região íntima, pele ressecada ao extremo entre outros.

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É fundamental que aprofundem as pesquisas, bem como o tratamento seja inserido no SUS. Se há 
oncologistas defendendo o tratamento e relatos positivos de pacientes, que a Conitec escute-os e reconsidere a decisão. Na qualidade de cidadão, 
apoio a inclusão do tratamento no Sistema Único de Saúde. Obrigado.

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos têm direito aos avanços da medicina.  

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existe vida em nós, pacientes com câncer 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxol e capecitabina, Positivo: A possibilidade de receber tratamento pelo SUS tem me mantido viva , Negativo: Se 
faltar acesso as possibilidades existentea de tratamento morremos não de câncer mas por falta de tratamento
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25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que traga benefícios aos pacientes deve ser oferecido, seja pelo SUS ou planos de saúde.

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser medicação de suma importância no tratamento do câncer de mama, deve sim ser 
incorporado ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, ter todas as consulta 

2ª - Sim, como paciente, Qual: cirurgia de útero , Positivo: otima, Negativo: Nei uma, Dificuldades: Nei uma, Facilidades: bom

3ª - Sim, como paciente, Qual: remédios , Positivo: otima, Negativo: o tempo de menhorar 

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Penso que todas as estrategias capazes de beneficiar o tratamento e manutencao da saude devem 
ser socializadas.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxiceno, Positivo: Reducao do nodulo, Negativo: Efeito colateral, gerou outra patologia Neuropatia.

26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, AUUXUD

2ª - Sim, como paciente, Qual: SKASSHZ, Positivo: yzyz, Negativo: hyYXYZYU, Dificuldades: Hsysyyyxh, Facilidades: uayfiXxjc

3ª - Sim, como paciente, Qual: HZHX, Positivo: ZZHZHS, Negativo: WYZYAAD

26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Odkborhrjrhr

2ª - Sim, como paciente, Qual: Kdjdijririrh, Positivo: Laoajii, Negativo: Koeheirh, Dificuldades: , Facilidades: Odhdirhrj

3ª - Sim, como paciente, Qual: Uiii, Positivo: Indiquei, Negativo: João

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes precisam ter acesso a todas as possibilidades de tratamento

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio vermelha AC ( sou  paciente com convênio) , Positivo: Interrupção do crescimento do tumor e  da aderência à 
glândula (estou em início de QT), Negativo: Enjôo, fraqueza.
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26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Isso permite que todas as mulheres possam ter acesso e tratamento, independe de classe social. 

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, SUS! E vida!

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Terapias em centros de reabilitação!, Positivo: Salvam vidas!, Negativo: Tempo insuficiente nos 
atendimentos de reabilitação. , Dificuldades: Tempo insuficiente!, Facilidades: Agendamento 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Centros reabilitação!, Positivo: Boa evolução!, Negativo:  Tempo insuficiente!

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicametos de alto valor aquisitivo. 

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Gostaria que todas as pacientes tenham a oportunidade de se beneficiarem de um medicamento que 
me faz viver tão bem, que controlou minha doença e me permite viver a vida não apenas “sobreviver”

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Controle da doença, ausência de dores, qualidade de vida, Negativo: No início do tratamento 
tive diarreia e fadiga que com o passar do tempo e alimentação adequada foram controlados, Dificuldades: No início do tratamento tive diarreia e 
fadiga que com o passar do tempo e alimentação adequada foram controlados, Facilidades: Usar medicamento em casa, 1 comprimido pela manhã 
e 1 noite. Pouca quantidade de medicamento pra ingerir, não sofrer picadas nas veias que já são tantas em decorrência da doença. Outro ponto 
positivo é que não vai preciso sair do trabalho pra fazer uso da medicação o que facilita muito, já que, nenhum empregador gosta que o funcionário 
se ausente tanto do trabalho o que acaba ocasionando muitas demissões, infelizmente.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Já usei anastrozol e tamoxifeno além de quimioterapia convencional , Positivo: Melhor qualidade de vida além da 
doença controlada. Consigo trabalhar e viver bem, ou seja me mantém produtiva, não “sobrevivendo”, Negativo: No início do tratamento tive 
diarreia e fadiga que, após 3/4 meses, com alimentação adequada e, Exercícios físicos esses efeitos colaterais melhoraram muito. Tenho uma ótima 
tolerância ao medicamento abemaciclibe

26/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos tem direito ao melhor tratamento existente

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: Melhora do quadro inicial, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Preço do medicamento, 
Facilidades: Ser oral e 1X ao dia

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Positivo: Melhora do quadro inicial, Negativo: Nenhum 

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

Página 165 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda ferramenta contra essa doença e valida e significativa., Esperança de cura e longevidade.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, radioterapia e Hormonioterapia ( Anastrozol)., Positivo: Doença controlada até a presente data , 
Negativo: Desconfortos, efeitos colaterais desanimadores.

26/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devemos ter direito a Vida! Devemos lutar até o último momento.

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As mulheres usuárias do SUS devem ter acesso aos mesmos medicamentos das mulheres com planos 
de saúde.

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estou usando o abemaceclib liberado pelo meu convenio,e já tive um pequeno resultado na 
diminuição de nódulo , e importante ser liberado pelo SUS Por que é uma medicação forte q traz resultados

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaceclibe, Positivo: Redução do nódulo, não tem tanto sofrimento, não cabe o cabelo é consigo ter uma vida 
normal , Negativo: Sinceramente, não vi nenhum lado negativo dessa medicacao, Dificuldades: Não tive dificuldade até agora, tomo ele desde 
junho , Facilidades: Poder fazer o tratamento em casa, não precisa tomar outros remédios sem náuseas,  prático 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol, Positivo: E prático por ser comprimidos, Negativo: Nenhum

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essencial como politica publica de saude que todas tenham acesso ao tratamento e vida longa e 
digna ! 

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito simples,tudo que houver de melhor em se tratando de ciência,e ou tecnologia,medicamento 
que proporcione a melhora do paciente,e seu bem estar deve-lhe ser fornecido pelo SUS....

2ª - Não

3ª - Não
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26/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as pessoas tem direitos iguais, ou pelo menos, deveriam ter

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Fiz tratamento e sei à importância de todos os avançados para o tratamento. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ñ sei o nome fiz tratamento à 12anos , Positivo: Fiquei curada , Negativo: 

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS precisa evoluir precisamos de exames e medicação...nossa família nos quer vivos

2ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia , Positivo: Ótima , Negativo: Tempo, Dificuldades: Difícil na hora de sair a quimioterapia , Facilidades:  
Médico bons

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos dos governos mais atenção nessa doença, ela não espera

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devido a baixa renda da população no geral

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não lembro, Positivo: Rapidez, Negativo: Demora para avaliar, Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não lembro, Positivo: , Negativo: 

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Equidade entre os sistemas de saúde privado e público. O medicamento ribociclib é muito superior 
ao tratamento disponível atual e também aos demais da classe.

2ª - Não

3ª - Não
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26/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "A Constituição Federal assegura a dignidade da pessoa humana, redução das desigualdades sociais, 
promoção do bem de todos, que não haverá ""pena de mortes"" ou ""penas cruéis"", garante a saúde, assistência aos desamparados etc. A 
dignidade da pessoa humana abarca tudo isso, na minha concepção. O sentimento de insignificância que acomete um indivíduo que necessita de 
uma medicação que existe para sobreviver fere flagrantemente a dignidade da pessoa humana. Você como cidadão brasileiro, defensor de sua 
pátria se vê ignorado por ela. Pátria mãe gentil!! "

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: O câncer regrediu., Negativo: A experiência negativa é ver que, ainda com o sucesso da 
medicação, existe restrições políticas ao seu uso para a maior parte da população. , Dificuldades: Na época, a Anvisa não havia autorizado seu uso 
pelos planos de saúde.  Algo burocrático, que não recordo bem. Necessitei ingressar com uma Liminar na Justiça para que o Plano de Saúde 
cobrisse. Também não tinha condições de comprá-lo, na faixa de R$20.000,00, um frasco. Um por mês. O pior é que sobre esse valor incidia 
impostos exorbitantes. Isso dói demais. , Facilidades: Mais qualidade de vida, mais esperança, mais tempo de vida para que novos estudos 
científicos descubram outros medicamentos mais avançados. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno. , Positivo: Fiquei livre da doença mais anos. , Negativo: Que lembre nenhum. 

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamentos importantes para o tratamento, devem ser disponibilizados pelo SUS.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Mantenho-me bem., Negativo: Dores articulares.

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS deve atender com universalidade e principalmente em casos de doenças graves. Atendimento 
total a doenças da mulher. 

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer de mama mata muitas mulheres e devemos trazer tecnologias que possam nos salvar 

2ª - Não

3ª - Não
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26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha irmã está fazendo esse tratamento pelo plano de saúde e é muito bom e acho que todas as 
mulheres tem  direito a esse tratamento.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibe, Positivo: Os efeitos colaterais  são bem menores,  a pessoa pode ter uma vida normal, o 
tratamento é mais leve., Negativo:  Minha irmã ficou mais sensível emocionante, mais irritada., Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: O tratamento 
pode ser feito em casa, mais tranquilo.

3ª - Não

26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos têm direito ao serviço de saúde. Esse é o princípio do SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso à saúde. 

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu uso esse medicamento e foi negado pelo plano na primeira estância . Tive q entrar na justiça pra 
conseguir.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: Meu tumor diminuiu muitoe Sumiu do seio , Negativo: Nenhum. Efeito colateral apenas cansaço 
mas nada comparado a uma quimio tradicional , Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: A resposta positiva ao tratamento 

3ª - Não

26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo esforço pra garantir melhor qualidade de vida ao paciente oncológico é muito importante. Só 
quem passa por isso sabe como é sofredor. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Anastrazol, Positivo: Ajudou a diminuir metástase óssea,  mas não a ponto de inibir um 
desenvolvimento de um novo tumor ósseo., Negativo: Para alguns casos as células cancerígenas continuam se desenvolvendo  .

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Normalmente são muitos caros remédios para câncer.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, Positivo: Meu câncer está controlado, Negativo: Acredito que não estivesse tomando, o câncer não 
regridia., Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Ele é liberado pelo meu plano de saúde.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, radioterapia e cirurgia., Positivo: Melhora geral., Negativo: Nenhum

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda a chance de cura possível é muito bem vinda.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Protocolos R-Ice e R-Chop, Positivo: R-Ice houve a redução considerável do tumor., Negativo: R-Chop 
não houve melhora.
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26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos têm o direito de tratamento

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Paclitaxel e trastuzanabe , Positivo: A não reincidência, Negativo: Efeitos colaterais

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que esse tratamento tem que ser fornecido pelo SUS, vai ajudar muitos pacientes, p valor 
de cada remédio e muito caro para o paciente que já tem outros medicamentos para comprar e realizar o tratamento! 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol e Eligard , Positivo: A reação do corpo foi positiva no primeiro mês de Tratamento , Negativo: Alguns 
sintomas como insonia, calor, dor de cabeça, Dificuldades: Nenhuma dificuldade , Facilidades: O medicamento é  prático, vem em cápsulas,  so a 
injeção que é desconfortável,  mas não se compara a quimioterapia intra venosa

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Cintilografia, Biopsia Mamária, Ultrassonografia, Quimioterapia Vermelha e agora vou fazer branca p posterior 
Cirurgia..., Positivo: Ainda estou em Tratamento..., Atendimento impecável em Avaliação e Tratamento! Só Gratidão!, Negativo: Quimioterapia 
Vermelha com alguns efeitos colaterais desagradáveis! Queda de cabelo! Falta colocar a Touca Térmica para evitar a queda do cabelo!, 
Dificuldades: De uma forma geral o tratamento é muito humano e atencioso, não deixando de ser desagradável!, Facilidades: A facilidade de 
Tratamento, Atendimento e entrega de medicamentos são impecáveis! Excelente! 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Estou em tratamento contínuo... , Positivo: Estou esperando a CURA total!, Negativo: Somente os efeitos colaterais...

26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os medicamentos são caros e os pacientes não podem ficar sem os remédios. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Minha resistência..., Deus é maravilhoso. , Estou curada., Negativo: Não tive reação nenhuma , 
Dificuldades: Pegar no local que fornece o medicamento , Facilidades: Sou muito iluminada 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Nenhum, Positivo: Tenho muita Luz de Deus., Negativo: Nenhum 

26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, o acesso aos remédios deve ser universal, irrestrito, ainda mais na rede pública, em que as pessoas 
não tem condições financeiras de arcar com o custo do tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto maior a possibilidade de tratamento mais vidas poderão ser salvas.

2ª - Não

3ª - Não
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26/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento aprovado pela Anvisa deve ser implementado no SUS para que todas as pessoas, 
independente de classe social, possam ter acesso.

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento oral da oportunidades de uma qualidade de vida aos pacientes.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Faço uso do medicamento Abemaciclibe, Positivo: Total qualidade de vida e esperança de muitos anos de vida., 
Negativo: Não tive nenhum resultado negativo., Dificuldades: Precisei entrar com uma liminar para ter acesso ao medicamento., Facilidades: Um 
Pet Scan zerado, muitos sabem o que significa isso......

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Desonerar o paciente em um momento delicado , 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Exames diversos , Isso, ressonância magnética, punções , biópsia, , Positivo: Agilidade para avaliação médica, 
Negativo: Não houve nada negativo, Dificuldades: Não houve , Facilidades: Pronto atendimento demanda médica 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Rádioterapia, cirurgia , medicamentoS da Hormonioterapia, Positivo: Controle da doença , Negativo: Não tive

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma alternativa que melhora a qualidade de vida de mulheres com Ca de mama metastásico.

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tal ação permitirá o alongamento do tempo de vida com uma melhora na sua qualidade de vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Docetaxel, bloqueadores de HER2, bloqueadores de receptores estrogenicos e inibidores de aromatade, Positivo: 
Controle efetivo da patologia, manutenção da qualidade de vida através da manutenção da capacidade de trabalho e de convivência social., 
Negativo: Alguns efeitos colaterais subjacentes ao uso destes fármacos.

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A doença não espera

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Femara , Positivo: Diminuir chance de recidiva , Negativo: Nada

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Nenhum , Positivo: , Negativo: 

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser inserido no SUS, que é nosso maior aliado no tratamento completo para quaisquer tipos de 
doenças

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Ainda não notei, Negativo: Queda de cabelos
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26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se for para auxiliar no tratamento do câncer é muito bem vindo

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Minha mãe fez quimioterapia e radioterapia e retirada do seio esquerdo, Positivo: Ela conseguiu 
sarar, Negativo: Passou por muitos efeitos colaterais e ficou com braço esquerdo muito inchado pelo resto da vida

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Temos que dar acesso a todos.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Aromasin e Zoladex, Positivo: Boas respostas de não reincidência do câncer de mama ou metastases., Negativo: , 
Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Mastectomia bilateral, Positivo: , Negativo: 

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para possibilitar acesso das pacientes carentes aos medicamentos.

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Participo da pesquisa do ribociclibe

2ª - Sim, como paciente, Qual: Rlibociclibe, Positivo: Estou tomando a mais dd 1 ano e nao tive recidiva, Negativo: Nenhuma, Dificuldades: 
Nenhuma, Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol, Positivo: Nao tive recidiva, Negativo: Nenhum

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS tem que apoiar um paciente com câncer em todos os ângulos 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Anya 1 mg, Positivo: Ainda estou  em tratamento , Negativo: Em tratamento , Dificuldades: Tenho sentido calorões, 
Facilidades: De tomar só 1 comprimido

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É comprovada a eficácia da medicação no tratamento do Câncer de Mama metastático ou avançado, 
todas as mulheres têm direito a vida e essa medicação prolonga com qualidade a vida das pacientes.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Bloqueadores hormonais, Herceptin e Perjeta., Positivo: Resposta patológica e poucos efeitos colaterais durante seu 
uso. , Negativo: Toxidade cardíaca
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27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia e remédios orais, Positivo: , Negativo: Dores

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se os medicamentos aumentam a qualidade e o tempo de vida, o único argumento contrário é custo. 
Mas depois do que mostrou a CPI da covid, dinheiro é o q não falta no Orcamento do ministério da saúde. Falta honestidade., 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tive câncer de mama, recebi toda medicação, inclusive o Herceptin,,em 2013. No HCRP. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, e herceptin, Positivo: Com a graça de Deus e HCRP,estou curada., Negativo: Não sei se tive resultado 
negativo. Não tive dificuldade, fui monitorada o tempo todo durante o tratamento. Sem problemas não, sei ,se tive que tomar, tomei  ,sem 
problemas. , Dificuldades: Sem dificuldades, fora da rotina., Facilidades: Não sei. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrazol   ,V.O,., Positivo: Sem problemas ,no início d.o tratamento foi com tamoxifeno, e tive TVP  , Negativo: 
Nenhum. 

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamoxifeno, mamografia, cintilografia, tomografia , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Câncer de mama é uma doença que não escolhe idade, sexo ou classe social. Uma doença com 
desenvolvimento rápido se não tratado com urgência. Já perdi muitas amigas que estiveram comigo no meu tratamento. Pois já tive câncer d mama 
2 vezes, com apenas 26 anos.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que for aprovado pela medicina, tem que ser disponibilizado pelo SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, Positivo: O controle do câncer., Negativo: Os efeitos colaterais.

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo experimento é valido

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu penso que deve ser incorporado porque é um recurso adicional para tratamento de para câncer 
de mama avançado ou metastático. Além disso, mantém a qualidade de vida e a performance em relação a aspectos físicos, emocionais e cognitivos.

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha irmã é metastático e depois de dois anos e meio está em remissão total com esses 
medicamentos. As pacientes do SUS devem ter a mesma oportunidade 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribocicilbe, Positivo: Minha irmã remissão total após dois anos e meio. Cá com metástase nos ossos , 
Negativo: Nenhuma. Poucos efeitos colaterais , Dificuldades: Nenhuma , Facilidades: É oral e não venoso. Faz o tratamento em casa 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tenho cá de mama primários. Tomo inibidor de aromatase , Positivo: Por enquanto está funcionando , Negativo: 
Alguns efeitos colaterais 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O cancer de mama é um fardo pesado para muitas mulheres no Brasil e no mundo. Li os estudos e 
vejo que essa é uma esperança real de tratamento, dando mais esperança e qualidade de vida para as mulheres que sofrem com a doença. Não 
existem outros medicamentos disponíveis que mostrem o mesmo resultado, assim, seria desumano nao atender as mulheres que precisam com 
essa medicação.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Verzenios, abemaciclibe, Positivo: Vi grande redução no tamanho do tumor e uma ótima qualidade de 
vida para a paciente, que teve poucos eventos adversos., Negativo: Teve um pouco de diarreia no inicio mas nada além disso, pois, passou depois 
de um mes, mais ou menos., Dificuldades: A dificuldade foi só com o acesso., Facilidades: Poucos efeitos colateriais.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Faslodex, Positivo: Conseguiu segurar a doença por um tempo., Negativo: Bastante efeito colateral e 
logo progrediu a doença.

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A classe ciclibe tem ajudado muitas mulheres a se curar e realizar a manutenção do câncer sem 
todos os efeitos do tratamento tradicional, gerando mais qualidade de vida!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibe, Positivo: A redução das lesões metastáticas garantindo qualidade de vida à paciente!, 
Negativo: Nenhum, Dificuldades: Valor de compra, mas para fins de uso é prático, Facilidades: São comprimidos, fáceis de serem mantidos e 
bastante benéficos aos pacientes oncológicos 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia e radioterapia , Positivo: Redução dos tumores, Negativo: Qualidade de vida 
completamente comprometida

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incidência de câncer na sociedade aumentou bruscamente, isso está diretamente relacionado aos 
novos hábitos de vida, inclusive com a baixa qualidade da sociedade em que vivemos, o tratamento é um direito daqueles que desenvolvem 
problemas decorrentes do ritmo de vida que temos.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Xeloda., Positivo:  A finalização da quimioterapia em casa. Muita qualidade de vida e conforto ao 
paciente, Negativo: Não houve., Dificuldades: Não sentimos., Facilidades: Sem precisar sair de casa, muita facilidade para acompanhar o 
tratamento, sem precisar sacrificar a vida do paciente e dos familiares.

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não
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27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: PALBOCICLIB, Positivo: , Negativo: 

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS teve um grande avanço no tratamento oncológico de mana, faço meu tratamento por ele e 
agradeço muito

2ª - Sim, como paciente, Qual: Xeloda, quimio oral, Positivo: A praticidade de usar em casa e repousar, Negativo: Não tive, Dificuldades: Nenhuma, 
Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Apenas este, Positivo: Apesar se ser forte, tomei em casa. Isso ajudou muito, Negativo: Não tive

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, No SUS, há quase 20 anos, pacientes com cancer   encontram uma realidade em que não há 
atualização de novas tecnologias para câncer metastático do tipo mais comum, o RH+ e HER2-, que representa 7 em cada 10 casos. Por outro lado, 
se a paciente tem o tipo de câncer de mama que representa 20% dos casos, o chamado HER2+, no próprio SUS ela já tem acesso às principais 
inovações de tratamento., O que isso significa? Que se não forem incorporados os medicamentos em questão  estaremos  reduzindo a esperança 
por mais vida das pacientes com câncer de mama avançado, que, segundo as previsões dos especialistas, crescerão em número em curto espaço de 
tempo., Como cidadão e como indivíduo que teve casos trágicos de cancer na familia , manifesto minha demanda para que haja   a incorporação da 
classe dos inibidores CDK 4/6, representados pelas moléculas abemaciclibe, palbociclibe e succinato de ribociclibe para o tratamento de pacientes 
adultas com câncer de mama avançado ou metastático com RH+ e HER2-., , Vidas Humanas importam !!, 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as medicações inibidores de ciclina  mostram um ganho desejável de sobrevida, benefício 
clínico para o paciente 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe , Palbociclibe , Positivo: Melhora qualidade de vida , Negativo: Nenhum , Dificuldades: 
Nenhum , Facilidades: Posologia , 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Inibidores da aromatase , Positivo: Isolados não são a melhor escolha de tratamento , Negativo: 
Progressão rápida de doença 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A ideia é melhorar o acesso a esses medicamentos

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Fundamental para o tratamento e qualidade de vida de quem necessita 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: Regressão das metástases e melhor qualidade de vida, Negativo: Nenhum , Dificuldades: Acesso 
a medicação , Facilidades: A medicação oral permite que vivamos em plenitude e com menos efeitos do q a quimio tradicional 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio para câncer de mama, Positivo: Diminuição do tumor antes da cirurgia , Negativo: Dura experiência fazer a 
quimio 
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27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia mastectomia total seguida de quimioterapia e radioterapia e atualmente faço uso desses medicamentos: 
Tamoxifeno, zometa, zoladex, Positivo: Hoje não tenho mais câncer, porém faço acompanhamento e uso de medicamentos para não vir a ter 
metastase. , Negativo: 

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Direito a saúde com dignidade eu apoio

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Meu amigo precisava do medicamento não tinha condições financeira e dependia do sus o de foi negado 
, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso à inovação e tratamento adequado a toda população 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Abemaciclibe , Positivo: Qualidade com maior tempo de vida, Negativo: Nenhuma , Dificuldades: 
Acesso rede pública, Facilidades: Droga oral

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Qualidade de vida com maior tempo longe da quimioterapia , Negativo: 
Dificuldade no acesso

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nós do SUS precisamos mais de atenção e asseso a esse medicamento

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Citrato de tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os estudos são consistentes com o aumento da sobrevida global, melhora da qualidade de vida

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Positivo: Ganho e sobrevida global e melhora da qualidade de vida, Negativo: Preço alto e 
baixo acesso, Dificuldades: Preço alto e baixo acesso, Facilidades: Melhora da qualidade de vida por menor toxicidade a quimioterapia

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe e Abemaciclibe, Positivo: O primeiro é mais tóxico e o segundo é mais caro., Negativo: O 
primeiro é mais tóxico e o segundo é mais caro.

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O cancer de mama ja é algo tão penoso por si só que ter a chance de evitar a quimio por um tempo, 
de ter menos efeitos colaterais e de poder tomar na sua casa ja são eficientes para alguém nessa condição, soma-se a isso estar mais perto de um 
possibilidade de cura torna esse tipo de medicação essencial. Não  acho que seja uma opção se estamos falando de vidas.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: Menos efeitos colaterais, facilidade de fazer o tratamento na residência e a possibilidade de 
adiar uso de quimioterapia , Negativo: Dificuldade em conseguir a medicação ja que o plano se recusava colaborar, Dificuldades: Quantida de 
comprimidos porém, mais facil do que uma agulha em mim toda semana, Facilidades: Poder levar comigo para qualquer lugar. Não passar mal toda 
vez que tomava.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Positivo: Regressão da doenca, Negativo: Efeitos colaterais terriveis, vida parada 
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27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Drogas seguras e com grandes benefícios em ganho de sobrevida, tanto global quanto livre de 
progressão

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, ribociclibe e abemaciclibe, Positivo: Baixa toxicidade, excelente adesao e otimos resultados 
no que concerne à taxa de resposta, controle de doença e perfil de segurança, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Adesao pelo 
paciente e comodidade de tratamento domiciliar

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hormonioterapia clássica e quimioterapia, Positivo: Bons resultados, mas muito inferiores aos resultados 
proporcionados pelos inibidores de ciclina aqui em discussao, Negativo: Necessidade de idas ao centro oncologico para tratamento, maior 
toxicidade e resultados modestos

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Temos muitas pessoas abaixo da linha da pobreza com câncer. 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito ser muito importante para auxiliar no tratamento de pessoas com câncer metástico.

2ª - Sim, como paciente, Qual:  Inibidores de ciclina (ribociclib palbociclibe e abemaciclibe), Positivo: A extinção total da metástase., Negativo: 
Desconheço , Dificuldades: O acesso do mesmo, principalmente no SUS., Facilidades: Facilidade em poder ter a oportunidade de ter este 
medicamento disponível.

3ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Radioterapia , Positivo: , Negativo: 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Há estudos comprovando eficácia e quanto mais tratamentos à disposição maior a chance de vida 
para pacientes usuários do SUS.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes oncoloógicos merecem toda a assistência

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento de excelente qualidade, confio 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter direito a vida ...isso é um direto de todos....pq devido a isso muitas pessoas muitas 
vezes não tem chance de viver??

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tomo tamoxifeno por 10 anos, Positivo: Positivo que ele existe e nos ajuda a acreditar num futuro ....tem alguns 
efeitos colaterais mas o importante que temos esse medicamento ??, Negativo: 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante a medicação e a agilidade para realização de exames e cirurgia.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Na integralidade que o SUS propõe deve fazer parte todos os tipo de tratamento e para as pessoas 
que necessitam do medicamento será uma esperança a mais de cura e de vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Imunonutrição., Positivo: Melhora da qualidade de vida, melhora do prognóstico, menos intercorrências 
pós cirúrgicas. , Negativo: Nenhuma

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer de mama é o câncer que mais mata mulheres no mundo, se existe um medicamento que 
pode ajudar no tratamento ele deve ser disponibilizado pelo SUS para que todos tenham acesso ao tratamento. 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou portadora de câncer de mama na rede particular e acho que é importante estender os direitos 
de acesso a medicamentos de forma igualitária. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: n, Positivo: n, Negativo: n

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, São drogas imprescindiveis para o atual tratamento do câncer de mama

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemacicli, ribociclib e palbociclib, Positivo: droga eficaz e com perfil de efeitos adversos tolerável, 
Negativo: Acesso às drogas, Dificuldades: custo, Facilidades: boa tolerancia e ação por tempo prolongado

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: com todas as drogas para tratamento do câncer de mama, Positivo: são drogas boas com efeitos 
colaterais mais dificeis de contornar, principalmente os quimioterápicos, Negativo: custo e toxicidade
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27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dever do Estado de permitir a oferta de medicamentos para sua população e não contribuir para 
maior diferença entre quem tem plano de saúde e quem não tem. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vários do protocolo triplo positivo., Positivo: Salvou minha vida! , Negativo: 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS deve acompanhar os avanços da medicina para o tratamento do câncer e facilitar os exames.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Anastrozol, Positivo: É mai tranquilo o tratamento em casa,, Negativo: Efeitos colaterais. Mudança de humor e 
fogachos, Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Receber em casa pelos correios.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Radioterapia e quimioterapia venosa, Positivo: Saúde, Negativo: Efeitos colaterais

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Aromasin , Positivo: , Negativo: 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer medicamento desenvolvido que traga novas perspectivas aos pacientes e que os ajudem a 
vencer as doenças, como o caso do câncer, devem ser disponibilizados para população. Inclusive recentemente tive um caso oncológico em um 
parente próximo que utilizou do SUS para tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Todo tratamento que possa melhorar a qualidade de vida deve ter investimento., Menos se gasta 
quando se tem ""melhor"" saúde do que quando se ""sobrevive"" às margens do precipício ."

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Vacina menigo B., Positivo: Boa resposta, Poucos efeitos colaterais , Boa imunização, Satisfação pessoal 
e do cliente/paciente, Negativo: Sem experiência negativa, Dificuldades: Nenhuma dificuldade., Facilidades: Boa aceitação, Credibilidade, Excelente 
resposta 

3ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicação muito cara e de difícil acesso a populaçao

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os produtos oncologicos tem feito a diferença a postergação de vida do paciente e levando o 
paciente a ter maior qualidade de vida.  Isto não só atinge o paciente, bem como também, os familiares e amigos que sofrem em conjunto.  Haverá 
uma redução de custos medicos por parte dos familiares e amigos que se envolvem emocionalmente.  Os remedios oncologicos, ajudam a diminuir 
o impacto na sociedade desta molestia grave.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Novos medicamentos e tecnologias podem auxiliar no tratamento, recuperação e amenizar possíveis 
efeitos colaterais do tratamento. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Não tenho certeza,  no tratamento de quimioterapia e radioterapia foram utilizados vários medicamentos. , Positivo: 
A resposta da quimioterapia foi produtiva, o tumor reduziu de tamanho facilitando a cirurgia., Negativo: Não percebi reações negativas , 
Dificuldades: Não tive dificuldade , Facilidades: Diminuição dos efeitos colaterais da quimioterapia,  disposição para realizar atividades cotidianas. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia com Neulastin, Faudaxo+Genexal e Ontax., Positivo: Diminuição dos efeitos colaterais,  , Negativo: 
Não percebi reações negativas

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Classe terapêutica insubstituível devido ao alto índice de progressão do câncer de mama. Dados de 
sobrevida global e sobrevida livre de progressão muito robustos e ganho de qualidade de vida.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Positivo: Involução rápida de marcadores, desaparecimento rápido de sintomas grãos como 
dor óssea e astenia., Negativo: Nenhum , Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Tolerabilidade, resposta rápida e fácil ajuste de dose

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Letrozol, anastrozol, docetaxel, fulvestranto, Positivo: Rápida resposta seguida de rápida recaída , 
Negativo: Sobrevida livre de progressão muito curta, rápida recaída 

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque a população oncológica precisa de.mais dessa chance.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxol,, Positivo: Ainda em tratamento, Negativo: Passei muito mau

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento  contra  o câncer  é  um tratamento  longo  e caro  , nem  sempre  o doente  e a família 
dele dispõe de recursos  para  adquirir  as medicações  e fazer o tratamento  como se deve 

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, “Os medicamentos inibidores de CDK4/6 tem excelente resposta clínica com aumento de sobrevida 
global (de forma incontestável em vários estudos fase 3) e qualidade de vida dos pacientes. , -  é necessário que haja um ajuste entre as empresas 
farmaceuticas e o minisistério da saúde para viabilizar esse beneficío aos pacientes - O benefício clínico dessas medicações é padrão inquestionável 
no melhor tratamento do paciente!

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclide, Positivo: Aumento da qualidade de vida. Paciente retornando a atividade etc , Negativo: 
Nada , Dificuldades: Nada, Facilidades: Sem comentários 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Numerosos - trabalho com oncologia há cerca de 40 anos , Positivo: Aumento de qualidade de vida.  
Melhora de performance status.  Retorno a atividades habituais. Consequente aumento de sobrevida , Negativo: Nada a comentar 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS deve está equipado com todos recursos para salvar vidas

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Anastrazol, Positivo: Rotina positiva e bom resultado, Negativo: N/c

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Rádio terapia, Positivo: , Negativo: 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda atendimento é bem vindo

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pois os estudos mostraram grandes benéficos para as pacientes que podem prolongar sua vida e no 
caso de abemaciclibe aprovado em adjuvancia pode ter a cura.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Algumas pacientes do sistema privado que abriram quadro com, Metástase de câncer de mama e 
outras que apresentaram  progressão com tratamento padrão, tiveram remissão completa das lesões metastaticas. Esta classe de drogas mostrou 
aumento significativo da sobrevida do câncer de mama e acho que as pacientes do SUS deveriam ter acesso.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe e Palbociclibe, Positivo: Resposta e remissão de pacientes metastaticas de câncer de 
mama, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Custo, Facilidades: Facilidade de uso

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Terapias hormonais já existentes Tamoxifeno e Inibidor de Aromatase, Positivo: , Negativo: 
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27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que se são medicamentos que aumentam a sobrevida das pacientes e a rede privada 
oferece, o SUS deve oferecer.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todos tem que ter o direito a ser tratar. Se existe o medicamento que pode contribuir 
como aumentar a estimativa de vida do paciente e regressão da doença. Pq só uma pequena parte da população tem direito? Pq os mais pobres e 
grande maoiria não ser beneficiado também?Chega.a ser desumano isso.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: Faço uso a pouco tempo. E mesmo assim os exames mostram a diminuição da doença. E tenho 
fé em.Deus que sumira de vez e para sempre, Negativo: Pouca coisa. Só me fez engordar ,vanhar peso. Mas prefiro ficar gorda e curada. Do que 
magra e doente, Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Qualidade de vida.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: Usei so por 1 mês, Negativo: - 

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Temos estudos que compravam eficacia , aumento de sobrevida livre de progressão e global. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: ribociclibe, abemaciclibe, palbociclibe, Positivo: Controle de doença, melhora de dor e qualidade de 
vida, baixa toxicidade, Negativo: alteações bioquimicas, Dificuldades: dificuldade de acesso , Facilidades: via oral, poucos efeitos colaterais

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: varias quimioterapias , Positivo: melhor tolerância , Negativo: dificuldade de acesso 

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas mulheres estão morrendo por falta de acesso a medicações mais modernas e eficazes.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Protocolo quimioterápico tradicional ACT dose densa, zoladex, tamoxifeno e inibidores de aromatase., Positivo: Cura 
para o câncer de mama e sobrevida livre da doença., Negativo: Alta toxicidade dos medicamentos

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado ao SUS para garantir que os princípios e diretrizes do SUS sejam respeitados.

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Hoje existe uma dificuldade muito grande em conseguir o tratamento pelo SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia de CA de mama Mastectomia , Anastrozol ( medicamento), Positivo: Ja avancei muito no tratamento , 
Negativo: Vejo depoimentos de pessoas que  precisam de tratamento pelo SUS e a demora no atendimento , Dificuldades: Burocracia com 
documentação. , Facilidades: Nenhuma 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anti-hormonio, Positivo: Eficiência do medicamento , Negativo: Filas enormes 

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes em tratamento com câncer devem ter acesso a medicamentos que tenham maiores 
chances de proporcionar maior qualidade de vida e tempo de vida livre da doença.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tratazumabe, tamoxifeno., Positivo: Qualidade de vida e cura da doença., Negativo: 

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Gostaria de compartilhar alguns dados sobre o câncer de mama no Brasil para inserir minha 
contribuição neste contexto. Segundo dados do INCA, estimam-se 66.280 novos casos de câncer de mama no ano de 2021, bem como registram-se 
cerca de 18.295 mortes por câncer de mama no Brasil no ano de 2019 (dado mais recente). Trata-se de uma doença de proporções monumentais 
que afeta mulheres de diversas idades, tanto na pré, peri e pós menopausa, trazendo impactos devastadores tanto para estas pacientes como para 
seus familiares que acabam tornando-se cuidadores., Sou  cuidador de uma paciente de câncer de mama, minha irmã, e pude acompanhar todo o 
processo de aceitação, luto e luta pós o diagnóstico. É uma verdadeira montanha russa de emoções e que acaba interferindo na produtividade e nas 
relações afetivas da paciente. Tive contato com o caso mais inicial da doença, em que não houve um quadro avançado, mas percebo que os 
impactos psicológicos e emocionais desta doença afetam a psique seja de um paciente que a detecta em estadio 1 e 2, bem como as de estadio 3 e 
4. No entanto, venho aqui falar da importância de termos novas tecnologias garantidas no SUS para pacientes que progridem para a forma mais 
severa da doença. Cerca de aproximadamente 40% das pacientes de câncer de mama são diagnosticadas no estadio 3 e 4. É um número enorme de 
mulheres que poderiam ter desfechos clínicos muito melhores se tivessem detectado a tempo ou tratado de maneira adequada. Dentre os subtipos 
moleculares do câncer de mama, o receptor hormonal positivo/ HER2- representa 70% dos casos. Recentemente, a CONITEC recomendou a 
incorporação das terapias Trastuzumabe e Pertuzumabe para pacientes HER2+, que correspondem a cerca de 25% dos casos deste subtipo, seria 
injusto a não recomendação dos Inibidores de ciclina, aqui em análise, para a maior parcela de pacientes elegível ao tratamento. Além disso, existe 
uma disparidade que não pode ser desconsiderada: as pacientes de câncer de mama metastático que possuem Planos de Saúde passaram a contar 
com as 3 tecnologias (inibidores de CDKs) no rol DE COBERTURA da ANS. Logo, precisamos diminuir a inequidade entre Sistema de Saúde 
Suplementar e SUS.  Os Inibidores de CDKs claramente promovem benefícios clínicos que garantem sobrevida global e mais qualidade de vida. 
Dados recentes do renomada Congresso Internacional ESMO, apontaram resultados incríveis do Estudo MONALEESA-2 (N de 688 Pacientes pós 
menopáusicas com doença metastática), que demonstram que a adição de ribociclibe ao tratamento hormonal de primeira linha prolonga a 
sobrevida em um ano (12,5 meses) para mulheres na pós menopausa com câncer de mama RH+/HER2-. Até o momento, este é o primeiro relato de 
um benefício de sobrevida global significativo para a primeira linha com inibidores de ciclina. Segundo o Dr Carlos Barrios, este resultado é sem 
precedentes! São evidências contudentes de que os inibidores trazem melhorias consideráveis para estas pacientes que precisam conter o avanço 
da doença e ganhar mais tempo de vida e mais qualidade de vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Controle da doença., Negativo: Dores na articulação e insônia.
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27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Desde o diagnóstico eu busco e acompanho as novidades sobre tratamentos de pacientes com o 
mesmo subtipo de câncer que eu tenho (RH+, Her2-). Para pacientes com quadro clínico similar ao meu, a combinação de inibidor de ciclina com 
terapia hormonal é o tratamento considerado padrão, recomendado pelas sociedades de oncologia (ASCO nos EUA, ESMO na Europa) e 
apresentado como consenso pela ABC Global Alliance (https://www.abcglobalalliance.org/abc-conference-guidelines/). Creio que isso resulta do 
que disse minha oncologista quando prescreveu o tratamento, ...que esse medicamento traz o benefício de aumentar substancialmente o tempo de 
controle do câncer (sem progressão) em comparação com a terapia hormonal isolada, e mantendo boa qualidade de vida. E ela comentou que 
agora já há evidências robustas sobre o aumento do tempo de vida em pacientes que utilizam inibidor de ciclina. Nosso SUS é exemplo, e tenho 
certeza que as equipes saberão negociar com os laboratórios para poder oferecer essa classe de medicamentos para as mulheres que não têm 
cobertura de seguro-saúde.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe., Positivo: Uso o ribociclibe há 2 anos e 2 meses. É o primeiro tratamento após o câncer se tornar 
metastático. Após 4 meses do tratamento as lesões reduziram em 50%. No exame seguinte as metástases não foram mais detectadas, e esse 
resultado se mantém até hoje. Não tenho dor ou outros sintomas causados pela doença. Sei que o que tenho é incurável, e conheço as estatísticas, 
mas diante de resultados tão claros e consistentes, e com efeitos colaterais leves e manejáveis, me permito ter certa esperança e fazer planos a 
médio prazo. , Negativo: Os efeitos colaterais têm sido bem poucos, e fáceis de resolver. Pele, cabelo e olhos secos, azia, fadiga leve. , Dificuldades: 
Por consequência da baixa de imunidade, houve necessidade de ajuste no protocolo. Os ciclos seriam 21 dias com medicação (3 comprimidos por 
dia) e 7 dias de intervalo. O intervalo foi ampliado para 10 dias, para recuperação da imunidade, e deu certo. Essa mudança ocorreu há mais de um 
ano, e como a doença continua controlada, sabemos que o tratamento continua efetivo. Acho importante dizer que, caso não desse certo, a 
oncologista recomendaria a redução da dose, de 3 para 2 comprimidos por dia, mas não foi necessário. Ela também me disse que ainda haveria a 
opção de trocar por outro inibidor de ciclina, pois um deles não afeta tanto a imunidade. Achei essas flexibilidades bem interessantes, pois ajudam 
na manutenção do tratamento ao permitir ajustes considerando as diferenças individuais na interação do organismo com os fármacos., Facilidades: 
O fato de ser uma quimioterapia oral me traz muito conforto no dia a dia: por não precisar ir à clínica periodicamente fazer infusões, por preservar 
as poucas veias que ainda tenho no braço que pode ser acessado (o braço do lado da cirurgia da mama não pode), e em especial, por evitar o 
sofrimento, meu e da minha família, com os efeitos colaterais da quimioterapia convencional como aconteceu logo após a cirurgia do câncer inicial. 
Nesses mais de dois anos, eu nunca me esqueci, nem um dia sequer, de tomar a medicação. Ela significa vida.

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos têm direito à saúde!

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: Desde que comecei a usá-lo não tive progressão da doença., Negativo: Não há pontos 
negativos, Dificuldades: Não há dificuldades, Facilidades: Quimioterapia por via oral, menos efeitos colaterais que as terapias endovenosas

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que for para beneficiar comprovadamente a recuperação do doente deve ser administrado

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não lembro no momento. Faz muito tempo, Positivo: , Negativo: 

Página 184 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se for para ajudar no tratamento, toda medicação é bem vinda

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ainda não tenho uma opinião faço tratamento a pouco tempo ainda

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tomoxifeno, Positivo: Grande , Negativo: Não tiver

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS PRECISA TER MAIS ALTERNATIVAS DE TRATAMENTO, PARA ANTENDER MAIOR NÚMERO DE 
PESSOAS.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno,anastrozol., Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos têm direito a vida

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Diminuição do tumor, Negativo: Efeitos colaterais

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu tomo o pablociclibe pois tenho convênio. Mas se eu perder o convênio ficarei sem a 
medicação.Os pacientes do SUS tem de ter esses medicamentos

2ª - Sim, como paciente, Qual: Pablociclibe, Positivo: Qualidade de vida controle da doença, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol. Zometa, Positivo: Controle da doença, Negativo: Calor excessivo .dor nos ossos

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, E mais uma chance de cura para as pacientes 

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Bom dia a minha exercícios com inúmeros pacientes com o câncer tem uns 10 anos de com eles (as) 
e vejo o qual é destruidor essa doença. O qual uma paciente de 84 anos agora estou lhe dando é o Gliosblasfoma ( tumor cerebral que foi 
descoberto a 2 meses e estou vendo o estrago que vem fazendo em tão pouco tempo., Além de ser silencioso ele não dá muito tempo de vida,a 
ciência avançou mas os pacientes com um poder aquisitivo menor não tem acesso aos tratamentos mas avançado e caro ., Quem sabe não venha 
para o SUS e traga um pouco de alívio e qualidade de vida para muitos pacientes seja câncer de mama,entre outros acometimento .

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: O convencional ofertado pela rede do SUS., Positivo: Muitos o diabo chega tardiamente e vão a 
óbito., Negativo: As quimioterapia e radioterapia são muito agrecivas, os efeitos colaterais são ainda pior, onde os pacientes muitas vezes estão 
fracos entram em depressão.

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Necessário ao tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pessoas de baixa renda não têm acesso a medicamentos de alto custo, vindo a falecer precocemente. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Traztuzumabe , Positivo: Excelente , Negativo: Demora em receber, durou 9 meses., Dificuldades: A judicializacao, 
que acho desnecessário. , Facilidades: Não sei responder 

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento de câncer não pode esperar e por vezes tem um valor alto e que a maioria da 
população não pode pagar. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Exemestano, Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque, nem todas as pessoas tem condições financeiras pra arcar com o custo desta terrível doença 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que deva ser incorporado ao SUS, pois com todas as pesquisas e testes efetuados, toda 
ajuda com esta doença é bem vinda e bem aproveitada

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Virirubina, Positivo: , Negativo: 
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28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve-se a meu ver ampliar a grade dessa medicação devido principalmente ao alto custo delas, 
sendo muito mais coerente o Estado assumir essa despesa.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Morfina, Positivo: Alivio imediato do incômodo da dor constante., Negativo: Alterações físicas em órgãos internos ( 
intestino)., Dificuldades: Custo elevado e sintomas posteriores ao uso., Facilidades: Alívio imediato das dores, com a atenção para evitar possível 
dependência.

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por tratamento de auto custo,  e sendo a maioria dos brasileiros de classe médica e  baixa não temos 
condições financeiras 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Gostei

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Metiformina, Positivo: Bom, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Nenhum

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que devemos ter uma outra escolha em nosso tratamento, que seja menos dolorosa.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O paciente oncologico tem poucas chances de vida, todo tipo de medicacao deve ser testada e o SUS 
deve nos garantir.essa oportunidade para que possamos ter.mais tempo de vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, anastrozol, , Positivo: No meu caso nao fez efeito, Negativo: A evolucao da doenca

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento já testado é mais uma  alternativa para a sobrevivência dos pacientes com câncer de 
mama.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Eu utilizei todos os tratamentos tradicionais , Positivo: , Negativo: 
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28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pessoas já estão debilitadas, e seria menos uma preocupação, caso funcione. Já necessitei de 
ajuda pois estava sem dinheiro na época de minha cirurgia e a preocupação de não me faltar a medicação necessária foi tão grande que tive uma 
recuperação muito lenta.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A um benefício inequívoco dos inibidores de ciclina seja em primeira linha ou segunda linha do 
tratamento das pacientes com câncer de mama RH + e Her 2 negativo, com ganho significativo em sobrevida global e sobrevida livre de doença, sem 
impacto ou até mesmo trazendo impacto positivo à qualidade de vida dessas pacientes.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tive experiência com os três inibidores de ciclina, Positivo: Paciente com claro ganho em controle da 
doença de forma mais duradoura e trazendo também melhora de sintomas, Negativo: , Dificuldades: Dificuldades apenas com o acesso ao 
tratamento, Facilidades: Tratamento com posologia simples, o que facilita enormemente a adesão ao tratamento

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Everolimus e Alpelisibe, Positivo: Melhor controle da doença , Negativo: Toxicidades mais díficeis de 
manejar: mucosite, astenia, penumonite

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu uso e funciona muito

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abermaciclibe, Positivo: O marcador tumoral cai mês s mês  todos os tumores do corpo desapareceram, Negativo: 
Nenhum, Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Por ser comprimido e muito fácil de tomar, sem efeitos colaterais

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Necessário melhor tratamento existente para prolongar a vida do paciente

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol, ribociclibe, tamoxifeno. Procedimento cirúrgico, quimioterapia e radioterapia , Positivo: Controle da doença 
, Negativo: Efeitos colaterais, já resolvidos 

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que a incorporação de abemaciclibe no Sus é de supra importância, para que mais pessoas, 
principalmente as mais carentes e as que mais precisam, tenham acesso ao medicamento, e consigam ter um tratamento digno e com qualidade de 
vida. Conforme o estudo MonarchE 3,  a adição de abemaciclibe à terapia endócrina com IA resulta em um tempo mediano de 2 anos sem que a 
doença avance. Além disto, a combinação de abemaciclibe + IA reduziu o risco de progressão da doença em 46% em relação ao uso somente de IA. 
São dados que trazem muita esperança para as famílias que possuem essa doença tão maléfica. E a incorporação do medicamento ao Sus 
beneficiaria diversas pessoas.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer de mama, bem como outros tipos, tem atingido um número cada vez maior de pessoas. Dar 
acesso à medicação que irá proporcionar melhor qualidade de vida à pacientes, sobretudo sem recursos para obtê-la, é o minimo que o SUS deve 
fazer.

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhorar o tempo de vida dos pacientes

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Letrozol, ribociclibe, tamoxifeno , Positivo: Retardo na evolução da doença , Negativo: Efeitos 
colaterais 

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É importante para aumentar o tempo de vida das pessoas.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamoxifeno, letrozol, ribociclibe , Positivo: Diminuição das lesoes, Negativo: Efeitos colaterais

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existe benefício comprovado do uso desta forma de hormonioterapia nas pacientes com câncer de 
mama avançado e receptor hormonal positivo. Existem respostas adequadas e aumenta o intervalo de tempo no qual a paciente não necessita 
quimioterapia que possui mas efeitos colaterais e também é custosa. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe., Positivo: Baixo índice de efeitos colaterais, bom índice de respostas, remissão da doença. , 
Negativo: Nada de objetivo a relatar. , Dificuldades: Não houve. , Facilidades: As pacientes tiveram acesso através de seus convênios. 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia convencional, navelbine, eribulina, gemcitabina, antraciclínico, taxano. , Positivo: Taxa de 
respostas adequadas. , Negativo: Pouca tolerabilidade pois eram pacientes multi-tratadas. 

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todas as pessoas que tenham a possibilidade de tratamento que existam medicamentos no 
mercado devem ser beneficiadas, pois o que está em risco é a própria vida do paciente!!! 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibe e Faslodex , Positivo: Satisfatórios, controle da doença: câncer de mama metastático , 
Negativo: Alguns efeitos colaterais, já esperados, Dificuldades: Dificuldade de acesso à medicação, falta de medicação, necessidade de judicialização 
para acesso à medicação , Facilidades: Esperança de controle da doença 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ácido zoledronico, Positivo: Controle da doença , Negativo: Dificuldade de acesso e disponibilidade 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, TODO TRATAMENTO QUE PROVE RESULTADOS POSITIVOS NO TRATAMENTO DO CÂNCER, TEM QUER 
ESTAR DISPONIVEL PARA TODAS AS PESSOAS.

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dados os resultados positivos de seus estudos na sobrevida das pacientes com câncer de mama, 
acho que Verzenios deve ser incorporado no rol de medicamentos oferecidos obrigatoriamente no SUS para o tratamento de câncer de mama.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com o Verzenios, para o tratamento de câncer de mama., Positivo: Ao analisar os dados positivos dos 
resultados da pesquisa clínica., Negativo: Talvez o preço do medicamento seja elevado, mas acho que vale a pena na relação custo x benefício., 
Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: A maioria dos tratamentos para câncer são invasivos e exigem demais das pacientes com câncer de mama. 
Verzenios é em forma farmacêutica de comprimidos, o que facilita o dia a dia da paciente ao se medicar.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Anastrozol, capecitabina, trastuzumab., Positivo: Aumento na sobrevida das pacientes tratadas com 
Verzenios., Negativo: Nenhum

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Considerando os benefícios apresentados nos estudos clínicos de Verzenios (abemaciclibe) Vs 
placebo, acredito que a incorporação deste medicamente pode ter um impacto positivo para as pacientes com câncer de mama avançado ou 
metastático HR+, HER2-  

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O referido tratamento traz muitos benefícios para as pacientes com câncer de mama avançado, com 
boas respostas clínicas e manutenção da qualidade de vida, 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapias e outras linhas de hormonioterapia, Positivo: Respostas clínicas parciais , Negativo: 
Muita toxicidade e pouco tempo de duração de resposta

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devem ser incorporados novos medicamentos para pacientes com câncer de mama com metástases 
a nível de SUS ,para ajudar a melhorar a sobrevida e qualidade de vida dessas pacientes, já tão sofridas .

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Creio que quanto mais alternativas de tratamento, melhor. 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vivemos em uma sociedade sem muitas condições finaceiras, e com a distribuiçao de medicamentos 
no SUS iria proporcionar uka qualidade de vida ao que mais necessitam.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos os MIPs, medicamentos controlados, medicamentos antibioticos, antiflamatorios, corticoides, 
termolabeis, entre outros., Positivo: O bem estar do paciente, Negativo: Efeitos indesejados , Dificuldades: Falta de conhecimento, Facilidades: Facil 
acesso

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ácido Retinóico , Positivo: Bem estar ao paciente, Negativo: Efeitos colaterais
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28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Classe de tratamento CDK foram incorporados pelas operadoras de saúde privadas e não é justo 
negar este tratamento que comprou SLP e SG para a paciente do SUS.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se existem um medicamento que pode trazer mais qualidade de vida ao paciente, mais conforto, 
mais tempo de vida, ele precisa estar disponível a todos. A chance, oportunidade precisa ser disponibilizada a todos q necessitam desse tratamento. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Mais qualidade de vida, mesmo com alguns efeitos colaterais. Conforto de não precisar sair 
de casa para usar a medicação, evitando assim o gasto financeiro e o contato externo, principalmente nessa época de pandemia, que para nós 
pacientes é tão arriscado. , Negativo: Uns efeitos colaterais que são possíveis de serem controlados. , Dificuldades: Nenhuma dificuldade. , 
Facilidades: Só o fato de não sair de casa, já é uma facilidade imensa. O fato também de usar o medicamento sem precisar do auxílio da 
enfermagem. E de não precisar furar veia (q são tão.desfastadas devido a anos de tratamento oncológico).

3ª - Sim, como paciente, Qual: Taxol, navelbine, gemzar, affinitor, já fiz mastectomia, radioterapia ..., Positivo: Durante um tempo funcionaram 
muito bem, após tive progressão, Negativo: Na sua grande maioria, precisei m deslocar para receber a medicacao e tambem puncionar veia. 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todo medicamento que beneficie o paciente com câncer deva ser disponibilizado pelo 
SUS. 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acredito que é mais uma opção para tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Paclitaxel e Doxorrubina e Ciclofosfamida, Positivo: O tumor maligno sumiu, com o uso da medicação da 
quimioterapia., Negativo: Os efeitos colaterais como perda de cabelos, cílios, pelos, dormência nas mãos e pés, enjôo, dor de estômago, aftas, visão 
turva, embaçada.
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28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A introdução de novos medicamentos ao sistema SUS, trara oportunidade de melhora e qualidade de 
vida a milhares de pessoas sem acesso a tal medicação , E muito dificil pra um paciente saber que tem possibilidade de continuidade de vida de 
qualidade e não poder ter asseso a isso , Toda pessoa tem direito a viver com qualidade de vida enquanto houver medicamentos de qualidade que 
te oferece base pra vida , Eu como paciente metastatico de câncer de mama uso Ribociclibe e sei de todas os beneficio que ele me garante e todos 
tem direito a este beneficio e tal qualidade de vida , Usando um tratamento dentro de casa ja que muitas vezes não temos condições fisicas pra se 
locomover até um hospital pra fazer quimioterapia que muitas vezes o medicamento venoso tem o mesmo valor ou até mais caro que o Ribociclibe 
Pabociclible e o Abemacicline, Todos nós pacientes metastatico aguardam anciosos por  um resutado positivo nesta questão , , 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe , Positivo: Tenho câncer metastatico óssea hormonal e foi só iniciar este medicamento a estalibilidade foi 
muita rápida e ha dois anos estou zerada e sem nenhuma atividade de câncer no horganismo ., Negativo: Não tive nada de negativo só no 
começo,quando iniciei a medicação que tive que ajustar o horário pra tomar o medicamento , Eu tinha muita dor no estomago, por tomar ele de 
estômago vazio mas depois de utilizar ele com o estômago cheio foi tudo normal e nem precisei diminuir dosagem deu super certo no meu 
organismo., Dificuldades: Minhas dificuldades são sempre as mesmas de outras meditações, Dor nas juntas , Fadiga, , , , Facilidades: Conforto em 
fazer uso de uma medicação em casa 

3ª - Sim, como paciente, Qual: 6 cirurgias , Fratura óssea , 1 colocação de uma Edroprotese no fêmur esquerdo e uma haste femural., 7 tratamentos 
de radioterapia , Medicamentos hormonais com , Tamoxifeno , Letrozol, Faslodex , Afinitor, Aromazim, , , Positivo: Tive em varios momentos 
melhora e até sumisso das metastases, , Negativo: A progressão da doença e a instabilidade dos sistema imunológico, e o sangue muitas vezes fraco 
anêmico que precisei controlar com tratamentos indicados pelos médicos 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, todos tem direito a saúde

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A doença só cresce no país, precisamos de mais acessibilidade nos tratamentos

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicaçãcoes que trazem qualidade de vida , e tempo livre sem progressão do câncer até mesmo 
sendo curada.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: Ótimo resposta,doença desapareceu em vários locais pois eram metástase óssea vinda da 
mama., Estava em um leito sem poder andar por 1 ano., Hoje ando, faço minhas atividades, e sem efeitos colaterais indesejáveis.,além de qualidade 
de vida, as lesões que eram na cabeça, clavículas,coluna,ísquio esquerdo,femures direito e esquerdo ,tíbia esquerda muitas não existem mais e tudo 
está controlado,sem dores como tinha muito,sem necessidade de opióides,morfina, hospitalização etc.... Graças a Deus...e a Essa Medicação estou 
com qualidade de Vida e Sobrevivência.,os exames de sangue, coração e imagem , oncologia sempre ?? me diz que estão Normais., Faço 
acompanhamento pelo SUS,onde se encontram meus exames., Hospital Estadual Botucatu, Está tudo indo muito bem., São as informações que 
recebo Graças a Deus ?? e só Ribociclibe., Estou muito Feliz e com muita Esperança para o Final do meus Dias., Obrigada por Vocês disponibilizarem 
essa pesquisa Muito importante para Nós PACIENTES ONCOLÓGICOS.., , Negativo: A Falta da Entrega pelo Estado do mesmo., Com isso causa 
transtornos em andamento ao tratamento e a resposta ao mesmo., Quanto a médicacao em si , Graças a Deus não tenho resultados negativo., 
Dificuldades: A dificuldade é a falta de recebimento constante da medicação pelo Estado., Quanto a médicacao para mim não tenho dificuldades 
com Ribociclibe.., Facilidades: Fácil de deglutição, tratamento que é feito sem necessidade de hospital,internações, hidratações., Sem dores nos 
ossos,sem necessidade de remédios fortes que só nos debilitam mais e nos levam a nós e a nossa Família a um Verdadeiro Transtorno ,emocional, 
financeiro, psicólogico,e um dia dia sem Esperança de um Final de Vida ,convivendo harmoniosamente com o paciente, Médicacao Robusta,sem 
efeitos colaterais indesejáveis., Muito Feliz com o Ribociclibe .. esperando com Fé que Eu e outras (os) possam fazer parte contante desse 
tratamento Sendo incluso no SUS., Muito menos transtorno para a Rede de Hospitalização como são as quimioterapias sem retorno nenhum de 
qualidade de vida,e sim exigindo internações a cada sessão para poder ir para próxima sessão de tratamento., Somente adiando ..a Nossa Partida 
daqui para o outro lado., Com muito sofrimento ao paciente e aos Familiares., Muito Triste...., , , ., 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, tamoxifeno, anastrazol,exmestano, fulvestranto., , Positivo: Não obtive resposta ao tratamento 
.,câncer espalhou se para os ossos., Metástase óssea., , Negativo: Câncer da Mama espalhou se para os ossos., Muitos efeitos colaterais., Muitas 
idas ao pronto Socorro ,muita fraqueza,debilidade,sem ânimo, infecções, muito transtorno em geral.,falta apetite, infecções bucais, urinárias, 
estomacais, respiratória ....

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado devido a importância no tratamento e para salvar vidas

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todo medicamento que seja pra melhorar a qualidade de vida de alguém deve ser 
incorporado ao sistema sus

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A População Brasileira necessita  cada vez mais de remédios do SUS, pois com o próprio salário está 
impossível comprar esse produto.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito necessário para oferecer mais recurso aos pacientes 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Transumabe, perjecta, kadicila, Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vi na minha sobrinha o efeito sensacional que esta medicação fez no tratamento de câncer. E a 
maioria dos pacientes não têm  condições  financeiras para aquisição deste medicamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia usada normalmente pelos hospitais de câncer. , Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, São exames importantes e nem todas as pessoas tem condições financeiras de realizá-los.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha mãe teve câncer e passei ao lado dela o tratamento. Observei o quanto é necessário ter os 
medicamentos via Sus, mesmo que não seja para a cura, porém ameniza a dor e preocupação da paciente oncológica  devido a situação financeira. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: meios alternativos , Positivo: aumento da auto estima, acreditar na cura , Negativo: 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Assim como apresentado no relatório, o país poderá ter cerca de 66.280 novos casos de câncer de 
mama em 2022. É importante que os pacientes tenham acesso a medicamentos que irão auxiliá-los em seu tratamento. Desta forma, incluir 
tratamentos como o abemaciclibe, o qual já está aprovado pela ANVISA desde 2019 e é o primeiro tratamento que funciona sem hormonioterapia, 
é não apenas algo positivo do ponto de vista do paciente, mas uma obrigação da entidade pública com a população brasileira.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Abemaciclibe, Positivo: O paciente apresentou uma resposta positiva considerável, após falha de 
resposta da quimioterapia, terapia-alvo junto com comprimidos que bloqueiam a ação dos hormônios femininos., Negativo: Nenhum, Dificuldades: 
Dificuldade no acesso ao medicamento pelo canal privado, Facilidades: Resposta positiva, pois sem este medicamento seria necessário usar outras 
alternativas, como dar mais doses de quimio isoladamente

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Atender  tantos que não tem condições de aquisição. Saúde para TODOS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamentos p/tratamento das Neoplasias, são de alto custo, e a maioria dos pacientes não 
contam com esse recurso. Todos cidadãos tem direito a acesso a saúde.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol 2,5 mg, tamoxifeno, herceptin, Zolibbs, Positivo: Melhora na sobrevida, e minimização migração metástase., 
Negativo: Fogachos, dores articulares, fadiga, descalcificação óssea e episodios depressivo., Dificuldades:  Nenhuma, Facilidades: Recebia os de uso 
oral em minha casa.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ibrutinibe, Positivo: Melhora quadro, Negativo: Óbito

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda mulher tem direito ao acesso ao medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas não tem condições de comprar os medicamentos.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado p q todos tenham acesso 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes com câncer de mama metastático necessitam dessa medicação para uma melhor 
sobrevida. Visto que esse tratamento prolonga a vida de mulheres com câncer de mama metastático. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzamabe, Positivo: Melhor qualidade de vida , Negativo: 
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28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A rapidez e eficiência do tratamento,  são vitais p realizar a cura.

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Genuxal, doxorrubicina, Positivo: Controle e remissão oncológica, Negativo: 

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Polbociclibe, Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essas medicações devem ser acessível a todos!

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Já usei: tamoxifeno, anastrozol, exemestano, capecitabina e hj uso o letrozol., Positivo: Positivo: ainda estou viva!, 
Negativo: Negativo: tive 2 recidivas.

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento deve ser disponibilizado na rede SUS, pois boa parte da população depende deste 
sistema

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não recordo , Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, ?

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu tenho convênio médico e tenho acesso a medicamento que não rede pública não tem, gostaria 
que todos paciêntes oncológico tivesse esse direito.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclebe, Positivo: Percebe que esse medicamento aumenta a sobre vida do paciente no caso eu., Negativo: A 
partir negativa em questão da avaliação vc tem ficar aguardando o medicamento e o câncer não espera., Dificuldades: Dificuldade quase não tive, 
tirando a queda do cabelo., Facilidades: Pra mim que buscava qualidade de vida ele ajudou muito, praticamente não tinha efeitos colaterais.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tive que retirar os ovários, tomo letrozol e zometa pra fortalecer o osso., Positivo: O letrozol ajuda muito pra 
bloquear os hormônios, e o zometa ajuda muito na questão do osso., Negativo: Tirando o Calor q o letrozol nós causa, nenhum.

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que o sus deveria disponibilizar os remédios e os tratamentos totalmente grátis,  pois muita 
gente ñ tem plano de saúde e nem condições de arcar com as despesas. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Exame , Positivo: Negativo , Negativo: Cancer de mama ., Dificuldades: Ñ tive dificuldade , Facilidades: Ñ 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ñ , Positivo: , Negativo: 
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28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe, Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento essencial para que pessoas possam aumentar sua expectativa de vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Docetaxel, Positivo: A cura para o tumor que tive , Negativo: Mal estar constante. Dificuldade de recuperação. 

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É importante, principalmente pela eficácia da medicação e a falta de acesso dos pacientes que 
precisam

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: Redução gradativa até a eliminação dos nódulos por um período de aproximadamente 18 
meses, , Negativo: A baixa da imunidade  e antes do uso, pois foi negado pelo plano de saúde e tive que judicializar a autorização. , , Dificuldades: 
Não tive dificuldades considerável, apenas o fato que precisamos buscar na central do plano que fica longe de casa, mas tudo bem, Facilidades: 
Poucos efeitos colaterais

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozol, Positivo: Poucos efeitos colaterais, Negativo: Falta de acessos e negativas do plano de saúde

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A doença por si só ja é bastante complexa, graças a tantos estudos e medicamentos não é mais tão 
letal. , Sem medicamentos, volta a ser prognóstico ruim. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia branca e vermelha, mastectomia radical bilateral, radioterapia, hormonioterapia , Positivo: Sintomas 
desapareceram., Vida normal, Negativo: Sintomas adversos da quimioterapia, leves. 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas não tem como arcar com custos do tratamento, então o sus deveria fornecer todos 
os medicamentos. 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os medicamentos devem ser tem que estar incorporados no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas sofrem com o cancer e não dispoem de condições financeiras para custear o 
tratamento. A incorporação ao Sus garantiria o acesso ao tratamento de forma universal e isonômica.

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos tem esse direito

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno e Anastrazol, Positivo: Controle da doença, Negativo: Dores nos ossos

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Alta taxa de controle da doença com melhor qualidade de vida

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbocickibe, ribociclibe, abemaciclibe, Positivo: Melhor qualidade de vida, menos internações, menos 
consultas, menos exames, maior controle da doença , Negativo: Preço da medicação, que as indústrias podem negociar com o SUS, Dificuldades: 
Comparado com quimioterapia não há dificuldade no uso, Facilidades: Menos vindas ao hospital, menos internações, menos uso de medicações 
sintomáticas. 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia., Hormonioterapia, Positivo: Controle da doença , Negativo: Mais internações, mais uso 
de remédios sintomáticos, mais consultas. 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas que passam pelo câncer não têm condições financeiras de manter um tratamento... 
quando mais o SUS apoiar com novas tecnologias, mais vidas serão salvas

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: ABEMACICLIB, Positivo: Estou no início do uso deste medicamento, ainda farei avaliação., Negativo: , Dificuldades: 
Lidar com efeitos colaterais, principalmente diarréia e falta de apetite., Facilidades: O fato de ser oral.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Nolvadex-D, Arimidex, Aromazin+Affinitor, Fulvestranto, Avastin+Taxol., Positivo: Só o Fulvestranto que não foi eficaz 
pra mim., Negativo: Aftas com Affinitor, Neuropatia periférica com o Taxol.

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as pessoas, independente de condição social, deve ter o direito ao tratamento de seu 
problema de saúde, não devendo ficar represado em tratamentos ultrapassados ou desatualizados.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Realizei avaliações com exames e biopsias, Positivo: através da biopsia foi possível diagnosticar o tipo do câncer e 
assim realizar medicação específica para combate a doença., Negativo: nenhum, Dificuldades: , Facilidades: Poder confiar no tratamento e ter 
qualidade de vida.

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, De acordo com os estudos realizados o aumento da sobrevida é um fator importante na vida de nós 
mulheres que tivemos esse diagnóstico 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Doxorrubicina,  taxol, tamoxifeno e já foi solicitado pela minha médica o medicamento abemaciclibe , Positivo: 
Melhora do quadro , Negativo: Nenhuma , Dificuldades: Nenhuma , Facilidades: Melhora da sobrevida 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Doxorrubicina,  taxol, tamoxifeno e já foi solicitado pela minha médica o medicamento abemaciclibe , Positivo: 
Melhora do quadro geral , Negativo: Nenhuma 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

Página 198 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as pessoas tem o direito de ter o mesmo tratamento tanto no particular quanto no SUS. Todos 
temos direito a vida! 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: Diminuicao do tumor, estabilidade da doença, ausencia de dor, qualidade de vida normal, volta 
ao trabalho normal, internacao e ida ao ps nenhuma vez, volta as atividades fisicas diarias , , Negativo: Nenhuma, Dificuldades: Nenhuma 
dificuldade, Facilidades: Todas as qualidades de vida normal

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, aromazim, faslodex, Positivo: Com o protocolo letrozol e ribociclibe so tenho resultados positivos, A 
doença esta estabilizada, Negativo: Nenhum resultado negativo pq os tratamentos de hormonioterapia sao essenciais para a paciente com cancer 
de mama metastatico, 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou a favor da incorporação desses medicamentos no SUS para  garantir o acesso a um melhor 
tratamento para pacientes com câncer de mama avançado ou metastático RH+ E HER2-, que corresponde a 70% dos casos de câncer de mama, com 
ouso desses medicamentos  algo em torno de 20 mil pacientes continuariam economicamente ativas, com qualidade de vida, menos efeitos 
adversos e vivendo mais. Outro ponto importante é garantir um acesso mais igualitário as pacientes com esse tipo de câncer.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe, Positivo: Mais tempo e qualidade de vida para pacientes com câncer de mama 
metastático, Negativo: 

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os tratamento que ajudam pessoas a melhorarem development ser inseridos no Sus

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno , Positivo: Suspendeu minha menstruação , Negativo: No início senti dor nas pernas e no estômago 

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente oncológico, vejo a necessidade do tratamento pela rede SUS, se não fosse a mesma não 
conseguiria fazer meus tratamento. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Citrato de tamoxifeno , Adriamicina 109 mg, Ciclofosfamida 1090 mg, Paclitavel 145 mg, Transtuzunab, 
Transtuzunabe 450 mg, Positivo: creio que um deles ,foi de a doença não se alastrar para outros organismo. , Negativo: Os 4 primeiras doses tive 
reação muoto forte, como queda de cabelos ,enjoos, mau estar perda de peso pelo fato de não conseguir me alimentar direito, mas na sequência 
foi se adaptando ., Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Na mastectomia ,no cateter , Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: taxol e trastuzanabe e tamoxifemo, Positivo: consegui a resposta dese, jada, tendo 99% redução dos tumores que 
tinha em minha mama., Negativo: nenhum 

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que serve investir em tecnologia se não for para benefício do ser humano. É muito triste saber 
que existe um tratamento para uma doença tão grave e você não poder ter acesso. É triste ver amigas que não tiveram ou não tem condições de ter 
esse tratamento sofrendo e morrendo. Todas merecem dignidade para viver. É desigual estar acessível apenas para algumas mulheres

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclib, Positivo: Cheguei a andar de bengala e ficar toda torta de tanta dor. Hoje não preciso de analgésicos. A 
doença não teve progressão e em 1 ano e 10 meses nenhuma nova metástase., Negativo: Conviver com náuseas, imunidade baixa, leucopenia e 
anemia., Dificuldades: O acesso. Tive que entrar na justiça e isso foi caro, desgastante e havia muita incerteza de conseguir., Facilidades: O fato de 
ser oral facilita muito para mim que moro em uma cidade do interior. Nenhum contato com hospital, agulhas e internações

3ª - Sim, como paciente, Qual: Em 2013 tive câncer primário. Fui tratada com cirurgia, quimioterapia (vermelha) e radioterapia., Positivo: Ao tomar 
a quimioterapia e fazer a radioterapia pensei que o esforço era para minha cura. Apenas isso é positivo. A esperança da cura., Negativo: No início 
da quimioterapia eu fazia caminhadas, preparava sucos nutritivos. No final eu acordava apenas para comer. Era uma morta viva. A fadiga era 
enorme e eu passava a maior parte do tempo dormindo. O tratamento é um desafio para a autoestima: pela cinza, sem cabelo, sem cílios, sem 
sobrancelha. Meus filhos e meu marido presenciarem isso foi traumático. Fora as internações por baixa imunidade e ter que ficar longe dos filhos 
pequenos que não podiam me visitar porque era ala de infecção do hospital. Ainda tem náuseas fortes, dificuldade na alimentação, feridas na boca. 
É penoso e difícil, A gente faz porque a escolha é o tratamento ou a morte.

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sim

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas os medicamentos existentes, com comprovada eficácia, devem ser disponíveis para os 
pacientes

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: ;, Positivo: , Negativo: 
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28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como é uma doença que atinge a grande maioria dos brasileiros, eu acho que deve sim ser fornecido 
pelo SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: c, Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamenrondeve ser incorporado ao SUS tendo em vista seus beneficios. Permitindi assim, que, 
grande parte da populacao que passa por tratamento oncologico  tenha acesso ao medicamento de alta perfomance

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Abemaciclib, Positivo: Inibicao do avanco da doença. Regressao dos focos, Negativo: , Dificuldades: 0, 
Facilidades: É entregue rapidamente em casa, juntamente com remedios que inibem os efeitos colaterais

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, hormonioterapia, zometa, radioterapia, Positivo: Inibicao da doenca, Negativo: Efeitos colaterais 
comuns

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pq acredito que vai melhorar a qualidade de vida da paciente, além de pensar que as pessoas 
precisam ter acesso ao tratamento personalizado no  SUS, assim como quase 20 mil pessoas: https://www.change.org/p/minist%C3%A9rio-da-
sa%C3%BAde-d%C3%AA-mais-aten%C3%A7%C3%A3o-%C3%A0s-pacientes-com-c%C3%A2ncer-de-mama-avan%C3%A7ado-assine-o-manifesto-
elaprecisa-41b512e4-8a52-447a-bd0b-d6d820f75be2?utm_content--cl_sharecopy_30627699_pt-BR%3A1&recruited_by_id--dfc2ecf0-1491-11ec-
9991-675c6186b82a&utm_source--share_petition&utm_medium--copylink&utm_campaign--psf_combo_share_initial&utm_term--share_petition 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento deve ser oferecido pelo SUS, uma vez que nem todas as mulheres tem poder aquisitivo 
para o tratamento e desta forma conseguimos atender uma demanda maior da população feminina. 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estes novos medicamentos trazem uma maior expectativa de vida para aqueles que são acometidos 
de câncer e renovam suas esperanças. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: A doença está sobre controle e os efeitos colaterais foram quase nenhum., Negativo: O 
medicamento é muito caro., Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Nada  ave

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é muito importante a incorporação de novas tecnologias para melhoria no tratamento de câncer, 
para um melhor qualidade de vida e cura do paciente.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, De vai ajudar na saúde das pessoas é importante é deve estar disponível., , 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos os que já usamos nos tratamentos para doenças como câncer de mama e outros, , , Positivo: 
Estabilizaçao e rebilitaçao mais rápida e alívio dos sintomas e sucesso sempre., , Negativo: Dificuldades e demora ao acesso., , Dificuldades: , 
Facilidades: Abrandamento dos efeitos colaterais e sucesso na melhora dos clientes., 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Rivadavia..., , Positivo: Abrandamento dos sintoma a., , Negativo: Muitos efeitos colaterais.

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado no SUS para que todos tenham acesso, aqueles que precisar.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento em questão tem demonstrado eficácia significativa na sobrevida livre de doença, 
melhorando a qualidade de vida das mulheres com câncer de mama avançada. Porém, infelizmente, tal tratamento não está disponível para 
pacientes do SUS.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Minha mãe teve câncer de mama, precisou de quimioterapia, radioterapia e Anastrozol., Positivo: A 
quimioterapia prejudicou sua qualidade de vida, reduzindo a imunidade e abalando-a emocionalmente, além de não ter tido diminuição do tumor 
com tal tratamento, precisando fazer mastectomia e radioterapia. Posteriormente, iniciou Anastrozol, porém descobriu metástase no pulmão, ou 
seja, apesar de não apresentar efeitos colaterais com esse último, não está obtendo resultado, pois a doença está progredindo., Negativo:  A 
quimioterapia prejudicou sua qualidade de vida, reduzindo a imunidade e abalando-a emocionalmente, além de não ter tido diminuição do tumor 
com tal tratamento, precisando fazer mastectomia e radioterapia. Posteriormente, iniciou Anastrozol, porém descobriu metástase no pulmão, ou 
seja, apesar de não apresentar efeitos colaterais com esse último, não está obtendo resultado, pois a doença está progredindo.
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28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que já é muito sofrimento estar passando pela doença em si e ainda ter que se preocupar se vai 
ter dinheiro para se comprar o remédio ainda por cima é muito cruel, então acho que o sus arcando com essa despesa seria muito mais fácil para a 
pessoa enferma

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Extremamente necessário que portadoras de câncer de mama tenham acesso pelo SUS a 
medicamentos de ponta. Isso garante maior chances de recuperação e consequentemente menor tempo de tratamento e custeio pelo governo.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia e radioterapia , Positivo: Tratamento longo, sacrificante e muitas vezes ineficaz, 
Negativo: Prostração, enjôo, dores no local da punção 

28/09/2021 Bark 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Jolly phonics

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Jolly phonics, Positivo: Globeleza, Negativo: 160298, Dificuldades: 19052006, Facilidades: 136455

3ª - Sim, como paciente, Qual: Maria Lourdes eriko hirata sato, Positivo: Emílio hiroyuki sato, Negativo: Kin nana

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os inibidores de ciclina tem demonstrado resultados promissores para pacientes com câncer de 
mama avançado, portanto as pacientes do SUS também precisam ter acesso a esse tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, Positivo: Não percebi efeitos positivos, Negativo: Náuseas, diminuição da imunidade, 
baixa auto-estima.

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento ajudaria muito pacientes como eu, com doença avançada  (tenho metástase no 
pulmão) e que não podem comprar devido ao valor, que é muito alto. Já tomei Anastrozol e Tamoxifeno e não tive melhora, o oncologista falou dos 
inibidores de ciclina, mas o SUS não fornece, enquanto isso a doença está piorando.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, radioterapia e mastectomia com esvaziamento axilar. Anastrozol e Tamoxifeno., Positivo: Aumentou 
minha sobrevida, mas não conseguiram controlar a doença, pois tive câncer de mama e agora estou com metástase no pulmão., Negativo: Com a 
quimioterapia ficava indisposta, sem muito apetite, cabelo caiu totalmente. Anastrozol também não impediu a doença de progredir.

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Saúde é direito do cidadão, os medicamentos aqui avaliados oferecem respostas mais eficazes do 
que os que são utilizados hoje no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento já foi aprovado e está em uso em outros países com resultados positivos. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Trastuzumabe quando não era autorizado pelo rol, Positivo: Salvou muitas vidas. tenho amigas que 
estão sobrevivendo ao câncer fazendo uso da medicação acima mencionada, Negativo: Dificuldade de acesso, por falta de aquisição e fornecimento 
com interrupções  indevidas do tratamento.  é o grande ponto negativo.

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sim, pois gostaria que houvesse a oportunidade de Todas as pacientes com câncer de mama 
metastatico usasse este medicamento, que tem menos efeitos colaterais que uma quimioterapia intravenosa, que pudessem reduzir seus tumores e 
tivessem a doença controlada como eu. O nível menor de efeitos colaterais me permitem continuar trabalhando e contribuindo para a economia e 
o país com a atividade laboral.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia intravenosa com xgeva/tarvexol. A quimio deixa a gente debilitada pelos efeitos colaterais, e precisei 
trabalhar menos e tirar férias para me recuperar., Positivo: Viver com câncer de mama metastático é viver em tratamento para sempre. Significa 
que não tem data para o meu tratamento “terminar”. Quando um tratamento para de funcionar, o câncer avança, e começamos outro, e assim por 
diante. A cada mudança de tratamento eles tendem a funcionar menos tempo e causar maior toxicidade ao nosso corpo. Às vezes os tratamentos 
nem funcionam e as trocas são muito rápidas, nem dá tempo do corpo se recuperar. Essas medicações, inibidores de ciclina (palbo, ribo e 
abemaciclibe), aumentam muito o tempo que os tratamentos menos agressivos funcionam, nos permitindo ter mais tempo com qualidade de vida. 
Eles também permitem que a gente viva mais. Eles são o maior avanço das pesquisas no tratamento do câncer de mama metastático hormonal, em 
décadas. Por isso, nenhuma mulher pode ser deixada para trás. Todas têm direito de viver mais e melhor, diante de uma doença ameaçadora da 
vida. Uma questão de respeito ao nosso direito à saúde, vida e dignidade., Negativo: Tive bastante diarreia, intensa com a evolução um 
sangramento intenso. Mas isto foi dirimido pelo médico com a alteração de protocolo e redução dos miligramas de 150 para 100mg. Venho 
respondendo super bem a medicação, até reduzindo o cansaço. , Dificuldades: Tive diarreia e cansaço. Mas eles têm um nível de efeitos colaterais 
muito inferiores a aplicação de quimioterapia intravenosa., Facilidades: Poder tomar em casa, mas principalmente a redução e controle da doença. 
Ter maior tempo de vida com qualidade e esperança, não só de continuar trabalhando, mas de estar próximo daqueles que a gente ama. 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia intravenosa com xgeva/tarvexol. A quimio deixa a gente debilitada pelos efeitos colaterais, e precisei 
trabalhar menos e tirar férias para me recuperar., Positivo: Permitiu que a doença parasse de se espalhar, permitindo um tempo para que saísse o 
resultado da imunoistoquimica é iniciasse este tratamento de ponta., Negativo: Cansaço debilitante, diarreia, vômito, queda de cabelo, 
emagrecimento.

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Paciente, Positivo: , Negativo: 
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28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, 65% dos cânceres de mama são receptores de hormonio positivos com HER2 negativo, sendo o 
principal tratamento desses tumores as terapias endócrinas. Por muitos anos os tratamentos desses tumores não tiveram impactantes mudanças na 
qualidade de vida ou tempo de vida dos pacientes, entretanto, em 2016, começaram a sair resultados animadores e muito positivos quando a 
hormonioterapia estava em associação com medicações da classe dos inibidores CDK4/6, aumentando o tempo livre de progressão e melhorando a 
qualidade de vida (menos dor e menos exposição a quimioterapia).  De 2018 em diante a Anvisa foi gerando aprovação para uso desta classe 
terapeutica no Brasil e as indicações vem aumentando ano após ano, não havendo argumentos que neguem a importante revolução que esta classe 
medicamentosa vem fazendo na vida dos pacientes metastáticos de câncer de mama receptores de hormonio positivos com HER2 negativo.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Já tive experiência com palbocliclibe em primeira e segunda linhas, ribociclibe em primeira e segunda 
linhas e abemaciclibe em monterapia e na adjuvância (aprovação mais recente), Positivo: Otima qualidade de vida, melhora rápida dos sintomas 
nas pacientes metastáticas, redução da necessidade de exposição a quimioterapia, eventos adversos de fácil manejo e comodidade de ser 
tratamento oral., Negativo: A experiência negativa que tive foi durante o tempo que esperávamos atualização da lista de antineoplásicos orais de 
cobertura obrigatória pelos planos de saúde, pois gerava desconforto entre o paciente e a seguradora de saúde. No entanto, desde 01/04/2021 não 
existe mais essa dificuldade devido a incorporação já ter acontecido., Dificuldades: Principal dificuldade foi acesso devido a falta de cobertura pelos 
planos de saúde antes de 01/04/2021 e os valores elevados desses medicamentos, limitando o acesso privado., Facilidades: comodidade de ser 
droga oral de boa tolerância

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: antes de 2018 no Brasil só havia acesso as terapias endócrinas antecessoras, as quais já traziam 
qualidade de vida, porém com menor tempo livre de quimioterapia e maior tempo para avaliação clínica de resposta objetiva. Hoje no SUS ainda é 
a realidade disponível na rotina., Positivo: positivo: possibilidade de terapia oral e livre de quimioterapia, Negativo: negativo: curto tempo de 
controle da doença

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esta classe de medicamento acrescenta grande benefício para o tratamento do câncer de mama 
metastático luminal . Existem diversos trabalhos que demonstram o benefício inclusive com ganho em sobrevida global.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclib, Palbociclib, Abelaciclib, Experiência com muito benefício para a paciente , Positivo: Aumento 
da taxa de resposta e prolongamento da sobrevida , Negativo: Nenhum , Dificuldades: São todas manejáveis , Facilidades: Praticidade de 
administração via oral

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todas as opções disponíveis já que sou oncologista, Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho 2 anos de diagnóstico,  já descobri o câncer de mama em estágio avançado e metastatico para 
ossos e figado , já comecei com esse tratamento e em 2 meses de uso repeti o pet-scan e já houve redução das lesões e da atividade, faço parte de 
grupos de apoio para pacientes oncológicos onde trocamos informações e muitos deles já fazem uso do ribo, assim como do palbo e tiveram uma 
melhora incrível,  tudo isso me faz acreditar,  comprovadamente , q esses medicamentos nos dão não somente mais dias de vida como mais 
qualidade de vida

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe , Positivo: Em apenas 2 meses de tratamento com o ribociclibe tive redução de 65% da atividade 
metabólica e das lesões. No início eu tinha 4 lesões no fígado,  após 7 meses de tratamento eu tinha apenas 1 lesão e sem atividade , Na mama a 
lesão media 1,9cm com SUV 6,9, após 4 meses de uso do ribociclibe a lesão da mama média 0,4cm com SUV 1,8, , Negativo: Nenhum. Tem os 
efeitos colaterais , porém não vejo como resultado negativo,  portanto vou relatar nas dificuldades , Dificuldades: Efeitos colaterais como alergia de 
pele, queda de imunidade, enjoos, todos eles ajustáveis e resolvidos , Facilidades: Tomar a medicação em casa , poder ajustar a dose quando a 
imunidade cai mais que o esperado 

3ª - Não
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28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É fundamental pra o tratamento correto, preciso, ter a medicação disponível pra o paciente 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O direito à vida e à saúde são estabelecidos pela Constituição Federal, e é dever do Estado garanti-
los. 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devido a o câncer está cada vez mais sendo diagnosticado em mulheres e também nas pessoas wm 
geral, porém os tratamentos não estão sendo muito ofertados a todos.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer de mama é atualmente a principal causa de morte por câncer em mulheres no Brasil. 
Considerando que os medicamentos que estão sendo avaliados por essa comissão, representam uma nova classe que podemos considerar como 
tecnologias disruptivas, os inibidores de CDK 4/6 (ribociclibe, abemaciclibe e palbociclibe), que por meio de inumeros dados cientificos já divulgados 
até aqui, são sem sombra nenhuma de dúvidas a melhor opção de tratamento para essas pacientes desse tipo mais comum de câncer, o RH+/HER2- 
localmente avançado ou metastático que representa ~70% dos casos. Portanto, o fato de que essa opção de tratamento ainda não está disponível 
para as pacientes do SUS, é extremamente preocupante e triste, todas essas pacientes merecem receber um tratamento que comprovadamente 
prologue suas vidas e especialmente com qualidade. , , Adicionalmente, gostaria de mencionar algo muito relevante, essa nova classe de 
tratamento, de forma alguma são medicamentos experimentais. Todos já são estão presentes como parte da prática clínica e também considerados 
como padrão ouro de tratamento para essas pacientes. 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mais pessoas devem ter a chance de tratar gratuitamente

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo e qualquer medicamento que venha tratar é curaram doenças 

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por trabalhar na rede pública de saúde, sinto na pele diariamente as dificuldades dos pacientes em 
receber o melhor tratamento ou o mais adequado possível para sua patologia. Por ser mulher, por já ter tido uma familiar próxima diagnosticada 
com câncer de mama, sinto me na obrigação de contribuir neste momento tão importante para todas as pacientes dessa patologia, para que 
possam ter a chance de serem cuidadas da melhor forma possível pelo nosso sistema de saúde o SUS. Que essa comissão possa refletir melhor 
sobre a real importancia de que esses tratamentos sejam incorporados e disponibilizados a todas essas mulheres, que são avós, mães, filhas, 
amigas, etc...

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, O sus nescessita de atendimento  como esses

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todas as pacientes como eu , na minha etapa  da doença devem ter direito ao acesso a 
medicamentos que possam ajudar na sobrevida e qualidade de vida

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe , Positivo: A partir do inicio da medicação meus exames clinicos melhoraram , minhas dores e minha 
qualidade de vida. Alem disso saber que estou tomando uma medicação que pode me auxiliar a ter mais tempo de vida ajudou a minha condição 
emocional., Tambem ter a possibilidade de uma medicação oral que posso tomar no ambiente domiciliar sem ter tantas idas a clinica., Negativo: No 
inicio senti alguns efeitos colaterais como tontura, nausea mas com o tempo meu corpo se acostumou e nao percebo mais esses sintomas. Tenho 
apenas mucosite, Dificuldades: O controle da imunidade pois algumas vezes tive que esperar uns dias para retomar o tratamento, Facilidades: O 
uso oral e em ambiente domiciliar.A possibilidade de poder viajar e estar em atividades rotineiras e poder seguir com o tratamento

3ª - Sim, como paciente, Qual: No tratamento inicial as quimioterapias e radioterapia convencional e após hormonioterapia, Positivo: A principio no 
CA inicial o tempo de reicidiva.Mas tive a metastase com o uso apenas da hormonioterapia., Negativo: As progressoes de doença apareceram com 
menos tempo de remedio, as dores e por consequencia minha qualidade de vida em geral.

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É necessário que as pessoas que não tem condições de arcar com um convênio particular, possam 
ser atendidas de forma igualitária pelo SUS.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A opinião de todos os oncologista que são a favor da incorporação

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Trastuzumabe, Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Há 4 anos fiz tratamento de câncer de mana e hoje luto contra metástase óssea. Faço uso da 
medicação. Uma chance para aumentar minha sobrevida.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Há 16 meses, Positivo: Pouco efeito colateral, Negativo: Nenhum, Dificuldades: O acesso ao medicamento e custo, 
Facilidades: Vc faz tratamento em casa

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia,radioterapia e várias medicações , Positivo: Pouco ou quase nenhuma efeito colateral, além de poder 
tomar medicação em casa., Negativo: O acesso a medicação 
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28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, já  tive    várias  pacientes  do  consultório  com  uso  da  medicação  e  com  excelente  resposta e  
uma paciente   em  acesso  expandido     com  resposta excepcional  

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: pabociclibe , ribociclibe e abemaciclibe , Positivo: poder   utilizar  em  pacientes    idosas , metastáticas   
um  medicamento   oral   com  uma  excelente  resposta  , Negativo:   ter  um  cuidado  inicial  com     leucopnia  e  interações  medicamentosas  , 
Dificuldades:   Somente  o  acesso    ao  paciente  pelo  alto   custo  , Facilidades: Uso   oral ,   menos pacientes  em  quimio  venosa  com  um  risco  
maior  de  neutropnia e  infecções  secundárias,  além  do  tempo  da  pciente  na cadeira,  como  vindas a unidade de  saude  com  menor  
frequencia  

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com  várias  quimios  (  taxoll,    gencitabina  e  cisplatina  ,   docetaxel  quimioterapicos  venosos  , 
Positivo: Maior taxa  de  resposta em  crises  viscerais , Negativo: Maiores complicaçoes  no  cenário   de  expoliação  , infecção   secundária  e  
internação  do  paciente 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, para ser mais acessível a população mais necessitada e que não tem como custear um medicamento 
com valor alto e não tem plano de saúde.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque quanto mais opções tivermos para nosso tratamento e para poder ter até mesmo a chance 
de cura será melhor para quem faz tratamento contra o câncer. 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de medicamentos modernos, com ótima eficácia, que permite uma sobrevida muito maior 
para a paciente, além de proporcionar uma qualidade de vida muito melhor em comparação à quimioterapia convencional. As pacientes do SUS 
precisam dessa oportunidade.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Sou paciente de cancer de mama metastático e durente o uso do abemaciclibe tive reduções 
signitificativas dos pontos de metástases., Negativo: Na verdade o resultado negativo que tive não foi por causa do medicamento. Eu tive uma 
progressão da metástase pulmonar durante o uso, que após realizaçao de um exame verificou-se uma mutação do tumor (o tumor no pulmão 
mudou de tipo) o que não seria a indicação para abemaciclibe., Dificuldades: No início do uso tive diarréia e dor abdominal, mas que foi resolvido 
com a redução da dose., Facilidades: A maior facilidade é não precisar frequentar um hospital para receber a quimioterapia convencional. Sem 
contar nos efeitos colaterais que com a quimioterapia oral, são mínimos.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, docetaxel, anastrozol, Xeloda, avastim., Positivo: Não tive respostas com esses medicamentos, causando 
recidiva e posteriormente metástases., Negativo: Não tive respostas com esses medicamentos, causando recidiva e posteriormente metástases.

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O aumento de sobrevida e qualidade de vida são as principais justificativas para a incorporação. 
Negar acesso é um atentado à vida e uma falha grave de priorização na alocação de recursos públicos. 

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O cancer de mama é o mais comum em mulheres em todas as idades, sendo a principal causa de 
obito por cancer nestas. Já 3 estudos clínicos, randomizados de fase 3, envolvendo milhares de pacientes com cancer de mama metastatico com 
receptores hormonais positivos e HER2 negativo metastatico demonstraram ganho de sobrevida global com o do ribociclibe em primeira ou 
segunda linha de tratamento, associado a terapia endocrina. No estudo Monaleesa 2, a sobrevida destas pacientes em uso do ribociclibe associado 
a inibidor da aromatase rendeu 63 meses de sobrevida global. Esta é uma terapia com baixo efeito colateral, que permite qualidade de vida a 
paciente e evita o uso de quimioterapia e as complicacoes associadas a esta. Tendo em vista o exposto é vital incorporar esta terapia para pacientes 
do SUS. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Palbociclibe, Positivo: Melhora da qualidade de vida e eficacia excelente do tratamento, 
Negativo: Nenhum, Dificuldades: Sem dificuldades, Facilidades: Uso por via oral, permite menos vindas ao hospital , mais qualidade de vida

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapias - doxorrubicina, taxol, xeloda, hormonioterapias - anastrozol, fulvestranto, 
tamoxifeno..., Positivo: Uso comum, Negativo: Toxicidade com quimioterapia com alopecia, nauseas e vomitos, neutropenia febril, toxicidade 
cardiologica, renal, necessidade de internacao hospitalar por eventos adversos

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vejo na minha rotina como oncologista clinica incorporacao do ribocilcibe no tratamento do cancer 
de mama metastatico, como uma excelente alternativa a quimioterapia, sem as toxicidades inerentes a essa e com resultados de eficacia  similares 
e ate melhores do que a propria quimioterapia. Com menor toxicidade , mantem a qualidade de vida das pacientes e nao sobrecarrega os servicos 
de infusao de quimioterapia venosa do SUS, liberando mais vagas pra quem precisa de quimioterapia. Sou completamente favoravel a essa 
incorporacao 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Positivo: Menor toxiidade, eficacia alta e melhor qualidade de vida., Negativo: Nenhum 
somente dificuldade de acesso no SUS, ocorrencia de neutropenie leve, afebril grau 1, Dificuldades: NENHUMA, Facilidades: FACIL DE REDUZIR 
DOSES O QUE DIMUNUI CUSTO E TOXICIDADES

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: todos do mercado nacional, Positivo: maior toxicidade, Negativo: infeccoes e neutropenia febril com 
quimioterapia 

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faço uso do Abemaciclibe há 4 meses, tenho apenas alguma diarreia que controlo com alimentação 
e estou fazendo os exames de controle da doença pela 1ª vez, com resultados positivos até agora, apontando que está havendo o controle do 
câncer. Outras mulheres elegíveis ao medicamento precisam ter acesso ao medicamento e a chance de sobreviver.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe 150 mg, Positivo: Realizei quimioterapia, cirurgias (de mastectomia radical, esvaziamento axilar e 
retirada dos ovários) e radioterapia, mas só quando passei a utilizar a terapia com Abemaciclibe foi que houve realmente resultados de exames 
apontando ausência de neoplasia com efetivo controle do câncer., Negativo: Tenho diarreia que controlo com alimentação mais constipante., 
Dificuldades: Nenhuma dificuldade, ele é de uso oral o que facilita muito e evita tanto sofrimento como ocorre na quimioterapia endovenosa, 
cortes e mutilações das cirurgias e a dor na pele na radioterapia., Facilidades: Por ele ser de uso oral, o que facilita muito e evita tanto sofrimento 
como ocorre na quimioterapia endovenosa, cortes e mutilações das cirurgias e a dor na pele na radioterapia.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, cirurgias e radioterapia., Positivo: Foram parte do tratamento para salvar minha vida., Negativo: São 
partes muito sofridas do tratamento, que em conjunto ajudaram no controle da doença, mas foi só a partir da fase de uso do Abemaciclibe que a 
doença realmente foi controlada.
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28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: MASTECTOMIA, Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Faço uso do Abemaciclibe há quatro meses e estou repetindo exames sendo constatado controle do 
câncer.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe 150 mg, Positivo: Somente a partir da fase do tratamento em que passei a fazer uso do Abemaciclibe é 
que efetivamente houve resultados de exames apontando ausência de sinais de neoplasia e controle do câncer., Negativo: Nenhum resultado 
negativo., Dificuldades: Causa alguma diarreia, mas que controlo com alimentação mais constipante., Facilidades: Ser de uso oral, o que facilita 
muito e evita tanto sofrimento como ocorre na quimioterapia endovenosa, cortes e mutilações das cirurgias e a dor na pele na radioterapia.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, cirurgias e radioterapia., Positivo: Foram parte do tratamento que em conjunto tentam alcançar o 
controle da doença., Negativo: São parte muito sofrida do tratamento, que sem dúvida em conjunto contribuíram para o controle da doença, mas 
foi somente a partir da fase de uso do Abemaciclibe que os exames passaram a demonstrar o efetivo controle do câncer.

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque eu estou usando um dos medicamentos (palbociclibe)e tive uma grande melhora

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclibe, Positivo: Melhora significativa, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Melhora

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, anastrozol, Positivo: Melhora, Negativo: Nenhum

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha esposa faz uso do Abemaciclibe e tem tido bons resultados.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Abemaciclibe , Positivo: Minha esposa faz uso do Abemaciclibe e os exames recentes tem apontado 
controle do câncer., Negativo: Nenhum., Dificuldades: Nenhuma., Facilidades: Uso oral e fornecido pelo Plano de Saúde.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, cirurgias e radioterapia., Positivo: Faz parte do tratamento que aparentemente 
resolveu o problema., Negativo: Minha esposa sofreu muito com essa parte do tratamento.

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se cientificamente for comprovada a sua eficácia deve sim ser incorporado.

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como cidadão e também trabalhando na indústria, é inquestionável os benéficos de sobrevida global 
e robustez dos estudos pivotais da classe de CDK4/6., , A comprovação do ganho de sobrevida global de ribociclibe, por exemplo no estudo 
Monalisa 2, foi apresentada durante congresso europeu ESMO agora em Setembro de 2021. Com ganhos de sobrevida global de 63.9 meses, com 
uma mediana de sobrevida global prolongada por mais de 12 meses e redução de risco morte em 24%., , A mensagem que mais significa para mim é 
que o estudo Monaleesa 2, mais da metade das pacientes vai poder viver por mais de 6 anos. Além desse estudo, existem mais 2 estudos pivotais 
comprovando sobrevida global em diferentes perfis de pacientes com câncer de mama avançado metastático HR+ HER2-. , , Importante destacar 
que essa classe de medicamentos, CDK 4/6 já está disponível no ROL da ANS para o mercado privado e poder proporcionar também essa 
possibilidade de tratamento para as pacientes do público, é uma questão de equidade. , , , 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: Melhora da qualidade de vida dos pacientes , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu utilizo um dos medicamentos e o controle da doença teve muito sucesso, além de nunca precisar 
ser internada com complicações e não ter quase  reações adversas ao medicamento

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: bem estar geral para um paciente oncológico, Negativo: pequenas alterações no cabelo e pele, 
Dificuldades: nenhuma, Facilidades: uso em casa, poucas reações  adversas (pele e cabelo) nunca tive complicações que necessitassem internação, 
excelente qualidade de vida

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Devem ter certeza dos benefícios primeiro 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os inibidores de ciclina podem aumentar o tempo de sobrevida do paciente metastático, além de 
proporcionarem qualidade de vida aos usuários. Os medicamentos orais proporcionam liberdade ao paciente e ajudam a reintroduzir no mercado 
de trabalho. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe , Positivo: O medicamento inibiu o avanço da doença. Em poucos meses de uso, os exames de controle 
mostraram que a doença está em remissão. , Negativo: Não constatei nenhum resultado negativo. , Dificuldades: Não senti dificuldade no uso deste 
medicamento. , Facilidades: O fato da medicação ser administrada oralmente proporciona liberdade, não sendo necessário ir a um hospital para 
receber o remédio. 

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É fundamental quando tratarmos de saúde, que seja de acesso de todos, e não apenas dos mais 
favorecidos financeiramente. O tratamento para uma doença deve ser garantido pelo Estado, e o SUS é um exemplo maravilhoso, diante de grande 
dificuldades que nosso país vivência. A gestão tem muito a melhorar, mas diante da pandemia comprovou -se que somos fortes.

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "O ""custo"" a ser aplicado neste medicamento é totalmente revertido pelo tempo de vida de 
qualidade que milhares de mulheres poderão ter, com menos internações e procedimentos. E ainda podendo se manter economicamente ativas. 
(sem falar do benefício que precede tudo isso, que é estar viva) "

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Primeiro porque é um remédio muito caro! E segundo: Há uma fase do tratamento de câncer que 
não é muito comentada e divulgada, que é o tratamento paliativo! Geralmente o que se fala por aí é que o paciente se cura ou ele morre... E temos 
um limbo no qual eu me encontro, que é a vida paliativa, principalmente no caso de câncer com metástase... Hoje, para o meu tipo de câncer e 
estágio, não existe cura. Com as quimioterapias não consegui diminuir os nódulos, somente com o ribociclibe tive, pela primeira vez, em quase 1 
ano de tratamento/diagnóstico, um resultado positivo nos exames de imagem. Só com este tratamento pude começar a retomar minha rotina e 
levar um vida mais próxima do normal

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: Só com este tratamento pude começar a retomar minha rotina e levar um vida mais próxima do 
normal... Só com alguns meses (mais ou menos 3) de tratamento já tive uma resposta positiva nos exames de imagem, resposta que ainda não tinha 
conseguido com os outros 2 tipos de quimio que fiz., Negativo: Negativo nenhum... efeitos colaterais bem mais fáceis de lidar do que com a 
quimioterapia por exemplo, Dificuldades: Antes de abril se não me engano, o remédio não era liberado com facilidade nem para compra a partir 
dos planos de saúde... Era só por meio judicial , Facilidades: É via oral em comprimidos, ou seja, posso tomar em casa e não preciso ir até a clínica 
sempre. O atendimento do laboratório que fabrica é excelente!!! Eles tem até um Programa que auxilia no bem estar do paciente durante o 
tratamento.

3ª - Sim, como paciente, Qual: quimioterapia branca e vermelha: paclitaxel, zorneta, zoladex, Positivo: Não tive avanços clínicos durante o 
tratamento com quimioterapia... Os nódulos de tumor continuavam a crescer. Ficava bem no início dos protocolos, mas logo voltava a me sentir 
mal e sem resultados positivos, Negativo: Efeitos colaterais da quimioterapia muito desgastantes, não consegui manter uma rotina, continuava com 
dores, debilitada, sem resultados bons nos exames, aplicação na clínica mais de uma vez ao mês, horas recebendo a intravenosa, sem falar no 
deslocamento até a clínica.
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28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Consulta Pública Inibidores de Ciclina - SUS, , Minha contribuição nesta consulta pública vem do fato 
da experiência como oncologista Clínico no braço do Sistema Público de nosso Sistema Único de Saúde. Sou médico oncologista clínico do INCA - RJ 
Unidade 3, que é a Unidade que trata exclusivamente pacientes com Câncer de Mama. Sou Servidor Público desde 2011, mas iniciei meu vínculo 
médico na Unidade desde 2004.,  Primeiramente, gostaria de salientar que a classe da medicação analisada pela CONITEC, não é considerada 
experimental, sendo aprovada em sistema públicos de países desenvolvidos como Canadá, Inglaterra, Austrália, Escócia, dentre outros. Durante a 
apresentação disponibilizada no Canal do YouTube da Conitec, não notei como destaque  o ganho de Sobrevida Global nos estudos mencionados. A 
impressão que ficou é que foram analisadas as publicações iniciais sem a análise das publicações posteriores com os dados de Sobrevida Global, que 
era o objetivo secundário dos estudos. O objetivo principal dos estudos foi a Sobrevida Livre de Progressão, que se mostrou altamente impactante. 
Não existe esquema de quimioterapia que atinja tamanho intervalo livre de progressão com o uso dos Inibidores de ciclinas, em torno de 24 meses 
com uso em primeira linha. Um dos esquemas mais eficazes de quimioterapia em primeira linha do Câncer de Mama Metastático(CMM), como o 
Paclitaxel em associação com Bevacizumab, este último não disponível no SUS, o tempo para progressão gira em torno de 12 meses, metade do que 
é alcançado com os inibidores de ciclinas (ICDKs). Importante ressaltar que o aumento de Sobrevida Global não é o único objetivo a ser alcançado 
quando tratamos o câncer de mama metastático.  Outros parâmetros como taxa de resposta, sobrevida livre de progressão(SLP) e qualidade de vida 
são extremamente importantes. Mais uma vez são parâmetros de benefício, desfecho e de satisfação das pacientes, superiores ao que a 
quimioterapia poderia oferecer.,  Outra questão em relação aos tumores luminais é que são tumores com elevada sobrevida, e que frequentemente 
as pacientes deste grupo são submetidas a inúmeros tratamentos, sejam quimioterápicos ou baseados em manipulação hormonal. Dessa forma a 
demonstração de ganho de sobrevida global é mais difícil e por estas características particulares, mais demorada, pois é necessário que os eventos 
de desfecho aconteçam, ademais frequentemente as pacientes realizam cruzamento de tratamentos em momentos posteriores à participação do 
estudo. Outro ponto comum aos ICDKs é o ganho em Sobrevida na segunda progressão de doença, nos estudos chamado de PFS2, onde o tempo de 
permanência em segunda linha de tratamento é maior em relação às pacientes que fizeram placebo. Outro parâmetro de benefício, é o tempo para 
início de quimioterapia, há dados em que as pacientes demoram até 50 meses até o primeiro tratamento com quimioterapia paliativa.,  Diante 
destes dados apresentados, hoje em dia é conduta de exceção o tratamento com quimioterapia em primeira linha do CMM.,  Os primeiros estudos 
a demonstrarem ganho de Sobrevida Global foi com o uso de iCDKs, foi em segunda linha de tratamento em associação com Fulvestranto. Na última 
semana foi apresentado em Congresso Mundial Europeu(ESMO) Estudo de 1a linha, com dados nunca antes atingido em CMM, com o seguimento 
de cerca de 80 meses a vantagem em sobrevida foi de 63,9 meses versus 51,4 meses para as pacientes que fizeram ICDK + Inibidor de Aromatase 
versus a combinação de Placebo com  Inibidor de Aromatase, respectivamente. A diferença de ganho em sobrevida global foi acima de 1 ano. Neste 
estudo o tempo para início de quimioterapia em média foi de 50,6 meses! Esses dados nunca antes foram alcançados em CMM, e ressalto que a 
Sobrevida é maior que a alcançada com Duplo Bloqueio(Trastuzumabe + Pertuzumabe) em associação docetaxel em primeira linha de tratamento 
dom CMM Her-2 positivo, que é disponível no SUS.,  Deixo claro que não defendo medicamento específico , mas sim a"

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe, Palbociclibe, Ribociclibe., Positivo: Melhor controle de doença, e qualidade de vida, sem 
efeitos deletérios da quimioterapia., Negativo: Como qualquer medicamento observamos efeitos colaterais mas de forma alguma que limitem seu 
uso, e menos deletérios que o uso de quimioterapia, inclusive com maior possibilidade de evitar alopécia, Dificuldades: Nenhuma , a diarreia com 
abemaciclibe é bem manejável com dieta e loperamida e a neutropenia com Palbiciclibe e Ribociclibe nao se traduz em altas taxas de Neutropenia 
febril., Facilidades: Tratamento 100% oral, sem utilizaçao de central de quimioterapia , sem problemas com acesso venoso

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, uso isolado de Agente anti-hormonal, Positivo: Em alguns casos , boa resposta, Negativo: 
Nauseas , vomitos , alopecia, pior qualidade de vida
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28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente e sei como é caro o tratamento,  mas essas medicações são orais, com poucos efeitos 
colaterais   e diminuem muito a necessidade de ir ou precisar ficar internado no hospital .

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tenho muitas amigas oncológicas que utilizam alguma dessas medicações , e esses medicamentos seriam 
apropriados para mim também. , Positivo: Pouco efeito colateral. , Negativo: , Dificuldades: Dificuldade de conseguir a medicação,  somente via 
judicial. , Facilidades: Não necessita ir ao hospital 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Cirurgias , Positivo: Foi bem eficaz num primeiro momento , Negativo: Muito efeito colateral 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, São medicamentos que não só melhoram a qualidade do tratamento de uma metástase cancerígena 
assim como ajudam até na disposição emocional e psicológica da paciente por saber que está sendo tratada com o melhor medicamento possível 
nessa situação. A tranquilidade que essa percepção traz, não tem preço.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia para câncer de mama triplo-negativo., Positivo: Meu tratamento foi custeado por plano de saúde e 
saber que eu estava tendo acesso ao melhor tratamento possível foi extremamente tranquilizador e crucial para meu bem estar., Negativo: 
Nenhum pois estou totalmente curada.

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É  de suma importância p o câncer 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ebemaciclibe, Positivo: Rotina mudada quando não  tomava, Negativo: Diarréia , Dificuldades: A 
mudança no trato intestinal como diarréia, depois tendo q tomar o outro remédio p prender. Uma rotina desgastante., Facilidades: Novos exames 
comprovaram a não  existência de cancer.

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Confiei no relatorio sobre os medicamentos 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oor ser um tratamento caro, deve ser totalmente incluido no SUS!

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, radioterapia, e castração quimica oral., Positivo: Todosresultados positivos possiveis!, Negativo: 
Osteoporose e descalcificacão, devido ao uso do Citrato de Tamoxifeno por 5 e terei que usar até 10  anos., Dificuldades: Quimioterapia trás  efeitos 
colaterais severos como a constipação  semanal., Facilidades: Nenhuma todos procedimentos medicações  e avaliações difíceis.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ercept via venosa., Positivo: Todos os resultados positivos possíveis., Negativo: Vários visicação venosas de 
antebraços. Osteoporose e constipação. 
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29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O paciente deve ter direito a todas as possibilidades de cura

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para ajudar as pessoas mais pobres todos tem direito de ter esperança e saude

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho uma amiga que faz uso de um dos medicamentos e vemos o quanto está progredindo bem. 
Acho que todos devem ter acesso a esse tratamento sem que tenha que ser por via judicial. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe, Positivo: O paciente continua em remissão , Negativo: Pele seca e cabelo ralinho, 
Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Anastrazol, Positivo: , Negativo: 

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ciclofosfamida, entre outros, Positivo: Cura, Negativo: 

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é a estrutura mais eficiente para dar acesso à população a medicamentos.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tumor de mama mais prevalente é o receptor hormonal positivo e her2 negativo. Cerca de 30% das 
pacientes se tornam metastaticas. Os inibidores de ciclina são fundamentais no controle de tais doenças. Drogas orais, de facil manejo e que 
proporcionam excelente qualidade de vida para a paciente.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Ribociclibe, Positivo: Aumento de sobrevida, melhora da qualidade de vida, sem 
necessidade de drogas venosas., Negativo: Algumas pacientes apresentaram progressão rápida., Dificuldades: Nenhuma. Drogas de facil manejo., 
Facilidades: Drogas orais, bom controle da doença 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapias e hormoniterapias, Positivo: Controle de doenças , Negativo: Alta toxicidade das 
quimioterapias

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tal classe de medicação demonstrou um grande ganho de sobrevida para um subgrupo de pacientes 
com uma doença grave

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe e Ribociclibe, Positivo: Ótima resposta, com aumento de sobrevida e melhora dos sintomas, 
Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia e hormonioterapia, Positivo: , Negativo: Maior toxicidade com a quimioterapia, Pior 
resultado com a hormonioterapia isolada
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29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque essa classe tem eficácia comprovada, é de extrema importância para o tratamento do 
paciente e tem custo elevado onde a maioria das pessoas não consegue ter acesso

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Resultados mostrados nos estudos com possibilidade de uso em pacientes de 
câncer de mama de alto risco durante a adjuvância, e na metástase, resultados positivos em sobrevida global em associação, sobrevida livre de 
progressão e tratamento até de pacientes politraumas, com qualidade de vida, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Facilidade de 
uso, qualidade de vida

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque as pacientes de câncer tem direito a um tratamento melhor

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Penso que se é para o bem das pessoas acometidas de câncer de mama e  os referidos 
medicamentos são eficazes para combater e/ ou prevenir o avanço da doença  é importante que sejam incorporados ao SUS e usados 
gratuitamente.  Ademais, pagamos  altos impostos no Brasil, merecemos atenção e bens e serviços públicos de qualidade à nossa disposição 
quando necessitamos.,  é uma maneira de fazer com que a nossa contribuição nos retorne.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devido ao grande número de pacientes que precisam da medicação 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso gratuito e acessivel

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Exames confirmatório a e pre-operatorios, Positivo: , Negativo: 

29/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma oportunidade para dar melhor qualidade de vida

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento comprovadamente aumenta sobrevida global das pacientes que fazem seu uso.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Positivo: Ótima tolerância. Raros efeitos colaterais. Controle da doença. , Negativo: 
Neutropenia aceitável , Dificuldades: Acessibilidade e preço , Facilidades: Posologia, melhora da qualidade de vida do paciente 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia os é hormonioterapicos, Positivo: Controle da doença , Negativo: Efeitos colaterais 
graves, piora da qualidade de vida, progressão de doença metastatica mais rapidamente. 

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: quimioterapias venosas, Positivo: , Negativo: 

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se é possível melhorar a qualidade de vida ou mesmo cura do paciente é necessário que o 
medicamento seja incluso no Sus,  para que todas as pessoas tenham ter acesso.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso e orientação a respeito

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O avanço da pesquisa em relação ao câncer se entende que novas medidas devem ser aplicadas para 
o tratamento. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Positivo: Diminuição do câncer , Negativo: Limitações físicas , Dificuldades: Dores pelo corpo. , 
Facilidades: 

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas mulheres morrem por ano por causa do câncer de mama., Nós pagamos absurdo de impostos 
neste país, e é Lei constitucional que o Estado nos garanta saúde, moradia e educação. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia vermelha e branca, Tamoxifeno, Zoladex , Positivo: Estou viva, já faço uso desde 2017, Negativo: 
Muitas dores, irritação, suores, fadiga, perda de massa muscular, massa óssea 

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso a todos 

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Zometa, aromazim, quimio, Positivo: , Negativo: 

Página 217 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu entendo que a classe de medicos de CDKs deveria ser incorporada ao SUS para benefício das 
pacientes de câncer de Mama avançado , Essa classe de medicamentos  foi aprovada no ROL da ANS em abril 2021 e portanto as pacientes do SUS 
também deveriam ter acesso aos medicamentos. , Ha quase 20 anos as pacientes que possuem o subtipo de câncer de Mama +HER- e que 
representam 70% dos subtipos de cancer de mama metastático não possuem uma atualização medicamentosa e deveriam receber para que possam 
viver mais e melhor assim como as pacientes HER+ que possuem esse benefício no SUS 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe , Positivo: Aumento de sobrevida global, menos efeitos colaterais x quimioterapia, mais 
qualidade de vida, adesão ao tratamento por ser oral e não depender de ambiente ambulatorial , Negativo: Nenhum , Dificuldades: Limitações de 
acesso até abril 2021 , Facilidades: Uso oral, conveniência na reducao de dose 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclib e Palbociclibe , Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os pacientes devem ter direito a tecnologias e tratamentos inovadores que ofereçam mais 
tempo e qualidade de vida. Apenas 25% da nossa população têm plano de saúde, ou seja, grande parte depende dos tratamentos disponibilizados 
no SUS. O câncer de mama metastático RH+ e HER2 equivale a 70% dos casos de CMA e há quase 20 anos não há atualização de novas tecnologias 
para essas pacientes no sistema público. Os dados do estudo Monaleesa-2, divulgado recentemente no ESMO, demostram que Kisqali em 
associação com o letrozol aumentou a sobrevida EM MAIS DE 12 MESES em mulheres na pós-menopausa. Com o resultado, a sobrevida global subiu 
para MAIS DE CINCO ANOS. Essas pacientes precisam ter acesso a tecnologias inovadoras, como os CDKs, para viverem mais, com mais qualidade e 
inclusive terem tempo de aguardar novas descobertas futuras que possam continuar contribuindo para essa sobrevida.  

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho importante um medicamento que já está disponível na rede privada, e tem dado sobrevida as 
pacientes, também ter no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A quimioterapia tradicional deixa o paciente muito  debilitado, e estes remédios apesar dos efeitos 
colaterais não,  a pessoa consegue viver/conviver com as pessoas. E a sobrevida que ele proporciona é  enorme.  

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibe, Positivo: A pessoa não passa mal a ponto de não  levantar da cama, ela consegue ter uma 
vida normal, fazer sua comida, limpar uma casa, conviver com seus filhos, Negativo: Efeitos colaterais cansaço,  náuseas, leucopenia, mas em 
intensidade muito menor que a quimioterapia tradicional , Dificuldades: O valor é o acesso, precisou entrar na justiça, que foi desgastante e 
inseguro, Facilidades: Poder ter uma vida normal, sem depender que outros cuidem de você, pode tomar em casa, principalmente para quem mora 
no interior,  não  precisa internações pois seus efeitos são mais suaves.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia tradicional , Positivo: Não  morrer, Negativo: Fica de cama prostado, vomitando,  
cinza, fraca, acordando só pra comer,  depende de alguém cuidar,  internações diversas, queda dos cabelos  e dos cilios
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29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que pode salvar vidas ou atenuar sintomas deve ser incorporado no Sus.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que traz melhoria a pacientes deve ser incorporado.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É fundamental que as pacientes de cancer de mama tenham acesso ais medicamentos para 
aumentar a qualidade e expectativa de vida 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pelo fato do medicamento ter bons resultados no tratamento de pessoas com cancer, podendo 
assim atingir a população com um todo com seus benefícios.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: No momento minha irmã faz uso desse medicamento e o médico disse que lhe trará bons resultados 
para finalizar o tratamento., Positivo: No momento que repetiu os exames, os resultados estão sendo satisfatórios., Negativo: O efeito colateral da 
diarréia., Dificuldades: Não tem dificuldade, pois no momento o plano está cobrindo os custos., Facilidades: O plano estar cobrindo os custos, pois 
caso não estivesse minha irmã estaria impossibilitada de adquiri-lo.

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito no acesso irrestrito de medicamentos para pessoas que hoje se encontram no tratamento 
de doenças degenerativas e afins. Infelizmente, alguns desses medicamentos estão fora do alcance econômico das mesmas, espero que a consulta 
pública possa despertar a consciência das pessoas sobre a necessidade de garantir qualidade de vida a elas.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhora de sobrevida. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia , Positivo: Melhora da dor , Negativo: Toxicidade 
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29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes acometidos de doenças como o câncer precisam ter acesso a tratamentos que já estão 
em uso em países como os EUA e da União Europeia. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhora de sobrevida 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Capecitabina, Positivo: tempo livre da doença , Negativo: 

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pacientes do sistema público merecem ter acesso aos medicamentos mais modernos para que 
possamos diminuir as disparidades com o sistema privado. O câncer de mama atinge diferentes perfis de mulheres, seja de faixa etária ou poder 
aquisitivo, e não é justo que apenas 25% das pacientes (que têm plano de saúde) possam ser tratadas com o melhor medicamento para seu tipo de 
câncer de mama avançado. A incorporação de todos esses medicamentos é essencial para que as mulheres tenham tratamento adequado, 
considerando que a última atualização do SUS para o subtipo mais comum do CMA, o HR+ HER2-, já faz quase 20 anos. Precisamos pensar que, com 
o tratamento correto com inibidores de ciclina, as pacientes podem viver até 5 anos com a doença, e com qualidade de vida: viver mais e melhor. 
Vamos tornar isso uma realidade no SUS!!!

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer de mama, em alguns casos, se manifesta de maneira mais agressiva em mulheres mais 
jovens, com taxas de mortalidade mais elevadas quando comparadas às mulheres de idade mais avançada e por isso a universalidade do SUS é tão 
necessária.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para aumentar o tempo de vida das pacientes, assim como melhorar a qualidade de vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Doxorrubicina, ciclofosfamida, Taxol, tamoxifeno, zoladex, Positivo: Hoje me sinto curada., Negativo: 

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estudos mostram que existe benefício p pacientes. Todas(os) precisam ter acesso. 

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento personalizado é realizado com conhecimento científico trás uma melhor qualidade 
de vida e efeitos colaterais menores ao usuário 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia oral , Positivo: Menos efeitos colaterais , Negativo: Não houve , Dificuldades: Não 
houve , Facilidades: Não houve 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapicos do mercado , Positivo: Muito efeito colaterais , Negativo: Muitos efeitos colaterais 

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sim. Tenho metástase óssea de câncer de mama há dois anos. E acredito que mais cedo ou mais 
tarde vou precisar de qualquer um desses medicamentos.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer de mama tem se manifestado de maneira mais agressiva em mulheres mais jovens, com 
taxas de mortalidade mais elevadas quando comparadas às mulheres de idade mais avançada.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, JA ´TENHO PACIENTES  EM USO COM RESPOSTAS  OBJETIVAS, DIMINUIÇÃO DE DOR E ESTABILIDADE 
DE DOENÇA QUE VINHA EM PROGRESSÃO ACELERADA E COM POUCOS EFEITOS ADVERSOS CONTRLÁVAIS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: PALBOCICLIBE, RIBOCICLIBE, ABEMACICLIBE ( NÃO TENHO PACIENTES, MAS TENHO COLEGAS QUE 
SEGUEM PACIENTES C/ BONS RESULTADOS ) , Positivo: MELHORA DA SINTOMATOLOGIA, ESTABILIDADE DE DOENÇA QUE ESTAVA EM FRANCA 
PROGRESSÃO , Negativo: ALGUNS EFEITOS COLATERAI CONTROLAVEISS, Dificuldades: LIBERAÇÃO PELOS PLANOS SAUDE, Facilidades: MELHORA 
CLINICA E RESPOSTA OBJETIVA 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: QUIMIOTERAPICOS DE MODO GERAL, ANTICORPOS MONOCLONAIS, HORMONIOTERAPICOS ISOLADOS 
etc. , Positivo: RESPOSTA PARCIAL, RARAS COMPLETA. , Negativo: TOXICIDADE, QUEDA DO ESTADO GERAL C/ PERDA DA  QUALIDADE DE VIDA E 
PROGRESSÃO RÁPIDA AÓS SUSPENSÃO

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SuS  tem avançar até porque as doenças já estão mais estudadas e algumas com possibilidade de 
cura.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia e. Tamoxifeno, Positivo: A minha cura, Negativo: A falta de disponibilidade de alguns exames que tem 
que ser sempre

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ja existem estudos e comprovação científica que os inibidores de ciclina aumentam a sobrevida da 
paciente metastática e contribuem para uma qualidade de vida satisfatória. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe e ribociclibe , Positivo: - otima resposta ao tratamento com redução das lesões, - 
melhora da qualidade vida, se comparado a quimioterapia convencional, - efeitos colaterais mais fáceis de manejar, - não cai cabelo, Negativo: No 
geral, não vejo resultados negativos pois os benefícios são bem superiores, Dificuldades: , Facilidades: - praticidade, evitando que o paciente se 
desloque ate o centro de tratamento (muitas vezes fica a muitos quilômetros da cidade onde reside) 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Doxurrubicina, taxol, cisplatina, gencitabina e capecitabina , Positivo: , Negativo: Queda de cabelo, enjoos, fadiga, 
neuropatia

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, penso q deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento do CANCER DE MAMA e muito BENEFICO e necessário o SUS atender a POPULAÇÃO e os 
PROCESSOS e MEDICAMENTOS FANTÁSTICOS.

2ª - Sim, como paciente, Qual: RIBOCICLIBE - KISQALI , Positivo: , Negativo: NENHUM RESULTADO NEGATIVO E SIM ENTENDO O PREÇO. , 
Dificuldades: NENHUM, Facilidades: ATENDIMENTO FANTÁSTICO DA NOVARTIS - PROGRAMA BEM ESTAR, Atendimento das OPERADORAS muito 
bom e essencial para o TRATAMENTO.

3ª - Sim, como paciente, Qual: TAMOXIFENO, LETROZOL, ZOLADEX E XGEVA, Positivo: EVOLUÇÃO NO PROCESSO DO TRATAMENTO., Negativo: 
PREÇOS.

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nao agora

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de grande importância a incorporacao do medicamento no Sus,pois possibilita os pacientes  que 
necessitam fazerem uso.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trastuzumabe, Positivo: Menor indice de metástase , Negativo: 

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pra muitos essa é a única a alternativa. SUS salva vidas.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Impacto menor nos efeitos colaterais

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, Positivo: Prolongou a vida, Negativo: Depressivo, Dificuldades: Muitos enjoos, 
Facilidades: Xxxx

3ª - Não
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29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de extrema importância que o sus ofereça sempre os melhores tratamentos para a população.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que todas as pacientes tenham acesso.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Arimidex, Positivo: s/, Negativo: Calorões e dor nas articulações

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os procedimentos comprovadamente pela ciência como.eficientes, devem ser utuzados para 
salvar vidas ou diminuir o sofrimento dos pacientes., O SUS é  um direito de todo cidadão, independente de sua classe socioeconômica,  A vida é 
direito de todos.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Saúde é direito de todas /todos

2ª - Sim, como paciente, Qual: Mastectomia total, uso de tamoxofeno 500mg,reparação mama esquerda, Positivo: Razoável tento levar a vida de 
maneira positiva, Negativo: Um pouco irritada com os efeitos colaterais, mas faz parte do tratamento, Dificuldades: Sem dificuldades recebo as 
medicações sem problema, Facilidades: Recebo as medicações em casa 

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Direito à saúde de alta qualidade é fundamental para todos os seres humanos.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha mãe descobriu um câncer de mama em estágio avançado e faz uso de abemaciclibe. Ela tem 
plano de saúde, mas é inadmissível saber que outras mulheres não têm acesso a esse medicamento tão avançado 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Abemaciclibe , Positivo: Pouco mais de dois meses após o início do tratamento com abemaciclibe, 
minha mãe teve uma redução importante nas metástases ósseas. , Negativo: O abemaciclibe provoca diarreia e cansaço. Mas ainda assim é possível 
ter qualidade de vida. Os benefícios superam e muito esse efeito adverso , Dificuldades: Nenhuma dificuldade , Facilidades: A administração do 
medicamento, que é via oral

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Está na CF que temos direito a saúde. Levando em consideração que temos um Sistema único de 
Saúde, sendo que em paralelo a isso um sistema privado de saúde, ou seja, nem todos tem condições de serem acolhidos, pra mim não há duvidas 
sobre a incorporação de qualquer medicamento ao SUS. Não há de se considerar as diferenças sociais e financeiras e sim o SER  HUMANO e suas 
necessidades estabelecidas na carta magna do nosso pais.

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ter as medicações que podem salvar vidas pelo Sus e imprescindível!!

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Positivo: , Negativo: 

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A população carente precisa ter acesso a essa medicação, quandor for a prescrição para o caso. É 
obrigação do Estado garantir assistência ao povo brasileiro. O SUS é a única via de tratamento para os carentes.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Saúde pra todos.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Oncológicos, Positivo: Melhora, Negativo: Demora resposta

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Recursos que resultem em avanços na sobrevida e na qualidade de vida  devem estar ao alcance de 
todos. O acesso à saúde é um direito, é necessidade básica para a vida.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Não ter recidiva da doença., Negativo: 

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho uma nova opção 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Investir em políticas públicas que de acesso aos melhores tratamentos 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Anastrozol, Positivo: Ainda em tratamento , Negativo: , Dificuldades: Não tivemos dificuldades , 
Facilidades: Distribuição pela Unesp de forma contínua sem dificuldade 

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma questão de vida ou morte para pacientes oncológicos 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia venosa, Positivo: Fiquei curada do câncer. Mas isso, infelizmente, não acontece com todo mundo., 
Negativo: 

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho que o paciente oncológico precisa ter todas a cobertura de tratamento pelo sus desde 
exames de diagnóstico a medicação como químio rádio etc

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Herceptyn, Positivo: Todos possíveis , Negativo: Não houve 
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29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se temos esse medicamento é dever do Estado liberar para o Sus e é direito do cidadão. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Associação Nossa Casa é a favor da incorporação dessas novas tecnologias no SUS, por que irá 
garantir o acesso a um tratamento adequado e mais eficaz para as pacientes com câncer de mama avançado. Os inibidores de ciclina são indicados 
para mulheres com câncer de mama avançado ou metastático RH+ e HER2-, que responde a 70% dos casos de câncer de mama. Trazem importantes 
benefícios para as pacientes como: acesso a uma medicina personalizada, com mais precisão e segurança, mais qualidade de vida, a possibilidade de 
fazer o tratamento em casa, no conforto do seu lar, sem a necessidade do acesso venoso para administração e a diminuição dos efeitos adversos, 
além da redução do risco de morte precoce. Com a inclusão saímos de medicamento que dão 6 meses a mais para um de 3 anos, outro deles mostra 
até 6 anos a mais de vida e com qualidade. Com a incorporação desses medicamentos, algo em torno de 20 mil pacientes continuariam 
economicamente ativas, por que com qualidade de vida elas podem continuar trabalhando.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sao medicamentos importantes no tratamento de pacientes com doenca metastatica de mama

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Positivo: Melhora dos sintomas do doente e reducao de doenca, Negativo: Mielotoxicidade, 
Dificuldades: Manutencao de dose padrao na populacao mais idosa, Facilidades: Medicacao via oral

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que toda e qualquer medicação que levem qualidade de vida às pacientes acometidas por 
essa doença, devem ser incorporadas e disponibilizadas.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trabalho há alguns anos em Organizações de apoio a pacientes e pude ter o contato direto com 
muitas mulheres que convivem com o câncer avançado e algumas delas, por judicialização conseguiram já iniciar seus tratamentos com a classe de 
medicamentos da consulta - Abemaciclib, Palbociclib e Ribociclib. Para começar, as que tiveram essa oportunidade tem tido grande possibilidade de 
qualidade de vida, de viver sem o avanço da doença. Mas além disso, de ter esperança de viver mais, mesmo com a doença. Em um país em que 
ainda, em todos os estados exceto Rio Grande do Sul, as mulheres recebem a doença já avançada, ter uma resposta rápida para inclusão de 
medicamentos é fundamental se queremos garantir vida digna para estas mulheres. Com a inclusão dos medicamentos no Rol da ANS é 
fundamental que o SUS também o faça, para reduzir as enormes lacunas vividas por estas mulhers usuárias do sistema único de saúde. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Já cuidei do relacionamento de pacientes que tomaram Ribociclib e Palbociclib. , Positivo: Melhora 
na qualidade de vida, baixos efeitos colaterais e sobrevida em controle da doença considerável. , Negativo: Só a falta de acesso à droga me salta aos 
olhos, mas claro, como todo medicamento ele apresenta alguns efeitos colaterais também. , Dificuldades: Dificuldade de acesso. , Facilidades: Por 
ser uma droga oral, as pacientes tem mais qualidade de vida e liberdade em seu dia a dia sem ter que ir ao hospital para o tratamento. 

3ª - Não
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29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Zometa , Positivo: Positiva , Negativo: Dores 

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diante do número crescente de mulheres com câncer de mama,esses medicamentos é como se fosse 
uma luz no fim do túnel,uma esperança.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por que todos têm o direito de viver mais e melhor.. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Palbociclibe, Positivo: A cura da minha esposa., Negativo: Nenhum, Dificuldades: , Facilidades: 
Resposta rápida ao tratamento, com controle e anulação do câncer

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pois é uma medicação  que além de aumentar os anos de sobrevida do paciente, vai dá mais 
qualidade, conforto e independência ao paciente aos anos vindouros., 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de extrema importância para as mulheres com câncer de mama avançado o acesso a esses 
medicamentos, uma vez que esse tipo de neoplasia não responde bem à quimioterapia. Os medicamentos são essenciais para prolongar a sobrevida 
e qualidade de vida das pacientes.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: Redução dos tumores, redução dos sintomas, qualidade de vida., Negativo: nenhum, 
Dificuldades: nenhuma, Facilidades: Facilidade de poder fazer o tratamento em casa e sem os efeitos colaterais de uma quimioterapia tradicional.

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, para ajudar  pacientes.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: docetaxel+ ciclofosfamida, Positivo: , Negativo: efeitos colaterais.

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todas as mulheres devem ter a mesma oportunidade de acesso às melhores drogas que 
fazem diferença para sua qualidade de vida e sobrevida.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos os outros disponíveis para câncer de mama pelo sus., Positivo: , Negativo: 

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É importante para dar qualidade de vida ao paciente oncológico e mais chances de cura.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Perneta e herceptim, Positivo: Com a utilização desses medicamentos tive a recidiva completa do câncer., Negativo: 
Nenhum.

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O paciente precisa do melhor tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu presenciei a evolução positiva do quadro de saúde da minha mãe após o início de tratamento com 
a medicação. Ela saiu de um estágio de pessoa acamada, para um estágio de qualidade de vida praticamente normalizada., Gostaria que outras 
pessoas possam ter essa oportunidade de sobrevida com qualidade.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Verzenio (Abemaciclib), Positivo: Eu presenciei a evolução positiva do quadro de saúde da minha 
mãe após o início de tratamento com a medicação. Ela saiu de um estágio de pessoa acamada, para um estágio de qualidade de vida praticamente 
normalizada., Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Medicamento com quase nenhum efeito colateral importante.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Letrozol, Zoladex, Positivo: Os medicamentos foram associados ao tratamento com Abemaciclibe. 
Mesmos resultados já citados., Negativo: Efeitos colaterais da aceleração da menopausa.

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais pessoas utilizarem, acredito que melhor será a pesquisa e o resultado do produto final.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pessoas mais pobres necessitam utilizar o sus

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia e radioterapia, Positivo: , Negativo: 

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como paciente com câncer de mama metastático e ativista pelos direitos dos pacientes, gostaria de 
pontuar alguns desfechos importantes que vão além da sobrevida global e sobrevida de progressão. Sim, esses são os resultados considerados mais 
importantes pelas nossas pacientes, que estão dispostas a sentirem mais efeitos adversos, como dor, se puderem viver mais tempo sem progressão 
da doença. Anexo, portanto, um resumo de uma pesquisa que conduzi em caráter voluntário em 2020, junto à equipe do NATS/INC, sobre 
desfechos importante para as pacientes brasileiras com câncer de mama, apresentado no HTAi 2021. Torço para que os gestores possam ver muito 
além desses desfechos duros. , , Pacientes com câncer metastático precisam de muito mais que acesso ao melhor tratamento disponível 
atualmente, que no caso, são os inibidores de ciclina. Isso é o mínimo, independente dessa paciente depender do SUS ou de um plano de saúde. É 
preciso estar muito atento a aspectos como equidade e ética em avaliações como essa em questão. Pacientes metastáticos são pessoas inteiras, que 
apesar de ter um diagnóstico de doença incurável, merecem respeito, acolhimento e tratamento integral, independente de fazerem parte de um 
sistema de saúde público ou privado. Existe neste caso, um aspecto emocional em saber que se está sendo tratado com o melhor tratamento. 
Imagina além de passar por um diagnóstico de doença ameaçadora da vida, incurável, uma paciente ainda ter que correr atrás de direitos básicos 
como acesso a esse tratamento, ou ao direito de ser respeitada e não discriminada?, , As evidências disponíveis atualmente têm demonstrado o 
aumento na sobrevida global dessas mulheres em mais de 5 anos, por isso este é considerado o melhor tratamento, sendo recomendado por 
médicos no Brasil e em diversas outras partes do mundo. E quantas coisas podem ser realizadas neste espaço de tempo? É possível finalizar um 
doutorado que pode ser importante para um país. É possível realizar dois mestrados. É possível ver um filho adolescente se tornar um adulto, um 
neto se tornar adolescente. É possível apoiar um filho a se formar na faculdade. É possível construir relações saudáveis. Cinco anos é a média de 
tempo que uma pessoa fica em uma área de trabalho e pode realizar muito, caso tenha o apoio, acolhimento, dignidade respeitada e, claro, o 
tratamento adequado., , Para finalizar, na minha opinião, a Conitec emitiu uma recomendação inicial negativa a fim de buscar mais informações 
para poder tomar a melhor decisão possível, com base em diversas informações, incluindo evidências coloquiais com opiniões de pacientes e 
profissionais de saúde. Afinal, este é um tema de enorme interesse e impacto social, por isso existem diversos estudos ainda em fase de publicação 
que poderiam auxiliar muito nesta discussão. Infelizmente, a questão de custos me parece ser um fator muito importante que pesará nessa decisão. 
Por isso, torço também por colaboração com a indústria farmacêutica para que o Brasil possa decidir pelo melhor para as suas pacientes 
metastáticas., , É um prazer contribuir pela primeira vez do lado de cá. O formulário está muito melhor! Parabéns pelo constante esforço em 
melhorar seus processos, DGITIS/Conitec!, , Aline Silveira Silva

2ª - Sim, como paciente, Qual: Dentre os medicamentos que estão sendo avaliados, tenho experiência com o Ribociclibe, que foi prescrito desde o 
diagnóstico de câncer metastático em dezembro de 2019, mas somente tive acesso em junho de 2020, quando consegui entrar em um programa da 
indústria, já que o medicamento ainda não estava disponível pelo ANS., Positivo: De acordo com a equipe médica que me acompanha e as 
evidências científicas atuais, infelizmente não há cura para a minha doença. Este medicamento, bem como a hormonioterapia, têm como objetivos 
o aumento da qualidade de vida, tempo de vida e controle da doença. Desde o início do tratamento com ribociclibe não tive progressão da doença, 
ou seja, atingimos o controle da doença. Minha qualidade de vida também é relativamente boa, pelo menos não sinto mais dor no sítio da 
metástase., , Negativo: Eu tenho alguns efeitos adversos, também relacionados aos outros medicamentos que utilizo, principalmente anastrozol 
(hormonioterapia), como dor nas articulações, dores de cabeça, náuseas, fadiga. O principal efeito adverso que sabemos estar relacionado ao 
inibidor de CDK é a imunossupressão. Desde o início do tratamento, em junho de 2020, minha contagem de células sanguíneas (brancas e 
vermelhas) é baixa, o que requer extremo cuidado contra possíveis infecções e com a alimentação., Dificuldades: Acredito que a maior dificuldade é 
o acesso. Falo de um lugar privilegiado, enquanto paciente que tem acesso à informação, cuidado de boa qualidade e ao medicamento (seja 
anteriormente no Brasil por meio do programa de acesso, seja por atualmente me encontrar num país que incluiu o tratamento ao sistema de 
saúde público). , Facilidades: A maior facilidade é por ser um tratamento oral. Um dos maiores medos das pacientes com câncer (e de qualquer 
pessoa) é ter que passar pela quimioterapia. Pacientes com câncer têm medo de recorrência da doença, uma vez que temos metástase, queremos 
ao máximo controlar a doença e adiar a necessidade de quimioterapia por infusão, que é altamente debilitante.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Como profissional de saúde, já tive a oportunidade de conversar com diversas mulheres com câncer e 
câncer de mama metastático. Diversas dessas mulheres fazem uso de inibidores de ciclina., Positivo: Diversas dessas mulheres com as quais 
tenho/tive contato, fazem uso de inibidores de ciclina e relatam benefício na qualidade de vida, sobrevida livre de progressão e sobrevida global. 
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Também conheci mulheres que foram diagnosticadas com câncer de mama na mesma época que eu tive meu diagnóstico de câncer primário, em 
2013. Infelizmente, tenho amigas jovens que tiveram progressão da doença e pela falta de alternativas na época, não estão mais aqui. Mulheres 
essas que tinham a minha idade, que conviviam comigo, que tinham sonhos, famílias, projetos profissionais, e infelizmente não tiveram a 
oportunidade de realizá-los., Negativo: 

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Após análise do Relatório Cientifico, observo que não há o que contestar acerca das contribuições da 
Conitec quanto ás questões de evidência e segurança dos medicamentos. Há comprovação de ganho de sobre vida livre de progressão  e este dado 
é preditivo de ganho na sobrevida global, apesar de não terem sido realizados estudos de sobrevida global. , Apesar do impacto orçamentário 
apresentado ser elevado, isto pode e deve ser minimizado com a negociação pós incorporação e compra centralizada pelo MS como acontece com 
outros medicamentos oncológicos, melhorando o custo efetividade destes medicamentos. Acredito que, numa doença como câncer de mama, na 
qual a incidência só aumenta, que impacta na vida social e profissional de milhares de mulheres no Brasil, muitas em idade produtiva, que possui 
ainda o diagnóstico precoce como um grande obstáculo para seu controle e remissão, não pode ser avaliada apenas do ponto de vista do custo. , 
Olhando para o sistema de saúde no Brasil, cabe ressaltar que este tratamento está disponível no rol de medicamentos da ANS e precisa estar 
disponível também para as pacientes do SUS, que normalmente são as pessoas com maior vulnerabilidade sócio econômica em nosso pais. , 

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Recomeçar, criada em 2011, é uma organização social sem fins lucrativos, que atua na articulação 
de políticas públicas e na promoção do controle social para garantir a qualidade e velocidade em todos os processos que proporcionam a 
reabilitação de mulheres afetadas por câncer de mama que são tratadas no Sistema Único de Saúde (SUS). Desenvolvemos atividades de advocacy 
para articular, organizar e promover ações com as autoridades públicas para estabelecer o cumprimento dos direitos constitucionais em apoio às 
mulheres com câncer de mama e requerer políticas de saúde que promovam a inclusão social e o acesso à cidadania., , Segundo dados do Instituto 
Nacional de Câncer (INCA)¹, o CM é o tipo de câncer que mais acomete as mulheres no país, excluídos os tumores de pele não melanoma. A taxa de 
óbitos no país é de 14,23 para cada 100 mil mulheres, (ajustada pela população mundial) e apresenta uma curva ascendente, representando a 
primeira causa de morte por câncer nas mulheres brasileiras². É urgente a construção de políticas públicas voltadas para o controle e tratamento do 
CM, em especial dos casos avançados, com atenção para os desafios da jornada da paciente com CM avançado e para aumentar a eficácia e 
eficiência do sistema de cuidado integra., , O tipo de CM positivo para receptores de estrógeno e HER2 negativo (RH+/HER2-) é o tipo mais 
prevalente e representa 69% dos casos de CM metastático. Nos últimos 20 anos, o perfil de paciente RH+/ HER2- não havia tido inovações 
significativas para seu tratamento. Em 2018, a classe de medicamentos Inibidores de CDKs foi aprovada pela ANVISA e as pacientes com câncer de 
mama metastático o tipo RH+/HER2- beneficiárias da saúde suplementar passaram a ter acesso à classe dos Inibidores de CDKs, por isso é 
necessário encerrar as iniquidades e oferecer o tratamento igualitário para todas as pacientes terem a possibilidade de viver mais tempo e com 
mais qualidade de vida., , Além disso, em relação ao estágio em que a paciente inicia o tratamento, a proporção de casos avançados é mais alta no 
SUS do que na rede privada². Também há iniquidades expressivas na forma que as pacientes são orientadas pelos profissionais de saúde e recebem 
acesso à informação, sobre sua jornada de diagnóstico e tratamento do CM, na saúde pública e na privada². Em geral, as pacientes beneficiárias da 
saúde suplementar têm um entendimento mais amplo sobre a doença e sobre as opções de tratamentos existentes, enquanto as pacientes do SUS 
costumam ter menos acesso a informações em suas consultas com o oncologista responsável pelo tratamento., , Para finalizar, é necessário avaliar 
que o Brasil também tem alta incidência de câncer de mama em mulheres jovens, com menos de 50 anos³ e, de forma geral, a paciente jovem 
costuma ter piores características prognósticas da doença, pois possuem tipos de cânceres mais agressivos. Além das características da doença, o 
câncer de mama na mulher jovem também causa impactos sociais e econômicos maiores. Por ainda estar em idade produtiva, a paciente pré-
menopausa se torna um caso mais crítico, pois, muitas vezes, ela é economicamente ativa, mãe e, muitas vezes, responsável pela manutenção do 
lar. , , Referências: 1.INSTITUTO NACIONAL DE CÂNCER JOSÉ ALENCAR GOMES DA SILVA. A situação do câncer de mama no Brasil: síntese de dados 
dos sistemas de informação. Rio de Janeiro, 2019. 2.FEMAMA. O câncer de mama em números. [homepage na internet]. 
https://www.femama.org.br/site/br/noticia/o-cancer-de-mama-em-numeros#:~:text--
Com%20uma%20taxa%20de%2013,por%20c%C3%A2ncer%20nas%20mulheres%20brasileiras [Acesso em jun.21]. 3.LEONARDO FLEURY ORLANDINI 
et al. Epidemiological Analyses Reveal a High Incidence of Breast Cancer in Young Women in Brazil. JCO Global Oncol 7:81-88. 2021. 4.SOCIEDADE 
BRASILEIRA DE MASTOLOGIA. Mamografia: fazer ou não fazer, eis a questão. https://www.sbmastologia.com.br/noticias/sociedades-medicas-
brasileiras-recomendam-mamografia-anual-a-partir-dos-40-anos/ [Acesso em jun.21]., 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oportunidade de tratamento universal 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento comprovadamente eficaz deve ser usado p todos q necessitam, 

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como usuaria do SUS, me coloco no lugar de todas essas pacientes que necessitam de um 
tratamento de qualidade, pois seus sonhos não deveriam ser interrompidos, havendo novos medicamentos que podem contribuir para que seus 
sonhos possam ser realizados, é um direito nosso termos acesso a esses medicamentos. 

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Fui diagnosticada com câncer de mama aos 30 anos, em 2007. Na época, eu morava na Austrália e 
identifiquei um nódulo através do autoexame, algo que eu já fazia parte da minha rotina pelo histórico de câncer de mama na minha família (mãe e 
tia). Retornei para o Brasil em busca de tratamento e o realizei no Hospital Mario Kroeff no Rio de Janeiro. , , Através do Sistema Único de Saúde, fui 
diagnosticada com câncer de mama em estágio inicial, porém ele era agressivo e era agravado pelo meu histórico familiar. Dessa forma, fiz quatro 
sessões de quimioterapia vermelha e tive que realizar uma mastectomia, com a retirada total da mama direita, o que foi muito difícil para mim, mas 
foi a decisão necessária para salvar a minha vida., , Na busca pela minha reconstrução mamária, comecei o meu ativismo em prol da luta contra o 
câncer de mama. Em 2011, fundei a Associação de Mulheres Mastectomizadas de Brasília - Recomeçar, uma organização social sem fins lucrativos, 
para ajudar as mulheres a terem acesso à cirurgia de reconstrução da mama pelo SUS, assim como eu tive. Desde então, trabalhamos no 
acolhimento de pacientes diagnosticas, compartilhamos informações sobre os direitos que essas mulheres possuem perante a rede pública de 
saúde e realizamos a doação de próteses mamária, temporárias até o momento da realização da cirurgia de reconstrução mamária., , Hoje, a 
Recomeçar atua também na articulação de políticas públicas e na promoção do controle social para garantir a qualidade e velocidade em todos os 
processos que proporcionam a reabilitação de mulheres afetadas por câncer de mama que são tratadas no SUS - Sistema Único de Saúde. Seguimos 
lutando todos os dias para que todas as mulheres tenham acesso à informação, ao diagnóstico precoce, aos melhores tratamentos e à qualidade de 
vida de forma gratuita pela rede pública de saúde no Brasil., , No Brasil, é notória a mortalidade e morbidade causadas pelo câncer de mama. É 
urgente a construção de políticas públicas voltadas para o controle e tratamento do câncer de mama, em especial dos casos avançados, com 
atenção para os desafios da jornada da paciente com câncer de mama avançado e para aumentar a eficácia e eficiência do sistema de cuidado 
integra., , O tipo de câncer de mama positivo para receptores de estrógeno e HER2 negativo (RH+/HER2-) é o tipo mais prevalente e representa 69% 
dos casos de câncer de mama metastático. Nos últimos 20 anos, o perfil de paciente RH+/HER2- não havia tido inovações significativas para seu 
tratamento. Hoje, as pacientes só têm acesso a esse tratamento por meio dos planos de saúde privados, por isso é necessário encerrar as 
iniquidades entre a rede pública e privada e oferecer o tratamento igualitário para todas as pacientes terem a possibilidade de viver mais tempo e 
com mais qualidade de vida., , 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Realizei, através do SUS, quatro sessões de quimioterapia vermelha, com medicamentos utilizados pertencem ao 
grupo das antraciclinas (doxorrubicina e epirrubicina)., , Esse é o tratamento tradicional, com medicamentos antigos, agressivos e ultrapassados, 
que causam eventos adversos graves, como a queda de cabelo, que interferem de forma grave no psicológico e na autoestima das mulheres em 
tratamento de câncer de mama., , Positivo: Através da quimioterapia vermelha e da realização de uma mastectomia na mama direita, ambos 
realizados na rede pública de saúde, eu conquistei a cura do meu câncer de mama., , No entanto, fiz o tratamento com a medicação que me foi 
indicada na época. Eu não sabia questionar se tinha medicação mais adequada, não recebi as informações de forma mais detalhada no meu 
atendimento pelo SUS. Ainda hoje há muita diferença no acesso a tratamento e informação para as mulheres na rede pública e na rede privada, e 
muitas vezes precisamos nos empoderar e ir atrás de informação por nós mesmas., , Negativo: O tratamento que realizei foi muito agressivo e os 
eventos adversos foram graves. Tive queda de cabelo e isso foi muito impactante para o meu psicológico e para a minha autoestima. Acredito que é 
fundamental informar as mulheres sobre as opções de tratamento que estão disponíveis e ampliar o acesso a tratamentos menos agressivos. Não 
podemos continuar disponibilizando medicamentos ultrapassados por conta de custo, pois o trauma, o custo psicológico e o impacto na autoestima 
das mulheres com câncer de mama é muito alto e deve ser levado em consideração.
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29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Even in metastatic breast cancer, there are gifts. Before me, there was no history of breast cancer in 
my family. I didn’t realize how many people originally diagnosed at an early stage go on to develop metastatic disease. Neither did my sister, who is 
also BRCA2+. Because of my diagnosis, she decided to move forward with a prophylactic double mastectomy; she had just turned 30., , Living with 
metastatic cancer is difficult. I have no idea how much time I have left or how much longer I’ll feel well enough to enjoy life, but I’ve been given the 
gift of knowing my time is limited. Yes, life will end for all of us, but we don’t all live as if today could be our last day. Today, I make different 
decisions about how I spend my time. A life that previously revolved around work now revolves around what I want to do and what I feel up to 
doing. I’m able to give back by using my time to offer comfort or support to others in similar situations. My life remains full of joy and faith. , , When 
my doctor confirmed what we both already knew—my breast cancer had returned, and it was in my spine. My doctor said, because I was HR+ and 
HER2-, he thought I was a good candidate for one of the CDK inhibitors that are being evaluated by CONITEC in Brazil., , My doctor talked to me 
about what to expect: that CDK Inhibitor taken along with an aromatase inhibitor, like letrozole, is a first-line treatment for postmenopausal women 
with HR+/HER2- metastatic breast cancer like me. We also discussed the possible benefits and common and serious side effects of this treatment., , 
I experienced common side effects, including low white blood cell counts, my hair thinning, fatigue, and occasional mouth sores. My dosage was 
reduced to help manage some of my side effects, and I made a few accommodations. I found I couldn’t work as aggressively as before, but that´s 
OK! This is my experience, and yours could be different. I am a CDK inhibitor Ambassador in the US and I found this opportunity to share my 
experience a Blast! Thanks!

2ª - Sim, como paciente, Qual: Palbociclib, Positivo: Quality of Life and Overall Survival., Negativo: Common Side effects. , Dificuldades: Common 
Side effects. They were manageable!, Facilidades: Dosage and Oral Chemo!

3ª - Sim, como paciente, Qual: Letrozole., Positivo: -, Negativo: -

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por se tratar de uma doênça tão severa, com ainda tão poucas opções de tratamento inovadores, 
entendo ser muito importante que essa classe de medicamentos seja incorporada no SUS e proporcionem as pacientes melhores opções de 
tratamento e qualidade de vida.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É indispensável que todas possam ter acesso

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia , Qt, Rádio e hormonioterapia, Positivo: , Negativo: 

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de suma importância a incorporação desses medicamentos,pois há inúmeros pacientes que 
necessitam dos mesmos para luta de sobrevivência. 

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todos os pacientes com câncer deviam rer direito ao tratamento com medicação de última 
geração e agilidade no diagnóstico. Tempo é vida

2ª - Sim, como paciente, Qual: Succinato de ribociclibe , Positivo: Estou com a doença controlada , Negativo: Nenhum,  ele está me dando muita 
qualidade de vida e esperança de mais anos de vida, Dificuldades: Graças a Deus tenho plano de saúde que cobre o tratamento,  não tive 
dificuldades , Facilidades: Não coloco como facilidade e sim como qualidade de vida

3ª - Não
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29/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Instituto Oncoguia trabalha na defesa dos direitos dos pacientes com câncer e apoia ano a ano 
milhares de pacientes a passar por essa etapa das suas vidas de uma forma mais leve. Nesse sentido, trabalhamos próximos a várias pacientes com 
câncer de mama, sendo várias de nossas voluntárias e pacientes que acompanhamos público-alvo da presente consulta pública. Assim, fizemos 
rodas de conversa para apoiá-las na elaboração das suas contribuições, e também elaboramos um questionário para ajudá-las na preparação de 
suas contribuições, apontando para pontos importantes que devem ser mencionados como a forma que lidou com os efeitos adversos, comparativo 
da qualidade de vida antes e depois do tratamento, entre outros. , , Com o engajamento de 15 pacientes com câncer de mama metastático nesse 
questionário, utilizamos as respostas para elaborar a contribuição do Oncoguia, somadas à experiência do nosso time para trazer uma visão ampla 
sobre os medicamentos em questão. Além da presente contribuição na visão do paciente, também enviamos contribuição técnico-científica 
elaborada pelo nosso comitê científico, encaminhada no devido formulário., , Com base em todos esses insumos e conforme ressaltado na nossa 
contribuição técnica, afirmamos que sim, a classe de medicamentos inibidores de ciclina devem fazer parte do arsenal terapêutico do SUS e assim 
ajudar milhares de mulheres com câncer de mama metastático que utilizam o sistema público a melhorar sua qualidade de vida. Trazemos aqui 
citações das pacientes que nos enviaram insumos para essa contribuição sobre o porquê esses medicamentos devem ser incorporados: “Por conta 
de sua eficácia e pelo custo benefício ao longo do tempo, ou seja, menos idas ao hospital, menos afastamento do trabalho ou aposentadoria 
precoce, desafogando a previdência social. A União e as pacientes têm ganhos!” e “Terapia alvo deve ser o presente (não o futuro) para todos os 
pacientes oncológicos.”, , É importante ressaltar que atualmente apenas pacientes do sistema de saúde suplementar têm conseguido acesso a essas 
drogas, com destaque para o alto número de judicialização que tem sido necessário para que o tratamento venha a acontecer. , “Todas as pessoas 
devem ter as mesmas condições de tratamento, a mesma chance de melhora.”; “a condição social não pode ditar se uma pessoa tem ou não direito 
à vida.”, , Ainda, ressaltamos a importância da incorporação da classe de medicamentos inibidores de ciclina, disponibilizando alternativas 
terapêuticas para os casos de falha e entendendo que cada medicamento em discussão atende a um perfil de pacientes., 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Como mencionado, a presente contribuição do Oncoguia foi feita com base nas respostas de 15 pacientes com 
câncer de mama metastático que participaram de questionário e rodas de conversa para troca de experiência com o nosso time sobre os 
medicamentos em questão. Ouvimos mulheres que utilizam ou já utilizaram as três medicações, com número semelhante de experiências com cada 
um deles: Abemaciclibe (6), Palbociclibe (4) e Ribociclibe (5)., Positivo: Os resultados positivos desses medicamentos são inegáveis. A associação dos 
inibidores de ciclina + hormonioterapia aumenta o tempo de sobrevida livre da doença, melhora a qualidade de vida e possibilita o retorno às 
atividades do cotidiano. Essa melhoria da qualidade de vida é um ponto que precisa ser central quando é discutida a disponibilização desses 
medicamentos no SUS, porque viver com câncer de mama metastático é “saber que vou estar em tratamento pra sempre”, “é não ter alta do 
tratamento”. , , Na experiência das 15 pacientes que dividiram com o Oncoguia suas visões, os medicamentos têm sido receitados com diversos 
objetivos: o controle da doença (15), diminuir o tamanho dos tumores (10), aumentar o tempo de vida (12) e garantir qualidade de vida (13). Para 
13 dessas mulheres, o objetivo foi alcançado: “atualmente estou ótima. O medicamento controlou a doença e me permitiu voltar a viver bem e a 
trabalhar”; “Sobre o aumento do tempo de vida, o objetivo de alcançar é do tamanho da esperança que essa medicação me traz. Espero poder falar 
mais sobre isso daqui a alguns bons anos!!!”; “os benefí-cios são experimentados por mim desde o início: a dor na coluna sumiu, os nódulos não 
são mais palpáveis e não aparecem nas imagens, vou ao hospital uma vez a cada 3 meses. Levo uma vida normal.”, , O que temos observado no dia 
a dia dessas e de tantas outras mulheres é que esses medicamentos têm ajudado com que elas vivam mais e melhor: “Ter câncer de mama 
metastático significa viver em tratamento pelo resto da vida. Então ter acesso a medicações que nos façam viver mais e melhor é fantástico!”; 
“Poder fazer minhas atividades do dia a dia, trabalhar, viajar, viver. Considerar o câncer uma doença crônica e conviver com ela.”; “Eu estava na 
cama pela doença que me provocava muita dor. Em menos de um mês passei a viver novamente, sem limitações e sem sofrimento”, Negativo: Os 
riscos do tratamento com essas medicações são inerentes ao tratamento oncológico. “Por fazermos uso de medicação oncológica sabemos que a 
toxicidade independente de qualquer remédio afeta nosso organismo.” Ainda assim, todas as 15 pacientes que nos apoiaram para essa 
contribuição relataram ganhos em seus tratamentos com os inibidores de ciclina e apenas 1 teve que suspender o tratamento: “Apesar de ter usado 
por muito pouco tempo, foi muito bom, pois não precisava ir ao hospital com frequência e apesar dos efeitos colaterais, com a medicação de 
controle para as diarreias, que é o efeito mais recorrente, eu me senti muito bem, fiquei muito triste por ter que trocar a medicação.”, Dificuldades: 
Como apontado pela equipe técnica da Conitec em seu relatório preliminar, os efeitos adversos decorrentes do uso dos medicamentos em questão 
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são frequentes. Todas as mulheres que participaram da construção dessa contribuição afirmaram ter tido efeitos colaterais. Apesar disso, todas 
afirmaram ter manejado os efeitos adversos com facilidade e que mesmo com a ocorrência deles, os ganhos ainda são maiores que as perdas: 
“Apesar de alguns efeitos colaterais bem moderados consigo fazer todas minhas atividades normalmente”; “Tive apenas diarreia no início do 
tratamento. Após 3/4 meses o incômodo foi praticamente controlado apenas com alimentação ajustada”; “As dores nas juntas melhoram com 
exercí-cios físicos ou analgésicos simples; perda de cabelo foi pequena; uso de hidratante pra ressecamento da pele é o suficiente”; “Apesar de 
conviver com efeitos colaterais, são menos intensos que a quimio tradicional.”, Facilidades: "A facilidade da medicação oral somada aos ganhos 
terapêuticos e melhoria da qualidade de vida são as principais vantagens trazidas pelo tratamento com os inibidores de ciclina. Isso reflete na 
avaliação que as voluntárias ouvidas pelo Oncoguia fizeram de sua qualidade de vida durante o tratamento: 8 deram nota 10, 2 deram nota 9, 3 
deram nota 8 e 1 deu nota 7. , , “A rotina de idas ao hospital para tomar a medicação intravenosa foi substituída pelo bem estar da medicação oral, 
sem reações adversas severas.”; “Poder ter autonomia para cuidar de mim, da minha alimentação e do espaço onde vivo. Não depender de 
analgésicos, ter mobilidade, dormir sem dor, viver sem dor. Conseguir me alimentar.""; “O uso do medicamento me proporcionou um sentimento 
de segurança no tratamento, sem queda de cabelo e com autonomia da minha própria vida. Sem agenda hospitalar. Podendo trabalhar no 
escritório, viajar, encontrar amigos.”"

3ª - Sim, como paciente, Qual: As mulheres ouvidas pelo Oncoguia vieram de diversos tratamentos diferentes antes de iniciarem com os inibidores 
de ciclina. Medicamentos citados foram: Anastrozol, Eribulina, doxorrubicina e ciclofosfamida, Navelbine + gemzar, gemzar e cisplatina, Faslodex 
lupron,  denosumabe e Tamoxifeno (3). Além dessas, 3 pacientes começaram diretamente em tratamento com inibidores de ciclina. , Positivo: , 
Negativo: O impacto na vida das pacientes no uso de outros tratamentos não foi o foco principal de nossos questionamentos, porém foi possível 
coletar percepções sobre eles: “O médico disse que se não fosse o inibidor de ciclina a opção seria a quimio tradicional. Eu já fiz e é desgastante. 
Enquanto estava fazendo quimio tradicional minha existência era dormir. Minha aparência era de doente. O sofrimento da família é enorme. As 
internações em hospital são frequentes. Sem contar que a quimio tradicional é um desafio para a autoestima: pele cinza, sem sobrancelha e cílios, 
sem cabelos, e a fadiga gigantesca.”, , Além disso, perguntamos qual a avaliação sobre a fase anterior ao tratamento com inibidor de ciclina, e o 
resultado foi o que segue:, - nota 3: 1 resposta, - nota 4: 2 respostas, - nota 5: 3 respostas, - nota 6: 2 respostas, - nota 7: 2 respostas, - nota 8: 1 
resposta, - nota 9: 1 resposta, - nota 10: 1 resposta

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É importante que todos tenham acesso a medicamentos mais eficazes e menos invasivos, 
principalmente quem lida com uma doença tão agressiva e cruel como o câncer.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Controle e redução da doença na minha esposa que trata de câncer de mama 
metastático., Negativo: Efeitos colaterais menos tóxicos que a quimioterapia., Dificuldades: Dificuldade com acesso. Tive que entrar na justiça para 
pedir aprovação do plano de saúde., Facilidades: Uso oral. Podendo tomar em casa. Evitando exposição à clínica (muito crítico nesse cenário de 
pandemia). Sem necessidade de acesso intravenoso.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Taxotere, Transtuzumabe, Pertuzabe, TDM1, Tamoxifeno, Fulvestranto., Positivo: Controlaram 
temporariamente a doença., Negativo: Uso intravenoso a cada 21 dias com risco de infecção.

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O direito à vida deve se sobressair sobre qualquer outro. Se o medicamento aumenta a sobrevida de 
pacientes com câncer, então deve ser incorporado ao SUS, como corolário do direito à vida. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos merecem ter um tratamento digno

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos têm direito à vida! Rico ou pobre o direito é igual. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Processo cirúrgico de quadrantectomia , Positivo: Feliz pela retirada do nódulo, porém preocupada por ñ ter tido 
início à quimioterapia. , Negativo: Demora para o início do tratamento. 

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, eficacia comprovada, com beneficio em sobrevida global, melhora de qualidade de vida, importante 
adição ao arsenal terapeutico; minha opiniao eh compartilhada por colegas membros da equipe de Oncologia do Hospital Universitario Clementino 
Fraga Filho (HUCFF) da UFRJ, que assinam o documento enviado em anexo

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: ribociclibe e palbociclibe; , Positivo: controle de doença, melhora de sintomas, melhora de qualidade de  
vida, opçao frente ao uso de quimioterapia sistemica, Negativo: toxicidade hematologica e dermatologica limitadas e reversiveis, Dificuldades: 
nenhuma dificuldade, medicamentos de facil manuseio e adequacao de dose, Facilidades: mesma acima

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia venosa oral, antiangiogenicos, terapia hormonal anti  her2, imunoterapia, radioterapia, 
ablaçao percutanea, cirurgia, Positivo: cada qual com sua particularidade e limitaçao, aplicaveis em situaoes clinicas especificas e particulares, 
Negativo: toxicidades variadas, algumns deles sem impacto significativo em termos de qualidade d e vida ou mesmo sobrevida

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Direito do cidadão dever do estado

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Bortezomibe, Positivo: Sucesso terapêutico , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Atendimento de qualidade e gratuito...

2ª - Sim, como paciente, Qual: remédios p quimioterapia, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um grande ganho na qualidade de vida do paciente oncológico, além de aumentar a expectativa de 
vida, é muito mais tranquila fazer o uso da medicação em casa, sem precisar ter que estar indo ao hospital com frequência.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe, Positivo: Durante o período que eu utilizei a medicação foi uma maravilha, poder usar a medicação em 
casa sem precisar ir ao hospital para fazer quimioterapia aumenta significativamente nossa qualidade de vida, sem falar que ajuda na parte 
emocional., Negativo: Eu não percebi nenhum resultado negativo durante o uso do abemaciclibe., Dificuldades: A maior dificuldade foi em relação 
aos episódios de diarréia, mas com uso de medicação consegui administrar bem os eventos., Facilidades: É uma tranquilidade poder fazer o 
tratamento em casa, sem precisar ir ao hospital, nos ajuda muito na parte emocional e isso acaba refletindo na nossa qualidade de vida.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Eu já fiz vários protocolos., Tamoxifeno, Letrosol, Fulvestranto, Aromasin e Afinitor, Xeloda, Eribulina, Abemaciclibe, 
Taxol, Positivo: É muito melhor utilizar uma medicação em casa, sem precisar estar indo ao hospital com frequência., Negativo: Não percebi 
nenhum ponto negativo

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS não tem condições de tratamento do câncer.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicações importantes para o tratamento desta neoplasia e que deve ser ofertada à pessoas que 
não possuem planos de saúde.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É importante ter todos os medicamentos necessários e possíveis de fácil acesso.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento é bem-vindo. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Para psoriase , Positivo: Recidiva total, Negativo: Nada diferente dos já aprovados, Dificuldades: 
Nenhuma, Facilidades: O controle da doença 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vários  outros já aprovados, Positivo: Nenhum resultado , Negativo: Não funcionou

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso aos tratamentos 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Controle hormonal, Positivo: Aliviou sintomas da menopausa , Negativo: 

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Saúde é direito de todos. Se o medicamento existe e pode salvar vidas, deve, sim, ser incorporado no 
SUS.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, são milhares de pacientes que dependem dos medicamentos liberados pelo SUS 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A qualidade de vida é o muito importante, só quem passa sabe o quanto...

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio vermelha, taxotere, zedora e perjeta., Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Nenhum, Positivo: , Negativo: 

Página 238 de 242



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O HR+ HER2- represetna quese 70% dos casos de câncer de mama no Brasil, sendo uma da principais 
cauas de morte de nossas mulheres. Já está disponível no sistema privado, o que já valida, em parte, sua eficácia, segurança e custoefetividade, 
suportados por vários estudos robustos, entre eles o MONALEESA 3 e MONALEESA 7, que comprovam ganho de sobrevida global, melhora na 
qulidade de vida e sobrevida livre de progressão. Uma vida vale muito, a vida de uma mulher e mãe não tem preço...

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibe, Positivo: Melhora significativa na qualidade de vida e controle evolutivo da doença até 
então., Negativo: Não percebi., Dificuldades: Apenas as dificuldades de acesso ao tratamento., Facilidades: Flexibilidade na adequação de dose, 
sendo necessário apenas a redução da quantidade de comprimidos.

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação poderia retardar ou reduzir a necessidade de quimioterapia citotóxica, além de 
aumentar a sobrevida mantendo a qualidade de vida das pacientes.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Palbociclibe, Ribociclibe, Abemaciclibe., Positivo: Melhor resposta no controle tumoral por mais tempo., 
Negativo: Alguns efeitos colaterais mais intensos quando comparado com hormonioterapia isolada., Dificuldades: A necessidade de um 
acompanhamento mais intenso, principalmente no início do uso., Facilidades: Após a fase inicial, melhor controle dos sintomas sem necessidade de 
medicações aditivas.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Anastrozol, letrozol, exemestano, fulvestranto, drogas citotóxicas., Positivo: Controle tumoral com bom 
perfil de toxicidade no caso de drogas hormonais., Negativo: Menor tempo de controle da doença.

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pagamos muitos impostos e é uma questão urgente de saúde e com custo muito alto para a maioria 
que não tem acesso ao tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O benefício clínico é muito significativo, a resposta é duradoura, com ótima resposta e ótima 
tolerabilidade. As consultas e exames não precisam ser realizados com mta frequência e a qualidade de vida dos pacientes é muito evidente 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Abemaciclibe e palbociclibe , Positivo: Qualidade de vida, resposta completa e duradoura já por cerca de 
2 anos, sem necessidade de internação. Melhora dos sintomas  relacionados a doença , Negativo: Diarreia grau 1 com o Abemaciclibe e toxicidade 
hematológica com o Palbociclibe, Dificuldades: Com o Abemaciclibe nenhuma dificuldade. Com o Palbociclibe o manejo na toxicidade hematológica 
, Facilidades: Via oral e não precisar de acesso periférico. A maioria das mulheres de câncer de mama tem muita dificuldade de acesso pois são 
submetidas a esvaziamento axilar e o sus não libera Port a catch. Portanto, o fato de não precisar puncionar e ir ao hospital com tanta frequência 
aumenta muito a qualidade de vida 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia citotóxica no geral, trastuzumabe, hormonioterapia. , Positivo: Controle de doença. , 
Negativo: Toxicidade hematológicas, flebites, linfedema, falta de acesso periférico. 
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29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É preciso o medicamento ser incluido no SUS porque irá salvar muitas vidas.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Droga com aumento significativo de SG com baixa toxicidade 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ribociclibe, Positivo: Excelente tolerância , Negativo: Nenhum , Dificuldades: Nenhum , Facilidades: 
Droga oral 

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como paciente Metastatica (ossos, pulmão, linfonodal e fígado) do Câncer de Mama Her2 negativo e 
RH positivo, faço uso desde 03/2020 com excelentes resultados e qualidade de vida. Tenho certeza que muitas pacientes irão se beneficiar com a 
medicação.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Abemaciclibe 150mg , Positivo: Controle da doença e qualidade de vida , Negativo: Praticamente nenhum., 
Dificuldades: Dificuldade de acesso, precisando da justiça para a liberação , Facilidades: Qualidade de vida, no qual posso fazer uso contínuo e 
diário via oral 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia Paclitaxel , Positivo: Controle da doença , Negativo: Precisar me locomover, efeitos colaterais mais 
intensos 

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque essa medicação é muito importante e fundamental para o tratamento

2ª - Sim, como paciente, Qual: Tive câncer de mama, Tomei quimioterapia e hormônio terapia, Tamoxifeno, Positivo: , Negativo: As reações da 
quimioterapia , Dificuldades: Não tive dificuldades , Facilidades: Facilidade de melhoramento do câncer 

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos os disponíveis no Brasil, Positivo: , Negativo: 

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter direito aos medicamentos que existe

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Traztuzumabe, Positivo: Controle da doença, Negativo: 

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento deveria ser oferecido pelo SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque assim todos teram acesso 

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou a favor por que a incorporação desses medicamentos irá beneficiar muitas pacientes com câncer 
de mama avançado e garantir uma melhor qualidade de vida. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado no sus porq os medicamentos são muito bom pro tratamento mas é muito 
caro para as pessoas comprar 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ribociclibe, Positivo: Metastase não aumentou , Negativo: Negativo nenhuma, Dificuldades: Pra conseguir o 
medicamento pois é muito caro , Facilidades: Nenhuma

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia , Positivo: Foi eficaz , Negativo: Baixa muito a imunidade 

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito ser um tratamento inovador e com ótimas perspectivas para os pacientes

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os protocolos devem estar disponíveis a todos os pacientes com câncer, na rede particular, 
convênios ou SUS.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia, Quimioterapias, Radioterapias no câncer de mama., Em seguida a descoberta de metástases, Protocolo 
Cleópatra, Kadcyla e cirurgias no pulmão. , Atualmente estou com progressão, sou paciente paliativa e na próxima semana iniciarei com sessões de 
radioterapia no pulmão direito., Estou aguardando a chegada de novo Protocolo para pacientes com câncer Her2 +., Positivo: Sobre-vida com 
qualidade, e esperança em novos protocolos. , Negativo: Cada caso é diferente e eu não obtive o resultado esperado.

29/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devido ao grande numero de mulheres que atendemos em nossa Associação que utilizam desses 
medicamentos e conseguiram estabilizar o câncer e continuam vivas, trabalhando.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Com todos, Abemaciclibe, Palbociclibe e Ribociclibe., , Positivo: A incorporação das drogas orais da classe terapêutica 
dos inibidores de CDK podem reduzir os impactos do câncer de mama HR+/HER2- avançado/metastático, representando uma nova abordagem 
terapêutica capaz de prolongar a sobrevida sem deterioração da qualidade de vida destas pacientes. , Negativo: Nenhum, Dificuldades: A falta do 
medicamento fornecido pelo SUS levando a morte algumas pessoas., A necessidade de ajuizamento de ações para que a paciente pudesse ter 
acesso ao medicamento., Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, radioterapia, herceptim, hormonioterapia., Positivo: , Negativo: 

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para prolongamento de qualidade de vida.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ribociclibe , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Radioterapia, Positivo: , Negativo: 
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29/09/2021 Fundação Pública de 
Direito Público Estadual

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Me chamo Poliana Signorini, atualmente estou no cargo de gerência da Oncologia Clinica da FCecon, 
centro de referência em oncologia do Estado do Amazonas. Sou também médica especialista em Oncologia Clinica. Desde 2018 o Brasil começou a 
ter acesso a drogas da classe inibidores CDK4/6 e, estudo apos estudo. 9 potencial ganho de qualidade de vida das drogas é muito superior ao de 
tratamentos tradicionais em câncer de mama metastático com boa eficácia e segurança, mantendo a qualidade de vida. Tão indubitável é a 
importância dessas drogas que as três foram incluídas a lista de antineoplásicos orais de cobertura obrigatória pela ANS. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: No final do ano de 2019 a o setor de Oncologia Clinica da Fcecon recebeu doação de 7 caixas de 
ribociclibe, então a equipe selecionou dois casos de pacientes sus para iniciar o tratamento. , Positivo: Ambas as paciente de perfil jovem, 
metastaticas, sintomáticas, receptores de hormônios positivos e her2 negativos, obtiveram excelentes respostas clinicas e foi mto importante a 
manutenção dos tratamentos orais durante o inicio da pandemia. Uma das pacientes reside no interior do Amazonas e tem muita dificuldade de 
acesso devido transporte para a cidade de Manaus precisar ser feito de barco. Após a utilização das caixas de doação, devido a resposta clínica 
excelente que ambas tiveram, foi solicitada compra para dar continuidade ao tratamento ja em curso. A opção de manter o Ribociclibe também se 
deu devido a possibilidade de redução de dose sem necessidade de compra adicional de caixas de outras miligramas., Negativo: O ponto negativo 
foi a necessidade de compra como não padronizado e o valor não negociável, Dificuldades: Os efeitos adversos de neutropenia, fadiga e diarreia 
foram facilmente manejados, Facilidades: Medicamentos de uso domiciliar geram uma qualidade de vida muito melhor e, considerando as 
distâncias na região das cidades do interior para a capital, é muito importante a facilidade dr acesso a essas terapias no Amazonas

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: O Os trabalhos seculares disponíveis no sus são às hormonioterapias, que apesar de muito boas, 
precisam de associação com inibidores de CDk4/6 nos casos metastaticos em primeira e segunda linha para adiar quimioterapia e melhorar 
qualidade de vida. Estudos mais recentes apontam também melhora sobrevidas., Positivo: Também drogas orais para uso domiciliar e preços mais 
acessíveis devido disponibilidade de genericos e similares, Negativo: Taxas de resposta e dados de sobrevida não satisfatórios
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